
INMOBILIARIA 
TALAVERA 

VENTA DE PISOS Y CHAlOS 
NUEVOS Y 2ª MUO 

el Ramón y Caja!, 3 -1 2 Tlf.: 91 889 15 29 
28801 ALCALA DE HENARES FAX: 91 881 22 96 

Número 1.61 O :-: 27 de febrero de 1999 :-: AÑO 31 :-: 150 pesetas 

El alcalde quiere el suelo limpio v los chabolistas realoiados 

Derribadas las dos primeras chabolas de Forias 

El e lcald cree que trata ensueiar su ombre La obesi ad s rá 1 gra e i ia del si lo DI 
Campos dice que IU contrató se creó en Alcalá la Asociacion 
detecuves para investigarle de Obesos Mórbidos de España 

• 
CENTRO DE LASER 

las ca panas so arán cuando 
su nombre sea conocido 

la Santa Sede podría 
nombrar en mano 

a1· sucesor de Ureña 

Mientras disminuve la cantidad 
de estudiant s v aumenta 

la eiubila s 
En Alcalá sólo ttabaian 
3 de cada 10 personas 

la moier, de 16 años, 
perdió 460.000 pesetas 
Una tonta v una lista amaron a 
una anciana con la em111ta 

11 avunta1ie11 ciena cuauo 
bares de e111s das meses 

PARA OPERACIONES DE LA www.tersan.es 

MIOPIA, HIPERMETROPIA Y ASTIGMATISMO 
- CONSULTA INFORMATIVA GRATUITA -

Plaza de Cervantes, 25 - Telf.: (91) 881 48 42 (cita previa) -ALCALA DE HENARES ora: CARMEN DEL Pozo 
OFTALMOLOGO E-mail:alcala@fersan.es .____ ____ ____. 



PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 38 de 

fecha 15 de febrero de 1999 aparece publicado el anuncio 
relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCE
DIMIENTO ABIERTO LAS OBRAS DE URBANIZACIÓN 
DEL VIARIO DEL ANILLO COLECTOR CENTRAL. 

Precio de licitación máximo: 203.186.344.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 15 de marzo de 1999, 
en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 16 de marzo de 1999, en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 18 de febrero de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcma. bllntamienta 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACION 
En el suplemento al Boletín Oficial de la Comunidad de 

Madrid nº 39 (fascículo 1) de fecha 16 de febrero de 1999 
aparece publicado el anuncio relativo a la siguiente licitación: 

- SUBASTA PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCEDI
MIENTO ABIERTO LAS OBRAS DE ACONDICIONAMIEN
TO DE LOCAL EN PLAZA NAVARRA PARA SERVICIOS 
SOCIALES. 

Precio de licitación máximo: 25.999.097.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 15 de marzo de 1999, 
en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 16 de marzo de 1999, en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 18 de febrero de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 
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bcm1.1vuntamient1 
de Alcalá de Henares 
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PUBLICACION 
Hasta el día 8 de marzo de 1999 y hora de las 13'00 pue

den presentarse, en la Sección de Contratación de este 
Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la lici
tación para adjudicar mediante procedimiento negociado el 
SERVICIO DE PUBLICACIÓN DE UN CALLEJERO DE 
ALCALÁ DE HENARES. 

La publicidad de la publicación será comercializada por la 
empresa adjudicataria, siendo los beneficios obtenidos para 
la misma. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 9 de mar
zo de 1999 a las 12'00 horas en esta Casa Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 17 de febrero de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcm1.1vuntamient1 
de Alcalá de Henares 

CONVOCATORIA DE SUBVENCIONES 
A ENTIDADES SIN FIN DE LUCRO 
QUE DESARROLLEN PROGRAMAS 

EN EL MUNICIPIO DE ALCALÁ DE HENARES 

Bases para la concesión, aprobadas por acuer
do de Pleno de fecha 16 de febrero de 1999. 
Referida a Programas que abarquen sectores del 
ámbito de actuación de los Servicios Sociales 
Generales. Con la siguiente finalidad: 

• Desarrollo de Programas 

Solicitud y Bases en la Oficina de Información 
del Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares. 

Alcalá de Henares, 23 de febrero de 1999 
CONCEJALÍA DE BIENESTAR SOCIAL 

Excm1.1VUntamient1 
de Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 



El PSOE, a escena 
El PSOE prepara ya su can

didatura para las elecciones 
municipales en Alcalá, que 
será sometida a votación en la 
Casa del Pueblo dentro de una 
semana. Novedades llamativas 
en esa candidatura serán la 
ausencia en ella de Francisco 
Muñoz -quien ha preferido 
excluirse de la lista- y la pre
sencia de Javier Ocaña, quien, 
colocado en el número 3 ó algo 
así, se garantiza otro cuatrie
nio edilicio. Por fin, ya falta 
poco para conocer todos los 
mimbres con que el PSOE 
intentará hacer un cesto en el 
que pueda recoger la alcal
día ... si IU lo tiene a bien y el 
PP no supera la barrera de tre
ce concejales. Son dos condi
cionantes, en realidad. 

Es fácil creer que el PP no 
obtendrá mayoría absoluta en 
Alcalá, pero lo es menos con
fiar en la estabilidad de un 
acuerdo de gobierno de PSOE 
con IU destinado a aprovechar 
esa circunstancia. Además, 
debe esperarse que la campa
ña, a la que el PSOE se pre
senta con el PDNI englobado 
en sus filas, será poco propicia 
a no abrir heridas, salvo que 
Izquierda Unida decida dar por 
amortizada la ofensa y consi
dere sin más que Cristina 
Almeida y su tropa son funcio
nalmente para este caso unos 
miembros cualesquiera del 
PSOE, iildependientemente de 
su procedencia. 

El papel más dificil corres
pondería a Manuel Peinado. 
En principio, se supone que él 
debería tomar las iniciativas 
en caso de pacto de las izquier
das. Y la alcaldía lleva apareja
da una clara responsabilidad, 
pues el alcalde de una ciudad 
no es sólo el presidente de su 
corporación municipal. En el 
supuesto de que IU aceptara 
brindar la alcaldía al PSOE -si 
llegara a estar en su mano-, no 
sería sin contrapartidas que no 
dejarían mucho margen de ini
ciativa a un alcalde que la vie
ja guardia de IU querría man
tener bajo estrecha vigilancia y 
sometido a disciplina. 

PUERTA de Madrid 

Editoriales 

Aparcamiento inconveniente v río defendible 
Una carta de la Asociación 

de Vecinos El Val que publica
mos páginas adelante muestra 
su inquietud ante el enésimo 
intento de hacer un gran apar
camiento subterráneo en la 
plaza de Cervantes y unas ya 
casi antiguas declaraciones de 
Bartolomé González respecto a 
sus planes para integrar el río 
en la ciudad. El Val pide al PP 
que diga públicamente que la 
Ciudad Deportiva del Val nun
ca va a ser destruida y menos 
para dedicar su espacio a 
viviendas. Es el caso que el PP 
afirmó exactamente eso, en las 
páginas de PUERTA DE 
MADRID, la semana pasada, 
cuando Bartolomé González 
dijo: "El PP apuesta por la ciu
dad deportiva municipal tal y 
como está. En ningún momen
to esa zona debe ser convertida 
en algo que no sea ciudad 
deportiva. Lo que sí hay que ir 
pensando es en modernizarla y 
adaptarla a la época actual. Lo 
que no descartamos es el tras
lado algún día del estadio 
municipal del Val. Sin embar
go, si se trasladara el campo de 
fútbol , el uso de esos terrenos 
seguiría siendo deportivo". 

Las afirmaciones del alcalde, 
bien recientes porque fueron 
publicadas el día 20 de febrero 
-la carta de El Val lleva fecha 
del día 22- no son equivocas. 
Esperemos que este recuerdo 
de lo publicado sirva para 
tranquilizar a quienes saben 
que jamás faltan motivos para 
la inquietud .. . y también para 
que el alcalde y su grupo polí
tico comprendan que los ciu
dadanos hemos tomado nota 
de su compromiso. 

Y, ya que la El Val dedica su 
carta a dos asuntos de extre
mada importancia, recordare
mos algunos criterios expues
tos en PUERTA DE MADRID al 
respecto durante años. 

En lo referente al aparca
miento en la plaza de Cervan
tes, reiteramos nuestro criterio 
de que sería perjudicial, inclu
so para la circulación por la 
zona. Lo repetiremos: según 
nuestro criterio, hacer un 
aparcamiento subterráneo hoy 
en la plaza de Cervantes seria 
desastroso, pero, como esta
mos aburridos de que las razo
nes prevalezcan una y otra vez 
sólo para que tal propósito 
resucite poco después, recono
cemos que podemos estar equi
vocados y a lo mejor se benefi

·ciaria del aparcamiento alguien 
más que quienes piensan 
ganar dinero con la obra y con 
su gestión, destrocen lo que 
destrocen. Estamos hartos de 
ser "la última barrera" frente a 
lo que consideramos sinrazón. 

En cuanto a lo de integrar el 
rio en la ciudad ... Quizá el 
alcalde quisiera decir que hay 
que devolver el rio a la socie
dad, que no es lo mismo. Y 
devolvérselo significa regene
rarlo. Falta le hace, pero no 
nos apresuremos; llevamos 
tanto tiempo esperando esa 
regeneración que preferimos 
esperar algo más si es preciso 
para pensar con detenimiento 
qué se debe hacer y no lim
piarlo con operaciones trau
máticas. Y, por supuesto, de 
urbanizar el rio, nada. El 
mejor tratamiento para el río, a 
falta de algo muy bien pensa
do, es dejarlo en paz. 

Editor: Sandalio San Román Hernández 
Redacción, administración y publicidad: TeUs.: 91889 26 53 

918888589 
Fax: 91883 45 08 

Ramón y Cajal, 7 - 28801 - Alcalá de Henares 
Imprenta: e/ Morera, 23 - Torrejón de Ardoz 
D.L.: GU-78-1968 

Milagro europeo 
Europa será incapaz de 

seguir el ritmo económico de 
Estados Unidos. Los remenda
dores de virginidades y exper
tos en otras picardías de gran 
provecho se las prometieron 
muy felices con el talismán de 
la moneda única europea -por 
cierto, ¿dónde está esa mone
da de la que tanto se habla?-, 
esa piedra filosofal que, según 
Rato y sus evangelistas de 
guardia, iba a producir, como 
consecuencia de su simple 
existencia, una oleada de bie
nestar y de prosperidad euro
peas sin precedentes. Ahora 
resulta que Europa resuella, 
que su crecimiento económico 
previsto en versión OCDE -la 
habitualmente amable OCDE
va a ser poco más de la mitad 
anunciada mediante la buena 
nueva; y para más INRI, para 
que ni siquiera los patriotas de 
Europa puedan presumir, el 
euro ha perdido el 7 por ciento 
de su valor inicial frente al 
dólar durante sólo seis sema
nas de contacto entre ambos. 
Por otra parte, las previsiones 
apuntan a que la economía 
norteamericana crecerá más 
de lo previsto, para más frus
tración de los europatriotas, 
esos funcionarios dispuestos a 
devorar cuantos recursos cai
gan dentro de su alcance. 

Sin embargo, no debe consi
derarse que esta quiebra de la 
previsión europea sea preocu
pante. Realmente, Europa es el 
reino de la voluntad mientras 
Estados Unidos vive esclaviza
do bajo la praxis. Hay una dife
rencia fundamental entre 
ambas sociedades: en aquel 
lado del Atlántico, cualquier 
ciudadano con sangre en las 
venas aspira a emprender 
como clave del éxito; en esta 
orilla, cualquier eurogris com
prende que la salvación eterna 
consiste en ser funcionario , no 
pegar golpe y no tener jamás 
responsabilidad alguna ligada 
a la recepción de su salario. 

En estas condiciones, es un 
prodigio que la previsión para 
Europa sea tan optimista. Se 
tratará, sin duda, de otro mila
gro: el milagro europeo. 

27 de febrero de t999 



¿POR QUE L~S MUJERES NOS 
CREEMOS SUPERIORES EN 
COSAS QUE NO NOS 

COMO HACER L~S C~MAS, 
L"VAR Los Plf\ToS, 

BARRER, PL~WC."~~, 

BrNf FICIA ;> 

Se celebra del 2 al 8 de marzo, con un presupuesto de 3 millones de pesetas 

las alcalaínas serán las protagonistas 
de la 'Semana de la Muier' 
Las alcalaínas son las protagonistas de la 'Semana de la Mujer' que, organizada por el Ayuntamiento de Alcalá, 
se celebra del 2 al 8 de marzo con motivo del Día Internacional de la Mujer. El presupuesto que se ha destinado 
a esta actividad, que incluye un ciclo de conferencias sobre 'la Mujer y la Literatura', actividades deportivas, dan
za, teatro, cine o la actuación de Maria Dolores Pradera, ha sido en esta oeasión de 3 millones de pesetas. 

Se han intentado aumentar Jos actos Escritoras españolas contemporáne- so femenino, y dotado con 75.000 
en Ja calle para que Ja mujer Ja "inva- as". Conferenciante: Acacia Uceta, pesetas, al mejor trabajo. 
da" con su presencia. Así a Ja ya tradi- escritora, Presidenta de Ja Sección de 
cional 'Milla por la Igualdad' se suma- Literatura del Ateneo de Madrid y 

/ 
DEPORTE 

rán pasacalles, representaciones tea- miembro de Ja Real Academia de Ciudad Deportiva "Virgen del Val" 
trales en Ja calle o un simpático acto Artes y Letras de Cuenca. 
con escolares que tendrá Jugar en Ja •Jueves, 4 Marzo - 18'00h.: "Y la 
plaza de Cervantes con el que se inten- mujer tomó la palabra... Poetas 
tará contribuir a educar contra Ja desi- latino-americanas". Conferenciante: 
gualdad entre hombres y mujeres. Myriam Alvarez, Titular de teoóa lite-

La 'Semana de la Mujer' se clausu- raria de la Universidad de La Laguna. 
rará oficialmente el 8 de marzo, con un 
acto en el que se entregarán los pre
mios de Jos concursos de fotografía y 
relato corto que se han convocado con 
este motivo y se presentará el libro 
ganador de la última edición del pre
mio de investigación "Maria de Guz
mán" y el accésit que se concedió. 
Hasta finales de mes habrá otras acti
vidades, como Ja exhibición de un 
ciclo relacionado de una forma u otra 
con la mujer que se incluye en la pro
gramación del Cine Club Nebrija. 

Esta actividad organizada desde el 
Centro Asesor de la Mujer de Alcalá 
no ha querido ocuparse de los malos 
tratos que han marcado la desgraciada 
actualidad del pasado año y de lo que 
llevamos de éste. Según explicó la 
concejala de la Mujer, Elisa de Fran
cisco, se trata de un problema que hay 
que trabajar de forma constante y a 
fondo, atendiendo las implicaciones 
psicológicas, económicas y familiares 
que hay detrás, reservando para la 
'Semana de la Mujer' todo lo positivo 
que el sexo femenino tiene para mos
trarnos. 

El programa completo es el siguien
te: 

CONFERENCIAS 
"Las mujeres y Ja Literatura" 

Centro Municipal de Salud 
e/ Santiago, 13 

• Martes, 2 de Marzo - 18'00 h.: 
"El cuerpo deseado". Conferencian
te: Marina Mayoral, escritora. 

• Miércoles, 3 de Marzo - 18'00 h.: 
"La literatura como compromiso. 
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* * * * * 
• Miércoles, 3 de Marzo - 11 '00 h.: 

"La participación sindical y laboral 
de las mujeres". Conferenciante: 
Elvira Sánchez Llopis, Dra. en Filoso
fía y responsable de la Secretaria de la 
Mujer de CC.00. 

PARTICIPACIÓN ESCOLAR 
Plaza de Cervantes 

• Miércoles, 3 Marzo - 10'00 h.: 
"Pintando la igualdad". Escolares de 
primaria plasmarán en sus cuadros lo 
que para ellos y ellas significa la igual
dad entre hombres y mujeres. 

TEATRO DE CALLE 
Mercados de la Ciudad 

•Jueves, 4 y Viernes, 5 de Marzo -
A partir de las l l '00 h.: Asociación de 
Mujeres para el 2000 presenta: "Mi 
mujer y yo lo compartimos todo ... 
¿todo?", y "Yo ayudo mucho a mi 
mujer". 

EXPOSICIONES 
Rte. El Palco de Cervantes, 

(C/ Cervantes, sin) y 
Cafetería Néctar, (Ramón y Cajal) 

• Martes, 2 de marzo - 12'00 h.:. 
Inauguración de la exposición de foto
grafía: "8 de Marzo: Objetivo 
Mujer". Del 2 al 8 de Marzo, se 
expondrán en los locales señalados, 
las mejores fotografias presentadas al 
concurso convocado por la Concejalía 
de Mujer del Excmo. Ayuntamiento de 
Alcalá de Henares, en tomo al univer-

• Domingo, 7 Marzo - 10'30 h.: 
"Una milla más hacia la igualdad". 
R~corrido: Vrrgen del Val, Plaza San
tos Niños, C/ Mayor, Plaza Cervantes. 

MU SI CA 
Teatro Salón Cervantes· 

• Viernes, 5 - 20'00 h.: María 
Dolores Pradera en concierto. 

PASACALLES 

• Sábado, 6 - 19'00 h.: La Fábrica 
de los Sueños presenta "Diavolas". 
Recorrido: De plaza Santos Niños a 
Plaza de Cervantes por calle Mayor. 

DANZA 
Teatro Salón Cervantes 

• Sábado, 6 - 20'00 h.: Olga Mesa 
& Cía, presenta: "Desórdenes para 
un cuarteto". 

TEATRO 
Teatro Salón Cervantes 

• Sábado, 13 y Domingo, 14 -
20'00 h.: Pez Luna Teatro presenta: 
"Mujeres al vapor". 

RADIO 
Plaza de Cervantes 

•De martes 2 a lunes 8 - de 11 a 13 
horas: "La radio: femenino singu
lar", desde Radioactividad en el 107.4 
deFM. 

CINE 
Teatro Salón Cervantes 

• 3 y 4 de marzo: 18'30 y 
21 '00 h.: "Cosas que dejé en La 
Habana". Dirección: M. Gutiérrez 
Aragón. 

• 10 y 11 de marzo: 18'30 y 21'00 
h.: "A Violeta". Cortometraje. Direc
ción: Maria Salgado. "Ellas". Largo
metraje. Dirección: Luis Galvao Teles. 

ETC .1 ETC ... 

• 17 y 18 de marzo: 18'30 y 
21 '00 h.: "El invitado de invierno". 
Dirección: Alan Rickman. 

• 24 y 25 de . marzo: 18'30 y 
21 '00 h.: "Ni tan siquiera tiene los 
ojos azules". Corto. Dirección y 
guión: Anna Rua. "Insomnio". Largo
metraje. Dirección: Chus Gutiérrez. 

ENTREGA DE PREMIOS 
Centro Municipal de Salud 

• Lunes, 8 de Marzo - 11 '00 h.: Se 
procederá a la entrega de los siguien
tes premios: Premio de Investigación 
"Maria Isidra de Guzmán", en su VII 
Edición; Premio correspondiente al 
Concurso Literario "Relatos para la 
Igualdad"; Premio correspondiente al 
concurso fotográfico "8 de Marzo". 

PRESENTACIÓN DE LIBROS 
Centro Municipal de Salud 

• Lunes, 8 de marzo - 11 '30 h.: Se 
procederá a la presentación de los 
libros: "Mujer, conflicto y vida coti
diana. En la Ciudad de México a fina
les del periodo español", Premio 
Maria Isidra de Guzmán, 1998; "Doña 
Maria Isidra Quintina de Guzmán y de 
la Cerda, Doctora de Alcalá. Biogra
fía". 

FEBRERO 
Día 18 ......... 35.045 
Día 19 ......... 42.169 
Día 22 ......... 67.885 
Día 23 ......... 59.084 
Día 24 ......... 55.922 

llelaUCrol 
3-5 

9 """"° 
6-5 
5-4 
5-2 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plua Ram6n y Cajal. 1 • T1f. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
mis distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

PUERTA de Madrid 



desde 2.280.000 ptas. 
PLAN PREVER NO INCLUIDO 

Llévate un Mégane dTI y reduce el consumo al máximo. Porque no sólo te costará muy poco hacer kilómetros; antes de meter la llave, ya estarás gastando 

menos. La única condición es que te decidas antes de final de mes. ¿No te parece buen momento para empezar a ahorrar? 

BERLINA • CLASSIC • COUPÉ • SCÉNIC 
PVP en Península y Baleares para Mégane Berlina RN 1.9 dTi. Incluye IVA, transporte, impuesto de matriculación y promoción. No acumulable a otras ofertas. Válido hasta fin de mes. 

@ 
RENAUD' 

EL PLACER 
DE VIVIRLOS 



D11l n l6n 

Puntualizaciones del Club de Gimnasia líbnica lplacea llkal'a Nabar 
Esta nota no va dirigida a esas 

personas que han intentado desacre
ditar tanto a la Junta Directiva, 
como al resto de componentes de 
nuestro club, porque las cosas ofen
den dependiendo de quién vienen y 
ellos nos pueden ofender muy poco. 
Esta nota la destinamos a aquellas 
personas que han confiado siempre 
en nosotros y que saben cómo esta
mos trabajando, y sobre todo a las 
300 alumnas de nuestras escuelas y 
sus respectivas familias, que tienen 
derecho a saber lo que verdadera
mente hay detrás de las declaracio
nes del Complutense Alkalá. 

1 º) En ningún momento, como 
Presidenta del Club !placea 
Alkal 'a, he hecho ninguna de
claración a ningún periódico sobre 
el club Complutense, y mucho 
menos sobre mnguna gimnasta. En 
la competición del día 13 de febre
ro la unica observación que hice 
fue sobre las gimnastas de nuestro 
equipo de competición indicándole 
al periodista que estas niñas que en
trenan muchas más horas que sus 
compañeras de las escuelas, por éti
ca hacia ellas, sólo participaban 
como exhibición. Cualquier otra 
conclusión que el periodista haya 

. podido sacar, no ha sido declara
ción ni acusación hecha por mí. 

2º) Después de los años que llevo 
trabajando para la Gimnasia Rítmi
ca, sm ninguna otra compensación 
que la de ver que nuestras escuelas 
funcionan cada vez mejor, que 
tenemos unas excelentes entrena
doras, y en resumen que las niñas 
son felices haciendo gimnasia, no 
puedo sentir ninguna frustración, 
porque para nuestro club lo im
portante no es ganar "por encima 
de todo", sino que las niñas hagan 
un bonito deporte y disfruten con 
ello. Esto pude comprobar que es 
así en la exhibición de Navidad de 
nuestras escuelas, en la que nos 
reunimos más de 1.000 personas, 
como una gran familia. Esta es mi 
mejor recompensa. 

3°) Vuelvo a insistir en que en 
ningún momento he mencionado a 
ninguna gimnasta, porque estas 
niñas que antes habían pertenecido 
a nuestras escuelas y se han forma
do como gimnastas en ellas, para 
mí merecen el mayor respeto. No 
así las personas que se benefician 
del trabajo duro de otra entrenado
ra, porque supongo que sabrán que 
en seis meses no se hace a una gim
nasta. 

4º) En cuanto a los entrenamien
tos del Colegio Zulema, al cual se 
quiere comparar con un equipo de 
competición, no hay nada más lejos 
de la realidad: El Colegio Zulema 
tiene dos grupos que entrenan tres 
horas cada uno de ellos. Todas las 
demás horas de entrenamiento se 
dedican a los conjuntos que partici
pan en el programa DEUCO, al cual 
se pasa a través de los Campeonatos 
Escolares, y en estos conjuntos hay 
niñas no solo del Zulema, sino de 
otras escuelas municipales. 

5º) Por lo que se refiere a nuestra 
gimnasta Laura Isabel Merino, esta 
niña ha participado en los Juegos 
Escolares y a través de ellos en el 
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Programa Deuco, todo ello dentro 
del Deporte Infantil, no como se 
quiere dar a entender en un autonó
mico de ningún campeonato fede
rado. 

6º) Con un estilo muy bajo, cam
biándole el nombre y acusándole de 
hechos que no son ciertos, han 
intentado faltar al respeto a una 
persona honrada como es D. Felipe 
Merino, que lleva mucho tiempo 
colaborando, con toda su buena 
voluntad en el Club, a pesar de su 
poco tiempo libre. Aunque intenta
mos hacer todo lo meJor posible, 
como somos humanos, a veces 
tenemos fallos y es mucho más 
fácil que se equivoque el que hace 
las cosas que el que mira. Por ello 
en el sorteo del pasado día 1 O, al 
pasar las listas a limpio, observa
mos que en la categoría Cadete se 
había omitido a una niña que estaba 
inscrita, por lo cual hubo que repe
tir el sorteo de esta categoría. A 
esto se debe que los puestos hayan 
sufrido el citado cambio. 

7º) Las personas de la organiza
ción que normalmente pasamos 
todos nuestros sábados libres inten
tando que los Juegos Escolares sal
gan lo mejor posible, tenemos bas
tantes temas de los que estar pen
dientes durante el desarrollo de las 
competiciones, y en ningún mo
mento interferimos en el trabajo de 
las entrenadoras, indicándolas 
cuándo deben estar o no en la zona 
de calentamiento, esas son cuestio
nes técnicas que se escapan de 
nuestras responsabilidades. 

8º) En el campeonato celebrado 
el día 13 de Febrero, la Juez res
ponsable de la competición, unos 
momentos antes de comenzar la 
misma, nos indicó que aunque se 
había mantenido una reunión el día 
31 de enero en la Federación para 
comunicar los cambios de la Nor
mativa Técnica, habían decidido no 
aplicar esta nueva normativa hasta 
tanto hubieran procedido a su 
divulgación, ya que la misma no se 
había puesto en conocimiento de 
todas las entrenadoras. Siguiendo 
sus instrucciones anunciamos esto 
por megafonía. Hubiera sido impo
sible que nosotros el día 10 en que 
se celebró la reunión para el sorteo 
de participantes hubieramos avisa
do de algo que todavía no conocía
mos y ademas no era de nuestra 
comfetencia. 

9° Momentos antes de la compe
tición del mencionado día 13, se 
reunió a todas las entrenadoras para 
pedirlas que dado el poco espacio 
que existe para la zona de calenta
miento, al objeto de dejar el máxi
mo espacio P.osible para las gim
nastas, que solo se quedase en pista 
una entrenadora por equipo partici
pante. Todos los equipos aceptaron 
esta indicación de la organización, 
excepto el Club Complutense que 
pretendía mantener en pista a cinco 
personas, ignorando todas las 
demandas y peticiones de la organi
zación del torneo. Las personas 
presentes en las gradas pudieron 
darse perfecta cuenta, por los 
seguidores del Complutense, de 
que la ética de este Club dejaba 

mucho que desear. 
1 Oº) Cuando nuestras entrenado

ras publicaron un artículo sobre la 
gimnasta Alicia Régula, no dijeron 
nada que no fuera cierto, en aquel 
momento y después de participar 
en la primera fase del Campeonato 
de Promoción quedó primera de la 
Comunidad de Madrid y a pesar de 
no haber podido participar en la 
segunda fase, ha quedado muy bien 
clasificada, por lo cual no hemos 
utilizado a esta gimnasta para dar
nos publicidad, sino que el Club se 
siente muy orgulloso de ella, ya que 
lleva tan sólo un año y medio en la 
competición, y hemos querido 
reflejarlo así en la prensa. 

11 º) El verdadero fondo de toda 
esta cuestión es el problema perso
nal que estos señores tienen desde 
que abandonaron la Junta Directiva 
del Club !placea, de donde nadie 
les echó, ellos eligieron seguir a 
una entrenadora con cuyos méto
dos el Club no estaba conforme. 
Para nosotros no tiene ninguna jus
tificación emplear malos modales y 
tratos para conseguir una medalla. 
Su club se formó con 1 O niñas que 
salieron del nuestro, de las cuales 
ya sólo quedan 6, pues las personas 
sensatas enseguida abren los ojos . 
Como ahora lo que necesitan es 
aumentar este número, no dudan en 
emplear cualquier método para 
conseguirlo. 

Si nuestro Club tiene una sub
vención de la Concejalía de Depor
tes es porque gestionamos las 
escuelas municipales. Cpsa que 
como estos señores saben se lleva 
haciendo por este club, a plena 
satisfacción, desde hace muchos 
años. Tenemos 14 escuelas, un 
equipo de competición, alrededor 
de 300 niñas, 16 entrenadoras con 
contrato y dadas de alta en la Segu
ridad Social, un Seguro de Respon
sabilidad Civil y otra serie de cosas 
que hacen de nuestro Club merece
dor de tener la confianza del Ayun
tamiento de Alcalá. Yo no diría que 
somos un club "sin resultados". 
Nos han parecido muy fuertes sus 
insultos al Sr. Concejal y alguna 
persona más, aunque no nos han 
extrañado teniendo en cuenta de 
quién vienen. 

A pesar de sus amenazas de hun
dir el club, las escuelas y terminar 
con la Junta Directiva, después de 
más de un año, nosotros seguirnos 
sin hacer caso de sus provocacio
nes, continuamos luchando para 
que la gimnasia rítmica llegue a 
todas las niñas de Alcalá y, aunque 
les pese, les se~imos dando lec
ciones de "ética . 

Con esto creo que he aclarado 
todo lo que quena y no pienso 
entrar en ningún intercambio de 
descalificaciones, ya que será la 
primera y última vez que publico 
una nota de esta clase. Si estos 
señores quieren pueden seguir des
cargando sus frustraciones en la 
prensa, pero que no esperen moles
tamos con ello. 

Azucena DEL ROSAL 
Presidenta del Club de Gimnasia 

Rítmica lplacea Alkal'a Nabar 

Biblioteca 
de Derechos Humanos 

El grupo de Amnistía Interna
cional de Alcalá de Henares ha 
puesto en marcha para todos los 
alcalaínos/as una biblioteca especí
fica sobre Derechos Humanos. De 
esta manera, Amnistía Interna
cional sigue trabajando en su obje
tivo de conseguir una mayor 
concienciación sobre la gravísirna 
situación de violaciones de Dere
chos Humanos que ocurren en el 
mundo. 

"Hemos puesto este servicio de 
lectura gratuito a disposición de 
todas las personas que estén intere
sadas en el tema de los Derechos 
Humanos. Queríamos ofrecer la 
posibilidad de que toda la gente 
dispusiera de publicaciones especí
ficas y temáticas sobre Derechos 
Humanos, y que así supieran lo que 
realmente está pasando en otras 
partes del mundo ". 

Actualmente disponemos de títu
los como "Pena de Muerte", "Crí
menes sin castigo", "La condición 
humana", "Los Derechos Huma
nos, un derecho de la mujer", 
"Secretos que matan", Informes 
(1991-1998), y así hasta más de 
treinta publicaciones que iremos 
ampliando con el tiempo. 

La biblioteca está situada en 
nuestro local, que está sito en la 
calle Daoíz y Velarde nº 28. El 
horario de apertura de la misma es 
lunes, miércoles y viernes de 18'0Q 
a 20'00 h. Y el único requisito que 
exigimos desde Amnistía para el 
préstamos de los libros es la pre
sentación de una fotocopia del 
D.N.I. 

JUAN PABLO 

Donación de sanare 
El próximo miércoles día 

3 de marzo el equipo del 
Banco de Sangre del Hospi
tal Príncipe de Asturias 
organiza una jornada de 
donación de sangre que ten
drá lugar entre las 16 y las 
20 horas en la sala de reha
bilitación (planta baja) del 
Ambulatorio Virgen Val, sito 
en avenida de Castilla, s/n 
de Alcalá de Henares. 

- - -- - - - - - - -
- - - - -

-- - - - - -- - - - - - - -

EN ALCALA DE HENARES 
CIUDAD 21 - Virgen del Val 

RESIDEICll 3ª EDii 
MUY FAMILIAR 

PERSONAL ESPEClAUZADO • AMBIENTE AGRADABtE 
PISCINA, JARDIN 

TElf.: 9181185 53 
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11 Sr. Banolomé González 
Querido Alcalde y amigo: 
Leídas tus manifestaciones en el 

Semanario Local PUERTA DE 
MADRID, de la semana pasada, en 
la que acusas de especulación al 
PSOE, al empresario que hasta hace 
unos meses colaboraba con esta 
Junta Directiva que me honro en 
presidir (al día de hoy Junta Gesto
ra), ante tales acusaciones, que nos 
parecen inapropiadas e inciertas, 
tengo que manifestarte en mi nom
bre y en el de todos mis compañeros 
de Junta Directiva lo siguiente: 

- Como tú muy bien sabes, el 
proyecto de los locales comerciales 
en el Estadio Municipal Virgen del 
Val, surge como consecuencia de 
buscar soluciones e9onómicas para 
la R.S.D. ALCALA, ante la falta 
total de apoyos económicos por 
parte del Excmo. Ayuntamiento. 

- Que en la búsqueda de estas 
soluciones, fue cuando esta Junta 
Directiva, contactó con un empre
sario, que estaba dispuesto a cola
borar y ayudarnos de una manera 
profesional en este proyecto, al que 
la R.S.D. ALCALA le iba a sacar 
u.ría rentabilidad en concepto de 
alquileres· de los locales comercia
les, en torno a los 25 millones de 
pesetas al año. 

- Que el primero en conocer el 
mencionado proyecto fuiste tú, 
como no podía ser de otra manera, 
como primera autoridad de nuestra 
ciudad, en una entrevista que nos 
concediste a D. Manuel García lri
goyen (vicepresidente R.S.D. Alca
lá), D. José L. blanco Planelles 
*vicepresidente R.S.D. Alcalá), a 
D. Delfin Cañas Cortázar (empre
sario) y a mí en calidad de presi
dente de esta Sociedad. 

- En esta primera entrevista, se te 
comunicó cuáles eran nuestras pre
tensiones, en la búsqueda de solu
ciones para sacar esos recursos que 
necesitábamos, para nuestra Socie
dad. En la misma, se te habló del 
tema de los locales comerciales y tú . 
nos contestaste que en principio lo 
veías muy bien, pero que te hiciéra
mos una memoria con sus respecti
vos planos de todo lo que estába
mos comentándote,- puesto que lo 
que te proponíamos llevaba implí
cito el cambio del Plan General de 
Ordenación Urbana actual. 

- En una segunda entrevista con
cedida a las mismas personas, te 
llevamos una memoria detallada y 
planos del mencionado proyecto, 
así como, un escrito solicitando al 
Excmo. Ayuntamiento la modifica
ción puntual del Plan General de 
Ordenación Urbana, de uso depor
tivo existente en la actualidad, para 
un nuevo uso de servicios terciarios 
(escrito y planos presentado en el 
Excmo. Ayuntamiento 07.08.98). 

- En esta segunda entrevista, en 
la que nos comentastes que veías 
con muy buenos ojos el menciona
do proyecto, te recuerdo que lo úni
co que nos pedías es que nos pusié
ramos al habla con los miembros de 
la oposición, y que tratáramos de 
explicarles el mismo, y que si ellos 
estaban de acuerdo, no iba a haber 
ningún problema por tu parte. 

- Y eso, querido alcalde, es lo 
que hicimos, ponernos en contacto 
con D. Pablo González, portavoz 
del PSOE, explicarle el proyecto y 
desde el primer momento puedo 
decirte como tú muy bien sabes, 
que estuvo a favor del mismo, por 
entender que de esta manera se 
ayudaba a la R.S.D. Alcalá. 

- De la misma manera, contacta
mos con el señor Filardi de IU, con 
la intención también, de explicarle al 
mencionado grupo político, el pro
yecto, cosa que al día de hoy no ha 
sido posible. Por tanto, te ruego que 
este tipo de manifestaciones, en la 
que hablas de especulaciones de 
entidades y personas, seas más con
secuente con lo manifestado a esta 
Junta Directiva, desde el primer 
momento. 

Comprendemos que estando in
mersos en un proceso de precampa
ña, se dicen muchas cosas que en una 
situación normal no se dirían, pero 
las personas que no tenemos este pro
blema queremos dejar muy claro có
mo se ha desarrollado desde un pri
mer momento el tema de los locales 
comerciales en el Estado Municipal 
Vrrgen del Val, para que no exista 
ningún tipo de duda al respecto. 

Sin otro particular, te saluda 
atentamente, 

José Mª BENEDICTO 
Presidente Junta Gestora 

R.S.D. ALCALÁ 

SABADO, 27 de febrero 

l '30 de la madrugada 

El show de 

JUAN GALLO 
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La rentable salud del PP 
El Sr. Domínguez Picazo, a la 

sazón concejal del Partido 
Popular, o Centro Reformista, o 
puede que de aquí a las próxi
mas elecciones Izquierda 
Nacional Moderada .. . porque al 
paso que van, vaya usted a 
saber, en el pasado pleno aludió 
entre otras lindezas para 
defender lo indefendible al "altí
simo coste público que tiene el 
hospital Príncipe de Asturias", y 
ese es en realidad el único argu
mento que tienen los señores del 
PP para querer convertir en fun
daciones los hospitales públicos 
y cargarse de un plumazo la Ley 
de Sanidad de 1986 que dice que 
"El Sistema Público de Salud es 
Universal, para todos y gratui
to'', lo que significa que todos 
los ciudadanos con independen
cia de sus ingresos, tienen dere
cho a una sanidad eficiente y 
digna, ya que la pagamos con 
"nuestros" impuestos y no se 
pretende que sea rentable. "La 
salud, Sr. Domínguez, no tiene 
precio, ni es un activo financie
ro, es la vida y por tanto lo más 
importante que tiene el ser 
humano". 

El modelo de gestión de una 
fundación, como usted ya 
sabrá, es buscar la rentabilidad 
y el beneficio económico y eso 
es incompatible con lo mejor 
para el paciente, ya que al bus
car la rentabilidad, se pagará a 
los médicos salarios rentables 
(para la fundación), a los enfer
meros idem y a los pacientes 
poco rentables, se les enviará a 
casa para desocupar una cama 
que hay que rentabilizar y 
todo esto lo pagarán por 
supuesto y como siempre los 
ciudadanos más desfavoreci
dos. 

A mi modesto entender, debe
rían preocuparse más por que el 
Príncipe de Asturias que es el 
que nos atañe por estar en Alca
lá se le dotase de unidad de 
oftalmología entre otras cosas, 
y no se tenga que recurrir a 
Madrid, como mal menor en 
donde como aquí las listas de 
espera son de desespera si no 
eres "importante" claro está. 

D. Jesús Dominguez Picazo, 
visto que sus argumentos no 
convencen ni a caperucita, y al 
no tener nada más sólido a lo que 
agarrarse, alude directamente a 
un tema personal del portavoz 
del grupo municipal de IU, y 
estas son sus palabras: "Que tan
to que abogan por la sanidad 
pública y se lleva a su esposa a 
dar a luz a una clínica privada". 
Bien, pues le informaré señor 
mío que a la aludida esposa del 
Sr. Polo no le hace falta que la 
lleve nadie (si usted lo hace es 
problema suyo), ·a traer al mundo 
a sus hijos donde la parece con
veniente, amén de que usted no 
sabe ni le importa la vida priva
da de nadie, como para contarla 
en un pleno municipal como si 
eso fuese la portada de una 
revista del corazón y portarse 
como niños pequeños, con rabie
ta incluida, más le valía preocu
parse de cómo utilizan la sani
dad pública algunos de sus com
pañeros de filas, tanto en Madrid 
donde en un hospital público 
como es La Paz, las habitaciones 
de maternidad en la que un 
conocido alto cargo del PP . ha 
sido padre últimamente, son 
para cualquier mortal a compar
tir por cuatro personas, o la ilus
tre espalda de esta ciudad a la 
que no le tocó ponerse en lista de 
espera ... , los que apostamos por 
la sanidad pública, lo hacemos 
para que TODOS, seamos trata
dos por igual y en vez de apro
vecharnos de la sanidad que 
pagamos todos, en beneficio 
propio, si queremos mejor trato 
nos lo pagamos de nuestro bolsi
llo y no lo cargamos a las arcas 
del Estado, para luego decir que 
sale muy cara .. . ¡Pues a ustedes 
les sale gratis, caramba! ... 

" ... Cuando en las obras del 
sabio no encuentra defectos, 

contra la persona cargos sue
le hacer el necio". 

Samaniego 

Lourdes BENGOECHEA E. 

Grandes Especialidades 
• Parrilladas de Marisco 
• Cordero Lechal Asado 
• Rabo de Toro Estofado 
• Pescados al Horno y a la Sal 
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PIHASA se complace en colaborar, por 1 Oº año consecutivo, 
en la promoción del deporte de base alcalaíno, 
a través del Equipo Ciclista lplacea de cadetes, 

congratulándose por los éxitos conseguidos. 
r 

¡Animo Campeones! 

En la imagen, los integrantes del equipo cadete del e.e. !PLACEA 1999 
esponsorizado por PIHASA. Con ellos, en el centro de la foto, Julio Jiménez 

el legendario ciclista español de los años 60/70 que fue el invitado de honor en el acto 
de presentación de los equipos del 1 PLACEA para este año. Primero y segundo por la 

izquierda, los ex-ciclistas Luis Sánchez Trillo (Presidente del e.e. !PLACEA) 
y Enrique Martínez Heredia (ganador del Tour del Porvenir, entre otros relevantes 

éxitos y ex-seleccionador nacional). En el otro extremo, Ramón Plata, director 
deportivo del equipo de cadetes PIHASA-IPLAeEA. El patrocinador, D. Carlos Cuñado 

y su esposa, Dª María del Pilar Robles aparecen, asímismo, junto a Julio Jiménez. -



Los exabruptos de don Bartolomé 
Andan estos días algo nervio

sos los chicos del PP de Alcalá. 
Especialmente su Presidente 
local y a la sazón, Sr. Alcalde 
de Alcalá. 

Las cuentas no les salen. Se 
acerca el 13 de junio y no aca
ban de confirmar un ambiente 
de mayoría absoluta. Se gastan 
muchos millones en encuestas, 
eso sí, pero para consumo par
ticular. De cara al exterior ven
den que van a ganar y arrollar. 
De puertas para adentro, reina 
la duda -la terrtble duda en 
términos de continuidad de 
poder- de si el 13 de junio y 
días posteriores van a ocurrtr 
dos cosas: 

l.- El PP logra ser el partido 
más votado. 

2.- Si lo es y no alcanza la 
mayoría absoluta -hipótesis 
más que complicada- ver si 
Izquierda Unida y PSOE no 
consiguen pactar un gobierno 
estable. 

Y en vista de que las cuentas 
no acaban de salir y que es 
necesario preparar el terreno 
para impedir cualquier tipo de 
acuerdo entre IU y PSOE, los 
finos estrategas peperos han 
optado por un modelo de cam
paña sucia. 

Hablando en plata, eso signi
fica que les vale todo, con tal de 
emponzoñar el ambiente y , 
sobre todo, preparar el terreno 
para hacer irrespirable que la 
base electoral de IU e, incluso 
la del PSOE visualicen un posi
ble acuerdo de gobierno con
junto. 

Nada mejor para ello que tra
er, ahora en plena precampaña 
electoral, todas las miserias del 
pasado de una gestión puesta 
en entredícho hace más de dos 
años. ¿Por qué no han acepta
do nunca las múltiples comi
siones de investigación que les 
ha propuesto IU a lo largo de 
toda la Legislatura? Ahora lo 
entendemos, si le unimos el 
hecho de que hace meses que 
era un clamor el comentario de 
que el Tribunal de Cuentas 
dalia su Informe de Fiscaliza
ción en plena precampaña. 

Echan la carnaza y esperan 
que sea ésta objeto de cruenta 
dísputa entre Izquierda Unida 
y PSOE. 

Hábil jugada, señores del PP. 
Pero mal está abusar de las 
cartas marcadas, porque a 
estas alturas del juego, todos 
conocemos su indecente pues
ta en escena. 

Ya nos la hicieron en enero 
de 1997. El escándalo Ferrer 
Europa vino a arruinar un 
serio intento de poner en mar
cha una alternativa política de 
izquierdas. Y entonces se les 
vio el plumero. No era su inte
rés llegar hasta el final en las 

PUERTA de Madrid 

responsabilidades políticas y/ o 
judiciales a que hubiera lugar. 
Su interés se limitó a impedir 
la Moción de Censura y una 
vez lograda, se pusieron dili
gentemente a echar -de mo
mento- tierra al asunto. Era 
más interesante practicar, con 
una parte del Grupo Municipal 
del PSOE, el recurrente juego 
del expediente y el cajón. Así 
han sacado ustedes adelante 
los más "delicados" asuntos de 
gestión. Para adjudicar la pre
surización a SERAGUA consi
guieron la abstención del PSOE 
el 21 de abril de 1998. Para 
sacar adelante sus presupues
tos de derechas consiguieron la 
abstención del PSOE el 13 de 
julio de 198. Para sacar ade
lante la readjudicación a dedo 
a URBASER lograron el voto 
afirmativo del PSOE el 8 de 
octubre de 1998. Para endeu
darse por otros 2.800 millones 
y pagar la deuda sólo de Urba
ser consiguieron el voto favora
ble del PSOE el 12 de enero de 
1999 y para llegar a dar hasta 
204 millones de pesetas a fon
do perdido al Ceménterio Jar
din siempre han "logrado" la 
abstención del PSOE. Hay más 
ejemplos, pero éstos son los de 
más calado. 

Ha sido muy rentable su 
estrategia en términos políti
cos: 

l.- Han sacado adelante su 
política con el Grupo Municipal 
del PSOE. 

2.- Han dejado aplazada para 
estas fechas la clarificación de 
los espinosos asuntos de 
corrupción política denuncia
dos hace ya mucho tiempo. 

Claro, cuando en el Pleno del 
pasado 16 de febrero se les dijo 
todo esto a los señores del PP. 
la respuesta fue el insulto y el 
exabrupto. El Alcalde, tan edu
cado él habitualmente lleva 
una semana llamándonos co
mo minimo impresentables a la 
única oposición real al PP que 
hubo en el debate plenario. Y 
nos llega a acusar -sin ningún 
rubor- de ser irrespetuosos con 
la Institución Municipal. 

D. Bartolomé González no 
puede esconderse de su res
ponsabilidad. Si tiene razón 
cuando dice que quien debe 
responder del período 1992-94 
es D. Florencio Campos Coro
na, le falta de manera absoluta 
cuando se inhibe de sus res
ponsabilidades como actual 
primer edil. Un Alcalde de Alca
lá digno de tal honor tenía que 
haber contestado al Pleno 
Municipal -por sincero respeto 
a la Institución- a las 21 cues
tiones que le planteó el Grupo 
Munícipal de IU. No haber 
esperado al día siguiente a 
plantear a la prensa la famosa 

carta del señor Velasco del 21 
de enero de 1994. 

IU le planteaba en la primera 
de aquellas 21 cuestiones, que 
usted, si tenía pruebas de la 
destrucción de documentación 
municipal "sin control alguno" 
debía enviarlo inmediatamente 
a la Fiscalia Anticorrupción por 
si fuera una práctica consti
tutiva de delito. Pero usted no 
ha hecho nada de eso. Lo que 
ha vuelto es a airear la sucie
dad esperando que le dé bue
nos rendimientos políticos. 

Sr. González esto no es Sici
lia. La política es una cosa y las 
prácticas supuestamente delic
tivas son perseguibles desde 
los órganos jurisdiccionales. Y 
únicamente personas vincu
ladas a Izquierda Unida he
mos acudido al Juzgado de 
Guardia. Y por ello estamos 
legitimados para decirle que 
haga usted lo mismo o calle 
para siempre. Por esta via no 
va a lograr los resultados que 
usted espera. Ya nos hemos 
vacunado contra este tipo de 
prácticas. Si hay responsabili
dades penales o civiles un juez 
lo dirá y tendrá o no conse
cuencias para unas determina
das personas, nunca en el 
orden político. 

Claro que el PSOE local tiene 
una enorme responsabilidad 
en lo que está pasando. Hace 
mucho tiempo que, aunque de
bió, no tomó medias de trans
parencia y regeneración en el 
orden interno sobre el caso 
Ferrer Europa. De aquellos pol
vos estos lodos. Su sistemática 
oposición a las comisiones de 
investigación haciendo pinza 
efectiva con el PP ha sido la 
causa de que su "partenaire" 
pepero -ahora- haga todo lo 
posible por extender la sombra 
de sospecha a todo el PSOE. 

Debía ser el candidato 
Manuel Peinado, quien lejos de 
su vergonzoso silencio, exigiera 
a su propia Organización dar 
una respuesta a las abrumado
ras acusaciones del Tribunal 
de Cuentas. Y de paso exigir 
públicamente la regeneración 
en las personas que vayan a 
acompañarle en la lista electo
ral. Lo contrario sólo es darle 
oxígeno a un Bartolomé Gonzá
lez desesperado porque le llega 
el final a su grisáceo mandato. 

Aviso para navegantes: una 
lista donde se metan un Cres
cencio Vicente, un Jesús 
Dominguez y/ o cualquiera de 
sus ilustres compañeros de 
viaje con D. Florencia sólo ser
virían para que la estrategia de 
D. Bartolomé estuviera más 
cerca de verificarse. 

José Miguel POLO LORENZO 

GAMAMAZDA 
Demio, desde ....... ... 1.650.000 
323, desde ..... ......... . 1.995.000 
626, desde ...... ...... ... 2.997.000 
MX-5, desde .. .. ... ..... 2.850.000 
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ALCALA DE HENARES 91 878 70 82 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno d ía publica este 
anuncio y se cumplirán, 
aunque no lo creas. 

M.G.S. 
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Estamos en 1999, a tiro de 
piedra del Siglo XXI, en una 
Europa que tiende a la unifi
cación, con una moneda úni
ca para gran parte de ella, 
con otros muchos pueblos 
que pretenden compartir los 
mismos ideales, el mismo 
futuro, para así continuar 
avanzando por el camino de 
la modernización y del pro
greso y a la búsqueda del 
Estado del Bienestar al que 
se llegará profundizando en 
la idea democrática. Esto, 
que yo creo es de una racio
nalidad elemental, de una 
más que sencilla compren
sión, no parece ser tan senci
llo de entender por todos. 
Que una cosa es el manteni
miento de la propia identidad 
e incluso de un ahondamien
to en la más tradicional 
diversidad respetable, y otra 
es el mantenimiento ultran
cista en doctrinas obsoletas 
y superadas, absolutamente 
abandonables por su anti
guallez y cutrerío. 

Sabino Arana y Goiri fue 
un político vasco que murió 
joven, a los treinta y ocho 
años; y no quiero ni pensar 
en esa maldad por algunos 
tan repetida de que y menos 
mal que fue así. Dedicado a 
estudios ancestrales del pue
blo vasco, fue incapaz de ter
minar su carrera de derecho. 
De sus estudios diferenciati
vos del pueblo vasco nacie
ron el primer centro naciona
lista, que se llamó Euzkel
dun batzokija, luego un dia
rio, católico en su pensa
miento y conservador en lo 
social que fue , y sigue sien
do, El Correo Vasco, y fmal
mente y ya en el año 1894 
nació el P.N.V., Partido 
Nacionalista Vasco. Escri
bió varios libros en su cerra
da línea nacionalista como 
los Orígenes de la raza vasca 
o las Etimologías euskérícas, 
entre otros, muriendo en 
1903, pronto hará ya un siglo 
de ello. Y entre sus timbres 
de gloria, entre las caracte-
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las conndencias de Don Miguel 
I 

MAS ESTRELLAS PARA 
LA BANDERA EUROPEA 
No debe de ser mala cosa eso de pertene
cer a la Unión Europea, ésa de la bandera 
azul con su círculo estelar que en todos 
los lugares lucen junto a la bandera nacional, la bandera de 
la comunidad y la municipal correspondiente. Bueno, eso de 
que la lucen en todas partes junto a las que ya he indicado 
no es cierto; y rectifico. Los hay que eliminan la nacional, 
esa que es de todos se pongan como se pongan. Allá ellos, 
digo yo, que no soy tan cazurro como para decir que soy de 
mi pueblo, pero no soy español. Y más cazurros los hay que 
además de decir eso, luego añaden, pero sí soy europeo. 
Vamos, que son tan incongruentes que o no saben lo que 
dicen o tal vez sea que no les funciona en debida forma eso 
que tienen, o deberían tener, debajo de la boina, esa que 
otros llaman chapela. Pero yo les comprendo, que defender 
las doctrinas de Don Sabino es algo de manda huevos ... 

rísticas de su nacionalismo 
no hemos de olvidar que 
siempre despreció a los 
maketos, a los inmigrantes, 
y por extensión a quienes no 
fueran capaces de probar que 
sus ascendientes por tres 
generaciones, al menos, 
habían nacido en el País Vas
co. Doctrina digna de entron
car con las que se propugna
ban en el Mein Kampf, 
escrito pocos años después 
por el fundador del nacional
socialismo Adolf Hitler. 

Toda aquella serie de doc
trinas nacionalistas han ser
vido en una España sujeta a 
sucesivas dictaduras y a 
resolver problemas esencia
les para su futuro. Pero aho
ra, con una democracia 
avanzando y en consolida
ción, no se pueden recordar 
apolilladas doctrinas sin que 
sean puestas al día en casi 
todos sus puntos y bases. Y 
nunca será de recibo que un 
partido clave, como lo ha 
sido el PNV se deje llevar por 
las más radicales doctrinas 
nacionalistas que hoy hacen 
suyas los más extremistas 
pero que nunca podrán ser 
defendidas por los burgueses 

conservadores y católicos del 
partido que hoy dirige ese 
hombre de tantas caras y 
facetas, como buen ex-jesui
ta, que es el Padre Arzallus. 
Poner velas a dios y al diablo 
y servir a la derecha y a la 
izquierda y al centro nunca 
será posible. Y defender doc
trinas anticuadas e indefen
dibles desde un frente 
nacionalista que pretende 
convertirse en un Estado 
dentro de Europa pero sin 
pertenecer a España es algo 
que llega en su imposibilidad 
a superar aquello de la cua
dratura del círculo y simila
res problemas. Una cosa es 
vencer el hecho real del 
nacionalismo violento permi
tiendo su progresivo acerca
miento a la democracia y a 
sus instituciones y otra es 
echarse de bruces en sus 
brazos sin prevenciones ni 
exigencias. Eso sería pasar 
del nacionalismo hoy defen
dible al lazareto de los irrecu
perables sin remisión alguna. 

No se puede decir desde el 
PNV que Euzkadi será lo 
que decida la mayoría de 
los vascos, eso sí aterrori
zando a una inmensa mino-

ría. Será lo que decidamos 
los españoles, que ya vale de 
memeces. Sin cuantificacio
nes, seguro estoy de que es 
más lo que las provincias 
vascongadas deben a España 
que al contrario. Y para 
seguir con las doctrinas 
expansionistas nazis, en esa 
misma declaración se habla 
de una Euzkadi con Navarra 
y las provincias del sur fran
cés. Algo parecido, a la 
expansión alemana en los 
años treinta con la ocupación 
de la Renania, Austria, los 
Sudetes, Bohemia y Moravia, 
todo ello origen de una gue
rra que todos sabemos cómo 
terminó. Y en un país vasco 
en el que no se da la más ele
mental democracia cual es 
permitir que uno se presente 
por la opción que desee sin 
terrorismo alguno, ni siquie
ra de baja intensidad, que 
sigue siendo otra forma de 
terrorismo, pero terrorismo. 

Es de suponer que algo 
exista bajo una chapela vas
ca, algo capaz de conseguir 
algo más creativo que una 
Asamblea de Municipios Vas
cos que impulsen la indepen
dencia - ellos dicen indepen
dentzia- del Pueblo Vasco. 
Mejor sería que, como los de 
la barretina, supieran avan
zar con respeto a las institu
ciones y la Constitución 
española. Más valiera que se 
consolidara con el esfuerzo 
de todos, nacionalistas y no 
nacionalistas, la tregua 
declarada, con el apoyo de 
los Arzallus y Setién, pero 
también de los partidos 
nacionales, marcando un 
camino que ponga al día las 
caducas doctrinas sabinia
nas. Demasiados muertos 
han quedado en el camino, 
muertos que nunca debemos 
olvidar. Ya es hora de mirar 
al frente y dejar a un lado 
demagogias y entelequias 
nacionalistas que a nada, 
seguro, van a conducir. 

Manuel GALVAN FRADEJAS 
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Ese concepto de aldea global, 
que cada día que pasa es más 
realidad, hizo que el primer mes 
de este año yo me viera obliga
do a vivir no como un Robin
són en isla desierta, pero sí 
como un Rodríguez en ciudad 
superboblada. Mi dueña y seño
ra fue reclamada por nuestra 
hija y nuestros nietos, desde el 
lejano Cono Sur, y allá se fue, 
no sin antes dejar el con~elador 
lleno de exquisiteces culmarias, 
con rotulitos y modos de 
empleo. ¿Qué clase de monu
mento se merece una esposa y 
madre española de esta catego
ría? Esta temporada ha sido una 
buena experiencia para mí, por
que ahora ya sé no sólo lo que 
vale un peine sino lo que vale 
un kilo de tomates, un par de 
aguacates, un litro de aceite y 
una pistola con puntos. 

Sin embargo, entre las cosas 
que he descubierto, hay una que 
quiero transmitir inmedia
tamente a mis lectores. Antes no 
había reparado en ello, pero 
ahora compruebo que los enva
ses de los diferentes productos 
vienen rotulados en varias len
guas comunitarias. Me parece 
normal que la Unión Europea 
trate, como su nombre indica, 
de unir lo que Babel un día 
separó. Yo ya había visto rótu
los y modos de empleo en las 

Estamos seguros de que dos 
cosas consiguieron amargar el 
café a muchos ciudadanos en el 
día de la declaración de Alcalá 
como Ciudad Patrimonio de la 
Humanidad, día grande para 
nuestra ciudad y en el que todos 
estábamos dispuestos a participar 
a pleno pulmón de la alegria 
general. 

La primera fue la inquietante 
idea de construir un nuevo 
aparcamiento en el centro mis
mo de la Plaza de Cervantes. 
Idea genial para dos exconcejales 
del PSOE participantes en una 
tertulia de radio mañanera. 

La segunda y no menos inquie
tante idea la lanzó el Alcalde des
de Kioto: "Habrá que integrar el 
río en la ciudad", decía el eufó
rico alcalde como proyecto pre
ferente a realizar, para seguir 
siendo merecedores de tal pre
mio. 

Nuestros reparos a la primera 
cuestión vienen por el argumento 
dado en favor del megaaparca
miento: "El posible aparcamien
to a construir en la zona del mer -
cadillo (del lunes) quedaría 
demasiado lejos, medio kilóme
tro es mucho para personas de la 
tercera edad'', decían los excon
cejales socialistas. Seguramente 
estos señores no saben que andar 
medio kilómetro diario (y más) 
es muy beneficioso para gentes 
de cualquier edad. 

PUERTA de Madrid 

Humanismo y bolsas de basura 
lenguas más internacionales, 
como sin duda son el inglés y el 
francés. Pero en estos momen
tos se están promocionando 
unas lenguas que nunca tuvie
ron gran difusión entre noso
tros. Resulta espectacular, por 
ejemplo, el auge que ha tomado 
el gnego moderno, una lengua 
que evidentemente nos recuerda 
al griego antiguo o ático, de tan 
enorme tradición literaria y filo
sófica. 

Lo curioso de mi descubri
miento es que lo hice al com
prar dos paquetes de bolsas de 
basura, una para los residuos 
orgánicos y otra para los plásti
cos y cartones, porque aunque 
somos modestos, somos ecolo
gistas. Al llegar a casa empecé 
a leer los rótulos, el más llama
tivo de los cuales era uno que 
rezaba: SAKKOI APORRI
MAO. Me sentí abrumado por 
no entender absolutamente 
nada, a pesar de que los griegos 
se hubieran establecido durante 
la Antigüedad en varios puntos 
de nuestra península, si no 
recuerdo mal en Ampurias, 
Denia y Malacca (mi ciudad 
natal). Pensé que había llegado 
el momento de helenizamos de 

una vez y de aprender la len
gua de Platón y de Aristóteles, 
todo ello a consecuencia de 
unas bolsas de basura compra
das en el supermercado. Todo 
eso me pareció un tanto surrea
lista. Hice un esfuerzo para 
extraer mis viejos recuerdos del 
bachillerato de lbáñez Martín, 
pero mis pobres neuronas no 
fueron más allá del rótulo que al 
parecer figuraba en el frontón 
del templo de Delfos: gnosi 
sauton, es decir, "conócete a ti 
mismo" en lengua romance. 
Acabé mirando las versiones 
española, francesa e inglesa 
estampadas en la bolsa, para 
comprender que el mensaje plu
riligüe significaba sencillamen
te "bolsas para la basura". Por 
cierto, lo que más me gustó, por 
su incomparable musicalidad, 
fue la traducción italiana: 
"Sachetti per la spazzatura". 

Bolsas de basura y humanis
mo reunidos. Me parece que no 
es el método más adecuado para 
introducimos en una cultura a la 
que tanto debemos. Pero si no 
hay otra solución, más vale eso 
que nada. Son visibles, más 
bien audibles, las carencias de 
la mayor parte de nuestros pro-

Alcalá: patrimonio del cemento una vez más 
Esta faraónica obra de aparca

miento, apuntada ya por el anti
guo alcalde en sus buenos tiem
pos, destrozaría gran parte de los 
árboles de la plaza que tantos 
años, esfuerzo y dinero de todos 
han costado hasta conseguir que 
estén como están. Además modi
ficaría el entorno y acarrearía 
dudosos beneficios y seguros 
perjuicios a cualquier persona 
que se acercase por la plaza con 
la sana idea de disfrutar del 
entorno o de ir de compras, pues 
llenaría de humos, ruido y peli
gro una zona que se quiere peato
nalizar. ¿A quién le apetecería 
caminar por un lugar atascado y 
ruidoso? ¿Qué clase de peatona
lización sería ésta? Las bocas de 
entrada y salida del aparcamiento 
y una interminable hilera de 
vehículos circulando alrededor 
de la plaza, nos tememos que no 
sea un espectáculo agradable 
para nadie. A muchos habitantes 
de Alcalá puede que se les quita
ran las ganas de pasear por la pla
za y sus alrededores. Y no diga
mos nada de la impresión que 
quedaría en muchos visitantes. 

Y, en todo caso, ¿por qué no 
hicieron ellos un aparcamiento 
céntrico disuasorio en el antiguo 
ferial? Sí, donde aparca ahora la 

Continental, en lugar de malbara
tarlo permitiendo usarlo para edi
ficaciones privadas. Ahora este 
problema estaría solucionado. 

En cuanto a la "ecológica" idea 
del señor Alcalde, ésta sí que es 
para temblar.. . Porque ¿qué 
quiere decir que hay que integrar 
el río en la ciudad? ¿Van a hacer 
otro plan del río? ¿Cómo? ¿Ence
mentando sus orillas? Esto, ami
go Alcalde, no tiene muy buen 
olor. El río, lo sabemos por expe
riencia, cuanto menos se toque 
mejor: limpiarlo de trastos viejos, 
vigilar los vertidos, repoblar con 
especies adecuadas (donde lo 
necesite) y poco más. Lo demás 
huele a OJ;>eraciones "macroespe
culadoras ' maquilladas de ecolo
gismo y progreso. 

Pero no se preocupe, porque a 
lo mejor es el río el que decide 
"integrarse" en la ciudad, pero a 
su manera como han hecho otras 
aguas en otros sitios (Biescas, 
Yebra, Badajoz y Alcalá mismo). 

Por cierto ¿se enteró usted que 
este verano Alcalá estuvo en aler
ta un día por peligro de gota fría? 
Como al final no llegó, los veci
nos no nos enteramos (usted tam
poco, por lo que se ve; si no se 
andaría con cuidado a la hora de 
querer urbanizar el río. Esta filo-

hombres a la hora de expresarse 
oralmente o por escrito, lo cual 
se atribuye, no sin fundamento, 
a una deficiente, cuando no 
nula, formación humanista. El 
griego hace tiempo que desapa
reció prácticamente de los pro
gramas oficiales, mientras que 
el latín ha sido ligeramente más 
afortunado, aunque sean cada 
vez más los que no saben de él 
ni los rudimentos. Somos un 
tronco al que se han seccionado 
los vasos que aportaban el jugo 
de las raíces, por lo que no tar
daremos en secamos. El profe
sor y académico D. Francisco 
Rodríguez Adrados viene regu
larmente denunciando esta 
situación, pero mucho me temo 
que lo suyo, triste es decirlo, 
sea la clásica "Vox clamantis in 
deserto". La anterior ministra 
de Educación y Cultura trató de 
remediar un poco el desaguisa
do, por lo que recibió el abu
cheo de nuestra sedicente pro
gresía, como no podía ser 
menos. Tarea tiene el nuevo 
ministro ante tamaño cerrilis
mo. Mientras tanto, estudiemos 
al menos comprando bolsas de 
basura. 

Fernando 
GARCÍA-PELAYO 

sofia "ecológica" está en la mis
ma línea de sus jefes políticos, 
que se atreven hasta a desviar el 
río que les estorba para la amplia
ción de Barajas. 

¿Tampoco se ha enterado usted 
que existe un plan en la CAM 
para _erradicar edificios de los 
cauces de varios ríos? Estaría 
bueno que primero edificaran 
junto al río y luego la CAM 
hiciera derribar lo hecho o que 
hubiera que indemnizar a los pro
pietarios de los lujosos chalés 
que, hipotéticamente, se constru
yeran en lo que hoy es la Ciudad 
Deportiva El Val, si éstos sufren 
una inundación. Porque según 
noticias de prensa esto es lo que 
hay detrás de esos planes tan 
maravillosos que nos venden. La 
indemnización no importaría 
mucho, claro, porque se haría 
con dinero de todos. Aunque esta 
barbaridad tan grande nos resisti
mos a creerla. 

No obstante, y para tranquili
dad de todos los alcalaínos, nos 
gustaría que el PP dijera pública
mente que la Ciudad Deportiva 
El Val, símbolo y orgullo de los 
deportistas y no deportistas de 
nuestra ciudad, nunca va a ser 
destruida y menos para dedicar 
su espacio a viviendas. 

Miguel Angel PAZ VIVAS 
Comisión de Urbanismo 

Asociación de Vecinos EL VAL 
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los componamientos humanos 

Sufriendo malos tratos, sin 
sentencia, se podrá pedir el divorcio 
Esta propuesta exigirá la modificación del Código Civil. Se pretende lograr que todas las muje
res que sufren malos tratos puedan acudir al divorcio, no sólo existiendo sentencia condena
toria, sino también cuando se demuestre que habitualmente su pareja les maltrata. Este es el 
objetivo de la Proposición de Ley que el Grupo Popular presentará en el Congreso de los Dipu
tados el próximo martes 23 de febrero. La medida requerirá algunos cambios en el Código Civil. 
Sin olvidar que un alto índice de muertes se producen justo cuando se tramita el divorcio. 

La diputada Maria Bernarda 
Barrios nos dice: "No sólo es 
interesante esta nueva posibili
dad que se abre a la mujer mal
tratada de acudir directamente 
al divorcio, sino que además se 
añade un nuevo párrafo al artí
culo 103 del Código Civil, que 
fija las medidas provisionales". 
A su juicio, esta iniciativa tam
bién podría permitir que el 
juez, con carácter previo a 
resolver las medidas provisio
nales, cuando existan malos 
tratos, pueda acordar una 
prueba pericial psicológica 
sobre el autor de los malos 
tratos, para previamente apli
carle medidas de alejamiento 
de la víctima, a la vista de la 
integridad de la misma y de 
sus familiares. 

Todos sabemos -añade la 
diputada- que la problemática 
de los malos tratos, una vez se 
inicia el proceso de separación 
o divorcio, la convivencia se 
dificulta, produciéndose los 
malos tratos, de tal manera 
que el porcentaje mayor de 
muertes de mujeres por sus 
compañeros o maridos se pro
duce siempre cuando están 
incursos en trámites de sepa
ración. 

En la exposición de motivos 
de la Proposición de Ley se 
indica que el Plan de Acción 
contra la Violencia Doméstica, 
aprobado por el consejo de 
ministros del pasado 30 de 
abril, establece una estrategia 
coordinada de actuación de los 
poderes públicos contra dicho 
tipo de violencia, como conse
cuencia de la voluntad de 
erradicar esta clase de com
portamientos. También se 
hace constar que, sin embargo, 
otros aspectos colaterales del 
fenómeno de malos tratos en el 

ámbito familiar demandan 
medidas que puedan coadyu
var a la erradicación de aque
llos, mediante prevención o 
mediante el acortamiento de 
situaciones de crisis. Y re
cuerda que la Memoria del Fis
cal General del Estado, corres
pondiente al año 1998, hace 
referencia a estas cuestiones, 
posteriormente al Plan de Ac
ción ya citado. 

En este sentido -dice la expo
sición de motivos-, el objetivo 
de la reforma lo constituyen los 
articulas 86 y 103 del Código 
Civil, en primer lugar al objeto 
de ampliar el punto quinto del 
primer articulo citado inclu
yendo como causa de divor
cio, no sólo la condena por 
atentado contra la vida del 
cónyuge, sino otros supues
tos malos tratos graves. En 
segundo lugar, se busca que, el 
tiempo de acordar las medidas 
provisionales, el juez de lo civil 
pueda recabar el asesoramien
to que le dé mejores elemen
tos de juicio para el estableci
miento de las más apropia
das. 

Legislar es importante para 
avanzar en todo tipo de correc
ciones que las conductas hu
manas desarrollan de forma 
inadecuada. Pero aún existien
do dos claves en este problema, 
van a ver ustedes cómo no 
ahondan en lo importante del 
mismo. 

Por un lado se trata de "de
mostrar que habitualmente 
existe violencia en la pareja". 
Como la única demostración 
tangible es la fisica, cuando 
existan lesiones es fácil deter
minar que hubo agresión, aun
que pueden en casos crueles 
"autolesionarse algunas perso
nas", pero quitando esta cues-

tión, la lesión no quita dudas 
de que se produjo un mal trato 
fisico. Pero existe otro mal trato 
"el maltrato psíquico" y éste 
hoy día es muy dificil de de
mostrar. Porque, en una mala 
relación de pareja, "no a todas 
las mujeres les produce la 
misma lesión un maltrato psí
quico", es decir, igual que en 
los hombres, existen mujeres 
más duras en el trato y mujeres 
más emotivas, indudablemente 
a estas últimas les afectará 
más. Por ello, ya tenemos un 
tema que no se puede concretar 
y demostrar fehacientemente. 

Por otro lado, "el juez podría 
acordar una prueba pericial 
psicológica sobre el autor de 
los malos tratos para aplicar
le, como medida previa, me
didas de alejamiento de la 
víctima". ¡Y digo yo! ¿Cómo se 
realiza una prueba pericial psi
cológica sobre una persona en 
estos casos?: A) A través de 
unos test que no descubren 
bien la personalidad y pueden 
ser erróneos; B) A través de 
unas comparaciones con suje
tos de casos similares. Donde 
no olvidemos, comparamos 
casos similares con personas, 
posiblemente, absolutamente 
distintas. c) A través de los 
antecedentes delictivos del 
autor. Que no dicen más que su 
historia y no descubren cómo 
es esa persona. En definitiva, 
una prueba psicológica que va 
a estar a merced del autor del 
informe pericial y que otro peri
to podria opinar absolutamente 
lo contrario. Con el consiguien
te perjuicio para aquel que ten
ga que sufrir el informe. 

La verdadera demostración 
de la "incompatibilidad de 
una pareja" está en función de: 
1 º. - Los factores hereditarios 

de su temperamento o forma 
de ser. 2º.- El ambiente en el 
que se ha criado o educado, 
incluyendo su cultura, creen
cias y demás y además en las 
relaciones de pareja. 3º.- En el 
tipo de sexualidad de cada 
uno. Como verán ustedes, la 
primera y la tercera, sin des
preciar a la segunda, son esen
ciales para una buena y positi
va convivencia entre un hom
bre y una mujer. Bueno, pues 
estas dos facetas más impor
tantes citadas se pueden "ana
lizar y determinar su heren
cia y capacidades, a través de 
un simple y científico ANÁ
LISIS DIGITAL". De esta for
ma, la persona no desvirtúa su 
temperamento y no puede 
"hipócritamente" engañar al 
entrevistador o al test que está 
realizando, ya que sus impre
siones digitales o dermatoglifos 
son como su ADE, "invaria
bles, inmutables, perennes, 
inmodificables e identificati
vos para cada persona, es 
decir, son ÚNICAS". Luego no 
me negarán ustedes que la vali
dad de esa determinación a la 
hora de informar al juez, seria 
muchísimo más auténtica y 
científica que las citadas ante
riormente. Y ahora usted puede 
preguntar: ¿por qué no se 
usan? Yo le voy a contestar: 
porque todavia la Administra
ción española no conoce ni ha 
comprobado la veracidad del 
tema de la Dactilopsicología. _ 

Con lo que acabo de decir, no 
se debe interpretar como que, 
toda pareja que resultase "in
compatible", deberla inevitable
mente de divorciarse. No es así, 
si la pareja resultase "incompa
tible" y se llevasen mal, una vez 
analizadas digitalmente, se les 
podria encauzar enseñándoles 
a cada uno los factores positi
vos que poseen y suavizando 
las diferencias que les separan. 
Así con ese estudio, se podrian 
solventar y superar muchos de 
los graves problemas que pade
cen algunas parejas que inevi
tablemer:ite llegan a los malos 
tratos. 

Esta verdad científica que les 
confieso, como toda verdad, lle
gará algún dia a buen puerto, 
lo que intentamos es que no lle
gue al puerto demasiado tarde. 

Luis ORDUÑA LOZANO 

GASOLEO A DOMICILIO 
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LAS CUENTAS 
DEL AYUNTAMIENTO 
Resulta grave, sumamen

te grave por mucho que 
quieran minimizarlo, el 
tema del informe del Tribu
nal de Cuentas, ya que aun 
en el caso más favorable de 
que hubieran sido unas 
simples irregularidades 
administrativas no es tole
rable en absoluto que el 
ayuntamiento de la ciudad, 
con un presupuesto de 
muchos miles de millones 
de pesetas al año sufragado 
en su totalidad por los con
tribuyentes, llevara sus 
cuentas con tamaña alegría, 
lo cual además está taxati
vamente prohibido por la 
ley. Si existen unos meca
nismos ajenos a los cargos 
políticos responsables pre
cisamente del control de las 
financias municipales, cabe 
preguntarse cuanto menos 
la razón por la que no fun
cionaron como era su obli
gación. 

Independientemente de 
las presuntas responsabili
dades civiles o penales, que 
para ello el asunto ya está 
en manos de las instancias 
competentes, como ciu
dadano y como contribu
yente no tengo otro remedio 
que preguntarme sobre la 
eficiencia del ayuntamiento 
en este tema, tanto en lo 
relativo a los cargos políti
cos como a los técnicos; no 
es cuestión de pensar mal, 
ni mucho menos, sino sim
plemente de recordar algo 
tan evidente como que las 
finanzas públicas no sólo 
deben ser limpias, sino tam
bién escrupulosamente 
transparentes sin dejar ni 
siquiera el mas minimo res
quicio a la duda.. . Circuns
tancia ésta que no se ha 
dado. 

En este orden de cosas no 
deja de resultar patético, 
aunque no sorprendente, 
que Pablo González, conce
jal del PSOE desde no se 
sabe cuándo pero miembro 
del equipo de gobierno 
durante los años en los que 
se generó la documentación 
desaparecida, intente ahora 
minimizar el problema con 
los peregrinos argumentos 
de que el PSOE ha realiza
do, durante sus dieciséis 
años de gobierno, multitud 
de gestiones positivas para 
la ciudad porque "se habían 
preocupado más de la ciu
dad que de hacer zma refor
ma administrativa prefirien
do centrarse en otras 
cosas" ... Lo cual además de 
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Gacetillas complutenses 
ridículo resulta completa
mente indefendible, ya que 
no es necesario negar al 
PSOE (y desde luego yo no 
lo hago) todo lo positivo de 
su gobierno de la ciudad 
para echarle en cara una 
irregularidad grave de la 
cual, por supuesto, deben 
dar cuentas los responsa
bles con nombres y apelli
dos; además, ¿qué PSOE? 
Porque en esos dieciséis 
años a los que hace alusión 
Pablo González hubo cuatro 
equipos de gobierno distin
tos, cuatro alcaldes diferen
tes y numerosos concejales 
con responsabilidades de 
gobierno, del PSOE y de 
otras formaciones políticas 
aunque, eso sí, Pablo Gon
zález fue uno de los más 
conspicuos. 

LOS ÁRBOLES 
Ésta es la eterna canción 

de todos los años. Estamos 
ya más que a mediados del 
mes de febrero (escribo este 
comentario el día 19) y 
todavia no he visto que se 
haya comenzado a plantar 
ni un solo árbol. Cierto es 
que no he tenido ocasión de 
visitar todos los barrios de 
la ciudad, pero por donde 
me muevo, y me muevo bas
tante, los alcorques siguen 
tan vacíos como siempre. 

Yo quisiera equivocarme, 
lo deseo sinceramente, pero 
mi temor es que una vez 
más la plantación de árbo
les resulte un desastre tal 
como viene siendo habi
tual... Lo cual dicho sea de 
paso no es ningún consue
lo, sino más bien todo lo 
contrario. Desde luego, 
Jesús Domínguez no puede 
mostrarse precisamente 
satisfecho de su gestión al 
frente de la concejalía de 
Medio Ambiente en éste su 
cuarto año (y desde luego ya 
no se puede hablar de biso
ñez) al frente de la misma. 

LOS ARREGLOS 
DE LAS CALLES 
Después de varios años 

durante los cuales las calles 
y plazas de Alcalá han esta
do virtualmente abandona
das, ahora el ayuntamiento 
ha iniciado o va a iniciar 
varias obras de envergadura 
y además completamente 
necesarias, y no quiero ser 
tan mal pensado como otros 

al caer en la cuenta de que 
en la primavera tendrán 
lugar las próximas eleccio
nes municipales ... Al fin y al 
cabo es algo que pasa inde
fectiblemente cada cuatro 
años independientemente 
de quiénes ostenten el 
poder, con lo cual lo único 
que se me ocurre proponer 
es que haya elecciones cada 
dos o tres meses para ver si 
así los ciudadanos que no 
nos presentamos a las mis
mas salimos ganando algo. 

Vayamos al grano. Ade
más de las obras ya en mar
cha desde hace tiempo de la 
calle del Tinte y la plaza de 
Atilano Casado, tenemos 
también las de las dos 
rotondas del barrio Venecia, 
la de la plaza de las Bernar
das y las también prometi
das del camino de Gilitos -
actual calle del Padre Lla
nos- y de la ronda de la Pes
cadería. No se puede decir 
que ninguna de ellas no . 
hiciera falta , pero cabe 
pedir al ayuntamiento que 
no se olvide tampoco de 
otras no menos necesitadas 
tanto en el propio centro 
(plaza de Palacio, calle de 
Esteban Azaña, calle Nueva, 
calle Seises, travesía de San 
Julián, prolongación de 
Carmen Descalzo) como en 
los barrios (cuesta de Teati
nos, zona norte de la esta
ción de Renfe y tantas 
otras). 

Eso sí, en relación con la 
plaza de las Bernardas me 
gustaría saber si también se 
contempla la forma de 
impedir que la lonja de la 
iglesia siga siendo un apar
camiento de coches, y si se 
va a limpiar la fachada de la 
misma no sólo de las pinta
das, sino también de las 
todavía más dañinas plas
tas de pintura con las que 
los servicios de ¿limpieza? 
municipales solucionaron -
es un decir- el problema; 
porque, por si todavia 
alguien no lo sabe, somos 
ciudad patrimonio de la 
humanidad y la iglesia de 
las Bernardas es precisa
mente uno de los puntos 
fuertes del turismo de la 
ciudad. 

Claro está que las colum
nas de la calle Mayor de la 
zona situada entre Ramón y 
Cajal y la plaza de Cervan
tes, bellamente decoradas 
con pintura blanca tampoco 
son mancas; y por alli tam
bién pasan bastantes turis
tas. 

LA FACHADA 
DELA CASA 
DE CERVANTES 
O por hablar con mayor 

propiedad de su ampliación, 
en la calle de la Imagen; y es 
que todo lo anterior es una 
broma comparado con esta 
salvajada. Anteayer critica
ba la fachada de la amplia
ción del teatro salón Cer
vantes. Ayer hacía lo propio 
con la portada del teatro 
Pequeño... Y ahora me 
encuentro con que en la 
fachada de este edificio, 
actualmente en construc
ción, han instalado unas 
ventanas total y absoluta
mente ilegales conforme a la 
normativa vigente de pro
tección del casco antiguo, 
con el agravante añadido de 
que ha sido precisamente el 
organismo encargado de 
velar por su cumplimiento -
la comunidad autónoma de 
Madrid- quien ha perpetra
do el desafuero, al parecer 
con total impunidad. 

Lo dije hace unas sema
nas, pero me veo obligado a 
decirlo de nuevo: Mientras a 
los ciudadanos particulares 
se les aplican las normas 
con total y absoluta riguro
sidad, los organismos públi
cos que deberían dar ejem
plo y, lo que es más grave, 
los mismos encargados de 
su cumplimiento, perpetran 
una y otra vez actuaciones 
que son completamente ile
gales conforme a sus pro
pias normas. Me da lo mis
mo que sean el ayuntamien
to, la universidad, la comu
nidad autónoma o cualquier 
ministerio, porque para el 
caso es lo mismo: La Admi
nistración Pública en cual
quiera de sus vertientes 
demuestra con ello que tie
ne una doble vara de medir 
y que se reserva para ella lo 
que no consiente a los ciu
dadanos particulares... Y 
así nos va. Hora es de que 
las entidades ciudadanas 
reaccionen ante tan eviden
tes abusos de autoridad, y 
desde luego no estaría nada 
mal que cada vez que se 
comete un atentado de este 
calibre se denunciara a la 
UNESCO tal como se hizo 
en Cuenca cuando su ayun
tamiento pretendió hacer 
un desaguisado en las 
casas colgantes. Así, a lo 
mejor ganábamos algo. 

José Carlos CANALDA 
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Aunque se resistió duran
te varios años, la valla que 
tapaba la portada principal 
del Teatro Pequeño cayó 
finalmente; otra cosa es que 
inauguren el teatro, pero 

. como por fortuna -en este 
caso- hay unas elecciones 
municipales y autonómicas 
cerca, a lo mejor tenemos 
suerte y el teatro se abre de 
aquí a unos meses. 

Sin embargo, conviene no 
olvidar que el Teatro Peque-

Pelayo, que en árabe es 
BALAY-AL-RUMI, (el cristia
no), fue elegido por los 
godos refugiados en Astu
rias y se dice que era de 
linaje real. 

Había una gran preocupa
ción genealógica acentuada 
desde la ocupación sarrace
na. Y pasaron más de seis 
siglos para no poner más 
que nombres godos y no 
romanos a los descendien
tes de los reyes astures. 

Pelayo descendía, en linea 
directa de Fruela I, que era 
godo. 

• • • • • 
Bohoyo es un pueblo que 

cae al sur de donde nace el 
Tormes. Está entre su cau
ce y la sierra que nació y es 
el primer pueblo que tropie
za y el Tormes, con su 
reciente agua purísima, no 
quiere olvidar, tan pronto, 
la visión de Gredos ni su 
aroma, para después con
tarlo, con mirada sabia, a 
los atónitos escolares y 
sabios maestros de la dora
da Salamanca. 

• • • • • 
Una de las fábulas de la 

"Primera Crónica General" 
es cambiar la mujer del Cid, 
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Inventario de chapuzas 

Las vallas recalcitrantes 
ño no tiene sólo una facha
da, sino tres; la aludida de 
la plaza de Cervantes, y las 
de las calles Cerrajeros y 
Ramón y Cajal. A estas dos 
últimas corresponden las 
fotografias que ilustran 
este comentario; como pue-

de comprobarse, las vallas 
metálicas que las ¿prote
gen? siguen sin ser retira
das, a pesar de que las 
fachadas llevan varios años 
-y no exageramos- comple
tamente terminadas. 

Resulta evidente que es-

Notas aclaratorias y un recuerdo 
a Fernando García-Pelayo 

llamada Jimena Díaz por 
Jimena Gómez, hija del 
Conde Lozano, muerto en 
desafio por el joven Rodrigo. 
Y por tanto no era el padre 
de su mujer al que mató en 
desafio el Cid Campeador. 

Y es que Sandoval mani
puló los dos epitafios; uno 
de Dña. Jimena Díaz, espo
sa del Cid, enterrada en el 
Monasterio de Cerdeña y 
otro de Jimena Gómez, que 
reposa en el Monasterio de 
la Peña. 

Y prosperó esa manipula
ción con visos de verdad 
por gustarle al vulgo este 
cronicón de que el "sober
bio" castellano, siempre fiel 
a Alfonso VI matase a su 
suegro. 

• • • • • 
Sabino Arana se arrepin

tió de sus fantasías. Quiso 
convertir al País Vasco no 
precisamente en una ape
tencia global. En cambio 
Castilla, que era "un pe
queño ril?-cón y en Puerto de 

Oca el mojón" con sus ideas 
expansivas, llenas de 
nobles afanes, la convirtió 
en UNIVERSAL CONVIC
CIÓN. 

• • • • • 
Fue Sancho, en la lnsula, 

el mejor Gobernador de 
España, por tener la más 
importante virtud que debe 
atesorar un gobernante: La 
honradez. Y Sancho Panza 
salió de la Insula Barataria 
con los mismos calzones 
raídos que entró. 

Y también honraba a su 
familia, a su Patria y a su 
Fé cristiana. ¡QUÉ COSAS, 
UNA SIMBIOSIS PERFEC
TA EN CUATRO VIRTU
DES. 

• • • • • 
En la conquista de Grana

da contribuyó muy eficaz
mente la Marina de Casti
lla, que partiendo de sus 
bases en San Vicente de la 
Barquera, Comillas, La.re
do, Castro Urdiales y San-

tas vallas ya no sirven para 
nada, exactamente igual 
que no servía la de la plaza 
de Cervantes, pero al pare
cer éstas tienen bula, ya 
que si no, no se explica que 
nadie se moleste en quitar
las... Claro está que, bien 
pensado, a lo mejor resulta 
que son elementos del mo
biliario urbano merece
dores de ser considerados 
patrimonio de la humani
dad. 

tander taponó el estrecho 
de Gibraltar impidiendo el 
paso de los sarracenos a 
España. 

• • • • • 
El monumento a El Ángel 

Caído en Madrid, cuyo 
autor fue el madrileño 
Ricardo Bellver, no es una 
exaltación al demonio, sino 
un aviso del destino que el 
pecado tiene. 

• • • • • 
El ensimismamiento es 

una palabra mágica caste
llana no existente en nin
gún otro idioma y no debe 
confundirse con morriña, 
saudade, añoranza ... y me
nos con la modorra o sueño 
biológico que lo mismo pue
den tener los egregios que 
los ceporros. 

El ensimismamiento mís
tico nos ha sacado de la in
finita soledad que nos en
vuelve y también descubrir 
las Leyes que rigen algunos 
fenómenos naturales. 

Vamos a citar solamente a 
NEWI'ON, cuando tumbado 
en estado de "gracia" ensi
mismática descubrió las 
Leyes de gravitación univer
sal. 

LuisAYORA 
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Lo mejor de este rumor, ya 
desinflado, sobre la falsa 
escena erótica de ¡Sorpresa, 
sorpresa¡ de la semana pasa
da no es la excusa que ha 
dado a la legión de analistas 
y sesudos pensadores de la 
España de hoy para que 
enfoquen el asunto de mil 
maneras distintas e, incluso, 
escriban cada uno de ellos 
un libro con el que forrarse. 
Para empezar, los hemos 
oído en la radio declarando 
que la televisión nos tiene 
tan colonizados que los 
rumores acerca de lo que 
sale en ella tienen más fuer
za que la propia realidad. A 
alguno, además, todo esto le 
reafirmará en su vieja teoría 
de que España no es una 
nación propiamente dicha 
sino un chiscón de portera 
desde el que se propagan los 
ires y venires de los vecinos 
porque este país que asom
bró al mundo con su ascen
sión y caída en el libro de la 
Historia, no está lleno de 
héroes y villanos, sino de 
cotillas y correveidiles que 
viven al añoso estilo de las 
corralas antiguas: santi
guándose de boquilla, con la 
que inventan y fabulan sobre 
el otro sin atenerse al viejo 
aserto evangélico de la paja 
en el ojo ajeno y la viga en el 
propio. Ya he leído en algún 
sitio, incluso, la tesis de que 
la carrera enloquecida de 
bla-bla-blas televisivos sobre 
los asuntillos de la vida de 
los famosos acabaría con un 
indeseable sprint final como 
éste antes de llegar a la 
meta. 

Año 2000: la cuenta atrás escribiendo muchos de los 
chapuceros escribientes de 
antes. Rumores Otra verdad que se tiene 
por tal porque se viene oyen
do desde hace tiempo es que 
Izquierda Unida tiene un 
proyecto político alternativo 
a las experiencias de gobier
no que hemos venido disfru
tando o padeciendo, según 
dónde esté apuntadO' el opi
nante. Es cierto que algunos 
de sus dirigentes - especial
mente, en el ámbito local -
ofrecen soluciones diferentes 
a los problemas que nos ata
ñen - y que permanecen irre
sueltos por quienes fueron 
elegidos para solucionarlos -
pero esas soluciones son tan 
abstractas , tan vagas e 
inconcretas (contra el paro 
más empleo público, que el 
dios contribuyente proveerá, 
o el "ya no te ajunto" . contra 
las imposiciones de la UE, 
por poner un par de ejem
plos) que no se pueden con
tar, medir o pesar. Así que 
acaban formando una corti
na de humo en la que nos 
perdemos los que somos un 
poco despistados. 

Aunque, puestos a repasar 
lo que han dicho unos y 
otros, de todas las hipótesis, 
la que más me ha gustado es 
la de Eduardo Haro-Teglen, 
en El País, lamentando que a 
casi todo el mundo le hayan 
preocupado más los proba
bles juegos solitarios y mor
bosos de una adolescente en 
su habitación que la posible 

violación de esa intimidad 
por una supuesta cámara 
que la observaba sin su con
sentimiento. Seremos todo lo 
ejemplares que se quiera en 
esto de la transición a la 
democracia pero por debajo 
de la puerta europea se nos 
sigue viendo la patita de 
lobo. Y los lobos son poco 
amigos de la libertad ... de los 
corderos. 

Pero, por dar ideas que no 
quede, a mí el rumor no me 
ha servido para repetir aque
llo tan repetido de que la ver
dad no es más que una men
tira repetida el suficiente 
número de veces - un verda
dero fusil de repetición, a la 
hora de defenderse de los fal
sos rumores malintenciona
dos, del que uno empieza a 
estar harto - sino para 
constatar que casi todas las 
cosas que aceptamos como 
verdades, porque están ben
decidas por los medios infor
mativos del color que sean, 
no son verdades propiamen
te dichas ni hechos ciertos 
demostrados sino rumores 
insistentes hasta la penetra
ción por agotamiento; en fin, 
palabras, palabras y pala
bras inventadas que corren 
de boca en boca hasta que se 
acaban aceptando por la 
mayoría como si fueran rea
lidades indiscutibles; por 
comodidad mental en el 
mejor de los casos y por puro 
interés materialista de los 
propagadores en el peor de 
ellos. 

Ahí está, sin ir más lejos, el 
rumor de que el terrorismo 
nacionalista ha abandonado 
el monte de los maquis al 
que se había echado porque 
está en franco retroceso. 
Cada vez me encuentro con 
más gente que parece con-
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vencida de que es así ya que 
corre el rumor insistente de 
que algunos de sus cabeci
llas se sientan ahora en 
sillas que se alquilan al pre
cio de tantos votos populares 
la unidad. Pero eso es un 
rumor falso, más falso que 
un duro de madera. La ver
dad es que el nacionalismo, 
sabedor de que el que da pri
mero da dos veces y de que el 
que parte y reparte se que da 
con la del león, ha creado un 
frente sólido y sin fisuras 
desde el que se dedica a pro
pagar el infundio de que los 
diezmados y erráticos parti
dos españoles son el único 
frente político que hay. 

Otro rumor muy extendido 
es ese que dice que España 
va bien. Para empezar, lo 
cierto es que España no va, 
España viene. Viene de 
demasiados vicios - adquiri
dos por los administradores 
de la Hacienda Pública 
durante siglos - que los par
tidos formalmente democrá
ticos practican, apenas se 
sientan en el despacho. 
España viene también de 
una Constitución cocinada 
con ingredientes insípidos 
para no disgustar el paladar 
de ninguno de los comensa
les que la cocinaron. Viene 
de los excesos del mandato 
anterior; y, lo que es muchi
simo peor, de la escasa 
voluntad de ese partido para 
hacer borrón y cuenta nueva 
de aquello. Cierto es que 
también corre el rumor de 
que intentan limpiar su buen 
nombre pero lo están hacien
do con la misma estilográfica 
averiada que tanto goteaba 
por la punta, sobre el mismo 
papel en el que es imposible 
anotar nada sin que se corra 
la tinta y en el que siguen 

Sin embargo el rumor 
infundado que más y mejor 
ha creído la gente, casi toda 
la gente - yo debo de ser uno 
de los pocos que se resiste a 
darlo por cierto - es el que 
afirma que estos articulas 
sirven en ocasiones para que 
reflexione la parte aludida 
sobre lo que se escribe en 
ellos. La verdad es que sólo 
sirven para provocar res
puestas airadas o versalles
cas, pero encastilladas en el 
propio fuerte; y de las que 
suele nacer una polémica 
que termina cuando uno de 
ellos - generalmente, el más 
inteligente de los dos - se da 
cuenta que empiezan a abu
rrir a los lectores. 

Sergio COELLO 

CONOZCA NUESTROS NUEVOS SALONES PARA 

COMUNIONES, 
BODAS, 
BANQUETES .•• 

AMENIZADOS pQR 
PAYASOS, JUEGOS y 
EL MEJOR AMBIENTE 

EN NUESTRA 
01scoTECA INFANTIL 

el Avila, s/n. 
ALCALA DE HENARES 

RESERVAS - Tlt=.: 911 BBO 87 04 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ................................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ...........•.•..•....•.....•...•...•..•.•..•...•.•......•..•..•.......... 91 888 15 21 
Cruz Roja •..•..•.•.............•.•.•.......•.........•.•.•..•....•... 91 881 40 03 I 91 883 60 63 
Seguridad Social ..................•..............................•......•...•.....•...... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ........•.....•............................. 061 
Centro Municipal de Salud ...............................•........................ 91 888 54 91 
Policía Nacional.. ...•....•.....................•............•.•........................•................. 091 
Policía Municipal •......•...•.•.......•.•..•..••.•....•.......•.•..•..•.•...•..•.•.....•.•...•...•....... 092 
Guardia Civil .........••.....•.•.........................•..•.........•..•........•...•••.•.. 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) .................•.................•................... 062 
Bomberos ....................•...•....•................•.•............•.....•.•.......•.....• 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) •........•.....••...........•.•............•...•.•......•... 085 
Protección Civil ............•.•.•.............•.••...................•..•...•.........•.... 91 882 84 53 
Ayuntamiento ......................•..........•..•.•..............•..•........•....•...... 91 888 33 00 
Taxis ..............•.........................•.......•..........•.•.....................•......... 91 888 10 11 
RENFE ..............................•..........•...•..........•.......................•.•....... 9132890 20 
Autobuses Urbanos ....................................•............................... 91 888 00 21 
Continental Auto .........•.............................................................. 91 888 16 22 
Cementerio .......................................................•..............•..........• 91 888 15 64 
Cementerio Jardín .............................................................•........ 91 882 75 00 
Correos y Telégrafos ....................................•............................ 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ........................................................ 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I ....................................................... 91 882 00 06 / 07 
Casa de la Juventud ...........................................•...................... 91 889 6612 
Ciudad Deportiva Municipal ..................................................... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ...•.•...............•..•...•.............•...................... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios .........................•..................... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles .....................•...................•............. 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ..............•............................................•.. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga .•...............•................................. 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...................•..•.........•..................•.. 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .....•.......................•...•.•...... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ..•..•.. 91 889 4119 
Fundación Colegio del Rey .................•.•.••....•......•....•.•......•...... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ...•....•......................•........•...•........•.•.••.•• 91 882 24 97 
OMIC ........•..••.•.•••...•......•...•...•.•..•........•.........•.•......••.........•..•....•... 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA •...•.....•..........•.......•.•.•.•.••..••..•.•.•.•...•.•...... 91 880 65 36 
Oficina de Turismo ...........•.......•.......••....•..•.•.......•...•.•...•..•......... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ........•.•......••...•..•..•......•....• 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) .......•...•. 918813461 
Archivo Municipal ••....•....................•...•....................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación •......................•......•.....•....•.....•..••..... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista .••........•..........•.....•.•..•...............•......•...•.... 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) .•.•.•.•...•.....•.•.••.•..........•......•. 91 885 40 00 
Hacienda ..•...•.................•.•.•...•...•.....•....•.....•.....•...•..••......•..•........ 91 880 40 12 
Registro de la Propiedad ..•..•..•.•.........•.•.•....•.... 91 888 00 32 I 91 888 48 96 
Juzgado Decano ..••.•..•....•.•.................•......•...............................• 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ................•.... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la _Estación, 9) •..•.....•..•..•. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) ........••.•..•......•....•.•.......•..•.• 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) .•....•.•...........••....•.•.•...•.•..... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada ..........•.............•......... 91 888 36 47 

~ RESIDENCIA 3ª EDAD 
~ SANTA MIRIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencilla con baño incorporado. 

Terrazas. Salones de 1V, Juegos. Biblioteca. Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
nu.: l949J 26 26 02 - 2& r131 - e/ Vl1Wlll• 11n11m1. 5v1 

Azll•ec. lle 1-res lllAllAIAJA•U 
la 44 Cln. .... ID-llAllCElllA 
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Érase una vez una ciudad orgullo
sa de su historia, de su cultura en el 
pasado, de su universidad del pasado 
y del presente. 

Una ciudad de ciudadanos que 
protestan, porque está sucia, sin dar
se cuenta de que son ellos los que 
ensucian y no cooperan a la limpie
za. 

Una ciudad con los ciudadanos del 
centro histórico cabreados. Unos, 
porque están invadidos de locales de 
diversión que, especialmente en los 
fines de semana, "cooperan a la lim
pieza y el silencio"; otros, porque 
creen, ven o piensan que los hechos 
de la Historia que han culminado en 
la declaración por la UNESCO de 
Ciudad Patrimonio Mundial de la 
Humanidad, no sirven para que se 
tomen las medidas adecuadas para 
sus intereses; los más, porque, dado 
lo anterior, no pueden circular con 
sus vehículos ni aparcarlos en parte 
alguna desde ya hace unos cuantos 
años. 

Una ciudad con barrios alejados 
que aun han de lograr sus accesos al 
centro urbano para disfrutarlo, amén 
de ver resueltos sus problemas. 

Una ciudad de ciudadanos ansio
sos de que la Providencia y las auto
ridades les resuelvan todos sus pro
blemas y cumplan todos sus deseos. 

Pero es también una ciudad cuyos 
ciudadanos ven como ayer sí, hoy 
también y mañana lo mismo, ocu
rren cosas insólitas. 

Así, el que solicitan arreglar una 
fachada o una portada y se les ponen 

"Demos gracias a Dios" dijo el 
obispo Ureña el sábado pasado y 
brotó un aplauso largo y cálido des
de los remozados ámbitos de la igle
sia magistral-catedral. "Demos gra
cias a Dios" había dicho, en efecto, 
el administrador apostólico de la 
diócesis de Alcalá, como colofón a 
su propio relato de la nómina de 
benefactores que habían hecho posi
ble la restauración del primer templo 
complutense, cuando estallaron las 
palmas del abigarrado pueblo de 
Dios contra toda norma de la litur
gia. "Demos gracias a Dios" había 
apenas dicho el obispo Manuel, y 
casi pisándole los talones "a Dios", 
sobre sus palabras, sobrevino seme
jante chaparrón. Tal precipitación 
tenía un valor añadido: en la larga 
lista de eméritos faltaba uno sobre 
todos, el propio orador mitrado. Así, 
vibrante, unisona, tuvo su merecida 
réplica el primer obispo compluten
se de los tiempos que corren. 

Este fue el caluroso epílogo de la 
solemne inauguración. Hasta allí, la 
ceremonia, con alusiones a la "nue
va diócesis de Alcalá'', había trans
currido un tanto anodina, si no es 
por el propio misterio de la transus
tanciación y la cita evangélica: 
"Destruid este templo y yo os lo 
levantaré en tres días". Porque daba 
cosa escuchar aquello en ese sitio y 
a esa hora. Parecía así, sin más, qué 
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Claros v oscuros 

De rejas, balcones,. 
mechinales: y otras cosas 

condiciones por el organismo 
correspondiente, los técnicos, Bellas 
Artes y el "escudo" de la Comuni
dad Autónoma, muchas veces, one
rosas; otras, poco adecuadas y siem
pre excesivamente burocratizadas, 
engorrosas y económicamente gra
vatorias. 

Ese ciudadano, entre tanto, puede 
ver como un día al hacerse un edifi
cio monumental no privado, se des
montan las vigas de pino sin san
grar, del siglo XVII, impolutas, para 
sustituirlas por groseras vigas de 
hierro y se entera, poco después, de 
que las vigas de madera se han con
vertido en tablazón carisimo y 
lucrativo. El despojo sólo cesa 
cuando el Ayuntamiento se pone en 
jarras e impide, además, el derribo 
de una escalera del siglo XVIII tra
zada por el mejor arquitecto de la 
época. 

Otro día verá elevarse un mamo
treto de ladrillo junto a las Escuelas 
Viejas, o que al quitarse el "guarda
polvo protector" de una puerta de 
acceso a un noble edificio con orí
genes en el siglo XIII y testigo de 
toda la historia de España, ha ensan
chado o un metro por la gracia de 

Dios. 
Quizá pueda ver que al hacerse 

las obras de adaptación para museo 
arqueológico del antiguo convento 
de la Madre de Dios, las rejas que se 
pusieron en el siglo pasado para 
hacer los juzgados, desaparecen 
cortadas con radial y se sustituyen 
por unas ventanas semiciegas y con 
unas aberturas de tipo aspilleras, 
como si fueran defensas para ame
tralladoras en una hipotética guerra 
futura. 

Su estupor puede llegar al colmo 
cuando, en una de las calles más 
recoletas y hermosas de Alcalá, en 
la Calle de la Imagen, vea que, al 
hacer la ampliación de la Casa
Museo Natal de su paisano más ilus
tre, frontera a la casa de otro ilustrí
simo, y, colaterales a la de este últi
mo, la cervantina "casa de la Calzo
nera" y la portada renacentista del 
convento tras la cual otra Cervantes 
fue priora dos veces, etc. etc., en esa 
calle, obra y casa han desaparecido 
los balcones y las rejas; los balcones 
se han convertido, también aquí, en 
aspilleras y, abajo, las ventanas en 
unas placas monstruosas de hormi
gón. 

El templo de los tres días 
susto, una referencia, casi un reto, al 
fuego destructor, a ese fuego inno
minado sobre el que hay que pasar 
de puntillas, ese fuego, sin embargo, 
del que procedemos y por el que fui
mos convocados al acto del sábado 
desde hace 60 años. Porque los tres 
días evangélicos han resultado 
metafóricamente luengos. Pero no 
era eso, qué susto, lo que la cita que
ría decir. Como tampoco que tres 
días evangélicos sean igual a sesen
ta años. Son muchos más. Se ha 
conseguido, en principio, un digno 
esqueleto de templo. Han sido 
sesenta años hasta la rehabilitación, 
pero con los paramentos vacíos, los 
retablos ausentes, los objetos de 
metal distraídos .. . ¿Cómo no recor
dar, ante tanta lámpara moderna, las 
diecisiete espléndidas lámparas de 
plata que esa iglesia recibió cuando 
la expulsión de los jesuitas? ¿Dónde 
el cuantioso patrimonio proveniente 
del convento franciscano de San 
Diego? ¿Dónde los ricos tapices, 
dónde las custodias, dónde el túmu
lo de carrara de Carrillo .. . ? Sólo las 
rejas de Juan Francés, pacientemen
te decapadas por Angela Flores, han 
resistido al fuego, ese fuego omino
so del que provenimos los alcalaí-

nos, ese ·fuego atrabiliario que se 
instauró un día en la historia de la 
ciudad. ¿Cuál será el valor metafóri
co de los tres días evangélicos apli
cado a Alcalá? 

Sin embargo, los "tres días" evan
gélicos significan prontitud y dili
gencia. Y ésa ha sido la del obispo 
Ureña, quien, en 1991, entró en el 
templo por la puerta de la lonja dan
do abrazos a sus nuevos feligreses 
con un ojo, mientras con el otro 
tomaba nota de las profundas cica
trices de la Guerra Civil. Para el 
evangélico obispo tres días han sido 
igual a ocho años. 

La Administración, por laicista, 
carece de la prontitud evangélica. 
Los "tres días" no pueden aquí ni 
ser evaluados. Se pierde casi en la 
noche de la memoria las promesas 
de un museo y de un teatro. Cuando 
la Administración, desesperante
mente lenta y paquidérmica, levanta 
un brazo para dar un golpe, la Igle
sia, con mejor cintura, da tres. Tres 
golpes, tres museos: el Diocesano, 
el de San Felipe Neri y el de las Ber
nardas-. Y, cuando de lejos se anun
cia que no sé cuándo vendrá no sé 
qué cantidad de dinero a apuntalar 

, nuestro título de Patrimonio de la 

Y todo esto, claro, le ocurre des
pués de haber visto la portada del 
Teatro Cervantes en la Plaza del 
mismo nombre, el teatro más anti
guo de Europa, el furor de los "dilet
tantes" y enterados, sobre todo los 
ingleses, el corazón "strafordiano" 
de España, envidia de todos, orgullo 
legítimo en su interior, y comprobar 
que esa portada es de granito de 
Alpedrete, contra el que nada tene
mos, por supuesto, pero que nada 
tiene que hacer en estos pagos. 

¿Cómo puede ser esto, se pregun
ta el vecino de Alcalá? ¿Quién deci
de estas cosas? ¿Cómo se pueden 
pasar por alto tales desmanes? ¿NO 
son atentados contra el Patrimonio 
de Alcalá hoy de la Humanidad? 

¿Es que desde algún lugar se pue
de socavar lo secular y trastocarlo 
por el capricho, si no es que se quie
ren minar los cimientos de ese mis
mo patrimonio? 

¿En nombre de qué leyes se puede 
imponer a un vecino un determinado 
tipo de escaparate, un color para su 
fachada, el impedimento de que la 
derribe o que haga mangas y capiro
tes, cuando organismos oficiales 
hacen de su capa un sayo? 

La Ley es para todos. Si no es así, 
no existe. Los que la conculcan tie
nen el deber de reparar. 

Y nadie puede ampararse en el 
autoritarismo, Ni proclamarse luego 
padre del Patrimonio. 

Francisco .Javie r 
GARCÍA GUTIÉRREZ 

Cronista de la Ciudad 

Humanidad, ya el Obispo Ureña, 
cartagenero y alcalaíno, partido en 
dos, ha colmado de andamios la 
fachada del emblemático Palacio 
Arzobispal, después de haberle cura
do su legendaria vacuidad, víctima 
del fuego, y haberle llenado de con
tenido. 

La ceremonia avanza. Clemente y 
De la Hoz, tanto monta, los arquitec
tos que han diseñado nuestra digni
dad catedralicia, se mezclan, de 
negro riguroso, entre las hileras de 
los sacerdotes concelebrantes, de 
blanco riguroso. Ellos no extienden 
las manos, llegado el momento. La 
capilla polifónica de la Comunidad 
de Madrid, líricamente timbrada, 
canta en latin, como Dios manda, en 
tanto el Abad Isidoro, con su voz 
celestial, se adentra en el reino de los 
ángeles en lengua vernácula, lla
mando por su nombre a todos los 
santos del cielo sin omitir uno. Pue
de que el cielo hable en castellano y 
ese sea su secreto. Y el Obispo Ure
ña, exultante, habla en alemán reci
tando a Goethe. 

Era el sábado de ceniza, la ceniza 
de la ira y de la incuria, de la que fui 
mos redimidos por el obispo 
Manuel, primer obispo complutense 
de los tiempos que corren. 

José César ÁLVAREZ 
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El Excmo. Ayuntamiento Pleno reunido en 
sesión Plenaria ordinaria celebrada el día 16 de 
febrero de 1999, adoptó, entre otros, el siguiente 
acuerdo: 

Aprobar inicialmente y de forma definitiva, para 
el caso que no se presenten reclamaciones 
durante el plazo de exposición al público, la modi
ficación de las Ordenanzas Fiscales que a conti
nuación se indican, que habrán de regir a partir 
del 1 de enero de 1999: 

- Ordenanza Fiscal Reguladora del Impuesto 
sobre Vehículos de Tracción Mecánica. 

- Ordenanza Fiscal Reguladora del Impuesto 
sobre Actividades Económicas. 

- Ordenanza Fiscal Reguladora del Impuesto 
Sobre el Incremento del Valor de los Terrenos 
de Naturaleza Urbana. 

De conformidad con lo dispuesto en los artículos 
17 de la Ley 39/1988 de 28 de diciembre, regula
dora de las Haciendas Locales, se pone en gene
ral conocimiento que, durante el plazo de 30 días 
hábiles, contados a partir del día siguiente al de la 
publicación del correspondiente anuncio en el 
Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, los 
expedientes administrativos instruidos para la 
adopción de los citados acuerdos, podrán ser 
examinados en la Secretaría General del Exce
lentísimo Ayuntamiento, Plaza de Cervantes, 12, 
en horario de 9 a 14 horas, pudiendo presentarse 
dentro de dicho plazo las reclamaciones que se 
estimen oportunas, ante el Ayuntamiento Pleno, 
por los interesados legítimos a que hace referen
cia el artículo 31 de la Ley 30/1992 de 26 de 
noviembre, de Régimen Jurídico de las Adminis
traciones Públicas y de Procedimiento Administra
tivo Común. 

Asimismo, el citado expediente, se halla 
expuesto en el tablón de anuncios municipal 
durante el mismo plazo. 

Alcalá de Henares, a 22 de febrero de 1999 
EL ALCALDE 
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Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

El acto se celebró en la asociación cunural de 
Hiios v Amigos de Alcalá 

El pintor Javier Capiello entregó 
el cuadro que riló a beneficio 
de las Carmelitas Descalzas 

El pintor Javier Capiello 
entregó el sábado 13 de 
febrero el cuadro que donó 
para la rifa a beneficio del 
convento de las Carmelitas 
Descalzas. El afortunado 
que participó en el sorteo y 
consiguió el premio de ese 
cuadro, lo recibió en la sede 
de la Asociación Cultural de 
Hijos y Amigos de Alcalá, 
institución que ha colabo
rado en esta rifa para ayu
dar a un convento que no 
atraviesa buenos momen
tos económicos. 

El acto de entrega del 

cuadro se celebró en la sede 
de los Hijos y Amigos de 
Alcalá. Además de Capiello, 
asistió el presidente de la 
Asociación, Vicente Fet=
nández, y la concejal de 
Festejos, Elisa de Francis
co. 

Javier Capiello es uno de 
los pintores alcalaínos más 
cotizados y cuenta con 
galería de arte propia ade
más de un punto de venta 
fija de sus obras en un 
lugar como la urbanización 
La Moraleja. 

El afortunado ganador de la rifa, 
junto a la concejala Elisa de Francisco y el pintor Javier Capiello 
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Se reduce la capacidad organizativa de las colndías 

Avuntamiento e Iglesia toman 
las riendas de la Semana Santa 
La Iglesia, a través del cabildo de la Magistral Catedral, decide sobre los actos pura
mente religiosos. El ayuntamiento, directament e a través del alc alde, decide sobre 
todo cuanto se celebre en la calle. Conclusión: las cofradías de Semana Santa han 
perdido este año capacidad de organización de los actos del programa. Objetivo: evi
tar el caos que hubo el año pasado, que truncó toda una ev olución positiva de la fies
ta religiosa por la incapacidad de las cofradías para ponerse de ac ue rdo. En la primera 
reunión que ha habido entre los representantes de las cofradías, e l Ayuntamien to y 
la Iglesia ha habido un primer indicio de quién controla la s ituación: el Ayunt amien
to obligó a la cofradía de la Virgen de la Soledad a participar en la procesión oficial 
del Viernes Santo, al no consentir que realizaran una procesió n paralela . 

El representante del cabildo 
de la Magistral Catedral en la 
junta de cofradías, el canónigo 
Luis García Gutiérrez, admitió a 
PUERTA DE MADRID la inten
ción de que la Iglesia y el ayun
tamiento tomen las riendas 
organizativas de la Semana 
Santa: "La verdad es que encon
tramos en la inmensa mayoria 
de las cofradías, y especialmen
te en la junta, un afán de cola
boración para que continúe en 
incremento el esplendor de la 
Semana Santa alcalaina". Pero 
sobre todo "existe el afán de que 
no vuelva a producirse el desor
den en la procesión general del 
viernes santo que hubo el año 
pasado. Nosotros fuimos los pri
meros en lamentarlo porque no 
nos gustó nada". 

García Gutiérrez aseguró: 
"Pretendemos que la procesión 
oficial o general sea lo que en 
tiempos fue, una procesión ver
daderamente bien organizada, 
bien coordinada, con un recorri
do razonablemente largo, es 
decir, que no sea en exceso 
expansivo. Y pretendemos que 
sea una procesión en ese día y 
en ese momento única, es decir, 
que cuando desfile la procesión 
por las calles de Alcalá, sea la 
verdadera procesión oficial y 
que no haya ninguna otra pro
cesión más que la del Silencio a 
las doce de la noche". 

El canónigo afrrmó que el pro
grama ya está muy avanzado: 
"Ha habido mucha agilidad y 
hay que reconocer que con 
motivo de FITUR se ha agilizado 
mucho la publicación del cartel 
a fin de promocionar en la feria 
de turismo la Semana Santa de 
Alcalá. Eso nos ha hecho a 
nosotros agilizar mucho más el 
programa, de tal manera que a 
falta de algunos detalles esta
mos ya en condiciones de defi
nir mucho de lo que va a ser el 
programa". 

García Gutiérrez explicó: "La 
recuperación de la Magistral 
Catedral es un elemento más 
muy importante para esta 
Semana Santa de 1999. Pero lo 
fundamental es que estamos 
tratando de evitar los problemas 
que hubo el año pasado con la 
procesión general. El empeño es 
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máximo por parte de todos. No 
nos hemos planteado la supre
sión de la procesión general. 
Don Manuel Ureña siempre ha 
dicho que queria que las cofra
días contaran con una autono
mía dentro de lo que es el orden 
y de que la máxima autoridad 
en una diócesis la tiene el obis
po que ha delegado en el cabildo 
para la organización de la 
Semana Santa. Don Manuel 
nunca ha querido romper esa 
autonomía de las cofradías. De 
hecho vamos a dar un voto de 
confianza a las cofradías porque 
vemos que hay verdadera ilu
sión por evitar todos los proble
mas del año pasado". 

"Cuando algo sale mal 
la culpa siempre se le 
echa al ayuntamiento" 
El alcalde, Bartolomé Gonzá-

lez, reconoció esa autonomía de 
las cofradías pero afirmó: "Aun
que siempre hemos dejado 
hacer y deshacer a las cofradí
as, la realidad es que cuando 
algo sale mal la culpa siempre 
se le echa al ayuntamiento; las 
criticas siempre son para quien 
cierra la procesión general, que 
es el alcalde con la corporación 
municipal. Para evitar que esto 
sea así y asumir la responsabi
lidad tal y como es, sobre todo 
en las procesiones más conflic
tivas, lo que pretendemos es 
diseñar itinerarios y horarios 
nosotros desde el ayuntamien
to". 

El alcalde se presentó en la 
reunión celebrada el domingo 
14 de febrero en el convento de 

las Dominicas de Santa Catali
na de Siena con una serie de 
directrices para la organización 
de la procesión oficial: "Hay que 
evitar que en los puntos de 
encuentro como son la plaza de 
Cervantes, donde se juntaban 
todas las cofradías con todas las 
bandas de música, se vuelva a 
repetir el caos del año pasado". 

El itinerario de 
la procesión oficial 
del Viernes Santo 

El itinerario de la oficial este 
año será el planteado por el 
ayuntamiento. La procesión 
general partirá de la Magistral 
Catedral hacia la calle d€ San 
Juan; continuará por la · calle 
Santiago para salir por la calle 
Tinte a la calle Libreros. De ahí 
hay dos posibilidades, para lle
gar a la plaza de San Diego, que 
la procesión se dirija por la calle 
Beatas, o por la calle Bedel. 
Para salir a la plaza de Cervan
tes vuelven a presentarse dos 
disyuntivas, o bien hacerlo por 
Bustamante de la Cámara o por 
la calle Pedro Gumiel. Una vez 
en la plaza de Cervantes la pro
cesión no dará toda la vuelta a 
la plaza de Cervantes sino que 
realizará el recorrido más corto 
para llegar a la calle Mayor. La 
gran novedad es que la proce
sión no recorrerá toda la calle 
Mayor sino que se dirigirá por la 
calle Carmen Calzado: "Ahí que
remos evitar el conflicto y las 
suspicacias que existen entre 
las cofradías por la despedida 
que hacen el Cristo de la 
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Columna y la Virgen de la Sole
dad. Por eso la procesión gene
ral se dirigirá por la calle Car
men Calzado hacia Santa Ursu
la y Escritorios de tal manera 
que a medida que los pasos van 
llegando a sus iglesias se sepa
ran de la procesión general. Así, 
la despedida del Cristo de la 
Columna y la Virgen de la Sole
dad será donde siempre se ha 
hecho, pero la harán solos, sin 
que nadie les esté esperando. 
Con ello evitaremos esas tensio
nes que hay siempre" . El alcalde 
añadió: "La Iglesia organizará 
todos los actos religiosos. Con 
ello queremos que la Semana 
Santa esté a la altura de lo que 
la ciudad se merece. Este año se 
ha hecho un esfuerzo importan
te publicitando de una forma 
extensa y bonita la Semana 
Santa de Alcalá en FITUR". 

El 'golpe de timón' del ayunta
miento y de la iglesia hizo que 
no prosperase el intento de la 
cofradía de la Virgen de la Sole
dad de organizar su procesión a 
la misma hora y de forma para
lela a la oficial. La solución que 
dio el alcalde fue la incorpora
ción a una determinada hora de 
la cofradía de la Virgen de la 
Soledad a la procesión oficial en 
la plaza de Cervantes. Todo ello 
se organizará de forma minucio
sa para conseguir que la coinci
dencia en la plaza de Cervantes 
esté coordinada. Incluso la Poli
cía Local tendrá criterios muy 
concretos para hacer que la pro
cesión no se quede parada en la 
plaza de Cervantes a la espera 
de unos u otros. 

Por lo demás el programa no 
cambiará respecto al año pasa
do: "Las procesiones individua
les no generan problemas por
que están bien organizadas y no 
hay conflictos de ningún tipo", 
explicó Bartolomé González. 

La otra novedad principal será 
la participación de un nuevo 
paso que sacará la cofradía del 
Cristo de Medinaceli. Será un 
paso de Virgen, concretamente 
el de la Virgen de la Trinidad, 
que llevará la cofradía más 
amplia que hay en la ciudad 
complutense. 
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No podía faltar nuestra visita a la Feria Internacional de turis
mo. En el stand de Alcalá se cantó nuestra canción y se comie
ron almendras, rosquillas y costrada. Bajo estas líneas, parte 
de la junta directiva de AMDIC junto a las representantes muni
cipales que nos dieron toda clase de facilidades para la visita. 

Un grupo de asociadas "con inquietudes" asistió al curso de 
Félix Gracia "El hombre nuevo". Bajo estas líneas, Félix Gra
cia, autor de numerosos libros y revistas de búsqueda interna, 
conocido en medios televisivos internacionalmente, también 

ha sembrado inquietudes en nuestra asociación. 

Ya dimos cuenta del comien
zo del Curso de Humanidades 
así como de su primera confe
rencia dedicada a los aspectos 
geográficos de los países nór
dicos, centrados en la penín
sula Escandinava y Dinamar
ca. 

La segunda conferencia a 
cargo del doctor José Francis
co Forniés Casals, fue muy 
nutrida · ya que nos dio una 
visión panorámica de la histo
ria de estos países durante to
da la época Contemporánea: 
El predominio de Suecia, la in
cidencia de las guerras euro
peas con las presiones de las 
grandes potencias, el general 
napoleónico Bemadot creando 
una potente dinastía, la preco
cidad con que estos países 
crearon una Constitución y 
desarrollaron un Parlamento, 
su reserva para entrar en los 
conflictos bélicos y en las 
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Entre otras acUVidades, también acudimos 
a la Feria Internacional de Turismo 

AMllC sigue avanzando 
Conferencias del Curso de Humanidades, debate de libros 
y vídeos, visita a la Feria Internacional de Turismo, asis
tencia al curso de Félix Gracia, asistencia al Teatro Real 
para escuchar a José Carreras (además de la asistencia a 
representaciones y actos culturales locales) son las activi
dades más destacadas de la Asociación de Mujeres Demo
cráticas en este último mes que aún no ha finalizado. 

agrupaciones europeístas y 
mundiales, su éxito en el des
arrollo de una economia socia
lista mantenida en auge hasta 
el asesinato de Olof Palmer y 
en conjunto y en síntesis su 
alto nivel de civismo y cultura. 

El lector de sueco de la Uni
versidad de Alcalá, señor 
Goran Westberg nos informó 
de manera clara y precisa, sir
viéndose del retroproyector 
para una mejor captación de 
los datos sobre "Los países 
nórdicos en la actualidad" 
aunque, según nos dijo inicial
mente, quería referirse a la 

igualdad, muy particularmen
te a la igualdad entre el hom
bre y la mujer. En los años 70 
podía decirse con toda propie
dad que en Suecia cada indivi
duo era igual a otro en cuanto 
a tener las mismas oportuni
dades, gracias al desarrollo y a 
la política socialista tanto la 
educación, como la asistencia 
sanitaria, protección a la fami
lia, seguridad ciudadana y un 
amplio etcétera de medidas 
sociales ¡Suecia era fantástica! 
Pero en los años 80 y principio 
de los 90, el asesinato del Pri
mer Ministro Olof Palmer que 
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regresaba del cine a su casa, 
con su esposa sin guardaes
paldas, la crisis económica y el 
cambio de gobierno en sep
tiembre de 1991, destruyeron 
la imagen de la próspera Sue
cia tanto desde el exterior 
como para lo propios suecos. 
Muchos y muy significativos 
datos fueron aportados a lo 
largo de la conferencia y a tra
vés de las transparencias, evi
denciando los grandes avan
ces sociales que se habían 
conseguido y que, a pesar de 
la crisis; actualmente estaban 
de nuevo recuperándose. La 
conclusión del joven lector de 
sueco era que ¡Suecia seguia 
siendo Fantástica! 

El miércoles 10 de febrero el 
doctor Paul Patrick Quinn, de 
nacionalidad irlandesa y pro
fesor de literatura de la Uni
versidad de Alcalá nos habló 
del mágico mundo mitológico 
nórdico, sin duda conectado 
en sus orígenes y en su desa
rrollo con los mitos greco
romanos, germanos e influen-
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El doctor Forniés Casals, pro
nunció una conferencia sobre 
"Los países nórdicos en la 
Historia Contemporánea". 

cías recíprocas del cristianis
mo como lo prneba la simili
tud del martillo de Thor y la 
cruz de Cristo. Los bellos poe
mas narrativos revelan mucho 
acerca de la visión nórdica de 
sus dioses. El profesor Patrick 
nos describió los mitos más 
populares: Thor buscando su 
poderoso martillo en el reino 
de los gigantes en compañía 
de Loki, dioses, semidioses, 
augurios leyendas, alegorías, 
un mundo en formación ro
deado por la serpiente cósmica 
y para realizar tan fantástico 
viaje "El puente del Arco Iris", 
título de esta conferencia. 

El . miércoles 17 correspon
dió el turno al doctor Benito 
Navarrete con el tema "La ar
quitectura de Alvar Aalto". El 
arquitecto finlandés Alvar Aal
to es considerado el padre de 
la arquitectura contemporá
nea. Muy preocupado por el 
bienestar de la sociedad, la 
búsqueda continua de la luz, 
sin alardes monumentales ex
teriores en contraste con unos 
interiores diáfanos en los que 
el arquitecto diseña incluso el 
mobiliario. Una colección de 
diapositivas nos muestran la 
variedad de su obra, arran
cando en 1921 de edificios 
funcionales cíe corte clásico 
que van evolucionando hacia 
lineas sinuosas y curvas, 
lucernarios y pilares, madera 
de abedul y ladrillo aunque a 
veces introduce tapibién el 
mármol. Su obra concentrada 
especialmente en Finlandia, 
aunque también trabajó en 
Estados Unidos, tiene una 
repercus1on universal. En 
España es el arquitecto Anto
nio Fernández Alba el que 
mejor ha captado su estilo. 

En un próximo artículo 
daremos cuenta del resto de 
las conferencias, así como la 
clausura del XVII Curso de 
Humanidades. 

Dentro de nuestra actividad 
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Goran Westberg, lector de 
sueco de la Universidad de 
Alcalá, habló de "Los países 
nórdicos en la actualidad". 

"Taller de Debate" hemos leí
do, comentado y difundido el 
tercero de los libros propues
tos para este curso: "El valor 
de los Valores" de Covadonga 
O'Shea. Ha sido sintetizado 
por nuestra asociada Julia 
Afia Afia comentando todos 
esos "valores" a los que hace 
referencia su titulo: Agradeci
miento, amor, constancia, 
optimismo, sencillez, toleran
cia, trabajo, verdad, honradez, 
etc., etc. Julia Afia, tras una 
meritoria labor de sintesis, 
termina con este comentario: 
"Se puede estar o no de acuer
do con el tratamiento que la 
autora da a algunas cuestio
nes, pero es un libro que hace 
reflexionar, sacar conclusio
nes y enriquecerse con ello". 

En el último fin de semana 
de Enero hemos hecho dos 
actividades simultáneas: Un 
gran grnpo ha visitado la Feria 
Internacional de Turismo, 
pasando una gran tarde de 
sábado, gozando cada cual de 
las instalaciones que más le 
interesaban, pero eso sí, 
uniéndose ante el stand de 
Alcalá, bellamente decorado, 
siendo recibido el grnpo por 

El doctor Paul Patrick Quinn 
habló sobre mitología con el 
atractivo título de "Por el 
puente del Arco Iris". 

las concejalas de Turismo y 
Mujer, mientras se cantaba a 
pleno pulmón el "Cervantes 
allí nació" y "Sobre las huellas 
de antiguos estudiantes", 
haciendo patria de todas las 
maneras posibles, también 
con las riquísimas almendras, 
castrada y rosquillas de Alcalá 
con las que fueron obsequia
dos. 

El segundo grnpo más 
minoritario, asistió el sábado y 
domingo, 30 y 31 de Enero al 
curso de Félix Gracia titulado 
"El Hombre Nuevo" en su pri
mer nivel. Como ya es conoci
do, nuestra asociación realiza 
en el mes de Noviembre un 
curso sobre "Control mental y 
otras técnicas" en el que se dio 
a conocer la filosofía de Félix 
Gracia y surgió la inquietud de 
experimentarla más de cerca. 
La experiencia ha sido muy 
positiva para todas las asis
tentes, abriendo un nuevo 
camino de superación como 
ocurrió en su día con el Con
trol Mental. Por cierto, hemos 
tenido conocimiento de que 
José Silva, el creador del 
método de su nombre ha falle
cido en este mes de Febrero. 
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El arquitecto finlandés, doctor 
Benito Navarrete, pronunció 
la conferencia "La arquitectu
ra de Alvar Aalto". 

Julia Alía Alía ha realizado el 
resumen del libro propuesto 
para debate "El valor de los va
lores" de Covadonga O'Shea. 

Lo decimos para todos aque
llos que aprendieron con él 
que cada día debía ser mejor, 
mejor y mejor. 

El recital de José Carreras al 
que asistimos el 3 de Febrero 
tuvo distintas calificaciones 
que van desde el maravilloso 
al simplemente bueno. El 
espectáculo está también en el 
entorno del bello Teatro Real, 
aunque para decir todo tiene 
demasiadas localidades en 
que la visión es muy limitada e 
incómoda. Aún así, fue una 
tarde estupenda. 

Sólo nos queda deciros que 
se ha realizado un programa 
magnífico para celebrar la 
semana (más bien quincena) 
de la Mujer durante el mes de 
Marzo, y como algo hecho por 
nosotras y para nosotras de
bemos participar activamente 
en él. ¡Estoy segura de que así 
lo haremos! 

Charo FERNÁNDEZ 
DOVERMANS 
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Miembros de la junta directiva de la Asociación Española de Enfermos de Obesidad Mórbida", 
que fueron elegidos democráticamente por los asistentes a la asamblea celebrada el 8 de febrero. 

El espectacular crecimiento de la obesidad 
hace que se hable de esta enfermedad como la .. epidemia del siglo DI" 

la primera asociación de Obesos Mórbidos 
de España se crea en Alcalá 
Un centenar de personas respondieron a la iniciativa de los promotores de la 'Asociación Españo
la de Enfermos de Obesidad Mórbida", asistiendo a la asamblea constitutiva que se celebró el pasa
do 8 de febrero en el salón de actos del hospital "Príncipe de Asturias" de Alcalá. Se trata de la pri
mera asociación que surge en España para asesorar y ayudar a los obesos mórbidos, aquellos que 
superan en exceso el índice de masa corporal idóneo y por ello sufren graves riesgos para su salud. 

Las personas que compo
nen la junta directiva de la 
asociación, que fueron elegi
das democráticamente en la 
asamblea del día 8 , así como 
el resto de asistentes a esta 
primera reunión y otros 
muchos que, al serles impo
sible desplazarse hasta Alca
lá así lo hicieron saber por 
otros medios, manifestaron 
un gran interés por sacar 
adelante esta asociación 
cuyos objetivos principales 
son apoyar a los obesos mór
bidos y a sus familiares y 
concienciar al resto de la 
sociedad de la problemática 
de estos enfermos. 

Manuel García Prieto, pre
sidente; Víctor Alcubilla, vi
cepresidente; Conchi Peñal
ver, secretaria; Osear Monto
ya, tesorero; y Marisa Cárde
nas, Paquita Martinez, María 
Luisa Bailez, Ana Martinez y 
Mari Carmen, vocales; com
ponen el equipo que está al 
frente de esta asociación. 

García Prieto comentó a 
este semanario el interés por 
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El cirujano Martín Duce (con bata blanca) ha sido uno de los impul
sores de esta asociación. Junto a él, en la fotografía, Conchi Peñalver, 
Manuel García y Víctor Alcubilla, secretaria, presidente y vicepresi
dente de la Asociación Española de Enfermos de Obesidad Mórbida. 

empezar a trabajar para 
mejorar la calidad de vida de 
los obesos mórbidos. Una de 
las primeras acciones será la 

puesta en marcha de un gru
po de terapia, para facilitar a 
estos enfermos el apoyo 
psicológico que necesitan, 
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entre otras cosas para supe
rar las repercusiones socia
les de la obesidad. Endocri
nos, cirujanos y psicólogos 
son algunos de los profesio
nales que colaboran con esta 
asociación permitiendo una 
atención multidisciplinar. La 
'Asociación Española de En
fermos de Obesidad Mórbi
da', que aunque nace en Al
calá por la demanda existen
te en el Area 3 tiene una cla
ra vocación nacional, surge 
en un momento en el que la 
información es especialmen
te importante ya que se pre
vé un aumento considerable 
en el número de enfermos de 
obesidad mórbida durante 
los próximos años. 

Importantes riesgos 
para la salud 
La obesidad es una enfer

medad crónica que supone 
un exceso de peso a costa del 
aumento de la grasa corpo
ral. La detección de esta 
patología se puede hacer 
desde la infancia hasta la 
edad adulta, normalmente 
por el médico de atención 
primaría, primer profesional 
al que visitará un obeso que 
es consciente de su enferme
dad. 

Si tomamos como referen
cia el índice de masa corpo
ral -resultante de dividir el 
peso por la talla en metros al 
cuadrado- , entre 23 y 25 
seria el parámetro de un 
individuo sano. Hasta 30 es 
sobrepeso. Hasta 35 es obe
sidad leve, hasta 40 obesidad 
en grado mayor y a partir de 
40 es obesidad mórbida. Los 
datos epidemiológicos de
muestran que, en personas 
cuyo índice de masa corporal 
es mayor de 30 aumentan 
los riesgos de sufrir infartos 
de miocardio o angina de 
pecho, alteraciones mecáni
cas de los miembros inferio
res o complicaciones circula-
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torias (varices y dificultad de 
deambulación) si la distribu
ción de la grasa es mayor en 
la cadera y si es en la cintu
ra tendrá más relación con 
enfermedades de tipo meta
bólico, como diabetes o 
hipertensión arterial. 

La doctora Julia Alvarez, 
jefe del servicio de Endocri
nología del hospital "Príncipe 
de Asturias", considera que 
la obesidad es "la epidemia 
del siglo XXI". Esta afirma
ción viene apoyada por las 
últimas estadísticas de la 
Sociedad Española para el 
Estudio de la Obesidad que 
revela que la tasa media de 
obesidad en España es de 
casi el 13% (el 14% en las 
mujeres y el 11 % en los hom
bres), cifra que en los dos 
últimos años ha aumentado 
hasta el 36% en EEUU, debi
do fundamentalmente a la 
comida basura y a la inacti
vidad. En la obesidad, el fac
tor genético es importante 
pero, cada vez más lo es el 
factor medioambiental, se
gún la doctora Alvarez. 
"Nuestro sentido hacia la ali
mentación se ha modificado, 
no comemos como comían 
nuestros abuelos, y el uso de 
los ordenadores, los mandos 
a distancia o los medios de 
locomoción nos acostum
bran al sedentarismo". 

Recuperar los hábitos ali
mentarios tradicionales y 
hacer ejercicio son los conse
jos más prácticos para evitar 
la obesidad y los problemas 
de salud que se derivan de 
ella. Hay ciertos alimentos 
que nos son imprescindibles 
y que debemos de comer 
obligatoriamente, según la 
doctora Alvarez: todos los 
días debemos tomar leche 
(mínimo 400 ce. en los adul
tos), 50 gramos de queso, 
dos o tres piezas de fruta y 
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Decenas de personas respondieron a la convocatoria de los promotores de esta nueva asociación 

verdura fresca; al menos cin
co días por semana, verdura 
cocida; al menos cuatro días 
por semana, legumbres; más 
pescado que carne (sólo dos 
o tres veces al mes carne 
roja); carne de ave dos veces 
a la semana; pasta tres veces 
a la semana y el resto arroz. 

La cirugía: 
el último recurso para 
los obesos mórbidos 
Tanto el sobrepeso como la 

obesidad simple son suscep
tibles de tratamiento médico, 
siendo los obesos mórbidos 
los únicos susceptibles de 
recurrir a la cirugía, que en 
el hospital Príncipe de Astu-

rias se viene utilizando desde 
octubre de 1994. La técnica 
que se utiliza en el centro 
alcalaíno consiste en una 
reducción del estómago, lo 
que hace que el paciente 
coma menos porque se sacia 
antes, y además en una deri
vación de los alimentos de 
forma que se pierdan antes 
de ser absorbidos por el 
intestino. De las 35 operacio
nes realizadas hasta ahora 
en Alcalá, el 100% han sido 
un éxito. 

Gracias a esta técnica los 
enfermos pueden perder mu
chísimos kilos, pero no es la 
panacea, según explicó el 
doctor Antonio Martín Dulce, 
cirujano del "Principe de 

Asturias". "La cirugía es el 
último recurso que tiene un 
obeso mórbido para intentar 
solucionar su problema. Nor
malmente son personas con 
sobrepeso de más del 100%, 
que además tienen proble
mas médicos que perjudican 
su calidad de vida y sufren 
reiterados fracasos con los 
tratamientos médicos y die
téticos" explicó el doctor 
Martín Dulce. La doctora 
Alvarez insistió en que la 
obesidad es una enfermedad 
crónica, lo que significa que, 
tras la operación, el paciente 
no podrá comer lo que quiera 
sino que tendrá que seguir 
cuidándose para no volver a 
engordar. 
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El intermediaño es una inmobiliaña alcalaína, que cobraría un 3% de los 216 
millones que el comprador está dispuesto a pagar a la empresa milta PBIDEW 

IU se opone al pago de comisiones a 
un intermediario que ha conseguido 
un cliente que quiere construir un 
hotel en el Area de Pesados 
Dos puntos del orden del día del Consejo de Administración de la empresa mixta que 
gestiona el Area de Transportes y Pesados, PRODELAR, previsto para el próximo 1 de 
marzo, contarán con el voto en contra del consejero de Izquierda Unida, según adelan
tó en rueda de prensa el portavoz de los concejales de este grupo, José Miguel Polo. 

nández, que es un conocido 
miembro del PP. Por lo tanto 
vemos esta operación con 

doble preocupación. En la 
medida en la que el 49% de 
PRODELAR es municipal, hay 

que ser extremadamente 
escrupulosos con su gasto. No 
afirmamos nada, pero el hecho 
de que esta persona quisiera 
estar en las listas del PP en el 
95, nos dice que el Partido 
Popular se debe cuidar muy 
mucho de este tipo de tratos 
con intermediarios que pueden 
hacer pensar a la ciudad que 
no son estrictamente mercan
tiles sino también de 'pasilleo' 
político". 

La segunda cuestión a la que 
se opondrá IU es la designa
ción de Beatriz Díaz Manzana
res como sustituta de Gustavo 
Severién en el cargo de conse
jero de PRODELAR en repre
sentación del PP. ya que antes 
de ser concejala, Beatriz Díaz 
asesoró profesionalmente a la 
parte privada de la empresa 
mixta. "En política rige la regla 
de que lo bien hecho bien 
parece y Beatriz Díaz no debe 
aceptar el cargo porque ha 
sido letrada asesora de la par
te privada de PRODELAR y. 
según algunos testigos del 
caso Ferrer, ha tenido un papel 
fundamental en algunas cues
tiones que todavía están inves
tigándose en la causa penal 
que hay abierta. Entendemos 
que la ciudad exige al alcalde 
que designe a una persona no 
más capaz, que probablemente 
no la haya en el equipo de 
gobierno -y no se trata de un 
piropo sino de una constata
ción después de 3 años y 
medio de funcionamiento en 
común en la comisión de qrba
nismo- sino alguien que no 
tenga un pasado común con la 
parte privada de PRODELAR". 

El primero de los puntos se 
refiere al pago de una comisión 
del 3% a un agente de la pro
piedad inmobiliaria, en con
creto de la Inmobiliaria 
Román, que ha contactado con 
un cliente que estarla interesa
do en adquirir una parcela 
para construir un hotel en el 
Area de Pesados por la que 
pagarla 216 millones de pese
tas. Antonio Acosta, presiden
te del Consejo de Administra
ción de PRODELAR. envió un 
fax al concejal de IU, Domingo 
Filardi, consejero de la empre
sa mixta, informándole de esta 
cuestión y añadiendo que el 
agente de la propiedad inmobi
liaria cobrarla por su interme
diación un 3% -casi 6 millones 
y medio de pesetas- cantidad 
que correrla a cargo de PRO
DELAR. Acosta añadía que el 
resto de consejeros estaban de 
acuerdo con este pago, al que 
IU se opone. "IU está radical
mente en contra de que una 
empresa con participación 
municipal haga este tipo de 
pagos a intermediarios, cuan
do previamente no hay un con
trato mercantil de por medio ni 
una decisión en firme del con
sejo de administración pidien
do un intermediario" explicó 
José Miguel Polo, que fue más 
allá, ya que para IU existen 
"elementos de fondo preocu
pantes". "Inmobiliaria Román 
está gestionada por un agente 
de la propiedad, dado de alta y 
colegiado, Román García Her-

Se les abliga a renunciar a cualquier acción, presente o futura, contra el •vu•mienta 
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IU tacha de "inconstitucional" el documento 
que los familiares de tallecidos por la legionella 
uenen que nrmar para cobrar su subvención 

Inconstitucional es, según 
Izquierda Unida. la carta que 
los familiares de los fallecidos 
por el brote de legionella de 
1996 deben firmar si quieren 
cobrar la subvención que les 
corresponde, ya que con ella se 
les obliga a renunciar a cual
quier acción, presente o futura, 
contra el Ayuntamiento de 
Alcalá. El grupo de concejales 
de IU pedirá en el próximo ple
no del mes de marzo la dimi
sión de los ediles Elisa de Fran
cisco, · presidenta de la Comi
sión de Salud, Bienestar Social, 
Mujer, Participación Ciudada
na y Tercera Edad. y Jesús 
Domínguez Picazo, concejal de 
salud. por considerarles res
ponsables de esta medida. 

El texto del escrito se les ha 
hecho llegar dos semanas des
pués de que lo solicitaran en 
la comisión que preside Elisa 
de Francisco y tras conocer de 
su existencia por familiares de 
fallecidos que así se lo comu
nicaron. "Nos parece anti
constitucional que se tenga 
que obligar a las personas que 
van a cobrar los 3 millones de 
subvención, que no de indem
nización, a firmar una carta 
por la que renuncian a sus 
derechos. Y sino la firman no 
cobran ese dinero. Pediremos 
la dimisión de los responsa
bles en el próximo pleno y 
también que retiren la cara y 
no sigan coaccionando a los 
afectados para que puedan 

cobrar la indemnización" 
explicó la concejala de IU Sil
via Uyarra. 

Además de las responsabili
dades políticas -dimisión de 
los concejales del equipo de 
gobierno, de Francisco y 
Domínguez Picazo-. IU encar
gará a sus servicios jurídicos 
que estudien el tema por si de 
él derivara alguna responsabi
lidad jurídica. 

Uyarra añadió que este 
asunto no fue debatido en la 
comisión correspondiente, por 
lo que la decisión había 
dependido exclusivamente del 
PP: "Ojalá lo hubiésemos 
podido ver antes porque desde 
luego habríamos votado en 
contra" concluyó la ecli! de IU. 

PUERTA de Madrid 
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MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• CHAOUÉ 

•SMOKING 

• TRAJE CEREMONIA 

•CAMISERÍA 

• COMPLEMENTOS 
e/ Tinte, 8 - Alcalá de Henares 

San Isidro, 1 - Torrejón de Ardoz 

DETALLES PARA INVITADOS A: 
BODAS, COMUNIONES 
BAUTIZOS... n;'·'="'ll•f-t 

Coñfección e instalación de: 
• VISILLOS - CORTINAS 
• ESTORES - PERSIANAS 
•TAPIZADOS - ENTELADOS 
•ALFOMBRAS - MOQUETAS 

Calidad y Servicio 
a precios sin competencia 

aofla 
concna 
e/ De las Flores, 5 bis 

Telf. y Fax: 91 888 24 53 
Telf. : 91 889 23 33 

ESPECIALISTAS EN 
REGALOS DE BODA 
GAIA'S HOGAR 
ARTICULOS DE REGALO • LISTAS DE BODA 
e/ Adarga, 6 -Alcalá de Henares - Tlf.: 91 882 87 91 

(Caballeria Española) 

RESTAURANTE - CAFETERIA 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf.: 9, 879 26 98 

FlORISTERIA /JJti ~ I 
--~~~~~~~~~~>~'"-)\ 

RIMOS DE NOVIA ' 
DECORACION DE COCHES E IGlESIAS ~ · 
el Libreros, 38 (frente Iglesia Sta. María) 

Telf.: 91 883 33 46 

AllANZAS IOro 18 Kts.J, ARRAS ••• 
~ 

Jovería OCANA 
Plaza de Cervantes, 32 -Tlf.: 91880 16 85 

RmLADO DE.FOTOGWllS Y DIAPOSITIVAS 
. EN 45' 1 PAPElERll-UBRERll 1 

R REPORTAJES DE 

·ciº ÜfJ ::~:.sa ~ ~~':~~·.~~~SS 
e/ Mayor, 17 y 25 · Tifs.: 91889 64 07 · 91888 3109 · Aff,Af}. r- e/ Mayor, 43 · Tif.: (949) 2147 28 · GUADAIAJARA '-
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• llllES IE llVllS ~ A 
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el Nuevo Baztán, 14 
. Local, 3-

• llllES IE EllPIESI ~ 9? Tlf.: 91 882 63 60 
• TlllSll IDICllSI 1 

• •w . Fax: 91 882 55 93 
• llUOES IE 11111. lllCI - ALCAfJ. DE HENARES , .... C.l.C.MA: 995 

lOS IUORES PRECIOS, HASTA 10 IESES PUi PAGAR 
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Plantación de especies 
autóctonas en el 
Parque de los Cenos 

El Colectivo ARCE-Ecolo
gistas en Acción organiza 
para el próximo domingo 28 
de febrero una plantación de 
árboles y arbustos autócto
nos en el Parque de los Ce
rros. El punto de encuentro 
será, como viene siendo ha
bitual, a las 1 o·oo horas en el 
Parque de Manuel Azaña 
(Nueva Alcalá), de donde par
tiremos hacia el lugar elegido 
para la repoblación, en la que 
se emplearán unos 500 plan
tones de árboles y arbustos. 
como encinas, coscojas, ro
meros, almendros, etc. 

Esta plantación forma par
te de la campaña de repobla
ción forestal que ARCE-Eco
logistas · en Acción viene 
desarrollando a lo largo de 
este año, y durante años 
atrás, con el fin de concien
ciar a la población del grave 
problema de desertización 
que el entorno natural de 
Alcalá de Henares padece, y 
de la falta de interés demos
trada por la clase política de 
nuestra ciudad para afrontar 
con seriedad este problema 
que es de todos/as. 

Todas las especies planta
das son protegidas con una 
malla, que es sustituida pe
riódicamente, para evitar 
ataques de mamiferos herbí
voros, y regadas con periodi
cidad, sobre todo en los 
meses más calurosos. Estos 
cuidados mínimos. que bási
camente son costeados con 
los fondos del Colectivo y rea
lizados por socios y simpati
zantes del mismo, ayudan a 
que el éxito de las repoblacio
nes aumente, aunque siem
pre exista un porcentaje de 
plantas que no logren 
sobrevivir, bien por enferme
dades, gamberrismo, etc. 

Desde estas lineas también 
queremos hacer una invita
ción al Sr. Concejal de Medio 
Ambiente, D. Jesús Domin
guez,a que salga un poco de 
su despacho y visite el Par
que de los Cerros, cosa que 
no hace desde bastante tiem
po atrás, para que comprue
be in situ el éxito de nuestras 
repoblaciones, y así pueda 
criticarlas con conocimiento 
de causa, no como hizo en la 
última reunión del Consejo 
Asesor de Medio Ambiente, y 
deje de hacer demagogia ba
rata contra los que estamos 
luchando día a día por la de
fensa de nuestro entorno, y 
que ya estamos cansados de 
políticos chapuzas y oportu
nistas. 

ARCE-Ecologistas en Acción 
Fernando JIMÉNEZ RAIGÓN 
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los datos del lllEM establecen que hav en Alcalá 8.300 desempleados 
mientras que por el padrón municipal se calcula que hav 15.000 

11 critica que el INEM maquilla 
las cifras de parados en Alcalá 
Polo denunció al trluntallsmo del PP al presentar las curas maquilladas 
El portavoz de W en el ayuntamiento de Alcalá, José Miguel Polo, se mostró muy preocupado por 
el número desempleados que hay en la ciudad complutense según los datos del último padrón 
municipal; estos datos, coincidentes con los de la Agencia de Desarrollo del corredor del Hena
res, desmienten por muy optimistas los del INEM hasta el punto de que eleva el desempleo en 
Alcalá a las 15.000 personas frente a los 8.000 que establece el INEM en sus estadísticas oficia
les el mes de enero de 1999: "Nosotros tenemos datos oficiales del padrón municipal que demues
tran que los datos del INEM están absolutamente maquillados, que no tienen nada que ver con la 
realidad y que las cifras reales de paro están un 80 por ciento por encima de las del INEM". 

José Miguel Polo argumentó 
sus afirmación en el hecho de 
que el día 1 de abril de 1996 el 
INEM establecía el número de 
desempleados en 10.500 perso
nas. El padrón municipal, que 
es obligatorio hacerlo cada cinco 
años y se hizo a fecha 1 de abril 
de 1996, demostró que el núme
ro desempleados era de 17 .300 
personas. "Esta es la cifra que 
ya avanzó la Agencia de Desa
rrollo del corredor del Henares y 
que había levantado ampollas; 
con sus cifras, el INEM sólo 
computaba un 14 por ciento de 
la población activa de Alcalá 
como desempleada, mientras 
que el padrón y la Agencia de 
Desarrollo sube esa cifra a un 
24 por ciento". 

Los datos del padrón no están 
actualizados a fecha de 1 de 
enero de 1999 pero según Polo 
sí se pueden extrapolar con la 
siguiente fórmula: "Si el 1 de 
abril de 1996 donde decía el 
INEM que eran 10.500 parados, 
eran realmente 17.300, donde 
dice hoy el INEM que son 8.263 
desempleados, hay que reducir
le a la cifra del padrón esas 
2.300 personas que se han 
reducido según los datos del 
INEM. puesto que serian los que 
reconocería el INEM que han 
encontrado empleo, eso sí, entre 
comillas porque buena parte de 
ellos son los que los que lo han 
encontrado para prestación de 
servicios durante media hora. o 
los que están en las Empresas 
de Trabajo Temporal". 

Así, José Miguel Polo, "para IU 
la cifra real de paro en Alcalá el 
día 1 de enero de 1999 está 
cifrada en 15.000 personas". El 
portavoz de IU añadió que "reco
nocemos que el paro está des
cendiendo, que se está creando 
empleo aunque la mayor parte 
del mismo es en precario y de 
malísima calidad". 

Polo criticó "el triunfalismo 
con el que el PP presenta a la 
ciudad estas cifras maquilladas. 
Alcalá no está tan bien, como 
dice el PP. La situación socioe
conómica sigue siendo mala, de 
escasas posibilidades de capta
ción de empleo para la juven-

tud. De los 17.300 parados que 
se establecían en 1996, había 
5.407 jóvenes buscando su pri
mer empleo". 

Para Polo, con los datos del 
padrón municipal con respecto 
al empleo y desempleo, "una 
ciudad con estos porcentajes de 
ocupación, que están en el 33 
por ciento, es una ciudad que 
tiene un claro limite a su desa
rrollo y unas claras caracterís
ticas de crisis económica y 
social. Habría que llegar a tasas 
de ocupación más centradas en 
el marco europeo, en torno al 45 

por ciento, y ya seria miel sobre 
hojuelas si llegáramos como en 
Dinamarca, a una población 
activa que sobrepasa incluso el 
57 por ciento". 

Polo afirmó que "Alcalá está 
muy necesitada de ayudas des
de las administraciones y desde 
la Unión Europea, porque solos 
el mercado y los agentes socia
les no acaban de dar el tirón al 
desarrollo de la ciudad. Se nece
sitan inversiones públicas, 
inversiones en tecnología y en 
creación de puestos de trabajo". 

- Ayuda Atención lflj 
Domiciliaria PllSlllll Ate . ..,... .. iii-, 

ONTRo Personas Mayores -Tl11UClllY 
CllllflCIClll 

TODAS LAS ESPECIALIDADES SI QUIERE SER ATENDIDO EN SU CASA 
• REHABILITACION • FISIOTERAPIA CUBRIMOS CUALQUIER NECESIDAD 
• PODOLOGIA • PSICOLOGIA 
• SERVICIO DOMESTICO 
•CANGUROS 
•AYUDA FAMILIAR ENFERMOS 

DE ALZHEIMER 
•AYUDAS TECNICAS (sillas de ruedas, 

andadores, muletas, mobiliario geriátrico en general) 

• 24 HORAS AL DIA 
• DESGRAVACION EN HACIENDA 
• PRESUPUESTOS PERSONALIZADOS 

1DUDE29.100Ptas/mes.1 

e/ Divino Figueroa, 6 - 28805 Alcalá de Henares 
Telf. y Fax: 91 889 12 67 - 91 881 37 88 
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En la ci1llad llel saller llisminuve el número lle eSbllliames v aumentan los iullilados 

Sólo trabaian en Alcalá 
tres de cada diez personas 
S6lo un tercio de la población complutense trabaja; el resto de los alcalaínos son 
jubilados. estudiantes y desocupados en general. según un estudio realizado sobre el 
padrón municipal de 1996 por los sociólogos del Centro Municipal de Salud que se 
ha entregado días atrás en el ayuntamiento. En Alcalá trabaja menos gente que en 
el resto de la comunidad de Madrid porque el porcentaje de los ocupados es inferior 
en la ciudad complutense al global de la comunidad de Madrid en aproximadamente 
medio punto. Los datos estadísticos establecen que desde 1991 ha aumentado el 
número de desocupados en la ciudad complutense así como su porcentaje. De 
163.386 habitantes empadronados en Alcalá. sólo están ocupadas 54.038 personas. 

El porcentaje de ocupados mil personas más. Se pasó denominada población 
en Alcalá ha disminuido de las 26.379 a las 27.228, inactiva de Alcalá, que 
con respecto a 1991 , fecha en su mayoría mujeres. suma 88.212 personas, es en que se hizo el último 
padrón municipal. Enton- Estudiantes, labores del decir, el 54 por ciento de la 
ces el porcentaje de persa- hogar, jubilados, pensionis- población. Un 44 por cien
nas ocupadas era de un tas e incapacitados son la to, es decir, 71.338 perso-
33'6 por ciento y ahora es 
de un 33' l por ciento. 

El estudio de las profesio
nes que tienen aquellas 
personas que tienen empleo 
no establece el número 
exacto de aquellos que 
dependen de un empleo 
público y hay que extrapo
larlo de varios epígrafes 
para calcular que más de 
10.000 de las 54.000 perso
nas ocupadas son emplea
dos públicos, es decir, una 
quinta parte. Estos epígra
fes son los relacionados con 
la educación, con 3 .340 
personas empleadas en su 
mayoría con sueldo de la 
administración pública, 
con . las actividades sanita
rias y veterinarias, servicios 
sociales, con 2.229 perso
nas empleadas muchas de 
las cuales son funcionarios, 
y con la administración 
pública, defensa y seguri
dad social, con 6.560 
empleados. 

También llama la aten
ción de los datos del padrón 
municipal de 1996 el hecho 
de que aumentan conside
rablemente los jubilados. 
En cinco años el número de 
pensionistas ha crecido en 
1. 720 al pasar de los 7. 958 
a los 9.678, a los que hay 
que añadir otras 3.889 per
sonas que cobran una pen
sión diferente a la de la 
jubilación. 

Con respecto a la pobla
ción económicamente inac
tiva de Alcalá hay · que des
tacar que en la ciudad del 
saber ha disminuido el 
número de estudiantes por 
culpa del envejecimiento de 
la población. Si en 1991 
había 46.392 estudiantes, 
en 1996 sólo había 40.224. 
Del mismo modo ha habido 
un ligero aumento en el 
número de personas que se 
dedican a las labores del 
hogar, pues en cinco años 
se dedican a este trabajo 

PUERTA de Madrid 

unas ,o.aoo 
personas 

de las 54.000 
que trabajan 
en la ciudad 
complutense 

son 
empleados 

públlcos 

nas son la considerada 
población activa complu
tense. Puesto que son 
54.038 las personas ocupa
das, hasta las 71 .338 son 
parados. 

27 de febrero de t 999 



El exalcalde 
asegura 

11ue IU le ha 
llegado a 

poner hasta 
detectives 
privados 

El exalcalde complutense argu
mentó que "no se puede negar que 
la red de bibliotecas se debe al go
bierno del PSOE, como tampoco 
se puede negar que la red de escue
las infantiles fue obra del gobierno 
municipal socialista. No se puede 
negar que ahí están las infraestruc
turas que dejamos y que toda la 
base de rehabilitación del casco 
histórico y de recuperación de la 
ciudad es obra de los diferentes go
biernos socialistas". Afirmó Cam
pos que "como nada de eso se pue
de negar, tienen que buscar un hue
co a la sombra. Lo que ocurre es 
que eligen un camino absolutamen
te equivocado. Se puede estar de 
acuerdo o en desacuerdo con una 
orientación de una persona o un 
grupo político, pero criminalizar o 
judicializar las acciones políticas 
les va a conducir a lo que les ha 
conducido, a ser un partido mera
mente testimonial. En IU están 
equivocados pero aquí cada uno va 
a tener su responsabilidad a la hora 
de las elecciones del 13 de junio". 

Reconoció Campos que "alguien 
está intentando ensuciar mi nom
bre, procurar que parezca de cara a 
la sociedad que soy un delincuente, 
dicho sea en términos gruesos. 
Quien conozca el dictamen del Tri
bunal de Cuentas ve que no hay na
da en absoluto de eso, que son pu
ras intenciones, tentaciones de ha
cer víctimas propiciatorias y por lo 
tanto, la excusa de todo lo que no se 
hace en otros lugares de oposición 
al gobierno del PP, de alternativas a 
los problemas de la ciudad. Como 
no hay nada de eso se. busca tapar la 
ineficacia con otras cuestiones". 

Florencia campos reconoce que se produ.ieron 
.. simples enores de Upo administrativo 
que se producen en muchos avuntamiemos" 

"¡No ha habido 
corrupción!" 
"Poner mi nombre en entredicho es una estrategia políti
ca de poco alcance" . señaló el ex alcalde Florencio Campos 
en declaraciones efectuadas a PUERTA DE MADRID. Cam
pos afirmó que "¡no ha habido corrupción en Alcalá a pesar 
de lo que se está sugiriendo!. y añadió que "lo que sí ha 
h abido en los años que yo he sido alcalde ha sido el traba
j o de unos compañeros, de un equipo. con unas realizacio
nes que están ahí y que no se pueden negar". Florencio 
Campos reconoció que " tal y como señala el informe del 
Tribunal de Cuentas. ha habido errores de tipo adminis
trativo que se producen en muchos ayunt amientos". 

"No hay ningún acto 
ilícito o ilegal en el que yo 
tenga responsabilidad" 
A la pregunta de si se puede 

deducir del informe del Tribunal de 
Cuentas que ha habido algún acto 
ilícito o ilegal bajo su responsabili
dad, Florencio Campos contestó 
que el informe en ese sentido es 
rotundo: ''No hay ningún acto ilíci-

to o ilegal en el que yo tenga res
ponsabilidad directa en ello. El 
informe es rotundo; no hay nada 
que se pueda achacar a mí perso
nalmente. Lo que dice el Tribunal 
de Cuentas es que ha habido errores 
en la gestión de expedientes, que se 
han tomado algunas decisiones sin 
cumplir todos los trámites absolu
tamente legales, pero eso no signi
fica más que se han producido los 

..... llallldo 
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propios errores de funcionamiento 
de una máquina muy complicada, 
complejísima, que es la del ayunta
miento de Alcalá". 

Según Florencio Campos en esa 
compleja maquinaria incidieron 
tres cosas que hay que tener en 
cuenta: "En primer lugar hay que 
señalar que el interventor tuvo en 
aquella época una enfermedad muy 
delicada e incluso ha fallecido. La 
viceinterventora ha tenido que asu
mir esas funciones de intervención 
de una forma muy eficaz. Además 
ha habido un cambio de sistema de 
contabilidad y eso lógicamente 
puede producir errores. En tercer 
lugar hay que señalar que los gru
pos políticos de la oposición enton
ces nos negaron que pudiéramos 
tener un equipo informático en con
diciones. Siempre nos decían que 
no teníamos porqué ir al mercado 
con lo de la informática, porque el 
mercado es muy caro y lo podían 
hacer los propios funcionarios. 
Todo el mundo sabemos que un 
buen informático cuesta mucho 
dinero y que un buen equipo nece
sita muchas inversiones. Ellos 
jamás estuvieron dispuestos a dar
nos ese instrumento". 

Campos añadió: "Esto es lo que 
explica la mayoría de las cosas. 
Otra cosa es lo que la gente con 
buena o mala intención, pienso que 
más con mala que con buena, quie
ra hacer. La realidad es que los con
cejales de Hacienda que hubo en 
los gobiernos socialistas estuvieron 
nadando siempre en la penuria por
que no había manera de poder 
invertir en informática; no nos 
dejaban". 
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••stfln Intentando ensuciar mi nombre, 
•ue parezca •ue sow un delincuente, 

dicho en términos gruesos• 

El informe no se ha 
remitido a la fiscalía 
El exalcalde complutense asegu

ró que "no tengo conocimiento de 
que el informe del Tribunal de 
Cuentas se haya enviado a la fisca
lía. Es más, ni siquiera tengo cono
cimiento directo del informe final 
porque lo que sí me dieron fue el 
informe previo para las alegacio
nes, pero una vez que en el informe 
final parece que no hay ninguna 
relación directa conmigo, ni siquie
ra el Tribunal de Cuentas me lo ha 
trasladado a mí el informe. Yo lo 
tengo porque el grupo de conceja
les socialistas me lo ha hecho llegar 
a través de su portavoz por la más 
pura educación, cosa que no ha 
hecho el alcalde que lo mismo que 
lo hizo con los portavoces tendría 
que haberme trasladado copia del 
informe". 

"Yo no tengo 
la preparación jurídica 
que tienen en IU, 
que entienden de todo" 

IU manifestó en la sesión de ple
no del día 16 de febrero que la ciu
dad quería saber del informe del 
Tribunal de Cuentas si había habi
do quebranto económico para el 
ayuntamiento. Florencio Campos 
contestó a PUERTA DE MADRID 
que "en el informe no he visto por 
ninguna parte que se diga que ha 
habido quebranto patrimonial; lo 
que pasa es que yo no soy tan téc
nico como pueden ser los de IU, 
que deben ser personas muy bien 
preparadas, con un gran fondo jurí
dico. Están muy bien preparados 
porque entienden de todo. En lo 
que yo he visto no he percibido que 
haya habido quebranto económico 
pero sí lo hubiese habido supongo 
que los responsables serían los ser
vicios económicos correspondien
tes como responsables de la gestión 
de los fondos. De todos modos el 
ayuntamiento tiene unos funciona
rios en los que se puede y se debe 
confiar si se les dota de los instru
mentos y de los medios para poder 
funcionar" . 

Insistió Campos es que "en el 
informe del Tribunal se señalan 
errores de administración de trámi
tes. Reiteran uno, por ejemplo, que 
el secretario dejó muy claro en sus 
alegaciones, y es que en las mesas 
de contratación no había una dele
gación expresa en el presidente. Yo 
delegué expresamente todas mis 
competencias como alcalde o en la 
comisión de gobierno o en los con
cejales, por lo tanto, era el propio 
concejal quien presidía sus corres
pondientes mesas de contratación, 
o el secretario delegaba en el oficial 
de contratación". 

PUERTA de Madrid 

"Lo de la destrucción de 
documentos es una sandez" 
Florencio Campos manifestó que 

"lo que se está diciendo sobre la 
destrucción de documentos es una 
tontería, una sandez. Si lo que se 
quiere es ligar la destrucción de 
documentos con lo que dice el 
informe previo del Tribunal de 
Cuentas, cuando dice que no 
habían podido fiscalizar una serie 
de expedientes, ocho de gastos y 
doce de ingresos o al revés porque 
había habido una destrucción de 
documentos en 1994". 

El exalcalde aseguró que "esto 
queda muy claro en el informe defi
nitivo porque el propio Tribunal de 
Cuentas dice que no se puede pro
nunciar al respecto porque desde la 
alcaldía y la secretaría general se 
alega que está a disposición del Tri
bunal toda la documentación que se 
pedía". 

Campos dijo que "la conclusión 
es clarísima en el documento defi
nitivo; el secretario dice que no ha 
habido ninguna documentación 
solicitada por el Tribunal que no se 
haya podido aportar, y hace sólo 
una excepción, un expediente de 
ingresos de poca cuantía que dice 
que es por causa de la propia 
demanda de documentación que el 
propio Tribunal ha hecho". 

Florencio Campos aseguró que 
"en 1994 el aparejador municipal, 
José María Málaga, ya fallecido, 
nos hizo un informe de que donde 
estaba el archivo histórico, en el 
tercer piso, se estaba hundiendo por 
culpa de tanto papel que había allí. 
Por eso había que tomar una deci
sión que fue la de ir expurgando 

documentación desde 1975 hasta lo 
que se llama archivo vivo, hasta 
cinco años antes de la fecha en 
cuestión, es decir, 1989. La docu
mentación de esos cinco años no se 
podía tocar porque además la cus
todia el secretario, pero desde 1989 
hacia atrás, toda la documentación 
se podía ver y sacar de los archivos 
históricos. Lo que se hizo fue selec
cionar una serie de documentación 
como son listas de mercadillos, 
recibos de anticipo, listas de mul
tas, etc". Añadió Campos que "a 
expensas de hacer la selección defi
nitiva para tomar una copia y lle
varla al archivo histórico y el resto 
destruirlo, se apiló a la salida del 
ayuntamiento, donde estaba antes 
el departamento de Participación 
Ciudadana. Un día tomamos la 
decisión de trasladarlo al parque de 
servicios o a la sala que teníamos 
en el centro comercial La Dehesa 
hubo un error de destrucción, pero 
en cualquier caso era documenta
ción anterior a 1989. Eso lo puede 
certificar el secretario, que es quien 
inspecciona y determina qué archi
vo es el vivo, de su competencia, y 
cuál es el histórico, que pasa a ser 
competencia del archivero". 

Campos afirmó que "todo esto se 
ha intentado mezclar de forma 
intencionada, no sólo por parte de 
IU sino también por parte del PP, 
sabiendo que no se pueden mezclar 
churras y merinas". 

"Me he sentido perseguido" 

Florencio Campos reconoció 
haberse sentido perseguido: "Cuan
do se formó la comisión de investi
gación, el coordinador de IU enton-
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ces tomó una decisión muy discuti
ble que vamos a ver en qué termina 
porque está en los juzgados. Con 
fondos del grupo de IU envió a 
unos detectives a investigar mi 
patrimonio. Mis servicios jurídicos 
dicen que eso no se puede hacer, 
porque como presidente de una 
comisión administrativa podía 
manejar y pedir toda la información 
de los actos administrativos, pero 
de ahi pasar a investigar mi patri
monio no era competencia de él". 

Campos aseguró que "me han 
enviado visitas a Motril de conceja
les de IU a ver qué hago y qué no 
hago . Una cosa es que aclaren lo 
que tengan que aclarar pero de ahí 
a suplantar la custodia de deberes y 
obligaciones de un ciudadano, de 
un juez, o a espiarme para ver qué 
hago, va un abismo. Me han llega
do a achacar que tengo bienes que 
realmente no tengo". 

"Espero recuperar pronto 
la militancia en el PSOE" 
El exalcalde sigue sin poder mili-

tar en el PSOE por la suspensión 
cautelar que se le decretó cuando 
saltó el caso Ferrer: "La suspensión 
de la militancia se produjo porque 
había una actuación, la de la comi
sión de investigación del ayunta
miento, que decidió enviar sus con
clusiones al fiscal. La actuación de 
la fiscalía está todavía sin resolver 
por lo tanto se mantiene la suspen
sión de la militancia. Esto no tiene 
nada que ver con las actuaciones 
que ha emprendido IU en el juzga
do. He oído que el coordinador 
actual de IU pone en boca afirma
ciones de un exministro que no son 
ciertas. Si puede respaldarlas con 
algún documento firmado por ese 
exministro, Tomás de la Cuadra, 
haría bien en hacerlo. Es uno de 
tantos embustes más de IU". 

De todos modos, según Campos, 
la Fiscalía Anticorrupción, la Fisca
lía General del Estado y la Superior 
de Madrid ya se han pronunciado: 
"Han dicho que no ven nada en 
absoluto, que no son cuestiones de 
su competencia, y lo han ido des
plazando a escalones inferiores. 
Por lo que yo sé, el fiscal que está 
en el tema no ha pedido ni una 
actuación siquiera. Esta cometa tie
ne poco hilo y espero que en cuan
to se cierre esto recuperar la mili
tancia en el PSOE". 
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El temor de los conceiales del conseio de adminisuación 
a ser embargados hizo valer la presión de los socios privados 

El avuntamiento concede otra subvención, 
de 68 millones, al cementerio iardín 
El pleno del ayuntamiento de Alcalá reunido en su sesión del día 16 de febrero decidió conceder 
una nueva subvención al cementerio jardín por valor de 68 millones de pesetas. La propuesta del 
equipo de gobierno se aceptó con los votos favorables de los concejales del PP y la abstención del 
PSOE. El voto en contra de W y del concejal no alineado, Javier Ocaña, no fue suficiente para 
rechazar la propuesta. El temor de los concejales que forman parte del consejo de administración 
de la empresa mixta del cementerio jardín a ser embargados, tal y como alegó en su recurso el 
gerente de la empresa mixta, Pedro Valencia, fue determinante para que volviera a haber una nue
va subvención municipal de 68 millones para un cementerio que le lleva costado al ayuntamien
to aproximadamente 1.000 millones de pesetas. 

A las criticas del portavoz de 
IU, José Miguel Polo y del con
cejal mixto Javier Ocaña, no 
hubo réplicas desde el PP o 
desde el PSOE. La concesión 
de la subvención estaba acep
tada desde el principio y no 
hubo posicionamiento político 
al respecto por parte del PP o 
del PSOE, algo inusitado 
cuando en los plenos del 
ayuntamiento las intervencio
nes se producen hasta por los 
asuntos más nimios. 

El portavoz de IU, José 

Miguel Polo explicó a PUERTA 
DE MADRID que "esta es la 
tercera subvención de 68 
millones de pesetas a fondo 
perdido que entrega el ayunta
miento a la empresa mixta. 
Además hay que unir otros 
contratos, teóricamente de 
realización de servicios al 
ayuntamiento. lo que da un 
monto de 315 millones de 
pesetas dados al cementerio 
jardín desde que es alcalde 
Bartolomé González". Esos 
315 millones corresponden a 

204 en subvenciones, 11 '5 
millones en contratos por pago 
de servicios, más los 100 
millones de ampliación de 
capital: "Ahí habría que añadir 
las subvenciones entregadas 
por el anterior equipo de 
gobierno y el desembolso glo
bal que se hizo para la cons
trucción. Estamos hablando 
de cifras que sobrepasan los 
600 millones. El cementerio 
jardín le está costando al 
ayuntamiento 1.000 millones 
de pesetas más las pérdidas 

acumuladas que tiene la pro
pia empresa". 

Polo añadió que "esto es un 
pozo sin fondo de dinero 
público y lo que no nos gusta 
desde el punto de vista de IU y 
hemos criticado en el pleno es 
que sea con la modalidad de 
subvención a fondo perdido". 
El portavoz de IU afirmó que 
"vemos continuismo en el PP a 
las políticas que hacía el PSOE 
respecto al cementerio jardín. 
La subvención sale con el voto 
a favor del PP y la abstención, 
una forma de decir sí de forma 
vergonzante, por parte del 
PSOE. 

El concejal de IU manifestó 
que "estamos convencidos de 
que el alcalde no respondió la 
pregunta que hicimos desde 
IU sobre la destrucción de 
documentos que aparece en el 
informe del Tribunal de Cuen
tas, para impedir que el PSOE 
le votara en contra de la sub
vención al cementerio jardín. 
El alcalde sacó el papel de la 
destrucción de documentos al 
día siguiente en una rueda de 
prensa, hurtándole ese debate 
al pleno. Si no lo hubiera 
hecho así, probablemente el 
PSOE no se hubiese abstenido 
en el asunto del cementerio 
jardín y la subvención se 
hubiera rechazado". 
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"Este cáncer continúa 
siendo una fuente 
de despiHarro" 

José Miguel Polo dijo a 
PUERTA DE MADRID que "el 
PP. lejos de haber dado solu
ción a un cáncer que tiene el 
ayuntamiento, está poniendo 
los medios para que el cáncer 
continúe siendo una fuente de 
despilfarro de las arcas públi
cas". Además Polo añadió que 
"el PSOE apoya al PP como 
rehén de su pasado por pro
blemas exclusivamente referi
dos a la gestión de Florencio 
Campos. En el cementerio jar
dín es donde más obvia apare
ce la relación con el caso 
Ferrer que se está investigan
do en eljuzgado". 

Polo manifestó que "ha que
dado claro que la única oposi
ción política real en el ayunta
miento es IU. Nos quedamos 
solos defendiendo darle clari
dad al tema del informe del 
Tribunal de Cuentas, nos que
damos solos pidiendo que cese 
este escarnio a las arcas 
municipales que son las sub
venciones a fondo perdido al 
cementerio jardín y nos que
damos solos intentando que el 
PSOE rectifique y entone el 

EL CASAR 
RESIDENCIA 
ASISTIDOS 

'mea culpa' político y salga de 
esta situación tan terrible que 
es ser rehén de un PP que 
chantajea a quien aspira a ser 
gobierno de la ciudad. La 
situación política es ahora 
muy complicada e irrespira
ble". 

El portavoz de IU cree que 
hay dos causas del cambio de 
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posición del PP y el PSOE con 
respecto a la entrega de sub
venciones a fondo perdido al 
cementerio jardín: "La primera 
es de orden juridico. La parte 
privada ha hecho un dictamen 
juridico que envió a todos los 
consejeros del ayuntamiento 
en el cual se apoyan en el 
derecho mercantil y adminis-

trativo. Eso ha calado en los 
consejeros públicos, los tres 
que tiene el PP y los dos que 
tiene el PSOE. Yo soy conseje
ro y también he estado preo
cupado porque me veía en una 
situación personal muy delica
da con un posible embargo sin 
tener arte ni parte. Esta situa
ción ha pesado sobre los con
sejeros a titulo personal pero 
no creo que sea la explicación 
del cambio de voto del PP y del 
PSOE". 

Polo dijo que "el PP ha cam
biado sobre la base del cambio 
del PSOE; esa es mi interpre
tación. El PSOE se mostró de 
acuerdo en decir no a más 
subvenciones y en un momen
to dado el PP advirtió al PSOE 
con un método siciliano de 
decir que tiene unos papeles 
debajo de la mesa y si no 
hacen lo que quieren los del 
PP los sacan a la luz pública. 
De esta forma el PP soluciona
ba dos problemas, el personal 
de los consejeros que podrían 
ser embargados, y el político 
porque si explota el problema 
del cementerio jardin el PP no 
va a poder seguir jugando con 
este método siciliano. Como 
explote el problema del 
cementerio jardin aquí arde 
Troya. Aquí hay un pacto de 
silencio entre el PP y el PSOE". 
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El alcalde ha dado orden de no deiar una sola tabla 
cuando los chabolistas sean realoiados 

Los primeros chabolistas de Forias 
va han sido realoiados 
El míercoles 24 de febrero fueron derribadas las dos primeras chabolas de Forjas y las dos pri
meras familias fueron trasladadas a sendos pisos repartidos por la ciudad complutense. Emplea
dos del parque municipal de servicios bajo la vigilancia de la Policía Local procedieron al derribo 
de las dos primeras chabolas a primeras horas de la mañana y sin ningún incidente. El alcalde de 
Alcalá, Bartolomé González, y la concejal de Urbanismo y Vivienda, Beatriz Díaz Manzanares, 
visitaron el enclave chabolista de Forjas e incluso conversaron con los que todavía siguen resi
diendo allí. En menos de un mes el asentamiento de chabolas habrá desaparecido según el pro
pio alcalde, y los chabolistas habrán sido realojados al completo. 

Comenzó la limpieza de For
jas y en apenas un mes el alcal
de quiere que se haya cumplido 
la orden que ha dado una vez 
que se está realizando el proce
so de realojar a los chabolistas 
en pisos repartidos por toda 
Alcalá: toda esa superficie don
de están las chabolas tiene que 
quedar completamente limpia. 

El propio Bartolomé González 
explicó a PUERTA DE MADRID 
que wuno de los primeros pro
blemas que nos encontramos al 
llegar al gobierno municipal en 
Alcalá era el asentamiento de 
Forjas y algunos otros núcleos 
de infravivienda situados por la 
ciudad. Era un problema por
que eran wnas que han ido 
creciendo, que antes no esta
ban habitadas pero por el pro
pio crecimiento de la ciudad se 
habían convertido en enclaves 
chabolistas rodeados de vivien
das". 

González recordó que wlogra
mos que desapareciera uno de 
estos núcleos, el de la zona de 
Gilitos. También - estaba el 
asentamiento de Santa Rosa, el 
cual también logramos eliminar 
sin ningún tipo de trauma 
puesto que esos terrenos esta
ban afectados para lo que va a 
ser el pasillo verde del Camar
milla, que ya ha salido a con
curso. Nos quedaba el asenta
miento chabolista de Forjas y 
está ya en vías de solución". 

Bartolomé González explicó a 

PUERTA DE MADRID que wal 
firmar el convenio con la 
Comunidad de Madrid dentro 
del plan IRIS, se estableció que 
la CAM pondria 70 millones de 
pesetas y el ayuntamiento 30 
millones para la adquisición de 
viviendas en las que realojar a 
esta población y poder solucio
nar un problema de infravivíen
da para unas personas margi
nadas, y un problema de inco
modidad e insalubridad para 
muchos vecinos de los alrede
dores". 

El miércoles 24 de febrero se 
derribaron dos chabolas una 

vez que sus moradores consi
guieran ser realojados en pisos 
por toda la ciudad. Los servi
cios sociales del ayuntamiento 
controlarán las evoluciones de 
los realojados y les reeducarán 
en hábitos de convivencia para 
evitar problemas en los pisos 
en los que han sido realojados. 
Empleados municipales con 
maquinaria procedieron a la 
limpieza de las chabolas derri
badas: WMi orden es que aquello 
debe quedar completamente 
limpio, no debe quedar ni una 
sola tabla. Incluso hay que 
remover las tierras para limpiar 

toda la suciedad. Hay que pen
sar que ahí hay muchas ratas y 
es necesario remover las tie
rras. Esa es una propiedad pri
vada y el promotor imagino que 
realizará ahí cualquier actua
ción. De todos modos nuestro 
compromiso es que aquello 
quede completamente limpio en 
breve". 

El alcalde explicó que whemos 
querido atender el caso de estas 
familias que estaban viviendo 
en condiciones infrahumanas, 
con unas grandes cargas fami
liares, pero también hemos 
querido solucionar el problema 
de insalubridad que padecen 
los vecinos de la zona". 

La concejal de Urbanismo y 
Vivienda, Beatriz Díaz Manza
nares, afirmó wel asentamiento 
de Forjas llevaba más de diez 
años ahí. Ha habido muchos 
lamentos por los asentamientos 
pero nosotros en cuatro años 
hemos quitado los que había". 
El derribo de las chabolas que 
quedan y la limpieza de esa 
wna se hará de forma progresi
va. 
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Cha111tín moutan con aSb'lcán .... ames 95.ooo - abara 65.000 
. 5 TEL· 9188112 54 ETORRES - .. 

C/ DIEGO ~calá de He~ues (Madrid) 

Prendas lamas de vlsín ......... ~ .... 21 % descuenta 
Prendas •lel nena. .................. 21 % descuenta 
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Plal •1 r11lll1lacií1 
•11 CllllS linrsitañD 

El plan de remodelación 
y expansión académica 
abordado hace unos diez 
años por la Universidad de 
Alcalá, orientó la revisión 
de su planificación hacia 
una serie de intervencio
nes ordenadas y revisiones 
de lo construido, tratando 
de innovar con una fuerte 
infraestructura paisajista 
el nuevo conjunto acadé
mico: lago, jardin botánico, 
campos de cultivo, repo
blación de áreas vegetales, 
etc., que junto a la diversi
dad de nuevos espacios 
requeridos para el desarro
llo universitario de usos 
específicos para faculta
des, dependencias acadé
micas, institutos asociados 
y viviendas, pennitieran la 
concepción de un campus 
exterior, inscrito en las 
premisas de una institu
ción con vocación produc
tiva en las áreas científico
técnicas asociadas a la vie
ja tradición humanista de 
la Universidad de Alcalá y , 
atenta a las demandas de 
la sociedad actual. 

En este contexto de nue
vas demandas académicas 
y remodelación planificato
ria del campus se inscribe 
la Escuela Politécnica des
tinada a la enseñanza de 
lngenierias de Telecomuni
cación, Electrónica, Geo
desia y Cartografia, Inge
nierías Técnicas Indus
trial, de Telecomunición e 
Informática y Arquitectu
ra. 

El rectorado de la Uni
versidad solicitaba un edi
ficio de nueva traza arqui
tectónica significativamen
te emblemática en el entor
no del campus universita
rio dentro de las caracte
rísticas urbanísticas del 
campus remodelado. con 
una decidida vocación de 
recuperar la calidad arqui
tectónica para los espacios 
académicos tanto en el 
recinto urbano como en 
las áreas construidas del 
campus exterior, favore
ciendo un diseño arquitec
tónico donde la flexibilidad 
de los espacios, la adecua
da racionalidad de usos y 
la economia de los servi
cios de apoyo tecnológico, 
pennitieran construir un 
conjunto de rasgos monu
mentales, símbolo de lo 
que será el futuro recinto 
de actividades docentes y 
de investigación de la Uni
versidad de Alcalá. 

PUERTA de Madrid 
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Inauguración del nuevo edilicio politécnic~ 
El próz:imo martes 2 de marzo tendrá lugar la inauguración del nuevo edificio de la Escue
la Politécnica situado en el campus de la Universidad de Alcalá. Este edificio de 53.613 
metros cuadrados acogerá un total de 9 titulaciones, entre las que se encuentran Ingenie
ría Técnica de Telecomunicaciones, Sistemas Electrónicos; Ingeniería Técnica de Teleco
municaciones, Sistemas de Comunicación; Ingeniería Técnica de Telecomunicaciones, Tele
mática; Ingeniería Técnica en Informática de Sistemas, Ingeniería Técnica en Informática 
de Gestión, Ingeniería Técnica en Industrial, Electrónica Industrial y Arquitectura. 

A este acto asistirán el rector general de Arquitectura de la brimiento de una placa con
de la Universidad de Alcalá, Comunidad de Madrid; Gui- memorativa y a continuación, 
Manuel Gala; el presidente de llermo Visedo Navarro, presi- se procederá al solemne acto 
la Comunidad de Madrid, dente de Fomento, Construc- de inauguración. Finalmente, 
Alberto Ruiz Gallardón; el pre- ciones y Contratas; y los alcal- el arquitecto del edificio, Anto
sidente de la Asamblea de des de las localidades madrile- nio Fernández Alba, explicará 
Madrid, Juan Van-Halen; ñas de Alcalá de Henares, a los asistentes por medio de 
Gustavo Villapalos Salas, con- Torrejón de Ardoz, Azuqueca y un vídeo y de una visita guia
sejero de Educación y Cultura San Fernando de Henares, da el estado final de la cons
de la Comunidad de Madrid; entre numerosas personalida- trucción, así como todos sus 
Vicente Ortega, director Gene- des. espacios, materiales emplea
ra! de Universidades; Amalia Los actos darán comienzo a dos, tiempo de construcción y 
Castro-Ria! Garrone, directora las 12'00 horas con el descu- demás pormenores. 

/lllblrO 

DESDE 995.000. Ptas.* 
* PVP ALTO 3: Incluye IVA. Impuesto Matricula y Plan Prever. 
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Este nuevo grupo de música lolll 
se presentí al público el pasado 20 de lebrero 

TRESNAL contribuirá a mantener v recuperar 
la música tradicional del centro de España 

TRESNAL, que según el dic
cionario es un montón de 
haces de mies dispuestas en 
forma p iramidal para que 
escurran la humedad, será a 
partir de ahora para los alcala
ínos el nombre de un nuevo 
grupo de música folle , que 
nace con la intención de recu
perar y mantener la música 
tradicional de la zona central 
de España. 

ros. La guitarra, el laúd, la 
bandurria, el bajo, la viola, 
flautas y percusiones varias, 
como bombos, castañuelas, 
botellas, almireces o morteros, 
serán los instrumentos con los 
que se acompañen. 

Entre sus proyectos a largo 
plazo está el de grabar un dis
co, centrándose de momento en 
conseguir actuaciones. Sus 
compromisos más inmediatos 

son el Maratón Cultural de 
Caja de Madrid, en marzo, y la 
sala 'Margarita Xirgú', en mayo. 

"Cuando empezamos no 
teniamos una noción de lo que 
era este tipo de música, pero a 
base de estar en ello surgió la 
inquietud y con el tiempo es 
algo que te gusta, que asumes 
como propio y que te gustarla 
que no se perdiera", nos expli
có Rafa García. 

Entre11 de las Premios 
Cernntes 11 Depone 

El martes dia 9 de marzo, 
a las 19'00 horas, tendrá 
lugar en el Teatro Salón 
Cervantes el acto de entrega 
de la Tercera Edición de los 
Premios Cervantes al 
Deporte. 

Los premiados son: 
- Pernio Cervantes al 

Deporte 1998 Mejor Depor
tista Nacional: Carlos Sainz 
y Luis Moya. 

- Premio Cervantes al 
Deporte 1998 Mejor Depor
tista Alcalaíno: Jaime Sán
chez. 

- Premio Cervantes al 
Deporte 1998 Mejor Equipo 
Alcalaíno: Equipo de com
petición alevin del Club 
Gimnasia Ritmica del Dis
trito III. 

- Premio Cervantes al 
Deporte 1998 Mejor Empre
sa Colaboradora: Avon Cos
metic. 

- Premio Cervantes al 
Deporte 1998 Mención 
Especial: a la Escuela de 
Discapacitados Psíquicos 
del Club Baloncesto Alcalá. 

Finalizada la entrega de los 
premios, se ofrecerá, para 
autoridades e invitados, un 
vino español en la Hostería 
del Estudiante. 

Elecciones 
R.S.D. Alcalá 

El próximo lunes dia 1 de 
marzo de 1999, se efectuará 
el sorteo para la elección de 
los miembros de la Junta 
Electoral, según lo previsto 
en el artículo 44 de los Esta
tutos. El sorteo será público 
para los socios y se celebra
rá en la sede social del club 
a las 20'00 horas. 

Los componentes de TRES
NAL, que empezaron a ensayar 
el pasado mes de octubre y se 
presentaron al público com
plutense el sábado 20 de 
febrero, en un concierto ofreci
do en el centro juvenil 'Las 
Naves', son Paloma San Anto
nio, Leticia Fernández, Almu
dena Salvador, Felix Salazar, 
Luis Andrés López, Juan San 
Gil, Nacho Manzano y Rafa 
García. La mayoria de ellos 
han formado parte del grupo 
ALJIBE, que surgió hace bas
tantes años como una activi
dad del Centro Juvenil Cisne-

Conclerto-homenaie de la Coral Alcalaína 
Pueblos de España a Alvaro Prieto 

27 de febrero de t 999 

La 'Coral Alcalaína Pueblos 
de España' ha organizado un 
concierto en homenaje a Alva
ro Prieto, joven fallecido hace 
tres años e hijo de su director, 
Carlos Félix Prieto. En el con
cierto, que se celebrará el 
domingo 28 de febrero, a las 

20 horas, en la Ermita de San 
Isidro, participarán, además 
de la coral organizadora, la 
coral 'Giovanni Farína' de 
Azuqueca y el Cuarteto Ron
dó, con la colaboración espe
cial de la soprano Carmen 
Sanz y el acompañamiento de 

Clara Maria Costa al piano y 
órgano. El programa se com
pone con piezas de música 
sacra, zarzuela y ópera, obra 
de artistas como Haendel, 
Schubert, Bach, Mozart, Puc
cini, el maestro Penella, José 
Serrano, Bellini o Verdi. 

Á ~u~!!~~d!~!~(!~a~~!~~!N~~SVAL 
· TLF.: 91 882 64 01 - 608 502 900 (Urgencias 24 H. e:_:_n~A~lc~a::.lª=')~=::::;;;;;-l 

• CARDIOLOGIA • ODONTOLOGIA • ETC. ABIERTO 
• TRAUMATOLOGIA • DERMATOLOGIAVISITAS A DOMICILIO 2G HORAS 
Diario: de 11 a 2 y de 5'30 a 8 - Sábados y Domingos: de 11 a 2 
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El responsable llel servicia lle Archivas v Bibliotecas puntualiza su intervención en 
la llesapañción lle las 111cumem1s anciales llel Anntamiemo de Alcalá de 1994 

Nogales asegura que no hubiera dado el 
visto bueno si se le hubiera consultado 
porque la actuación era "ilegal" 
El responsable del servicio de Archivos y Bibliot ecas de Alcalá, José Maria Nogales, res 
pondió el pasado 24 de febrero a las declaraciones que en los últimos días, en los que 
se encontraba fuera de la c iudad participando en un curso, se han hecho relacionándo
le con la desaparición de documentación municipal descubierta por el Tribunal d e 
Cuentas. Nogales aseguró que esa actuación, sobre la que n o se le consultó , es de todo 
punto "ilegal" según establece la Ley de Archivos y Patrimonio Documental de la CAM. 

Existe un informe, elaborado 
por el propio José Maria Nogales, 
que relata detalladamente la 
desaparición de los citados docu -
mentos. En él se dice que a prin
cipios del año 94, el 21 de enero 
según concretó el técnico muni
cipal, una persona le avisó que se 
estaba sacando documentación 
del depósito de Archivo que se 
encuentra en el sótano de la 
Casa Consistorial. Nogales se 
desplazó hasta el Ayuntamiento 
y pudo comprobar personalmen
te cómo se estaba cargando un 
furgón. Un camión ya se encon
traba, lleno, en el parque de ser
vicios esperando a este segundo 
vehiculo para trasladarse juntos 
hasta una planta de reciclaje de 
papel. El conductor del furgón le 
mostró un oficio, firmado por el 
concejal de Medio Ambiente en 
aquel momento, José Maria 
Velasco, en el que se rogaba la 
máxima discreción en el trata
miento y posterior reciclado de 
ese material. 

Nogales asegura que nunca dio 
el visto bueno a esta decisión, 
porque no se le consultó y por
que aunque así hubiera sido no 
hubiera admitido que se actuara 
de esa forma ya que se conculca-

da su labor e informó de nuevo al 
primer edil que necesitaria más 
tiempo del que en principio pen
saba para hacer un espurgo en 
regla, además de personal y 
medios para acometer esta tarea, 
lo que jamás se le concedió. 

Algunos meses más tarde, José 
Maria Nogales fue al parque de 
Servicios a consultar una docu-

mentación que le constaba esta
ba entre la que se trasladó el día 
21 de enero, pero ésta había 
desaparecido definitivamente, ya 
que, según le dijeron los trabaja
dores del parque, se había lleva
do a reciclar. La documentación 
procedía mayoritariamente de la 
Concejalía de Hacienda y sólo 
una minima parte estaba inven-

Este 
archivero 

redact6 en 
su día 

un informe 
que nunca 

fue 
contestado 

tariada: "Es imposible saber lo 
que había en dos camiones 
desordenados" explicó el archive
ro municipal. 

Nogales esperaba que, de algu
na forma, se tomaran cartas en 
el asunto, pero cómo no fue así, 
elaboró, en noviembre de 1994, 
un informe relatando lo sucedido 
y proponiendo una serie de medi
das que nunca se adoptaron, en 
las que se incluía comunicar 
estos hechos a la Dirección 
General de Patrimonio. José 
Maria Nogales afrrrna que nunca 
recibió respuesta ni tan siquiera 
acuse de recibo de ese informe. 

El actual alcalde, Bartolorné 
González. fue informado de este 
asunto hace unos dos años por el 
propio José Maria Nogales, con 
motivo de una queja de lU que no 
guardaba relación con el caso. 
En ese momento, el Tribunal de 
Cuentas ya estaba trabajando en 
el Ayuntamiento de Alcalá y Bar
tolorné González puso a su dispo
sición la documentación que le 
había facilitado Nogales sobre la 
desaparición de documentos ofi
ciales en 1994. El terna se ha 
hecho público ahora, una vez 
que el Tribunal de Cuentas ha 
concluido su informe. 

ba lo establecido en la Ley de 
Archivos y Patrimonio Documen
tal de la CAM, donde se dice que 
la documentación de carácter ofi
cial que forma parte del Patrimo
nio Documental Español no pue
de ser destruida. La única posibi
lidad es convocar una junta de 
espurgo, realizar una evaluación 
de la documentación objeto de 
ese espurgo, guardar en custodia 
permanente una muestra del 
porcentaje que se estime conve
niente y levantar un acta de 
espurgo, normas que no se 
siguieron en este caso. 

BALNEARIO URBANO 

Continuando .con el relato de 
los hechos, Nogales decidió 
comunicar lo sucedido al por 
entonces alcalde, Florencio Cam
pos, y en conversación con él lle
garon al acuerdo de que la docu
mentación se quedaria en el par
que de servicios, donde el archi
vero acometería la función de 
organizarla e inventariarla. Al no 
descargarse sino volcarse todos 
los papeles, Nogales vio dificulta-
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Salud y Belleza 
Tratamientos ANTI-STRESS 

Relajantes - Reafirmantes - Vigorizantes 
Parafangos y Fangos -: Arcillas - Hidromasaje 

Duchas de Presión 
Sales y Lodo Negro del Mar Muerto 

Envolvimiento de Algas 
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Con una euosiciín sobre ullcalá, Patrimonio de la Humanidad" en la que eSbldian 
su folklore, gastronomía, histoña, cubra_ e incluso analizan su futuro 

los alumnos del Santa María de la Providencia 
'hacen iusticia' a la ciudad de Alcalá 
Los 400 alumnos del colegio Santa Maria de la Providencia, que el próximo curso cumplirá su 25º 

·Aniversario, han trabajado durante semanas preparando las jornadas culturales que se han cele
brado en el centro los días 18, 19, 22 y 23 de febrero. La 'Justicia' ha sido el tema sobre el que 
han versado las jornadas, en las que se ha incluido una interesante exposición con la que se 'hace 
justicia' a la ciudad de Alcalá tras su nombramiento como Patrimonio de la Humanidad. 

------ESTETICA PROFESIONAL 
CURSOS DE FORMACION 

• MASAJE DEPORTIVO. 
• QUIROPRAXIA. 
• QU!ROMASAJE TERAPEunco. 
• REFLEXOTERAPIA PODAL. 
• DRENAJE UNFATICO. 
• DEPILACION ELECTRICA. 
• TECNlCAS DE VENDAJES FUNCIONALES. 
• MAQUil1AJE PROFESIONAL. 
• MAQUJUAJE PERMANENTE Y TA1UAJES. 

• RECICIAJE Y PERFECCIONAMIENTO 
ESTETICO. 

• RECICIAJE Y PERFECCIONAMIENTO 
DE PEWQUERIA. 

• TENDENCIAS, COR'IBS, TINI'URAS 
Y ACABADOS. 

• ESPECIAL NOVIAS (RECOGIDOS) 

Los escolares más pequeños 
han participado en la muestra 
con dibujos sobre los niños de 
Alcalá. El resto de alumnos 
han desarrollado trabajos en 
los que estudian el folklore, la 
gastronomía, la historia, la 
cultura y el arte de Alcalá, y 
los más mayores se han preo
cupado de analizar el futuro 
de la ciudad, en cuanto a 
desarrollo urbarústico e indus
trial. La exposición también 
incluye un programa informá
tico y un vídeo sobre la ciudad 
complutense, que han sido 

• UÑAS DE PORCELANA, FIBRA Y 
GEL-DECORACIONES. 

• TINrE Y PERMANENIB DE PESTAÑAS. 
• ESTETTCA - COSMETOLOGIA. 

COSMETICA PARA PROFESIONALES 
APARATOLOGIA 

ACCESORIOS DE CABINA 
ASESORAMIENTO TECNICO 

COMERCIAL DE PELUQUERIA 

CENTRO PROFESIONAL DE ESTETICA Y 
TERAPIAS MANUALES 
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realizados por los alumnos de 
estas materias optativas. Y 
también ha colaborado el gru
po de teatro del centro, inter
pretando una de las obras 
más típicas de Alcalá, el Don 

PUERTA de Madrid 

Juan Tenorio. 
Delicia Cavadas, directora 

del colegio Santa Maria de la 
Providencia, destacó el gran 
esfuerzo realizado por todos los 
alumnos del centro, desde los 
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alumnos de Educación Infantil 
hasta los de 4 º de Secundaria. 
"Los niños se han volcado a 
tope en las jornadas y en la 
exposición. Ha sido un acto 
lúdico pero que les ha llevado 

Pocas veces la mente 

muchas horas de trabajo". 
Los padres de estos escola

res tuvieron oportunidad de 
visitar la muestra los dos últi
mos días que permaneció 
abierta. 

y el corazón están de acuerdo. 

Audi A4. En Yolauto, 
su concesionario Audi. 

m1*1 
Vía Complutense, 98 ALCALA DE HENARES 
Telfs.: 91 887 09 74 - 91 887 09 75 - Fax: 91 888 05 05 
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Entre los asistentes se encontraban la concejal Elisa de Francisco y Yolanda Martos, esposa del alcalde. 

Francisco Javier García Gutiérrez disenó 
sobre la declaración de patrimonio de la humanidad 

la Casa de Andalucía celebra su semana cultural 
La Casa de Andalucía celebra la décima edición de su semana cultural para conmemorar el dia 
oficial de la región, que será el domingo 28 de febrero. Desde el sábado 20 hasta la clausura de 
la semana el mismo Día de Andalucía, la entidad celebra un programa de actos en el que han des
tacado dos conferencias, la del cronista oficial de la ciudad, Francisco Javier García Gutiérrez, 
sobre la declaración de patrimonio de la humanidad, y la del exalcalde de la ciudad y profesor de 
historia contemporánea, Florencio Campos Corona, quien disertó sobre el pintor Velázquez. 

El presidente de la casa de 
Andalucía, José Luis Rodri
guez, manifestó a PUERTA DE 
MADRID que "todos los años 
procuramos que la semana 
cultural de Andalucía que sea 
todo un compendio de nues
tras actividades a lo largo del 
año. Queremos llenar Alcalá 
en esta semana _de nuestro 
espíritu, de nuestra cultura". 
Rodríguez añadió que "nos 
cuesta mucho esfuerzo traer 
cosas de Andalucía a Alcalá 
pero con ilusión superamos 
todas las dificultades". 

El presidente de la entidad 
regional manifestó que "nues
tro deseo es celebrar el día de 
Andalucía con el máximo 
esplendor, que no nos pase 

27 de febrero de 1999 

Arriba: el alcalde, Bartolomé 
González se dirige a los asis
tentes. A la izquierda: Fran
cisco Javier García Gutiérrez, 
durante su conferencia, junto 
al presidente de la entidad, 

José Luis Rodríguez. 

• desapercibido; es muy simple: 
queremos traer la cultura 
andaluza a la ciudad de Alcalá 
donde residimos. Una ciudad 
que es patrimonio de la huma-

. PUERTA de Madrid 



Teresa Alba fue la pregonera. 

nidad se merece que las casas 
regionales, y en este caso 
nosotros, nos esforcemos un 
poco más". 

José Luis Rodriguez calcula 
en 20.000 el número de anda
luces que residen en la ciudad 
complutense: "En la casa de 
Andalucía somos aproximada
mente un millar de socios". 

El pregón inaugural, al que 
asistió el alcalde complutense, 
Bartolomé González, fue pro
nunciado por Teresa Alba, 
directora de cooperación cul
tural de la consejería de Cul
tura de la Junta de Andalucía. 

Entre las actividades realiza
das a lo largo de la semana 
destacaron la intervención del 
rapsoda, Antonio Soria, el 
sábado 20 de febrero. El 
domingo 21 hubo un certa
men gastronómico con degus
tación de platos típicos de 
Andalucía. Hubo teatro, danza 
y conferencias diversas como 
la de Francisco Herrera, presi
dente de la peña taurina Ter
cio de Quites sobre el reciente
mente fallecido diestro Anto
nio Ordóñez. 

El martes se celebró una con
ferencia sobre la declaración de 
patrimonio de la humanidad a 
cargo del cronista oficial de la 
ciudad, Francisco Javier Gar
cía Gutiérrez, y el miércoles 
tuvo lugar una conferencia a 
cargo del exalcalde compluten
se, Florencio Campos. 

Florencio Campos 
pronunció una conferencia. 
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Actividades lormativas de la Casa de OOcios 
Medioambientales ··parque de los Cerros" 

La Casa de Oficios Medioam
bientales "Parque de los Cerros" 
ofrece para 1999 actividades de 
Educación Ambiental en el 
medio natural y urbano, dirigi
das a estudiantes de Educación 
Infantil, Prtmaria y Secundaria. 

El Taller Ecológico está diri
gido a alumnos de Educación 
Infantil, en los que se pretende 
incrementar y favorecer el cono
cimiento del Medio Ambiente. 
'Explorando la basura' es una 
actividad dirigida a alumnos de 
Primaria y trata de reflexionar, a 
través de juegos y talleres, sobre 
los problemas ambientales deri
vados de la generación y gestión 
de los residuos sólidos urbanos. 
La Ruta Urbana está dirigida a 

alumnos de primer ciclo de 
Secundaria que conocerán, 
mientras hacen un recorrido por 
la ciudad, aspectos que habi
tualmente pasan desapercibi
dos, como el origen del agua que 
utilizamos o para qué siIVen los 
parques. El Itinerario Ecológi
co, dirigido a alumnos de 
segundo y tercer ciclo de Prima
ria, pretende dar a conocer el 
espacio natural del parque de 
los Cerros al mismo tiempo que 
ayuda a los alumnos en el 
aprendizaje de aspectos 
ambientales. 

Para apuntarse a estas activi
dades llamar al teléfono 609-
18-47-55, en horario de 9 a 12 
horas, de lunes a viernes. 

la Banda de Música 
de Meco dedica un 
concieno a los iubilados 

La Asociación Cultural Banda 
de Música de Meco, dirigida por 
Francisco Molina Ormeño, ofre
cerá hoy sábado 27 de febrero a 
las 6'30 horas, un concierto 
extraordinario de pasodobles 
dedicado a los jubilados, en el 
Teatro Municipal Antonio Gala 
de Meco. 

En la primera parte del con
cierto se agrupan obras que 
recorren las distintas comuni
dades de España, pasando por 
Madrid, La Mancha, Andalucía, 
Valencia, Navarra, Cataluña y 
Galicia. 

La segunda parte consta de 
varios pasodobles taurinos muy 
conocidos. 

Centro Estético 
Peluquería 

25 AÑOS AL CUIDADO DE TU IMAGEN 

Salón Reyes Católicos, 3 
Tras la renovación de sus instalaciones 

llevada a cabo 
nos complace comunicarles 

que estamos nuevamente a su disposición 

el Cánovas del Castillo, 30 
Tlf.: 91 889 20 18 

Av. Reyes Católicos, 3 
Tlf.: 91 881 44 45 

el Santa Ursula, 4 
Tlfs.: 91 878 78 99 

91 878 88 13 

27 de febrero de t999 
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El •n•miemo de Alcalá de Henares, 1a1an1onado con el Premio lunda Em1resañal Eur11e1 
por la labor desarrollada en la obtención del líbllo de Ciudad Patñmonio de la Humanidad 

El alcalde recogió de 1anos de íngel Acebes el 1re1io 
a la 1eior instiblciín de la Co1unidad de Madrid 
El Consejo Editorial de la Revista Mundo Empresarial Europeo ha galardonado al Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares por la labor desarrollada para la obtención del título de Ciudad Patrimonio 
de la Humanidad. El alcalde de la localidad complutense, Bartolomé González, recogió el galar
dón el día 23 de febrero de manos del ministro de Administraciones Públicas, Ángel Acebes, y ha 
declarado "sentirse muy orgulloso por esta distinción, ya que se reconoce la labor de numero
sos alcalaínos que han trabajado firmemente para que el pasado 2 de diciembre la UNESCO 
incluyese a Alcalá de Henares en la lista del Patrimonio Mundial ... 

Recordemos que la ciudad de 
Alcalá de Henares fue declarada 
Patrimonio de la Humanidad lla
mando la atención en particular 
sobre el hecho de que uno de los 
gigantes de la literatura mundial, 
Miguel de Cervantes, autor del 
inmortal D. Quijote nació en 
Alcalá de Henares. ·Además, la 
ciudad complutense fue la pri
mera ciudad diseñada y cons
truida exclusivamente como 
asiento de una universidad y así 

silVió como modelo para otros 
centros de enseñanza en Europa 
y en las Américas. También se 
tuvo muy en cuenta que el con
cepto de la ciudad ideal, la Ciu
dad de Dios (Civitas Dei) se 
expresó materialmente por pri
mera vez en Alcalá de Henares, y 
desde alli se difundió amplia
mente a través del mundo. Por 
último, la contribución de Alcalá 
de Henares en el desarrollo inte
lectual de la Humanidad 

CAFETERIA - RESTAURANTE 

TUPAMARD 
e/ Federico Mompou, 12 

(frente al polideportivo IVIASA) 
ALCALA DE HENARES 

Telfs.: 91 882 58 24 - 91 882 58 25 
RESERVA: Tlf.: 91 882 57 98 

• SALONES INDIVIDUALES • 
¡¡Haga una Fiesta de un Día Inolvidable!! 

Amenizado con Payasos. Diversión garantizada. 
AMPLIA SELECCION DE MENÚS 

encuentra expresión en su mate
rialización como la Civitas Dei, 
en los avances que en la lingüís
tica tuvieron lugar alli sobre todo 
en la definición de la lengua 
española y a través del trabajo de 
su gran hijo, Miguel de Ceivan
tes Saavedra. 

El Hotel Husa Chamartín de 
Madrid será el lugar de celebra
ción de la 11 Edición de entrega 
de Premios Mundo Empresartal 
Europeo. Los galardones son 

TENEMOS UN 
REGALO 

t•COMUNION 
PARA su 11uo 

¡ROVlOS! TEME•OS IA •DOR OIERTA PARA rBESTllA BOBA. latonna111s. 
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otorgados a un organismo y una 
empresa de cada una de las 
Comunidades Autónomas del 
Estado Español. 

Relación de premiados: 

Mención Especial: D. Martano 
Rajoy por su labor en el Ministe
rio de Administraciones Públi
cas. 

CA. de Andalucía: Consejería 
de Turismo y Deporte. Emasesa. 

C.A de Aragón: Diputación de 
Zaragoza, Caja Rural de Jalón. 

CA. de Cantabria: Consejería 
de Industria, Turismo, Trabajo y 
Comunicaciones; Teka Indus
trial. 

C.A. Castilla-La Mancha: 
Diputación Provincial de Ciudad 
Real. Lácteas García Baquero. 

C.A. Castilla y León: Ayunta
miento de León. Caja Segovia. 

C.A. de Cataluña: Ayunta
miento El Prat de Llobregat. Fir
ma de Barcelona. 

CA. de Extremadura: Ayunta
miento de Cáceres. Contratas y 
Servicios Extremeños. 

CA. de Galicia: Xacobeo '99. 
Pita Hermanos. 

C.A de las Islas Baleares: Plan 
Territorial de Mallorca. Emaya. 

CA. Islas Canartas: Consejería 
de Agricultura, Pesca y Alimenta
ción. Confederación de Empresa
rios de Santa Cruz de Tenerife. 

CA. de Madrid: Ayuntamien
to de Alcalá de Henares. La Ley
Actualidad. 

C.A. País Vasco: Sociedad para 
la Promoción y Reconversión 
Industrial. Conseivas Garavilla. 

C.A de La Rioja: Agencia de 
Desarrollo Económico de La Rio
ja. Bodegas Carlos Serres. 

C.A de Valencia: Ciudad de las 
Artes y las Ciencias. Vaersa. 

C.Foral de Navarra: Departa
mento de Industria, Comercio, 
Turismo y Trabajo. Volkswagen. 

Principado de Asturias: Coger
sa. Confederación Asturiana de 
la Construcción. 

Región de Murcia: Consejería 
de Cultura y Educación. Grupo 
Hefane. 
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Hav hosteleros que se aueian de discriminación 

El avuntamiento ordena el cierre de 
cuauo locales de copas durante dos meses 
El ayuntamiento de Alcalá ha decretado el cierre de cuatro locales 
nocturnos de copas por reiterados incumplimientos de las orde
nanus municipales, especialmente en lo que se refiere a los hora
rios de cierre. Los cuatro locales tendrán que permanecer pre
cintados durante dos meses desde el día 3 de marzo, por lo que 
durante Semana Santa no podrán abrir. Estas medidas han pro
vocado el malestar de muchos hosteleros complutenses los cua
les han hecho llegar sus protestas a los grupos de PSOE y de IU. 

La concejal de Urbanismo, 
Beatriz Díaz Manzanares, 
informó hace tres semanas en 
la comisión informativa sobre 
el nuevo criterio del gobierno 
municipal, consistente en ele
var al máximo nivel posible las 
sanciones contempladas por 
las ordenanzas municipales 
relativas a incumplimientos 
del horario de cierre y otras 
infracciones de las ordenan
zas. 

De esta forma, el criterio del 
equipo de gobierno es que la 
primera sanción que reciba un 
local por incumplimiento del 
horario de cierre será de 
200.000 pesetas. La segunda 
sanción será de 500.000 pese
tas y la tercera será el precin
to de la actividad durante dos 
meses. Los primeros precintos 
ya han sido decretados y afec
tan a cuatro discotecas, que 
son de las mayores que hay en 
la ciudad complutense. 

Varios locales han tenido a 
lo largo de 1998 una serie de 
sanciones por infracciones y 
con el nuevo criterio del 
gobierno municipal se les 
computan de forma acumula
tiva. Según el portavoz de IU, 
José · Miguel Polo, "en estos 
días, de repente y con un tufi
llo claramente preelectoral, 
coincide que los locales más 
importantes de la noche alca
laína van a ser precintados a 
partir del día 3 de marzo. El 
PP no ha hecho nada ante el 
problema que se produce por 
la proliferación de locales de 
copas en el casco histórico 
durante los tres años y medio 
que lleva en e1 gobierno muni
cipal a pesar de las reiteradas 
reivindicaciones de los vecinos 
del casco histórico. El proble
ma es que el 13 de junio está 
a la vuelta de la esquina y el 
PP no quiere perder votos en el 
casco histórico. Por eso han 
tomado la decisión de incre
mentar las sanciones de forma 
muy considerable a los locales 
nocturnos de copas". 

Los hosteleros complutenses 
han intentado entrevistarse 
con la concejal de Urbanismo 
para intentar evitar que las 
medidas sancionadoras ten
gan tal nivel: "Parece ser que 
la concejal, según nos han 
dicho los hosteleros, no les ha 
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querido recibir. Ella nos ha 
informado que les va a recibir, 
pero parece ser que va a ser en 
fechas posteriores al inicio del 
precinto". explicó Polo. 

De todos modos, varios hos
teleros se han entrevistado 
con concejales del PSOE y de 
Izquierda Unida; su plantea
miento es que son empresas 
que tienen trabajadores y este 
tipo de sanciones les pone en 
peligro su continuidad. Según 
estos hosteleros, son sancio
nes muy fuertes que a veces se 
les han puesto por un incum
plimiento nimio de horario. 
Pero además los hosteleros 
plantean que hay trato discri
minatorio. Según Polo, "nos 
han comentado los hosteleros 
que hay locales a los que sis
temáticamente se les sancio
na, y otros que parece que 
gozan de derecho de pernada. 
Con ello acusan a determina
dos funcionarios de realizar 
un trato claramente discrimi
natorio". 

El portavoz de IU afirmó: 
"Me han llegado a sugerir los 
hosteleros que si Alcalá por la 
noche no puede estar abierta, 
sobre todo estos locales que 
están en el extrarradio y no 
afectan a los vecinos, pueden 
llegar a movilizarse los jóvenes 
exigiendo al alcalde que tenga 
un trato mucho más justo". 

Izquierda Unida cree que "no 
es de recibo que el alcalde 
haya tenido un tratamiento de 
laxitud durante tres años y 
medio largos y ahora, para 
captar unos cuantos cientos 
de votos de residentes en el 
distrito centro, que con razón 
están muy cabreados por la 
falta de atención que para con 
ellos ha tenido el alcalde, en 
un giro espectacular, en un 
pendulazo que nadie entiende, 
arremetan contra todo lo divi
no y humano. Se puede dar el 
esperpento de que se cierre en 
las mismas fechas todos los 
locales nocturnos de Alcalá, 
con lo que los jóvenes van a 
tener dos opciones, o irse a 
Azuqueca y Torrejón a diver
tirse, con el peligro consi
guiente de los coches, o venir
se a la plaza de Cervantes a 
hacerse una ronda nocturna 
con agradecimiento para el 
alcalde". 

~ j!}o.stería bel Qf .stubíante • 

MENO ESPECIAL DEGUSTACION FIN DE SEMANA 

SURTIDO DE IBERICOS CON PAN CON TOMA1E: 
JAMON DE BEUOTA, CAÑA DE WMO Y MORCON IBERICO 

••• 
ENSALADA DE BACALAO CON WMBARDA CONFITADA 

••• 
POUPIEI'A DE ROSADA REILENA DE VERDURAS Y MARISCO 

CON SALSA DE PIMIENTOS 
• •• 

FILEI'ITOS DE CORDERO ASADO CON FRITADA DE BERENJENAS 
••• 

SURTIDO DE POSfRES CON FRUTAS Y SALSA DE FRAMBUESA: 
MIUfüJAS DE CREMA DE CALABAZA, BRIK DE MANlANA, 

SORBETE DE KIWI 
••• 

MEDIA JARRA DE VINO TINTO DE COLMENAR DE OREJA 
••• 

COPA DE MOSCA1EL 
• •• 

CAFÉ CON AIMENDRITAS GARAPIÑADAS DE IAS MONJAS CLARISAS 
••• 

PRECIO: J.800 PTAS. + 7% l.V.A. 

RESERVAS: e/ Colegios, 3 - Tlfs. (91) 888 03 30 - 888 04 94 
Telefax: (91) 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 

sa Cámara Oficial de Comercio 
~ e Industria de Madrid 

•Del 12 al 21 de Abril 
•De 19 a 22 horas 

• De • c.n.a Oftdll .. ~. _ .. _ 
INFORMACION E INSCRIPCIONES INSTITUTO DE FORMACION EMPRESARIAL IFE 

DELEGACION EN ALCALA DE HENARES: 

Plaza de la Victoria, 1 
28802-AL.CALA DE HENARES 
Tlf.: 91 889 22 76 - Fax: 91 881 37 75 
E-mail: gte2@camaramadrld.es 
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Se impanirán cursos de formación al colectivo de los taxistas, 
ampliándose a otros gremios de la ciudad complutense 

El ·provecto Bienvenida' intentará meiorar 
la calidad de la atención a los turistas 

El 'Proyecto Bienvenida', con 
el que se pretende mejorar la 
calidad de la atención a los 
turistas que visiten la ciudad 
de Alcalá, Patrimonio de la 
Humanidad, se presentó el 
pasado 24 de febrero en la 
delegación complutense de la 
Cámara de Comercio e Indus
tria. El acto estuvo presidido 
por el alcalde de la ciudad, 
Bartolomé González, y en él 
participaron Marta Viñuelas, 
concejal de Turismo; Juan 
Sánchez López, presidente de 
la Federación Profes_ional del 
Taxi; Julio Sanz García, 
miembro del pleno de la 
Cámara; Juan Miguel Mateos, 
presidente de 'Alcalá Radiotaxi 
S. Coop. '; Miguel Angel López, 
de FECOHE; y José Maria 
Fontana, secretario delegado 
de la Cámara de Comercio. 

Alcalá, declarada Patrimonio 
de la Humanidad por la 
UNESCO el pasado mes de 
diciembre, busca incrementar 
la calidad en el turismo ofre-

ciendo a los visitantes una 
atención excelente. Para ello, 
el 'Proyecto Bienvenida', basa
do en la impartición de cursos 
de formación, se ofertará a 
diversos colectivos de la ciu
dad, empezando por el gremio 

de los taxistas. 
A estos profesionales se les 

enseñará unas nociones bási
cas de inglés para que puedan 
desenvolverse en su contexto y 
se familiaricen con las situa
ciones lingüísticas más fre-

cuentes en su sector. El curso 
se compone de 10 horas lecti
vas e incluye, además de 
expresiones útiles, todas 
aquellas necesarias para la 
descripción de los lugares de 
mayor interés turístico para la 
ciudad. Otros apartados for
mativos, éstos de 20 horas lec
tivas cada uno, tratarán la 
mejora de la atención al clien
te y el conocimiento del patri
monio histórico de la ciudad. 
Por último se formará también 
a los alumnos en primeros 
auxilios, enseñándoles a reco
nocer las distintas situaciones 
de urgencia que se pueden 
presentar a los profesionales 
del taxi, facilitando su actua
ción ante ellas. En 4horas lec
tivas se tratará la ventilaciQ.n 
artificial, cómo determinar la 
ausencia de pulso, la posición 
de la víctima, la posición de 
rescate, el masaje cardíaco, 
hemorragias, crisis epilépti
cas ... 

Según declaró Bartolomé 
González, el 'Proyecto Bienve
nida' pretende hacerse exten
sivo a otros colectivos profe
sionales de la ciudad, como 
son la Policía Municipal, los 
hosteleros o los comerciantes. 

Esta iniciativa cuenta con 
un presupuesto de unos 
2.500.000 de pesetas, que 
serán aportados por el ayun
tamiento de Alcalá y la Cáma
ra de Comercio. 

1JJ1U~1íf\1 \1Q~1íil!¡MI 
• Estudios de salud auditiva. 

'- AUD I FONOS 

D1GITONE 
6...... - CENTRO ESPECIALIZADO 
~ EN ADAPTACION DE AUDIFONOS 

, REVISION GRATUITA DE SU 
AUDICION y DE SU AUDIFONO 

, + RUEDA DE PILAS GRATUITA 
• AUDIFONO RETRO: 

desde 39.000 Pts. 
, AUDIFONO INTRA: 

desde 99.000 Pts. 

• Cómodas instalaciones. 
• Profesionales altamente cualificados. 
• Audffonos programables digitalmente. 
• Audffonos alojados en el interior del oído . 
• Revisión y reparación de audffonos de 

todas las marcas. 
• Adaptación certificada 
por Médico Otorrinolaringólogo. 

Plaza de Cervantes, 18 - 2º B - Alcalá de Henares Centro colaborador • H aid 
Tlf. (CITA PREVIA): 9188815 19 ' COM enaclusivaparaelCorredordelHenares 
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El avuntamiema de Alcalá comienza a introducirse en este mercada de tuñsma 

Seminaria sabre la arganización de cangresas 
Dirigido a los profesionales, empresas e instituciones concernidas por la organización de con
gresos, convenciones y reuniones de empresa, se celebró el día 23 de febrero en el salón de actos 
de la Cámara de Comercio e Industria un seminario sobre organización de congresos. El objetivo 
es que Alcalá logre captar este tipo de turismo, conscientes de que el participante en congresos 
es un tipo de turista que se deja cinco veces más de dinero que el turista convencional. 

. so 
sertii"ª"º NGRE 

En la inauguración del 
seminario participó el 
alcalde complutense, Bar
tolomé González, quien dio 
la bienvenida a los asis
tentes. También participó 
la concejal de Turismo en el 
ayuntamiento de Alcalá, 
Marta Viñuelas. El progra
ma de actos de este semi
nario se inició con una 
disertación a cargo de Vio
leta Matas, directora técni
ca del Spain Convention 
Bureau, que trató sobre el 
organismo que dirige y el 
mercado de reuniones en 
España. 

ACIÓN DE CO 1999 
oRGANIZ 23 do febrero de 

1
. cle Henares, 

AIC I a · 

A continuación se dirigió 
a los asistentes Eduardo 
Butler, jefe de área de 
incentivos y congresos de 
Turespaña, quien habló del 
mercado internacional de 
reuniones. La directora de 
patronato de turismo y la 
oficina de congresos de 
Zaragoza, Inmaculada 

Armisén, habló de qué es y cómo 
funciona una oficina de congre
sos. El presidente de la Federa
ción Española de Empresas 
Organizadoras de Congresos 
(OPC), Carlos de Sebastián, habló 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 42 de 

fecha 19 de febrero de 1999 aparece publicado el anuncio 
relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCE
DIMIENTO ABIERTO LAS OBRAS DE DEMOLICIÓN DE 
EDIFICIO PARA AMPLIACl'ON DEL JARDÍN "HUERTA DE 
LOS LEONES". 

Precio de licitación máximo: 29.347.355.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 4 de marzo de 1999, 
en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 5 de marzo de 1999, en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 23 de febrero de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

PUERTA de Madrid 

Excma. Anntamienta 
de Alcalá de Henares 

de cómo se organiza lin con
greso. 

Marta Viñuelas manifestó a 
PUERTA DE MADRID que 
"tenemos gran interés desde la 
concejalía de Turismo en atra
er este segmento turístico por
que es una baza muy impor
tante. El turismo de congresos 
tiene una clara repercusión en 
cuanto a ingresos y en cuanto 
a generación de empleo, y por 
eso no queremos dejar de 
escapar esta posibilidad de 
atraer la organización de con
gresos". La concejal de Turis
mo explicó que "contamos con 
dos motores fundamentales 
como son la universidad y la 
industria, que son motores 
generadores de este tipo de 
eventos; pero además tenemos 
una serie de requisitos muy 
importantes como son el 
hecho de que somos una ciu
dad cultural, lo cual es muy 
compatible con este tipo de 
turismo de congresos, que no 
es sólo el congreso, la reunión 
o la convención, sino que son 
las actividades paralelas y 
complementarias de los servi
cios que se generan antes y 
después del congreso". Añadió 
Marta Viñuelas "la estratégica 
situación que tiene Alcalá, con 
sus vias de comunicación y el 
aeropuerto tan cerca". 

El día 12 de abril se reúne 
en Vitoria la asamblea del 
Spain Convention Bureau y se 
decidirá si la ciudad de Alcalá 
forma parte de este organismo 
que de alguna forma es el 
generador de toda la dinámica 
de congresos: "Estadística
mente está demostrado que 
un turista de congresos deja 
cinco veces más que un turis-

ta convencional, aparte de 
todo lo que se mueve alrede
dor en lo que se refiere a inver
siones de empresas de intér
pretes, de azafatas, audiovi
suales. El turista que viene a 
un congreso come, cena, visita 
los monumentos y compra en 
el comercio. Esto requiere una 
serie de infraestructuras y de 
servicios de alta calidad por
que se requiere mucha profe
sionalidad y mucho rigor en el 
tratamiento del turista. Noso
tros estamos empezando". 

Del Spain Convention Bure
au forman parte 28 ciudades 
entre las que están las más 
importantes de España y entre 
las que aspira a estar Alcalá: 
"Esta es una inversión que 
hacemos a largo plazo, es 
como el turismo convencional, 
que hay que ir poniendo las 
bases y sembrando. A largo 
plazo se van recogiendo los 
resultados. No se puede pen
sar que organizando un semi
nario al día siguiente vamos a 
tener la ciudad llena de con
gresos". 

11 Concurso de eslóganes 
condibuio 
para el VII Cross Escolar 

Hasta el próximo 4 de 
marzo se admitirán los 
trabajos participantes en 
el 11 Concurso de Eslogan 
con Dibujo para el VII 
Cross Escolar, or
zganizado por las delega
ciones municipales de los 
distritos Centro y VII. 

Los eslóganes deberán 
ser frases alusivas al 
deporte y deberán presen
tarse en tamaño postal, en 
blanco y negro. En sobre 
cerrado y grapado al texto 
constará: nombre, apelli
dos, edad, curso y centro 
escolar al que pertenece. 

Podrán participar en el 
concurso todos los niños 
vecinos de los distritos 
Centro y VII, así como los 
escolares de los centros de 
enseñanza de ambos dis
tritos. 

Los trabajos se entrega
rán en las sedes de las 
delegaciones municipales 
del d-1 (c/ Rico Home, nº3) 
y d-VII (c/ Daoiz y Velarde, 
nº9) y en las APAs de los 
centros escolares de 
dichos distritos. 

El objetivo de este con
curso es involucrar a los 
escolares cultural y depor
tivamente y animarles a 
participar en el VII Cross 
Escolar, que está previsto 
se celebre el próximo 1 7 de 
abril y que se publicitará 
con el eslogan ganador del 
concurso. 

27 de febrero de 1999 



sucesos 

Los ladrones debieron pasar bastante tiempo en el bar 
ya que se encontraba muy revuelto. 

Robo en un bar de Banolomé de Casuo 
El bar 'Gález 21 ', sito en el 

nº 1 de la calle Bartolomé de 
Castro, en el polígono Puerta 
de Madrid, sufiió un robo en 
la madrugada del pasado 12 
de febrero. 

Aproximadamente a las cin
co de la mañana la Policía 
recibía una llamada avisando 
que se estaba cometiendo un 
robo en el citado estableci
miento. Una vez personados 
los agentes en el lugar com
probaron que ya no había 
nadie en el interior del bar, 
pero que éste presentaba evi
dentes signos de que había 
sido robado. 

El ladrón o ladrones forza-

ron. una reja y rompieron una 
ventana para entrar al local y 
una vez dentro se dedicaron a 
revolverlo todo, de lo que la 
policía deduce que pasaron 
bastante tiempo dentro. 
Reventaron las máquinas tra
gaperras, de las que todavía 
no se ha hecho el arqueo y por 
lo tanto se desconoce la canti
dad de dinero que contenían, y 
se llevaron botellas de bebida 
y cartones de tabaco. 

La policía dio aviso al dueño 
del bar para que se hiciera 
cargo e interpusiera la corres
pondiente denuncia en comi
saria. 

Demetrio Martínez de la Torre, encargado de la cafetería "Mayea" 
y tras él la tragaperras que han forzado los ladrones. 

El obietlv1 de las ladra1es lue u1a 1níaui11a tragaperns 

una cafetería del paseo de 
la Alameda sufre dos robos 
en dos semanas 

La cafeteria 'Mayea', sita en 
el paseo de la Alameda, ha 
sufrido dos robos en las dos 
últimas semanas, el · primero 
en la madrugada del sábado 
13 de febrero y el segundo en 
la madrugada del domingo 21. 
En ambos casos, el ladrón o 
ladrones accedieron al esta
blecimiento rompiendo la luna 
y, una vez dentro, se fueron 
directamente a una de las 

máquinas tragaperras para 
forzarla y llevarse el dinero 
que había en su interior, unªs 
40.000 pesetas cada vez. Los 
ladrones no se entretuvieron 
en otra cosa, ya que disponían 
de muy poco tiempo al contar 
la cafeteria con alarma que se 
disparó al instante de frac
turarse el cristal. Cuando la 
policía respondió a este aviso, 
los ladrones ya habían 
abandonado el lugar, en el que 
no se encontraron huellas. 

El encargado de 'Mayea', 
Demetrio Martínez, explicó a 
este semanario que hacía 
tiempo que no sufrían robos. 
"Llevábamos una temporada 
tranquila, pero ahora parece 
que la han tomado con noso
tros" comentó. 

RESIDENCll 3ª EDAD 
Slnto lomingo de Siles 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica 
• Cocina propia 
Trato familiar 

:lii:AT Hnos. Atienza 
• Ambiente hogareño 

PRECIOS ECONOMICOS 
POZUEW EL REY 

(a 15 minutos de Alcalá) 
Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. 1'500 

Tifs.: 873 51 84 - 873 55 24 Vía Complutense, 98 -Tlfs.: 91 887 09 71 - 91 887 09 72 - Fax: 91 888 05 05 • ALCALA DE HENARES 
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sucesos 
la muier, de 16 años, perdió 460.000 pesetas la Policía Nacional que vio a la 

anciana sola; esperaba a la 
'lista' y viendo la presencia de 
los policías se hizo la tonta. 
Consciente de que había enga
ñado a una deficiente mental 
no quería perder el 'negocio' 
que había hecho; los policías 
la obseivaban y se puso ner
viosa. Llevaba un paquete 
debajo del brazo. Los agentes 
de la Policía Nacional la pre
guntaron si todo estaba bien. 
Su respuesta es que sí. Los 
policías le pidieron que le 
enseñara el paquete. Allí sólo 
había recortes de periódico. 

Una lista v una tonta dieron el timo 
'• de la estamnila a una anciana 

Una anciana de 76 años fue víctima del timo de la estampita con la cual dos mujeres consiguieron 
sacarle 460.000 pesetas jugando con la ambición de la anciana que veía la posibilidad de hacer 
un negocio redondo. Se trataba de engañar a una muchacha, aparentemente deficiente mental, 
que llevaba, también aparentemente, un fajo de billetes y que manifestaba que quería tirarlos al 
río. A cambio de sus ahorros, 460.000 pesetas, la mujer esperaba recibir el fajo de billetes, 'las 
estampitas' que mostraba la deficiente mental. La mujer esperaba que hubiera una cantidad muy 
superior a la que entregaba. La 'lista' que apareció como gancho hizo su labor y convenció a la 
anciana de que ahí habría un dineral, pero lo que le dieron fueron recortes de periódico. La anciana sufrió un ataque 

de nervios al darse cuenta de 
que había sido objeto del clási
co timo de la estampita. Fuen
tes policiales confirmaron a 
PUERTA DE MADRID que 
"sería bueno saber realmente 
cómo lo hacen, qué argumen
tos utilizan, como superan las 
posibles dificultades. Es incre
íble que después de tantos 
años que hay 'estampitas' en 
España sigan picando. Por 
mucho que se diga no hay 
manera de hacer ver a la gen
te que nadie da duros a pese
ta, que nadie te va a hacer rico 
por 460.000 pesetas que son 
los ahorros de toda tu vida". 

Los hechos ocurrieron poco 
antes de las dos de la tarde del 
lunes 22 de febrero. La ancia
na caminaba por el paseo del 
Val cuando se le acercó una 
muchacha, aparentemente 
deficiente mental. Esta enta
bló una conversación con la 
anciana acerca de que no 
encontraba el camino para lle
gar a su colegio. Otra mujer se 
acercó y participó de la con
versación momento en el que 
la 'tonta' sacó un fajo de bille
tes y dijo que quería tirarlos al 
río. La actuación de la 'lista' 
consistió en convencer a la 

anciana de engañar a la tonta, 
cambiarle el fajo de billetes 
que llevaba por una cantidad 
de dinero mucho menor y 
repartirse entre las dos las 
ganancias. Al fin y al cabo su 
intención era desprenderse de · 
ese dinero tirándolo al río. 

Como siempre ocurre en 
estos casos fue la anciana la 
primera que tuvo que ir en 
busca de dinero. Fueron a su 
domicilio y allí tenía 60.000 
pesetas. No era suficiente para 
todo el dinero que podría 
embolsarse. Con la cartilla de 

FUNDACIÓN COLEGIO DEL REY 
PLAZA DEL EMPECINADO. 1 - 28801 ALCALÁ DE HENARES 

Tel.: 91 881 39 34 Fax: 91 881 39 06 

CONVOCATORIA DE CONVENIOS 
PARA LA REALIZACIÓN DE 
ACTIVIDADES CULTURALES 

DURANTE 1999 
A partir del día siguiente a la publicación de este anuncio, se pueden 
presentar propuestas para la firma de convenios de colaboración con 
la Fundación Colegio del Rey para organización de actividades cul
turales durante 1999 en las siguientes modalidades: 

• Programas estables anuales de Actividades de Asocia
ciones Culturales. 

• Proyectos relacionados con el Teatro, los espectáculos 
de calle y Artes escénicas. 

• Proyectos relacionados con la Música y la Danza. 
• Proyectos relacionados con las Artes Plásticas. 
• Proyectos relacionados con la Literatura. 
• Proyectos relacionados con las Artes Visuales. 
El acuerdo del Consejo de Administración que regula esta convo

catoria y las bases de la misma, podrán recogerse en la sede de la 
Fundación Colegio del Rey, en horario de oficina. 

La solicitud de participación deberá entregarse, en horario de ofici
na, en la sede de la Fundación (Plaza del Empecinado, 1. 28801 
Alcalá de Henares), hasta el día 8 de Marzo de 1999. 

Alcalá de Henares, 28 de Enero de 1999 

FUNDACIÓN COLEGIO DEL REY 
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ DE HENARES 

FUNDACIÓN 

A 
COLEGIO 
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PUERTA de Madrid 
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ahorros de su banco se dirigie
ron a la sucursal bancaria 
donde hizo una operación 
para sacar 400.000 pesetas. 
Con ellas abandonó la oficina 
pero la empleada del banco 
sospechó de que podría estar 
siendo objeto de un timo y avi
só a la Policía Nacional facili
tando las características de la 
anciana. 

La mujer entregó el dinero, 
en total 460.000 pesetas. La 
'lista' le dijo que acompañaba 
a la 'tonta' al colegio y regresa
ba al lugar para repartirse el 
fajo de billetes. En estas llegó 

CONVOCATORIA DE LA 
11 MUESTRA DE TEATRO 
DE ALCALÁ DE HENARES 

ªALCALÁ EN ESCENA" 
La Fundación "Colegio del Rey" de Alcalá de Henares, en su inten
ción de favorecer la creación dramática de las agrupaciones locales, 
así como la exhibición pública de los trabajos que realizan estos 
colectivos, consciente de la importancia que el Arte Dramático ha 
tenido y tiene en el desarrollo cultural de la sociedad alcalaína y con 
el interés de que la exhibición pública pueda hacerse en las mejores 
condiciones técnicas, convoca la "// MUESTRA DE TEATRO DE 
ALCALÁ DE HENARES'', que tendrá lugar entre los días 21 y 30 de 
Mayo de 1999. 

El acuerdo del Consejo de Administración que regula esta convo
catoria y las bases de la misma, podrán recogerse en la sede de la 
Fundación Colegio del Rey, en horario de oficina. 

La solicitud de participación deberá entregarse, en horario de ofici
na, en la sede de la Fundación (Plaza del Empecinado, 1. 28801 
Alcalá de Henares), entre el 15 y el 31 de Marzo. 

Alcalá de Henares, 23 de Febrero de 1999 
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sucesos 

Es la primera vícUma de los bolardos El vehículo colisionó ligeramente 

Un coche se subió encima de un contn un COC~B ! ..... 1611 ~blllllld 
. . , Un cam1on voleo 

!!~!~! !!~.~!!0!8!!!!!p .. -en la rotonda de Malillas 
tamente la calle Mayor fuera del horario comercial que la pri-
mera víctima ya ha llegado. El coche de una mujer que trabaja 
en una oficina de la calle Ramón y Cajal quedó encima de uno 
de los bolardos que no se abate nunca. El coche, un Renault 
Clio, estaba aparcado y la mujer no vio el bolardo levantado 
delante de ella. Dio marcha hacia delante y fue a subirse enci
ma del mismo quedando sus ruedas delanteras lev~tadas. 

Los partidarios de la peatonali
zación pusieron de manifiesto el 
despiste de la conductora y justi
ficaron que ese bolardo perma
nezca siempre levantado. Es el 
que hay más a la izquierda en la 
calle Ramón y Cajal -en su con
fluencia con la calle Mayor. El 
permanecer levantado las 24 
horas del día tiene por objeto, 
según la Policía Local, que nadie 
aparque encima de él e impida 
que los agentes levanten los 
bolardos fuera del horario de 
carga y descarga. Se trata del que 
está más cerca de la acera. 

Los detractores de la peatona
lización y de los bolardos subra
yaron que tarde o temprano tenía 
que ocurrir algo así. El dejar per
manentemente levantado un 
bolardo es un riesgo que puede 
traer serias consecuencias para 
un coche en caso de no verlo. Y 
hay que tener en cuenta que ese 
está siempre levantado cuando 
los otros están abatidos, lo cual 
puede llevar a confusión. Claro 
que también hay quien cuando 
están levantados los bolardos, 
los sortean por la acera y entran 
en la calle peatonal, porque pica
resca no falta. 

Y es que la picaresca ha hecho 
en algún caso a algún iracundo 
realizar una labor de zapa contra 
los bolardos. Con la filosofia de 
cada día un golpecito, la espe
ranza del iracundo ciudadano 

27 de febrero de t999 

contra la peatonalización es que 
llegue el día en que el bolardo no 
vuelva a levantarse. Se trata de 
una resistencia activa contra la 
peatonalización de la calle 
Mayor que va más allá de la 
resistencia a votar a los que han 
hecho posible la medida de 
extremar la prohibición de circu
lar vehículos por la calle Mayor. 

El coche que se subió encima 
del bolardo fue visto por muchos 
alcalaínos que transitaban por 
allí. Una grúa de la compañía de 
seguros de la conductora intentó 
sacarle de alli pero no pudo ya 
que podría producir graves 
daños en los bajos del coche. 
Finalmente hubo de ser una grúa 
especial la que consiguió resca
tar al coche de encima del bolar
do. 

AG ENTE O FIC IAL 
Plaz.a de Cervantes, 36 Telef.: 91 888 24 75 

Alcalá de Henares 

El conductor de un camión Nissan con matricula de 
la serie WH de Madrid, resultó herido y hubo de ser 
trasladado al hospital •Príncipe de Asturias' como 
consecuencia de un accidente en el cual el vehículo 
volcó después de colisionar ligeramente contra un 
turismo. Los hechos ocurrieron poco antes de las sie
te de la madrugada del sábado 20 de febrero en la 
rotonda de la carretera M-300 que hay en el polígono 
Matillas. Se trata de la carretera que une lo que era 
la antigua nacional Il con la carretera de Pastrana. 

La actual denominación de 
esta carretera es la de M -300; 
parte de Torrejón de Ardoz y 
aprovechando el trazado de la 
antigua nacional II llega a Alca
lá y conecta con la carretera de 
Pastrana hasta llegar a Arganda 
del Rey. En la rotonda de Mati
llas, próxima al río Henares y 
por detrás de las instalaciones 
de Fiat Autoespaña, fue donde 
se produjo el accidente. 

Al parecer, el camión enfila
ba la rotonda al igual que inten
taba hacer un coche. Al entrar 
los dos en la glorieta no pudie
ron evitar entrar en contacto 

GUESS -
!~ºs<e 
Cervantes 

Joyería - Relojería 
Plai.a de Cervantes, 18 Telef.: 91880 23 79 

Alcalá de Henares 

produciéndose una ligera coli
sión entre ambos. Sin embargo, 
el conductor del camión logró 
dar un volantazo para impedir 
que la colisión entre los dos 
vehículos fuera mucho más 
grave. Este volantazo fue el que 
provocó que el camión perdiera 
la estabilidad yendo a volcar 
sobre su lado izquierdo. 

El conductor y ocupantes del 
turismo resultaron ilesos ya que 
la colisión inicial fue mínima y 
afectó sólo a la chapa. Sin 
embargo, como consecuencia 
del vuelco, el conductor del 
camión resultó herido. Sufría 
dolores diversos en algunas 
articulaciones por lo que fue 
avisada una ambulancia de la 
Cruz Roja que realizó el trasla
do del herido al hospital 'Prín
cipe de Asturias'. 

Al lugar del accidente acudió 
la Policía Local de Alcalá 
cuyos agentes dieron aviso a la 
ambulancia para el traslado del 
herido y a la Guardia Civil de 
Tráfico por ser el accidente de 
su demarcación a efectos de la 
realización del correspondiente 
atestado. 

PUERTA de Madrid 



sucesos 
las hechas comenzaran can el raba de una saca El conductor dio positivo en la prueba de alcoholemia 

~cp;¡¡c;;¡;~ional frustró una Un ~oche colisionó contra 
estala millonaria en Alcalá !~. !t~~~!~º!~!~!~6!~~-~l rrló en el accidente ocurrido poco después de las siet e y Agentes de la comisaría de Alcalá detuvieron a Miguel B.V., 
de 32 años, y a Jesús L.T.C. , de 33 años, en calidad de pre
suntos autores del robo de una saca de correspondencia, fal
sificación de documentos mercantiles y de identidad, e 
intento de estafa. Los hechos comenzaron el dia 11 de febre
ro. En la comisaría de Usera (Madrid), se tramitó denuncia 
por la sustracción al descuido de una saca de correos, con
cretamente en la calle de San Norberto, del mencionado dis
trito madrileño. La saca contenía sobres con corresponden
cia ordinaria y mercantil, concretamente talones bancarios 
de nueve empresas. Estos documentos estaban sellados y 
firmados, dispuestos por tanto para su pago. 

Fue en Alcalá donde surgieron 
las primeras pistas sobre el des
tino de los documentos robados. 
Hace varios días acudíeron a dís
tintas entidades bancarias dos 
individuos que abrieron cuentas 
con cantidades mínimas. En una 
de ellas, abierta en una oficina 
de la avenida de Reyes Católicos, 
con un saldo de 2.000 pesetas, 
ingresaron fechas más tarde un 
talón por importe superior a los 
3'5 millones de pesetas. Al tener 
noticia en comisaria de Policía de 
esta operación que había desper
tado las sospechas en el perso
nal de la entidad bancaria, la 
comisaria de Policía Nacional a 

KORANDO TDI. .. desde 3.090.000 
MUSSO TDl... ...... desde 3.390.000 

ATRÁPELOS EN 

Nahar Motor 
SU CONCESIONARIO OFICIAL EN: 

el Vía Complutense, 11 7 
ALCALA DE HENARES 

Telf .: 91 883 73 75 
OFERTAS ESPECIALES 

ENTDI 

PUERTA de Madrid 

través de los agentes del Módulo 
Integral de Proximidad, la nueva 
configuración de la comisaria 
con el plan 2.000, iniciaron una 
investigación. 

Los agentes de la comisaria de 
Alcalá comprobaron que el docu
mento nacional de identidad uti
lizado para abrir la cuenta era 
falso. También comprobaron que 
el talón ingresado en la cuenta 
abierta en esta sucursal banca
ria, era de los denunciados como 
sustraídos en el robo de la saca 
de correos en Usera. Los agentes 
de la Policía Nacional montaron 
un servicio de vigilancia en la 
sucursal bancaria a fin de inten
tar interceptar a los autores de 
este intento de estafa y falsifica
ción de documentos mercantiles 
cuando fueran a intentar cobrar 
el talón. Los dos delincuentes, 
Miguel B. y Jesús L., fueron 
detenidos el viernes 19 de febre
ro cuando acudieron al banco de 
Reyes Católicos y se disponian a 
sacar el dinero, los casi 
3.600.000 pesetas. 

Fuentes policiales subrayaron 
el hecho de que la labor preven
tiva impidió que se consumara el 
delito. De hecho los agentes de la 
Policía Nacional comprobaron 
que los dos delincuentes habían 
abierto otras dos cuentas en 
Alcalá y en Madrid. Para ello, fal
sificaron el nombre de la perso
na a la que iba endosado el talón 
y lo sustituyeron por una de las 
dos identidades que utilizaban. 

Miguel B. reside en Móstoles y 
tiene un antecedente por robo 
con fuerza. Jesús L. es vecino de 
Alcorcón y ha estado detenido 
varias veces por falsificación y 
estafa. La labor de investigación 
de la Policía no ha concluido ya 
que prosiguen las gestiones para 
localizar otras posibles operacio
nes fraudulentas en marcha. De 
hecho la Policía Nacional ha 
alertado a distintas centrales 
bancarias. 

media de la madrugada en el paseo del Val. Conductor joven 
que en una noche de fin de semana tiene un accidente con 
su coche y da positivo en la prueba de alcoholemia. Afortu
nadamente lo pudo contar ya que salió ileso del interior del 
coche sin ninguna herida. Incluso acompañó a la Policía 
Local para realizar en el cuartel policial la prueba de alco
holemia en la que dio más del doble de la tasa permitida. 

Los hechos ocurrieron en el 
paseo del Val, junto a la plaza 
de la Juventud. El conductor 
de un turismo Alfa Romeo coli
sionó frontalmente contra un 
árbol del paseo del Val produ
ciéndose importantes daños 
en el vehículo. Según argu
mentó el conductor del coche 
el accidente pudo ocurrir al 
intentar esquivar a un yehícu
lo que le adelantaba por el 
lado izquierdo. 

El conductor dio positivo en 
la prueba de alcoholemia con 
una tasa que doblaba la per
mitida por la ley de seguridad 
vial. 

El ladrón saltó las iamanes 
cerca de la tienda al na poder huir can ellas 

Robo de dinero v de iamones 
en un establecimiento 
de la calle Talamanca 
Finalmente el botín toe de unas 20.000 pesetas en metálico 

Poco antes de las dos de la 
madrugada del miércoles 24 
de febrero se cometió un robo 
en un establecimiento situado 
en la calle Talamanca. Un 
individuo consiguió acceder al 
interior de la tienda y se apo
deró de varios jamones y del 
dinero en calderilla que había 
en la caja, en total unas 
20.000 pesetas. 

Fuentes policiales confirma
ron a PUERTA DE MADRID 
que fue en efecto un individuo 
el autor del robo como así 
informó un testigo presencial 
que fue el que alertó a la Poli
cía Nacional. El ladrón logró 
forzar la reja y el cristal del 
establecimiento para acceder 
al interior. Se fue a por pro
ductos de gran valor y fácil 
venta en el mercado negro, los 
jamones, pero no contó que su 
transporte a pie iba a ser 
demasiado dificultoso y ade-

más podría despertar sospe
chas. No es habitual ver a una 
persona caminando a altas 
horas de la madrugada por la 
calle con varios jamones a 
cuestas. 

Así es que el ladrón abando
nó los jamones en la Vía Com
plutense, a unos cien metros 
del lugar donde cometió el 
robo. Las jamones fueron 
recuperados por la Policía 
Nacional y devueltos al dueño. 
Lo que no se pudo recuperar 
fue el dinero que consiguió en 
la caja, la calderilla para cam
bio. El propietario del estable
cimiento calculó en una pri
mera inspección después de 
ser avisado por la Policía 
Nacional para hacerse cargo 
del mismo, que podrían haber
se llevado unas 20.000 pese
tas. 
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1.800 soñanos 
se reunieron este año 
en Arcos de Jalón 

Cincue• alcalaínos 
de la Casa de Saña, en 
la Jornada de la 1a1m 

Invitados por el ayuntamien
tos de Arcos de Jalón, unos 
cincuenta alcalainos pertene
cientes a la Casa de Soria en 
Alcalá de Henares viajaron a la 
mencionada localidad con 
motivo de la Jornada de la 
Matwiza. Ésta es la segunda 
vez que se celebra, organizada 
por el ayuntamiento de Arcos 
de Jalón, que invita a ella a las 
diferentes casas de Soria exis
tentes en España. Este año se 
han reunido alli 1.800 perso
nas, quienes han comido los 
productos tipicos de la matan
za del cerdo, aparte de migas y 
buenos vinos y refrescos. Han 
acudido personas pertene
cientes a las casas de Vallado
lid, Barcelona, Logroño, Zara
goza y Alcalá. 

Según explicó a PUERTA DE 
MADRID Florencia Martin 

Vicente, vocal de medios de la 
Casa de Soria en Alcalá, ade
más de dulzainero, "estas jor
nadas de la matanza tienen 
por objetivo reunir a los soria
nos que pertenecen a las dife
rentes casas regionales, y en 
ellas hay que destacar la bue-

na armonia que reina entre los 
distintos componentes, cam
biamos impresiones, habla
mos de nuestra tierra y es un 
encuentro muy alegre". 

La reunión se celebra en una 
explanada que hay próxima a 
la estación de Arcos, que está 

Durante el mes de Marzo 

acondicionada y vallada, con 
columpios para los niños: 
"Además, nos hizo un día 
fabuloso". La Rondalla de Bar
celona, el Orfeón Logroñés y el 
Grupo de Dulzainas de Alcalá 
contribuyeron a alegrar esta 
jornada de convivencia. 

FERIA DE LA VAJILLA 
Más de 30 modelos en exposición. 

Primeras marcas nacionales 

GALA'S HOGAR 
ARTICULOS DE REGALO 

LISTAS DE BODA 

el Adarga, 6 (Junto a Caballería Española) - Telf.: 91 882 87 91 - Alcalá de Henares 
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la CIM llesanollará el programa en Alcalá c1111 una eueriencia pi11to 

Las cuidadores de ancianas que na puedan 
nlene par sí mismas podrán solicitar 
avuda durante las lines de semana 
Las familias alcalaínas que tengan a su cargo a personas mayores de 60 años que requieren de atenci6n permanente podrán contar a partir de ya con la ayuda de pro
fesionales que se ocuparán de estos mayores durante los fines de semana. La ini
ciativa, que se desarrollará como experiencia piloto en dos distritos de Madrid capi
tal, en San Sebastián de los Reyes y en Alcalá, se enmarca en el 'Plan de Mayores' 
de la Consejería de Sanidad y Servicios Sociales de la CAM y ofrece un total de 10.000 horas de atenci6n al año con un promedio de 52 familias atendidas. 

Las personas interesadas 
pueden dirigirse a los centros 
de Servicios Sociales "Campo 
del Angel-Chorrillo" y "María 
Zambrano" del Ayuntamiento· 
de Alcalá, donde se recogerán 
y valorarán las solicitudes. Los 
beneficiarios serán principal
mente: familias con un único 
cuidador, cuidador con más de 
una persona mayor a su car
go, cuidadores de una persona 
mayor con grave deterioro 
(demencias, Alzheimer ... ), cui
dadores con problemas de 
salud (depresión o deterioro 
personal), cuidadores de edad 
avanzada, cuidadores con 
otras responsabilidades (hijos 
pequeños o nietos) o cuidado
res en proceso de adaptación, 
con problemática familiar que 
han dejado de lado otras acti
vidades sociales. 

El objetivo es reforzar la 
estructura familiar y aumen
tar la calidad de vida del cui
dador principal y sus familia
res, así como favorecer el 
mantenimiento del mayor en 
su entorno habitual y comuni
tario, mediante la adquisición 
de tiempo libre para la familia 

CONSUlTA 
CIRUGIA f Slf TICA f N 
AlCAlA Df Hf NARf S 
1ª Consulta GRATUITA 

Paseo de la Estación. 1 
Escalera Derecha. 29 E 

ALCALA - Teléf.: 91 883 44 55 

durante los fines de semana, 
mientras el mayor está atendi
do. 

Las familias tendrán que 
aportar 200 pesetas/hora por 
la atención recibida, siendo 
financiado el resto del coste 
del servicio por la Fundación 
"La Cruxa" gracias a un conve
nio que ha firmado con la 
CAM. La ayuda puede solici-

tarse en horario comprendido 
entre las 16 horas de los vier
nes y hasta las 22 de los 
domingos. Los periodos y 
horarios de atención serán 
valorados en cada caso por los 
Servicios Sociales Municipales 
y el Servicio de Atención a Per
sonas Mayores de la CAM, en 
función de las necesidades. 

El servicio, que será presta-

El coste del 
servicio s•á 

de..., 
•esetm/llora. 

desde las 
ta horas 

del vl•nes 
hasta las 
22 horas 

del domingo, 
v1as 

sollcltudes 
•ueden 

hacerse en 
los servicios 

socia les 
Munlcl•ales 

do por ASISPA (entidad que 
gestiona el Centro de Día de 
Alcalá) , incluye atenciones de 
todo tipo: compañía y apoyo, 
aseo personal, poner o dar la 
comida, ayuda para moviliza
ción o cuidados mínimos de 
enfermos crónicos. 

Según explicó la concejala 
responsable del área de Bie
nestar Social, Elisa de Fran
cisco, el programa estará fun
cionando durante 1999, 'Año 
Internacional de los Mayores'. 
y según la experiencia y la 
demanda, se valorará si esta 
experiencia piloto se convierte 
en un programa continuado. 

Se desconoce cuantas fami
lias vecinas de Alcalá podrían 
solicitar este servicio. 

VESTUARIO llBORll 
~mo 

•EMPRESAS•TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENTACION 
-servicio a domicilio-

ESTAMPAMOS ANAGRAMAS 
Carmen Calzado, 16 

Venga a verlo a: - COllCECllll 
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El día acompañó y las tribunas estuvieron llenas de público. El acto castrense estuvo presidido 
por el teniente general Bada Requena, Jefe de la Región Militar Centro, que en la foto aparece junto al general Sierra. 

El acto resonó muv emotivo para el general Siena 

Música, condecoraciones, destiles v 1anza1ientos 
en et llV Aniversario de ta BRtPAC 
Con la esperanza puesta en no abandonar la ciudad de Alcalá y preparando ya su próxi
mo viaje a la antigua Yugoslavia para desarrollar una nueva misión de paz, la Brigada 
Paracaidista celebró el pasado 23 de febrero el cuarenta y cinco aniversario de la funda
ción de las Fuerzas Paracaidistas. La celebración resultó muy especial para el general Sie
rra Tabuen~a. ya que, después de pasar seis años en otro destino, celebraba de nuevo este 
acto conmemorativo, esta vez como jefe de la unidad. "Reencontrarme con mucha gen
te y repartir una serle de condecoraciones, distinciones y premios de permanencia, para 
mi ha sido sumamente emotivo" declaraba a PUERTA DE MADRID el general Sierra. 

El acto castrense conmemorati
vo, celebrado en la base Primo de 
Rivera, estuvo presidido por el 
Teniente General Bada Requena, 
Jefe de la Región Militar Centro, 
al que acompañaba el General de 
la Fuerza de Ac~ión Rápida 
Manuel de Lara Cimadevilla, a 
los que correspondió pasar revis
ta a la tropa. Seguidamente se 
entregaron casi una treintena de 
condecoraciones de San Herme
negildo a la constancia en el Ejér
cito (20, 25 ó 30 años), 60 cruces 
al mérito militar, 6 premios de 
permanencia a los paracaidistas 
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que se han mantenido durante 20 
años en la BRIPAC (cabo 1° Alba, 
cabo 1° Mesa, subteniente Gue
rrero, subteniente Espinosa, 
subteniente Terry y teniente coro
nel Míguez) y 9 premios al Mejor 
Paracaidista, por haber demostra
do con ejemplaridad su fidelidad 
al ideario paracaidista: obedien
cia, espíritu del deber y compañe
rismo (cabo 1 º CLP José Manuel 
Cobo, de la 1 Bandera Roger de 
Flor; cabo CLP Alejandro Mer
chán, de la 11 Bandera Roger de 
Lauria; cabo CLP José Maria 
Rodrigo, de la ill Bandera Ortiz 

de Zárate; cabo CLP Jesús 
Duque, de la Unidad de Zapado
res; cabo 1 º José Miguel Romero 
del Grupo de Artillería de Cam
paña; cabo 1 º CLP Ramón Casca
les, del Grupo Logístico; dama 
legionaria paracaidista Ana Belén 
Parada, del Grupo de Lanzamien
to y Aerotransporte; caballero 
legionario paracaidista José 
Gallardo, del Batallón del Cuartel 
General; y cabo 1° Miguel Angel 
Gómez, de la Unidad de Servicios 
del Acuartelamiento "Príncipe de 
Lepan to"). 

La ill Bandera Ortiz de Zárate 

Condecoraciones de San Hermenegildo y Cruces al Mérito Militar. 

fue en esta ocasión la merecedora 
del Trofeo 23 de Febrero, por su 
destacada participación en las 
competiciones deportivas que se 
organizan en tomo al aniversario 
de la BRIPAC, trofeo que fue 
recogido por el jefe de esta ban
dera, el teniente coronel Ricardo 
Alvarez Espejo. 

Premios a la permanencia 
en la BRIPAC. 
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Premios al mejor paracaidista. 

Banda de la Brigada Paracaidista. 

A continuación, y antes del tra
dicional Homenaje a los Caídos y 
el Himno de la Brigada Paracai
dista, el general Sierra se dirigió a 
los presentes agradeciéndoles su 
presencia en la parada militar, 
homenajeando a los condecora
dos y dando testimonio de pre
sencia ante sus aliados -"para que 
vean en nosotros una Unidad pre
parada y capacitada para partici
par, bajo el auspicio de la ONU, 
llevando la paz a cualquier rincón 
del mundo' -, ante España -"para 
que sus ciudadanos tengan la 
seguridad de que esta Unidad no 
dudará ni un momento en cumplir 
su juramento a -la bandera hasta 
sus últimas consecuencias"-, ante 
la sociedad -"para que compruebe 
no sólo la integración pueblo 
ejército, sino que el ejército es 
sencillamente pueblo, porque sus 
filas se nutren de lo más generoso 
y altruista de la juventud españo
la"-, ante el Ejército -"con nues
tro permanente deseo de ser 
empleados en los 1;mestos de 
mayor riesgo y fatiga '-, ante los 
veteranos paracaidistas -"para 
que tengan la seguridad de que 
somos conscientes del ingente 
legado que nos transmitieron" - y 
ante la mujer española -"que 
como madre y esposa ha contri
buido a la consolidación en el 
tiempo de esta Gran Unidad y 

PUERTA de Madrid 

Un momento del homenaje a los caídos. 

Música del Mando Regional Centro. 

caidistas incluyó, por vez primera 
este año, un concierto de bandas 
de música militares, que se ofre
ció el 22 de febrero en el Teatro 
Salón Cervantes. La difusión del 
evento no fue la más adecuada, 
pero la captación de espectadores 
que hicieron jóvenes paracaidis
tas en las calles Cervantes y 
Mayor hizo que el concierto 
tuviera finalmente un aforo más 
que aceptable. El concierto fue 
abierto por la banda de la Brigada 
Paracaidista dirigida por el cabo 
Carlos Navarrete, actuación a la 
que siguieron la de la Música del 
Mando Regional Centro (antigua 
Capitanía), dirigida por el capitán 
Enrique Blasco, y la Música del 
Regimiento de Infantería "Inme
morial del Rey" nº l del Cuartel 
General del Ejército, dirigida por 
el teniente coronel Abel Moreno, 
muy aplaudidas por los asistentes. 

Música del Regimiento de Infantería "Inmemorial del Rey n2 1 ". 

donde hoy, plenamente integrada Portugal y Marruecos), y un lan
en las FAS, cumple sus misiones zarniento en el que participaron 
en perfecta afinidad con el resto 30 paracaidistas remató el acto 
de componentes". castrense de aniversario de la 

El desfile ante las tribunas de BRIPAC. 
invitados y autoridades, entre las 
que se contaban el alcalde de 
Alcalá, el Comisario y el Jefe de 
la Policía Local~ además de un 
buen número de paracaidistas de 
países extranjeros con los que ha 

Concierto de 
Música Militar: 
un acto para la ciudad 

colaborado la BRIPAC durante El programa conmemorativo de 
1998 (especialmente Francia, la fundación de las fuerzas para-

"Ha sido una primicia y espere
mos que se pueda repetir muchos 
años más, dándole más propagan
da para que si cabe haya mayor 
participación de los alcalaínos, 
que tanto cariño nos demuestran 
en muchas ocasiones" comentó el 
general Sierra. 
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El PSOE 1rg1nizá 10 1cta 11lílic1 ••re tem1s de 1ct111id1ll 

Cristina llbenli, Fnncisca Sahuquillo 
v liriam llvarez eslnieron 
en el avunta1niento de Villalbilla 

El sábado 13 de febrero visita
ron el ayuntaminto de Villalbilla 
tres mujeres con importantes 
cargos orgánicos y políticos den
tro del PSOE. La presidenta de 
la Federación Socialista Madri
leña y diputada nacional, Cristi
na Alberdi, la eurodiputada 
Francisca Sahuquillo y la dipu
tada regional, Miriam Alvarez, 
participaron en un acto que el 
responsable del PSOE en Villal
billa y alcalde de este municipio, 
Jesús Soto, calificó de 'parla
mentario' por el nivel de las tres 
ponentes. 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

A.R.M. 
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El acto se celebró en el salón 
de plenos del ayuntamiento. 
Soto presentó a las ponentes 
quienes comenzaron sus inter
venciones hablando de algunos 
aspectos de la política nacional 
y autonómica dirigiendo sus cri
ticas al gobierno central que for
ma José Maria Aznar, y el 
gobierno autonómico de Alberto 
Ruiz Gallardón. 

Especialmente fueron intere
santes, según explicó el propio 
Jesús Soto, los debates que 
hubo sobre servicios sociales y 
mujer. 

.~•e•,, ClllllYICCESllln 
. ti . Plll MlllllS •.a• SERVICIO ..mntt 
._ ~ GRATUITO llWfU'-
.. 1\, A DOMICILIO 

Tifs.: 91 884 38 49 (de 9 a 12 h .) 
619 28 50 28 (Todo el día) 

Según la coalición, su rechazo a la conveniín 
del centro en tundaciín es compartido por los 
profesionales del hospttal alcalaíno 

El candidato de IU a la Asamblea 
de Madrid vishó el hospital 
··pnncine de Asturias" · 

El candidato de IU a la Asam
blea de Madrid, Angel Pérez, 
visitó el pasado 15 de febrero el 
hospital universitario MPrincipe 
de Asturias" para reunirse bre
vemente con su gerente, el doc
tor Roberto Collado, y con el 
gerente médico, Angel Sanz, y 
también con los representantes 
sindicales del centro, quienes le 
transmitieron su oposición a la 
conversión del hospital alcalaí
no en Fundación Pública Sani
taria, tal y como sugirió el 
ministro de Sanidad, Romay 
Becaria, en su reciente visita a 
la ciudad complutense. 

La entrevista con los portavo
ces de los trabajadores resultó 
muy fructífera, en opinión de 
IU. ya que de ella se desprende 
el rechazo de los profesionales 
del hospital a convertirse en el 
futuro en fundación y la dispo-

sición para sumarse a las movi
lizaciones que se convocaran. 
MEl comité de empresa no quiere 
que el 'Príncipe de Asturias' se 
convierta en fundación e- IU 
también se niega a ello. Por eso, 
a través de Angel Pérez, seguire
mos haciendo hincapié en la 
Asamblea de Madrid para que la 
conversión no se lleve a efecto" 
explicó Silvia Uyarra, concejala 
de IU en el Ayuntamiento alca
laíno. 

Tras la protesta que protago
nizaron los ediles de esta coali
ción en el pleno del mes de 
febrero, noticia que fuera porta
da de nuestro anterior número, 
está previsto convocar una 
manifestación para todo el área 
3 de Salud, para expresar el 
rechazo a este cambio que 
según IU encubre una privatiza
ción de la Sanidad Pública. 
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El ministeño de Fomento ha europiado cinco caminos 

VHlalbilla está dispuesta 
a movilizarse contra el AVE 
El alcalde de Vlllalbllla. Jesús Soto. afirmó a PUERTA DE MADRID que su municipio llegara a las movilizaciones contra el trazado del AVE de Madrid a Barcelona por ese término 
municipal. "No damos la batalla por perdida y estamos dispuestos a movilizarnos. aseguró 
Soto, quien definió el trazado del AVE por Villalbilla como "una tragedia para el desarrollo 
urbanístico que queremos para el futuro en nuestro pueblo". Las expropiaciones forzosas 
del ministerio de Fomento. que la semana pasada estuvo en el municipio con una empre
sa privada para establecer actas de ocupación. afectan al propio ayuntamiento: "Nos han 
expropiado cinco caminos; no sabemos para qué quieren cinco caminos". afirmó Soto. 

Los propietarios de tierras 
expropiadas firmaron días 
atrás las actas de ocupación 
por parte del ministerio de 
Fomento, según explicó el pro
pio Soto: "Estuvieron dos per
sonas del ministerio de 
Fomento y una empresa del 
País Vasco que tienen contra
tada para realizar las expro
piaciones. Este es un proceso 
muy largo y el otro día estu
vieron con los propietarios 
para que firmaran un acta en 
el que reconocen la ocupación 
de los terrenos por parte de la 
administración". 

Soto afirmó: "Lo que no sé es 
si el ministerio ya ha pagado lo 
que ha expropiado porque 
nadie me lo ha dicho. Lo que sí 
creo es que les han dicho lo 
que les van a pagar, pero 
cobrar no han cobrado". El 
alcalde explicó que entre los 
expi:opiados está el ayunta
miento: "Se nos expropian cin
co caminos, en concreto uno 
que para nosotros es primor
dial y que le conoce todo el 
pueblo como el camino del 
Chorro. No vamos a consentir 
que nos expropien ningún 
camino, pero menos ése por
que atraviesa la carretera de 
Anchuelo y nos une con el 
parque de los Cerros de Alca
lá". 

Jesús Soto, alcalde de Villalbilla. 

Un problema añadido para 
Soto es el diseño del AVE: 
"Hace años, cuando empezó 
este proceso, nos dijeron que 
el modelo que iban a construir 

era el de viaducto, es decir, un 
largo puente. Ahora lo que 
vemos es que va a ser una 
construcción de tierra y zaho
rra a lo largo de 8 kilómetros a 
una altura de 14 metros, des
de Torres de la Alameda hasta 
Villalbilla. Pensamos que es 
una verdadera barbaridad la 
que nos quieren hacer". 

El alcalde afirmó que "Villal
billa está totalmente en contra 
del AVE; todos los grupos 
están en contra excepto el Par
tido Popular, que dijo aquella 
frase que ya se ha hecho famo
sa en el pueblo sobre que lo 
del AVE ni les va, ni les viene. 
Todos los demás estamos muy 

"t\~ 0 .~!~!~I!~~ s~ !~~!~!IOI 
•Plaza San Feo. de Asis, 16 • Tlf.: 91 883 66 82 

en contra y vamos a poner 
todos los medios para que las 
cosas se hagan como se tienen 
que hacer". 

EIAVE es una 
amenaza para el 
desarrollo de Villalbilla 
El socialista Jesús Soto aña

dió: "Llevamos muy mal que el 
AVE pase por Villalbilla. Al 
oeste tenemos Los Hueros, 
Gurugú, Zulema y Peñas 
Albas. Al este está el casco 
antiguo de Villalbilla, los polí
gonos industriales, Valdelá
guila y El Robledal. El AVE 
pasará por la vega por lo que 

••osotros 
trata111os de 
unir todos 

los barrios r 
el ministerio 

viene a 
se11arárnos1or, 

dice 
el alcalde 

las dos zonas quedarán sepa
radas por la via. Hemos dirigi
do alegaciones al ministerio de 
Fomento y no se han dignado 
contestar, y eso es lo que más 
nos duele". 

Soto afirmó: "Lo que noso
tros tratamos de unir con un 
plan de desarrollo urbanístico, 
el ministerio de Fomento nos 
lo separa con el AVE. Nos par
ten por la mitad nuestro tér
mino municipal. También nos 
han anunciado que la M-60 va 
a pasar por Villalbilla y pensa
mos que eso nos dará vida, 
pero el AVE no da vida, la qui
ta. No nos han informado 
nada". 

El alcalde añadió: "Vamos a 
intentar todo lo que se pueda y 
esté en nuestras manos den
tro de la legalidad. Vamos a 
intentar por todos los medios 
a ver de qué manera podemos 
impedir lo que nos quieren 
hacer. Ni el presidente de la 
CAM, Alberto Ruiz Gallardón, 
se ha dignado consultar con 
los alcaldes qué nos parecía. 
La CAM ha dicho "si bwana" y 
ahí se ha acabado todo. Si las 
cosas no se hacen bien, mien
tras yo esté de alcalde reali
zaremos grandes movilizacio
nes, les guste o no, porque no 
estamos dispuestos a aguan
tar algo que nos va a romper el 
crecimiento que queremos 
para Villalbilla". 

RLMRCENDE 
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Luis Maestre Antonio Barranco Santiago Barranco 

Un grupo denuncia que ha habido .. obstruccionismo" 
en su ingreso en el PSOE porque constituían mavoría 

Una agrupación socialista un tanto 
revuelta se reorganiza de cara a las 
elecciones municipales en Meco 
El comité local del PSOE de Meco empieza a reorganizarse de cara a las pr6ximas elecciones 
municipales, tras el periodo de inactividad vivido desde la dimisión de su anterior secreta
ria general, en agosto de 1998. Con los comicios a la vuelta de la esquina, en la agrupaci6n 
se han registrado en las últimas semanas ciertos movimientos para hacerse con el 'control', 
que, tras la asamblea celebrada el pasado 19 de febrero ha quedado en manos de Santiago 
Barranco, nuevo secretarlo general de los socialistas mequeros, concejal y aspirante a can
didato a la alcaldía, en vista de que el actual alcalde confirma que no se presenta a las elec
ciones. A la citada asamblea también asisti6 un grupo de vecinos que aseguran llevar espe
rando mucho tiempo para ser admitidos en el PSOE, pero que han sido dados de lado porque 
formaban un grupo mayor que el que componen los socialistas afiliados hace tiempo. 

José Escobar, antiguo militante del 
Partido Comunista de España y con
cejal por el partido independiente 
Unidad de Meco en la anterior legis
latura, aseguró que el PSOE le está 
negando la afiliación desde hace un 
año. En declaraciones a PUERTA DE 
MADRID, Escobar se refirió a una 
asamblea anterior en la que, según él, 
se admitieron una veintena de nuevos 
afiliados, pero viendo que ese grupo 
podía convertirse en mayoría en el 
comité, sus carnets fueron anulados. 
Escobar considera que el problema 
está en su persona: "No soy del agra
do de otros personas que estaban aquí 
anteriormente, porque temen que les 
desbanque al contar con más gente 
que ellos. El problema, como me dijo 
un vecino, es que yo soy de izquier
das y ellos no lo son y por eso no me 
quieren". 

Según Luis Maestre, miembro de la 
Ejecutiva del PSOE y adscrito a la 
Secretaría de Organización. presente 
en la asamblea del día 19 celebrada 
en Meco, todo se ha debido a un error 
sin mala voluntad. Tras la dimisión de 
la secretaria general, el pasado vera
no, el comité al completo quedaba 
automáticamente anulado en sus fun
ciones. Por desconocimiento de los 
estatutos, el secretario de organiza-
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ción, que en aquel entonces era San
tiago Barranco, siguió tramitando 
altas y bajas en el partido, que queda
ron anuladas una vez se descubrió, ya 
en octubre, la situación irregular que 
vivía la agrupación. Desde esa fecha 
hasta febrero han estado esperando 
los socialistas de Meco que la Ejecu
tiva Federal del partido solventara su 
problema formal. 

Los que, durante este proceso, han 
visto admitida su solicitud de ingreso 
en el PSOE y su posterior anulación 
expresaron su disconformidad con lo 
ocurrido ya que a estas alturas no po-

drán participar en el proceso de elabo
ración de la lista electoral, puesto que 
el censo se cerraba el pasado 30 de 
enero. Luis Maestre recogió esta que
ja y, después de insistir que su misión 
consistía en hacer que se cumplieran 
escrupulosamente los estatutos, se 
comprometió personalmente a expli
car las circunstancias especiales que 
se habían producido en Meco por si la 
Ejecutiva Federal del Partido pudiera 
hacer una excepción, ya que al pare
cer no había habido mala fe ·en el pro
ceso por ninguna de las partes, sino 
sencillamente un fallo organizativo. 

José Escobar 

La fuerza de 'los Barranco' 

José Escobar no quedó satisfecho 
con esta explicación: "La asamblea, 
en la que éramos mayoría los que 
todavía no estamos afiliados, ha sido 
un puro trámite y la situación sigue 
igual. De momento, el representante 
del comité central se ha tomado inte
rés y esperaré a ver qué contesta la 
dirección del PSOE. Teníamos 12 
personas con carnet y se las 'limpia
ron' y es una vergüenza que pase esto. 
La derecha se está frotando las ,, 
manos . 

Tras su elección como secretario 
general, Santiago Barranco negó 
rotundamente que hubiera habido 
cualquier tipo de maniobra u obstruc
cionismo para que las nuevas afilia
ciones no prosperaran. "Yo mismo fui 
a la federal y presenté las altas de 
estas personas. Ahí estuvo el fallo, 
que les dieron el carnet sin mirar la 
baja de la secretaria general que había 
habido anteriormente. No ha pasado 
otra cosa. Para mí, el fallo de Madrid 
ha sido la tardanza en arreglar este 
asunto. Ahora se creen algunos que 
no les queremos y eso es mentira, 
queremos a todo el mundo". 

Santiago Barranco aseguró que, 
junto a los 25 afiliados que actual
mente componen la agrupación local 
del PSOE mequero, integrará a las 
personas que por las circunstancias ya 
explicadas no tienen todavía el carnet 
en regla. "Voy a intentar consensuar 
con toda esa gente y hacer una lista 
aunque sean simpatizantes, que no 
crean que se van a quedar fuera, ni 
que hay pucherazo. Todo lo contrario, 
al menos por mi parte estoy encanta
do de que cuantos más seamos 
mejor". 

PUERTA DE MADRID ya anunció 
hace tiempo la firme decisión de 
Antonio Barranco, alcalde de Meco 
durante los últimos 14 años, de no 
presentarse de nuevo a las elecciones. 
El PSOE ya no contará con él para 
encabezar la lista municipal pero para 
Santiago Barranco, primo hermano 

. del anterior, las perspectivas para los 
próximos comicios son igual de opti
mistas: ' 'No hay tal vacío, el PSOE 
seguirá luchando y a lo mejor va a 
sacar más de lo que la gente cree. 
'Los Barranco' aquí tenemos fuerza". 

PUERTA de Madrid 
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Marisol Treviño: 
''El mavor alicie•e que Uene 
el teatro es poder cambiar de 

personalidad" 
En una céntrica cafetería de nuestra ciudad 
quedé con la conocida actriz Marisol Treviño. El 
motivo no era otro que dar a conocer algo más 
a nuestros lectores a esta brillante actriz 
haciendo .un recorrido por su vida profesional. 

Tras trece años dedicada a este arte, 
Marisol me comentó que su comienzo 
en el mundo del teatro fue por casua
lidad "por saber como era. Es curioso 
que cuando empecé a hacer teatro yo 
no había asistido más que una vez al 
teatro. Había visto teatro por televi
sión, lo que se hacía cuando yo era 
una niña, Estudios Uno. Recuerdo 
que me fijaba mucho en todo aquello, 
en como trabajaban los actores. Era 
una cosa que me llamaba mucho la 
atención". Comentando que significa 
el teatro para ella, Marisol dice que 
"es como una droga. El mayor ali
ciente que tiene el teatro es poder 
cambiar de personalidad, el poder 
hacer personajes tan fantásticos como 
Fedra, como Mirandolina, como Ber
narda o como Lady Macbeth, eso es 
una maravilla. Se disfruta cuando 
estás representando delante del públi
co y ves que el público está pendien
te de lo que allí está pasando. Que 
están llorando si es un drama o riendo 
si es una comedia. Eso creo ~ue para 
el actor es algo muy especial' . Mien
tras me habla de su andadura profe
sional, la observo y no me resisto a 
preguntarle como siendo una mujer 
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tan bella y armoniosa sus personajes 
son duros y agresivos: "Siempre se 
me han dado los personajes con 
mucho carácter, con mucho tempera
mento. Me gusta todo tipo de papel 
porque siempre es un reto. Lo que 
pasa es que sí es cierto que los pape
les de cierto carácter para mí son fáci
les, no revisten ninguna dificultad. 
Ahora quizá, con Los árboles mueren 
de pie, hay un personaje de una 
mujer, con un carácter más aplacadi
to, y va a ser más reto para mí porque 
voy a tener que estar más piano". 
Pero parece ser que los alcalaínos 
vamos a tener que esperar un poquito 
para poder asistir a la representación 
de la obra de Alejandro Casona Los 
árboles mueren de pie, porque según 
me dice Marisol "esto es un poco pro
blemático porque ahora se ha estrena
do esta obra en Madrid y está en 
exclusiva. Creo que la exclusiva aca
ba en diciembre de este año. Si no 
prorrogan estos señores, podríamos a 
partir de ahí representarla. Es una 
obra que nos hacía ilusión el hacerla. 
La teníamos planteada de hace tiem
po. Surgió que la estrenaban en 
Madrid y hemos continuado con 
ella". Son muchos y muy variados los 
personajes que Marisol Treviño a 
interpretado a lo largo de estos años: 
"He interpretado el papel de Bernarda 
en La casa de Bernarda Alba, que fue 
mi segundo papel en teatro, y fue un 
papel fantástico. Aunque al principio, 
como era la segunda obra de teatro 
que hacía, me causó mucha impre
sión. Luego hice Aguilas de Blasón 
de Valle Inclán, aunque al final no se 
llegó a representar. He hecho entre
meses de Cervantes, como El apócri
fo, Los Habladores, El Juez de los 
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Divorcios, La Cueva de Salamanca, 
Los alcaldes de Daganzo ... A Cervan
tes lo he hecho en distintas ocasiones. 
Hice también una farsa francesa hace 
años, cuando formé el grupo de teatro 
Pandora con la asociación cultural 
TIA. Posteriormente monté tres histo
rias del Retablo Jovial de Casona, que 
fue El Cornudo apaleado y contento, 
La familia del secreto ,bien guardado 
y Sancho Panza en la Jnsula con Pan
dora. Tras dejar al TIA se formó La 
Locandiera teatro. Este nombre parte 
un poco de la obra que el grupo esco
gió, que es La posadera de Cario Gol
doni y nosotros llamamos al grupo La 
Locandiera, que es la posadera, pero 
en italiano. Es una obra que todavía 
mantenemos porque se vende muy 
bien. Ya llevamos cuatro años con 
ella. Posteriormente se montó Fedra 
de Unamuno, y más tarde hicimos 
unos entremeses para conmemorar el 
450 aniversario de Cervantes". 

Para la Muestra de Teatro de Alca
lá, Marisol Treviño me dice que este 
año La Locandiera tiene previsto 
representar La Posadera de Cario 
Goldoni porque funciona muy bien. Y 
ya que hablábamos sobre el teatro en 
nuestra ciudad, quise conocer como 
ve ella el teatro en Alcalá: "Veo que 
hay muchos grupos en Alcalá de 
Henares y que la gente está ilusiona
da a la hora de hacer teatro. Lo que 
pasa es que por desgracia no tenemos 
la ayuda que deberíamos. Nosotros 
este año no hemos contado con sub
vención por parte de la Fundación 
Colegio del Rey, sí nos han cedido un 
local en el que podemos seguir con la 

actividad, ensayar, mantener nuestros 
decorados, hacerlos, y a cambio de 
esto nosotros hacemos dos represen
taciones gratuitas para la Fundación. 
Pero al igual que otros años hemos 
recibido subvención, este año no 
hemos tenido ni un duro. Y claro, es 
un poco duro porque es de lo que te 
permite seguir viviendo, es con lo que 
nosotros podemos contar para montar 
nuevos montajes, por lo que tienes 
que buscarte la vida .por otros sitios. 
Tienes que intentar que sean entida
des privadas las que te contraten, por
que aquí, a excepción de algún grupo, 
el resto de los grupos lo tenemos 
duro. Es triste, pero es así". Aunque 
pueda .parecer extraño porsus inter
pretaciones sobre los escenarios, 
Marisol Treviño no se dedica profe
sionalmente al teatro: "Lo tengo 
como hobby. Aconsejada un poco por 
compañeros que están metidos ya, 
que están haciendo arte dramático, 
me han dicho que por qué no me pre
sento a productoras y a pruebas. 
Casualmente esta semana pasada me 
ha llamado una productora. Hice un 
casting y tengo ya preparada la prue
ba que vamos a hacer para ver si nos 
podemos incorporar una compañera 
mía, Mercedes Payan, que también ha 
llevado a grupos de teatro, a una nue
va serie que se va a hacer para la Pri
mera. Tenemos que hacer la prueba 
ante la cámara, y de momento no 
hemos caído mal. No sé lo que pasa
rá. Quizá esa sea la experiencia un 
poco más profesional que haya teni-
d " o . 

David SHABANI 

"Tengo un millón" 
en el Centro de Comunidades 

Con motivo de la Semana 
Cultural de la Casa de 
Andalucía, hoy viernes, a 
las 21:00 horas, tendrá 
lugar en el salón del Cen
tro de Comunidades la 
representación de la obra 
"Tengo un millón" de Vic
tor Ruiz lriarte, a cargo de 
la compañía Teatro Alham
bra. Dirigida por Carmen 

Jabonero y protagonizada 
por Ana Pérez y Jacinto 
Benavente, la comedia gira 
alrededor de un millón que 
cae en manos del protago
nista y en el que todos los 
personajes ·que van apare-
· ciendo en la obra tratan de 
hacerse con él a través de 
engaños y mentiras. La 
entrada es gratuita. 

PUERTA de Madrid 



Se trata de pane de una amplia colección 
del sacerdote José Antonio Navarro Sauuar 

El claustro de la Magistral 
Catedral exhibe una brillante 
muestra de réplicas egipcias 
El claustro de la Magistral Catedral viene exhibiendo desde hace varios meses una bri
llante muestra de réplicas de arte egipcio que forman parte de la colección particular 
del sacerdote José Antonio Navarro Saugar. La importancia de la exposición es tal que 
fue visitada incluso por la Asociación Española de Egiptología. ya que muchas de estas 
piezas expuesta son únicas por ser réplicas realizadas por los más prestigiosos muse
os de arte egipcio que hay en el mundo de sus fondos artísticos. El problema es que 
una exposición de la importancia que tiene la colección de Navarro Saugar está pasan
do prácticamente desapercibida en Alcalá cuando puede ser fundamental para enten
der el arte egipcio y cuando la egiptología está de moda en el mundo entero. 

La muestra se encuentra en 
el claustro de la Magistral 
Catedral. El propio Navarro 
Saugar reconoció que "hace 
meses que por venia del obis
po se puso parte de mi colec
ción de Egipto. Es parte de la 
colección porque se refiere a la 
época y lo relacionado con el 
Exodo bíblico". 

Y es que la colección del 
sacerdote Navarro Saugar, 
residente en Alcalá, es mucho 
más amplia, no sólo en lo que 
se refiere a arte egipcio sino al 
arte de las llamadas religiones 
comparadas: "Tengo muchos 
objetos paralelos a la cultura 
egipcia como ··son de China, 
India, etc". 

El sacerdote insistió en el 
hecho de que la muestra es 
muy pedagógica: "De momen
to la exposición estará hasta el 
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mes de mayo". La razón es que 
a partir de ese mes habrá en el 
claustro de la Magistral Cate-

dral una exposición de iconos. 
José Antonio Navarro Sau

gar explicq que su colección 
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"está formada a lo largo de 
muchos años, ya desde que 
era chaval en Valencia. Se fue 
formando en mi etapa de estu
diante y posteriormente en mi 
etapa de seminarista, de cura, 
de canónigo". El sacerdote 
explicó que "estas piezas que 
se exponen son importantes 
porque son copias, pero no de 
las que te dan en Egipto, que 
por mil pesetas te regalan 42 
papiros. Hay piezas que son 
copias de los museos del Louv
re, del Británico. Incluso hay 
piezas que podrian pasar per
fectamente por auténticas; yo 
no digo que lo sean porque 
está prohibido sacar arte de 
Egipto, pero hay copias de 
gran valor artistico". 

La importancia de la exposi
ción la expresa a la perfección 
el hecho de que el domingo 14 
de diciembre fue visitada por 
un grupo de componentes de 
la Asociación Española de 
Egiptología. 

27 de febrero de ,999 



Monseñor Ureña se emocionó en la ceremonia religiosa v agradeció 
su avuda a particulares e instnuciones que han colaborado 

la Iglesia Católica celebró por todo lo alto 
la reapenura de la Magistral Catedral 
El culto religioso ha vuelto a la Magistral Catedral. El que fuera obispo de la diócesis COJDplutense 
y es actual administrador apostólico, monseñor don Manuel Ureña Pastor, cumplió su sueño de 
ver finalizadas las obras del primer templo complutense siendo todavía la principal autoridad 
religiosa de la diócesis de Alcalá. De hecho, monseñor Ureña estuvo visiblemente emocionado 
durante buena parte de las dos horas que duró la ceremonia religiosa el sábado día 20 de febre
ro, ceremonia que contó con la presencia del cardenal Rouco Varela, arzobispo de Madrid; de los 
arzobispos de Toledo y Valencia y de los obispos de Getafe y Segovia, y del secretarlo de la con
ferencia episcopal y del vicario general castrense, además del propio monseñor Manuel Ureña. 

27 de febrero de t999 

Tal y como estaba previsto, 
monseñor Ureña recibió a las 
autoridades civiles y religiosas 
en el palacio arzobispal. Desde 
allí partieron hacia la Magis
tral Catedral todos juntos 
mientras los invitados ya 
tomaban asiento en el templo. 
El cardenal, los dos arzobis
pos, y los cinco obispos fueron 
caminando a la Magistral 
Catedral acompañados por las 
autoridades civiles, quienes 
estuvieron encabezadas por el 
alcalde complutense, Bartolo
mé González, y por el vicecon
sejero de Cultura, Juan Carlos 
Doadrio. Varios concejales del 
equipo de gobierno asistieron 
al acto y no hubo ninguna 
representación de los partidos 
de izquierdas. 

En el templo se produjo una 
pequeña polémica respecto al 
lugar que debían ocupar los 
invitados. No se había especi
ficado el sitio que debían ocu
par quienes recibieron invita
ción, por lo que el protocolo 
quedó ligeramente afectado. 
Así se pudo ver muy atrás a 
los representantes de la Bnga
da Paracaidista y algunos 
representantes de cofradías o 
asociaciones religiosas tenían 
que ocupar huecos libres en 
los naves laterales del templo, 
en sillas de plástico. 

Acto solemne 

Sin embargo, nada hizo dis
minuir la solemnidad del acto. 
Después de una visita fugaz al 
templo de las autoridades reli
giosas, éstas lo abandonaron 
para dirigirse a la ermita de 
Santa Lucía y allí vestirse para 
la celebración de la eucaristía. 
Una pequeña procesión sirvió 
para que los concelebrantes 
hicieran su entrada desde la 
ermita hasta el altar mayor 
por la puerta principal o de 
San lldefonso, la que siempre 
servirá de acceso a los fieles , 
quedando como puerta de 
emergencias la del Cristo de la 
Cadena, es decir, la que da a 
la plaza de los Santos Niños. 

La homilía fue pronunciada 
por el cardenal Rouco Varela, 
quien habló de la importancia 

. que ha tenido la iglesia de 
Alcalá a lo largo de la historia 
y del esfuerzo realizado por 
ésta en su última etapa por la 
recuperación y rehabilitación 
de su patrimonio al servicio de 

PUERTA de Madrid 



Los celebrantes salen de la ermita de Santa Lucía y se dirigen a decir misa en la Magistral. 

Concejales del PP asistieron al acto. Juan Carlos Doadrio y Gustavo Severién representaron a la CAM. 

la labor pastoral, lo que sim
bolizan las concluidas obras 
en el interior de la Magistral 
Catedral. En esos momentos 
pudo verse la emoción de 
monseñor Ureña. 

El administrador apostólico 
de la diócesis dirigió unas 
palabras a los asistentes, 
principalmente para agradecer 
sus ayudas a todas las institu
ciones y particulares que de 
un modo u otro han colabora
do en la recuperación de la 
Magistral Catedral. Monseñor 
Ureña hizo un repaso durante 
varios minutos de esos colabo
radores, a quienes agradeció 
de todo corazón su labor. No 
escatimó elogios y agradeci
mientos monseñor Ureña, 
algunos de ellos incluso en 
latín, como para el anónimo 
feligrés que completó la adqui
sición de las campanas: "Un 
gran caballero de Alcalá, vir 
prudens, bonus, religiosus, 
cuyo nombre me ha prohibido 
expresamente citar". Por 
supuesto, también agradeció 
la colaboración en la adquisi
ción de las campanas a otra 
persona, la señora María 
Engracia López Linares. El 

PUERTA de Madrid 
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obispo Ureña citó también al 
ministerio de Cultura, a la 
consejería de Cultura de la 
CAM, al ayuntamiento y a las 
empresas que han colaborado 
en la fmanciación de las obras 
de mejora de la Magistral 
Catedral. 

El administrador apostólico 
de la diócesis de Alcalá y el 
resto de autoridades religiosas 
que presidieron la celebración 
eucarística descubrieron una 
placa conmemorativa de estas 
obras que se ha instalado 
entre la puerta de la sacristía 
y la puerta que da acceso al 
claustro. 

Una vez finalizada la cere
monia religiosa, se celebró un 
acto social consistente en un 
vino de honor en el palacio 
arzobispal. 

La polémica 
sobre el Cristo 
colgado 

La rehabilitación interior de 
la Magistral Catedral, realiza
da bajo la dirección de la ofici
na técnica del obispado con 
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Las personalidades asistentes a la ceremonia fueron andando desde el Paiacio Arzobispal hasta la Magistral. 

los arquitectos Juan de Dios 
de la Hoz y Carlos Clemente a 
la cabeza, ha tenido un presu
puesto de 130 millones de 
pesetas. El plazo de ejecución 
de las obras ha sido de diez 
meses. Los trabajos se han 
acelerado a fin de que la 
Semana Santa pudiera cele
brarse en la Magistral Cate
dral, y sobre todo la ceremonia 
de toma de posesión del nuevo 
obispo que dirija la diócesis 
complutense. 

Las obras han consistido en 
la pintura interior de todo el 
templo, y el tratamiento en 
algunas zonas, especialmente 
en la sacristía, donde la 
humedad era un serio proble
ma. También se ha modificado 
el suelo, se han rescatado las 
portadas de varias capillas, se 
ha cambiado la iluminación, el 
sistema de megafonía va ocul
to dentro de las lámparas, y se 
ha incluido un nuevo sistema 
de calefacción. 

La mayor polémica se ha 
producido con el Cristo cruci
ficado, que cuelga de la lám
para del crucero. Se trata del 
mismo Cristo que antes esta
ba en el espacio del retablo, 
una talla que data de los años 
cuarenta y fue el segundo pre-

27 de febrero de 1999 

El Coro de la Comunidad de Madrid cantó la misa. 

mio del concurso para la reali
zación del cristo del Valle de 
los Caídos. El hecho de que el 
cristo cuelgue de la lámpara 
en una iglesia gótica no ha 
gustado a una amplia mayoría 
de fieles. 

Otra cuestión que ha resul
tado algo polémica ha sido el 
apartamiento de las imágenes 
de los Santos Niños, que han 
pasado del presbiterio a una 
de las naves laterales. El cabil
do estudia la posibilidad de 
trasladar las imágenes a uno 
de los pilares del crucero. 

Una minusválida protestó a 
PUERTA DE MADRID por el 
hecho de que no pudo pasar al 
interior de la Magistral Cate
dral, ya que para ella resulta 
una barrera infranqueable, y 
pidió que pusieran en la puer
ta principal las rampas que se 
utilicen para que salgan las 
carrozas que participan en las 
procesiones. 

La ausencia 
del presidente 
de la CAM 

Un hecho que quedó puesto 
de relieve para la pequeña his
toria de la política fue la 
ausencia del presidente del 
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Placa conmemorativa de la reinauguración de la Magistral. La idea de colgar el cristo mereció repulsas abundantes. 
gobierno de la comunidad de 
Madrid, Alberto Ruiz-Gallar
dón. No hubo presencia del 
presidente autonómico para 
un acto de gran relevancia, lo 
que fue explicado por un alca
laíno que asistió al evento 
recordando que Alcalá no es 
Getafe, Móstoles o Alcorcón. 

El portavoz del cabildo de la 
Magistral Catedral, Luis Gar
cía Gutiérrez, explicó a PUER
TA DE MADRID que es posi
ble que el nombre del nuevo 
obispo complutense llegara a 
la ciudad a través de las 
ondas radiofónicas de la 
cadena COPE, la emisora de 
la conferencia episcopal. Los 
informativos de la COPE 
harán público el nombra
miento del nuevo obispo com
plutense tan pronto llegue 
desde la Santa Sede a la con
ferencia episcopal española. 

Diversas autoridades reli
giosas consultadas el sábado 
20 de febrero con motivo de la 
inauguración de la reforma 
interior de la Magistral Cate
dral, coincidieron en que lo 
más probable es que el nom
bramiento se haga en los últi
mos días del mes de febrero, o 
en los primeros del mes de 
marzo. De todos modos el 
nuevo obispo ño tomará pose
sión de la diócesis hasta dos 
meses después de su nom
bramiento por lo que monse
ñor Ureña todavia será admi
nistrador apostólico de la dió
cesis en Semana Santa y 
estará en Alcalá los primeros 
dias de la celebración de la 
pasión de Cristo. Incluso es 
posible que en ausencia de 
monseñor Ureña el Jueves 
Santo, el Viernes Santo, el 
sábado de Pascua y el domin
go de Resurrección, participe 
en alguno de los actos el nun
cio de Su Santidad, el emba
jador en España de la Santa 
Sede. 

PUERTA de Madrid 

Según su criterio, si la inau
guración hubiera sido en cual
quiera de esas poblaciones, la 
presencia del presidente regio
nal madrileño hubiera estado 
garantizada. 

Tampoco asistió el consejero 
de Cultura, Gustavo Villapa
los, el cual se encontraba 

enfermo, al parecer. La única 
representación de la comuni
dad de Madrid fue la del vice
consejero de Cultura, Juan 
Carlos Doadrio, que curiosa
mente fue el jefe del gabinete 
de Villapalos hasta que fue 
ascendido a viceconsejero. El 
sucesor en la jefatura del gabi-

Desde su nombramiento hasta la toma de 
posesión pueden uanscurrir dos meses 

la Santa Sede nombrará en breve 
al sucesor de monseñor Ureña 
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La Santa Sede nombrará en los primeros días del mes de 
marzo al nuevo obispo de la diócesis de Alcalá que sucederá 
a monseñor don Manuel Ureña. El ambiente en la inaugura
ción de las mejoras interiores realizadas en la Magistral 
Catedral hacía pensar en un inminente nombramiento desde 
el Vaticano del primado de la iglesia diocesana complutense. 
Según ha podido saber PUERTA DE MADRID, en el momento 
en que se haga oficial el nombramiento del nuevo obispo 
complutense sonarán las campanas de la Magistral Catedral. 

nete del consejero es el conce
jal alcalaíno Gustavo Severién. 
Ambos estuvieron juntos en la 
ceremonia religiosa y fueron 
por tanto los dos únicos repre
sentantes del gobierno de 
Ruiz-Gallardón. Durante la 
ceremonia cantó el Coro de la 
Comunidad de Madrid. 

Desde que monseñor Ureña 
fue nombrado obispo de la 
diócesis de Cartagena-Murcia, 
no han faltado quinielas sobre 
su sucesor al frente de la dió
cesis complutense. Hay que 
aclarar que estas quinielas 
siempre suelen revelarse 
como equivocadas y que la 
decisión de la Santa Sede es 
casi una sorpresa con la que 
no se contaba. 

Sin embargo nunca faltan 
las quinielas. La principal 
duda estriba en si el nuevo 
obispo será un presbítero 
recién ascendido a la dignidad 
episcopal o si vendrá traslada
do de otra diócesis. Cualquie
ra de las dos posibilidades 
puede producirse en Alcalá. 

En el caso de que fuera un 
obispo trasladado ya se han 
barajado diversas posibilida
des. Se ha hablado de que 
podria venir el obispo de El 
Burgo de Osma, quien se ha 
hecho famoso por ser el orga
nizador de la exposición sobre 
'Las Edades del Hombre' que 
tanto éxito tuvo. También se 
ha barajado el nombre del 
obispo de la vecina diócesis de 
Sigüenza-Guadalajara, quien 
fue noticia por el polémico cie
rre de un convento de monjas 
en Pastrana. Otro de los nom
bres que han sonado ha sido el 
del obispo de Teruel. 

Con todo y con ello habrá 
que esperar a que la conferen
cia episcopal haga público a 
través de la COPE el nombra
miento que llegue de la Santa 
Sede y todo hace indicar que 
ya falta poco para que se des
vele el misterio. 
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La asamblea del 19 de febrero se celebró en el salón de actos 
de la Universidad Cisneriana. 

El 67% de los que votaron en la asamblea votaron, más que en con
tra de la sociedad anónima, en contra de la gestión de Benedicto. 

los socios rechazaron la propuesta de conversión de la RSDI en sociedad anónima 

Jasé María Benedicta dimitió, v de nasa se 
evitó el ·mal traga' de la moción de censura 
José Maria Benedicto presentó su dimisión como presidente de la Real Sociedad 
Deportiva Alcalá en la asamblea celebrada el pasado 19 de febrero. tras el rechazo 
mayoritario de los socios a la conversión en sociedad anónima propuesta por Benedic
to y su junta directiva. El basta ese momento presidente entendió los resultados de las 
votaciones como una falta de apoyo a su gestión, optando por la dimisión y evitando 
de paso, según sus detractores. la moción de censura a la que debía enfrentarse cuatro 
días después. "Me han empujado a irme de la RSDA. pero jamás me van a empujar a 
irme del mundo del fútbol" declaró José Maria Benedicto a PUERTA DE MADRID. 

En la asamblea, José Maria 
Benedicto intentó explicar a 
los casi 200 socios de la 
RSDA que se dieron cita en el 
salón de actos de la Universi
dad Cisneriana, la necesidad 
de convertir a la entidad en 
Sociedad Anónima. "Pensa
mos que es la solución para 
un club modesto como el 
nuestro. En el año 2000 hay 
que ver las cosas desde otra 
perspectiva" explicaba el pre
sidente. Muchos de los pre-

sentes intervinieron para 
poner de manifiesto sus 
dudas sobre este cambio, 
otros para expresar algunas 
posibles 'irregularidades' en 
la convocatoria de la asam
blea que se acallaron rápida
mente recurriendo a los esta
tutos. Y también hubo alguna 
persona que preguntó por 
qué se había convocado esta 
asamblea antes de la que tra
taba la moción de censura 
solicitada por un grupo de 

socios. 
Las intervenciones no dura

ron más de una hora y es que 
daba la sensación de que los 
socios no estaban muy inte
resados en escuchar discu
siones sino en votar lo antes 
posible y expresar su rechazo 
a José Maria Benedicto, 
diciendo 'no' a su propuesta 
de conversión a sociedad 
anónima. Así lo entendió 
también el ya expresidente de 
la entidad deportiva complu-

tense: "La sociedad anónima 
no es obligatoria en 3ª Divi
sión, pero si la gente tiene 
ideas avanzadas... Lo dificil 
es encontrar alguien que 
invierta pero si ese alguien 
existe, ¿cuál es el problema? 
El problema es que no queri
an que lo hiciera José Maria 
Benedicto. Si me hubiera 
querido perpetuar en la pol
trona hubiera hecho esta pro
puesta en el último año de mi 
mandato, no a los cinco 
meses, pero estaba mirando 
por el futuro de la sociedad. 
Lo que pasa es que las perso
nas que asistieron a la asam
blea fueron con la premedita
ción de votar 'no' y no hubie
ra servido de nada demostrar 
que la propuesta era buena". 

De los 170 votos que se emi
tieron -en realidad 172, pero 
faltaron dos en el recuento y 
tratándose de un resultado 
tan claro, se hizo la vista gor
da- 114 fueron de rechazo a la 
propuesta, 55 de apoyo y 1 
nulo. Nada más conocerse los 
resultados, un emocionado 
José Maria Benedicto presen-

Benedicto introdujo en la urna los 170 votos que se emitieron, 
incluido el suyo. 

En las últimas filas se sentó Rodolfo Gómez, aspirante 
a la presidencia de la RSD Alcalá. 
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Luis Fernández Ríos durante 
su intervención. 

taba la dimisión. No fue una 
reacción espontánea, sino 
una decisión adoptada de 
antemano: "Tenía pensado 
dimitir si no se aprobaba la 
SA. Creo que era una cues
tión de ir en contra de esta 
junta directiva y no quiero ir 
contra corriente, nunca me 
ha gustado. Eso sí, me han 
empujado a irme de la RSDA 
pero jamás me van a empujar 
a irme del mundo del fútbol, 
nunca. No sé dónde estaré 
pero estaré en algún sitio, 
seguro". Lo que tampoco deja
rá, será su carnet de socio de 
la RSDA: "Soy socio desde que 
era pequeño y seguiré pagan
do mi cuota hasta que me 
muera. Al Alcalá hay que lle
varlo én el corazón, no en la 
solapa, y eso nadie me lo va a 
poder quitar". 

En contra de los que creen 
que dimitió para no enfren
tarse a la moción de censura, 
Benedicto está casi convenci
do de que no hubiera prospe
rado. A pesar de ello no se 
echó atrás en su decisión, 
yéndose "satisfecho de haber 
cumplido durante muchísi
mos años con la RSDA. Unos 
dirán que lo he hecho mejor, 
otros que muy mal, todo es 
criticable y lo asumo, pero lo 
que nadie me podrá discutir 
bajo ningún coñcepto es que 
he actuado con seriedad y 
honradez, dedicando toda mi 
vida a esta entidad, igual que 
lo hizo mi padre. Creo que eso 
también es valorable, sobre 
todo cuando se trabaja 
altruista y desinteresada
mente". 

A partir del 19 de febrero , 
José María Benedicto y su 
junta directiva se convierten 
en junta gestora hasta que 
concluya el proceso electoral 
que deberá iniciarse en breve. 
Benedicto ha asegurado que 
no se presentará de nuevo a 
las elecciones, así que el cam
bio en la presidencia de la 
RSDA está asegurado. 

PUERTA de Madrid 

Bodollo Gómez no podrá hacer préstamos o dar 
primas como anticipos mientras no sea presidente 

Benedicto explicó su dimisión a la plantilla 
El presidente de la junta gestora de la RSD Alcalá. el dimisionario José Maria Benedicto, se reunió el martes 23 de febrero con la plantilla del primer equipo a fin de explicarles su dimisión y el proceso electoral que se ha abierto. Benedicto también se reunió el lunes 22 con el aspirante a la presidencia. Rodolfo Gómez de Vargas, y analizaron el proceso electoral que hay por delante después de su dimisión. de tal manera que no podrá haber nueva junta directiva antes de un mes. Por otra parte. Benedicto explicó a Gómez de Vargas que no puede realizar préstamos ni entregar primas ni anticipos de sueldos si no quiere incurrir en una ilegalidad. Cualquier dinero que se entregue a la Deportiva será a fondo perdido o como pago de prestación de servicios de tipo publicitario, y siempre será canalizado a través de la junta gestora hasta que finalice el proceso electoral. 

Cualquier inyección de tipo 
económico que se quiera reali
zar en la RSD Alcalá a través 
de cualquier socio que pueda o 
no llegar a ser candidato a la 
presidencia se realizará siem
pre a través de la junta gesto
ra que preside José María 
Benedicto; así lo explicó éste a 
PUERTA DE MADRID aña
diendo: "Si esto no fuera así, 
se pondría en conocimiento 
del director general de Depor
tes de la CAM y de la Federa
ción de Fútbol de Madrid por
que puede constituir un hecho 
delictivo". 

Benedicto comunicó a la 
plantilla que podía garantizar 
el pago de las nóminas de los 
jugadores hasta el 30 de junio 
si hubiera continuado siendo 
presidente de la Deportiva. No 
siendo así no está en condicio
nes de garantizar los pagos. Al 
día de hoy se adeuda a los 
jugadores la nómina del mes 
de enero: "La garantía del pago 
de las nóminas tendrán que 

hacerla a partir de ahora las 
personas que lleguen a la jun
ta directiva". Benedicto aña
dió: "Rodolfo Gómez me dijo 
que ellos querían garantizar 
algo económicamente para 
que los chicos no se relajasen, 
cosa que me sorprende porque 
denota que conocen muy poco 
a los jugadores. Yo sigo tenien
do en ellos una confianza ple
na y absoluta. Me da pena que 
se haya hablado más de las 
150.000 pesetas que les die
ron como prima como socios, 
que de lo bien que jugaron 
ante el Puerta Bonita. Eso es 
injusto porque ninguno de los 
jugadores, salvo el capitán y el 
entrenador, sabían que había 
150.000 pesetas hasta finali
zar el partido". 

El presidente de la junta 
gestora calculó que antes de 
un mes no habrá nueva junta 
directiva y eso siempre que 
sólo hubiera una candidatura: 
"El proceso electoral cuando 
nos presentamos la candida-

tura mía y la de Francisco 
Encinas se prolongó durante 
dos meses. Si sólo se presen
tara una candidatura puede 
que en un mes hubiera nueva 
junta directiva, ya que no 
habría elecciones. Hasta ese 
momento habrá junta gestora 
que yo presidiré". 

Benedicto admitió que al día 
de hoy a la plantilla se le debe 
el pago del mes de enero: 
"Nosotros podríamos asumir 
el pago de las nóminas siem
pre y cuando hubiéramos con
tinuado. Teníamos prevista 
una serie de ingresos, pero 
hasta que llegaran tendríamos 
que rascarnos el bolsillo. Al 
dimitir no puede haber ningún 
préstamo hasta que no haya 
una nueva junta directiva. Si 
Rodolfo Gómez quiere poner 
dinero tendrá que hacerlo a 
través de la junta gestora, 
como prestación de servicios 
por publicidad de sus empre
sas o como regalo, pero nunca 
como préstamo o anticipo". 

27 de febrero de t999 



Alfonso Cid, ganador caballeros Paula Aguado, ganadora damas 

Jornada primaveral e intensa 

Se displó el pri1er premio ··catetería Valdeláguila" 
Jornada primaveral e intensa la vivida el pasado domingo en las instalaciones del club de golf 
Valdeláguila (Villalbilla) con motivo de la disputa del primer premio "Cafetería Valdeláguila" con 
90 jugadores participantes que jugaron bajo la modalidad stableford 18 hoyos. 

Primaveral por el excelente 
tiempo que hizo e intensa por lo 
ajustado de 'los resultados que 
se produjeron. 

En cuanto a las clasificacio
nes de damas, otra vez y ya van 
tres jornadas consecutivas, vic
toria de Paula Aguado, récord 
sin precedentes en la historia 
del club demostrando sin nin
guna duda su excelente trayec
toria y reduciendo su hándicap 
domingo a domingo. Genial, 
portentosa e irresistible jugado
ra que hasta la fecha no tiene 
rival que le pueda hacer som
bra. 

La segunda en discordia fue 
Pilar de Medina, veterana juga
dora, que cada vez que reapare
ce consigue estar en lo más alto 
del podio. Realizó 37 puntos, 

uno menos que Paula, y los mis
mos que la tercera y la cuarta 
clasificadas, Concepción Ortiz y 
Pilar Toledano, respectivamen
te. 

En cuanto a caballeros, un 
reaparecido Alfonso Cid Pertie
rra de por siempre un extraordi
nario jugador, se alzó con el 
titulo con unos magistrales 39 
puntos realizando un juego de 
un altísimo nivel y demostrando 
estar en una excelente forma. 

El segundo clasificado fue el 
casi imprevisible José Miguel 
Gutiérrez con 38 puntos, igua
lado con el veterano Fernando 
Tobar que demostró sus ya de 
por sí fenomenales cualidades. 

Hubo también premio especial 
para el jugador que dejara la 
bola más cerca de bandera en 

Con la selección de Casulla-la Mancha 

los hoyos 9 o 18 (premio bande
ra}, y ese honor recayó en 
manos de un sorprendente José 
Maria Palomera. 

Juan Angel Gismero López y 
Gema Contento del Cerro, 
patrocinadores del evento, 
debutaron con este premio en el 
que esperemos que no sea el 
último, de manera elegante 
(regalaron detalles a todos los 
participantes); Juan A Gismero 
dio las gracias a todos los pre
sentes por su participación en el 
acto de entrega de los trofeos y 
también a los ausentes que por 
algún que otro motivo no pudie
ron estar. 

Fenomenal debut que espere
mos que tenga continuación. 

La próxima semana doble jor
nada, ya que se disputará el 

Tres atletas cadetes del Club Atletismo Carrascosa 
1zu1ueca acudirán al Campeonato de España 
Carolina Sánchez de Andrés (marcha atlética-3 kilómetros), Víctor Manuel Álvarez Ramiro (marcha 
atlética-3 kilómetros) y David López Cerrada, integrantes del Club Atletismo Carrascosa Azuqueca, 
formarán parte de la Selección de Castilla-La Mancha en categoría cadete (14 años) que acudirá al 
Campeonato de España. La cita será en la localidad alicantina de Torrevieja el próximo 21 de marzo. 

Por lo que respecta a la 
reciente disputa del Campeo
nato Regional de Cross y Mar
cha. los atletas del Club Atle
tismo Carrascosa Azuqueca 
cosecharon excelentes resul
tados, que vienen a confirmar 
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la espléndida progresión de 
estos j óvenes atletas. Luis Zar
co Mogedano consiguió el pri
mer puesto en la prueba de 5 
kilómetros marcha. La azu
dense Carolina Sánchez de 
Andrés también logró subirse 

a lo más alto del cajón en la 
carrera de 3 kilómetros mar
cha en categoría cadete, prue
ba en la que la joven Esperan
za Serrano Moreno logró el 
quinto puesto a pesar de ser 
todavía alevin. 

campeonato dobles damas, tro
feo "Montenegro Ibérica" y el 
dobles de caballeros, a jugar 
entre sábado y domingo. Un fin 
de semana que se promete inte
resante. 

"Diccionario del Golf' 
Vamos a analizar ciertas pala

bras que para algunos son un 
poco extrañas pero que tienen 
una sencilla explicación, y son 
las de "birdie", "eagle" y "alba
tros". 

BIRDIE (berdi) . Se dice cuan
do el jugador termina un hoyo 
en un golpe menos que el Par. es 
decir, que si un hoyo tiene un 
par 4 (ver crónica de golf la 
semana pasada) para realizar 
un birdie hay que hacerlo en 
tres golpes. 

EAGLE (iguel). Se dice cuando 
un jugador concluye un hoyo en 
dos golpes menos que el Par, es 
decir, que si un hoyo tiene un 
par 4 , para realizar un eagle hay 
que hacerlo en dos golpes. 

ALBATROS. Se dice cuando 
un jugador termina un hoyo en 
tres golpes menos que el Par. 

Fernando PALACIOS 

En categoría alevin, Carlota 
Pascual Sánchez se quedó a 
un paso del campeonato en la 
carrera de un kilómetro y 
medio. La atleta del Club Atle
tismo Carrascosa Azuqueca 
alcanzó el segundo puesto a 
pesar de correr en inferioridad 
por culpa de una inoportuna 
enfermedad. En la prueba de 3 
kilómetros marcha en catego
ría cadete, Víctor Manuel Álva
rez Ramiro entró en tercera 
posición, por delante del tam
bién azudense David López 

. Sáiz. En esta carrera, el joven 
José María Oñoro Cerrada 
acabó el sexto clasificado a 
pesar de encontrarse aún en 
categoría alevin. 
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Un centenar de ciclistas v sus técnicos atrontan con ilusión la temporada 

El club ciclista lnlacea realizó 
su presentación oficial 
El club ciclista Iplacea realizó su presentación oficial para esta temporada el domingo 21 de febrero con un programa de actos consistente en una ofrenda Ooral a la Virgen del Val. patrona complutense a la que pidieron su protección a lo largo de la temporada ciclista. la presentación de los equipos en el complejo turístico El Olivar y un vino de honor para los invitados. Un centenar de ciclistas forman parte de los ~quipos del Iplacea. presidido por Luis Sánchez Trillo. Todos ellos esperan lo mejor de la temporada y en ese sentido la ilusión se desbordó en el acto de presentación. desde los más pequeños de la escuela. hasta los más mayores que están en el equipo cicloturista. 

El club ciclista !placea, como Virgen del Val lo mejor que tie- Angel Muñoz, ausente por 
viene siendo tradicional, ofren- nen, los triunfos. Así, la ciclis- encontrarse de viaje. Micaela 
dó a la patrona complutense, ta Marta Plata, entregó a la Altés deseó los mejores éxitos 
la Virgen del Val, unas flores patrona complutense su mai- a los ciclistas y agradeció la 
encomendándose a Ella y llot de campeona de España, lo deferencia del Iplacea de acor
pidiéndole la protección a lo cual fue agradecido de corazón darse de la Virgen del Val en 
largo de la temporada. Y como por la secretaria de la cofradía, un momento tan significativo. 
de bien nacidos es ser agrade- Micaela Altés, quien represen- Posteriormente y en el marco 
cidos, el club le ofrendó a la tó en el acto al presidente, de una soleada mañana de 

Equipo Sub-23 

PUERTA de Madrid 

El invitado 
de honor 

fue el mítico 
ciclista Julio 

Jiménez, 
•e1 relojero 
de Avila' 

domingo se celebró la presen
tación oficial del club en las 
instalaciones del complejo 
turístico El Olivar. Los prime
ros en presentarse fueron los 
integrantes del equipo sub-23, 
los aficionados punta de lanza 
del club. Sus directores técni
cos son Luis Sánchez Trillo y 
Enrique Martinez Heredia. 

A continuación se presenta
ron los integrantes del equipo 
juvenil con sus directores, 
Pedro Hernández, Víctor Teja
da y Manuel Moreno. Siguie
ron los cadetes a las órdenes 
de Luis Sánchez Trillo y 
Ramón Plata. La siguiente pre
sentación fue la de la escuela 

Equipo Juvenil 
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Equipo cadete 

municipal de ciclismo, bajo la 
dirección de Francisco López 
Sol, Francisco Marchena y 
Daniel Gárgoles. También se 
presentaron los integrantes del 
equipo de BTr. es decir, bici
cletas de montaña y el equipo 
cicloturista. Todos ellos se pre
sentaron con sus correspon
dientes patrocinadores y al 
final se hicieron una fotografia 

todos juntos, es decir, el cente
nar de ciclistas con los técni
cos y patrocinadores. 

Al acto asistió el concejal de 
Deportes, Ramón Alonso 
Masero, así como la concejal 
de IU, Teresa Arias, presidenta 
de la delegación municipal del 
distrito V. También estuvo pre
sente el alcalde de Villalbilla, 
Jesús Soto. 

El presidente del !placea, 
Luis Sánchez Trillo, manifestó 
a PUERTA DE MADRID que "el 
año pasado fue muy dificil y 
presumimos que este año tam
bién lo va a ser, pero aquí esta
mos, con la ilusión de la junta 
directiva, de los padres, de 
nuestros patrocinadores y de 
los ciclistas, dispuestos a 
seguir nuestra andadura". 

Escuela Municipal de Ciclismo 

Sánchez Trillo reconoció que 
"nadie sabe más que nosotros 
lo que cuesta sacar adelante 
todos los dias del año un club 
ciclista como !placea. Somos 
un equipo de gente con mucha 
ilusión. Lo que está claro es 
que sin ganas e ilusión el 
ciclismo no es posible". De 
hecho el equipo directivo y téc
nico del club tiene también 

Grupo de Cicloturismo 

El club ciclista ofrendó a la patrona complutense. Micaela Altés agradeció la deferencia y deseo los mejores éxitos a los ciclistas. 
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El clull 
reallz6 una 

ofrenda Roral 
a la Virgen 

del Val 
ysepresent6 

en el 
complejo 
turístico 
El Dllvar 

que hac~r frente a grandes 
puertos que no son fáciles de 
ascender: "Fonnamos un equi
po que trabajamos por sacar el 
club adelante y aquí estamos 
los directivos, los técnicos y los 
padres, que no escatiman nin
gún esfuerzo". 

Sánchez Trillo explicó que 
entre todas las categorías el 
número de ciclistas es de apro
ximadamente un centenar: 
"Nuestro objetivo es tener a los 
corredores bien unifonnados y 
organizados para que puedan 
participar en las carreras. 
Tenemos un reto corno es el 
gran premio Macario, una 
categoría de gran nivel y nos 
tenemos que esmerar para que 
salga lo mejor posible. Tam
bién tenernos en categoría 
júnior el gran premio El Olivar, 
memorial Javier Díaz Crespo, 
una prueba valedera para el 
campeonato de España. Tam
bién tenernos el calendario de 
pista y las carreras de los dis
tritos para infantiles. Espera
rnos también estar a tono en la 
organización del campeonato 
de Madrid, que está patrocina
do por el distrito V. Estos son 
los eventos más importantes 
de la temporada aparte de las 
marchas cicloturistas". 
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c11smcatañ111ra el 11111illice 1 •ra el ca1111at1 • Emil 

Continúa el espectáculo 
en el Torneo Escolar 
Sigue el espectáculo en la cafetería de la Ciudad Deportiva 
Municipal. A falta de una jornada. el alevín que juega en infan
til, Enrique de la Cuerda. ya se ha proclamado campeón infan
til y por lo tanto ha conseguido clasificarse para jugar el torneo 
autonómico. Los otros tres ajedrecistas que le acompañen en 
esta competición saldrán de las partidas que disputen: Carlos 
Alonso con Eduardo García. Fernando Carrascosa con Manuel 
García, y Raúl Bias con Adrián Gallego. 

En esta tercera jornada, las 
categorías alevín, infantil, 
cadete y algún benjamín, han 
tenido que jugar dos partidas 
para así completar, junto con 
la del próximo sábado, las cin
co rondas, habiendo quedado 
la clasificación de la siguiente 
manera: 

Prebenjamines: 1 º. Víctor 
Pastor (3 puntos); 2º. Roberto 
García Gaseo (3 puntos); 3°, 
Carlos Valero (3 puntos); 4°, 
Diego M. López (2'5 puntos); 
5º. Daniel Montalvo (2'5 pun
tos); 6°, Javier Saz (2'5 pun
tos). De estos cinco competido
res saldrá el campeón. 

En categoría femenina 
encabeza la tabla Lucía Car
doso con l '5 puntos, seguida 
por Laura Collado y Jenifer 
Salido con un punto. 

Benjamines: Encabeza la 
clasificación con 4 puntos 
cada uno: Alejandro Valbuena 
y David García, seguidos con 3 
puntos por Ricardo Velado, 
José Félix Huerta y Carlos 
Fajardo. 

En niñas, se jugarán el pri
mero y segundo puesto Ana 
María Pérez con Sara Sala
manca. 

Alevines: Encabezan la clasi
ficación con 4 puntos Jorge 
Pérez y David Lara, que de su 
enfrentamiento saldrá el pri
mero y el segundo clasificado. 
Les siguen con tres puntos 
Adrián Rodriguez, <_;Iesús del 
Hoyo, Héctor Amor, Angel Gar
cía y Fernando Carrasco. 

Infantiles: Encabeza la tabla 
Enrique de la Cuerda con cua
tro victorias. siguiéndole con 

9ª ronda de la liga 
Autonómica de Aiedrez 
Los equipos alcalaínos del Club Municipal de Ajedrez de la 
ciudad complutense disputaron el pasado fin de semana la 
novena ronda de la Liga Autonómica Madrileña de Ajedrez, 
en la que cabe destacar la "paliza" que les propinaron los aje
drecistas invidentes de la O.N.C.E. 

En la categoría de Preferen
te, los ajedrecistas del Club 
Ajedrez Alcalá se desplazaron 
para enfrentarse al equipo de 
la O.N.C.E .. consiguiendo un 
resultado demasiado pobre, ya 
que perdieron por el tanteo de 
4'5 a l '5 puntos. 

El equipo de 1 ª división, en 
su enfrentamiento con el 
A.D.R.A., sacó un buen resul
tado ya que consiguió ganar 
por el tanteo de 2 a 4 puntos .. 

El equipo de 2ª división A. 
ganó al Barajas por el tanteo 
de 3'5 a 2'5 puntos. El 2ª divi
sión B. que jugó con el San 
Sebastián de los Reyes en 
casa, hizo tablas (3 a 3). 

Por su parte, el equipo de 3ª 
división se desplazó para jugar 
contra Torrejón de Ardoz A, 
perdiendo por el tanteo de 3'5 
a 2'5 puntos. Aquí hay que 
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destacar tres irregularidades 
por parte del Torrejón: 

lª.- No comenzamos ajugar 
hasta las 1 O de la mañana 
cuando la hora oficial es a las 
9'30. 

2ª.- A las dos horas de 
comenzar el encuentro nos 
dicen que tenemos que cam
biar de sala por problemas de 
que en la sala donde estába
mos jugando había una activi
dad que ya estaba programa
da, y por lo tanto no se podían 
terminar las partidas en esa 
sala (sólo quedaban tres parti
das por terminar). 

3ª.- El orden de fuerza esta
ba cambiado en dos jugado
res, lo que implica la pérdida 
del punto de cada partida mal 
puesta. 

Cuando nos dijeron que 
teníamos que cambiarnos yo 

Teresa Gómez, Teresa Alvarado, Bárbara Sacristán, Saray García, 
Asunción Cuadrado y Ana M1 Pérez 

tres puntos, Carlos Alonso, 
Manuel García, Adrián Galle
go, Eduardo García, Raúl Bias 
y .Fernando Carrascosa. De 
todos estos saldrán los otros 
tres clasificados para la dispu
ta del torneo autonómico. Ver
daderamente es una pena que 
no puedan estar todos. 

Cadetes: Aquí ya están clasi
ficados para acompañar a 
Javier Ruano en el autonómi
co, independientemente del 
resultado de la quinta ronda, 
Jorge Alonso, Hugo· Carrasco-

sa y Manuel Martínez, con 3 
puntos cada uno, teniéndose 
que jugar entre los tres los dos 
trofeos. 

En la categoría de infantil 
femenino, Isabel Cuadrado, 
que ha jugado fuera de con
curso con los cadetes, irá al 
autonómico, y la acompaña
rán Teresa Alvarado, Asunción 
Cuadrado y Bárbara Sacris
tán, independientemente del 
resultado de la última ronda. 

CABELLOS 

Equipo de Preferente en la Liga Autonómica 

eché mis cuentas: Íbamos per
diendo 2 a 1. Como quedaban 
tres partidas por jugar, les 
ofrecí que quedaran tablas en 
vez de cambiarnos de sala, y 
ellos aceptaron porque, claro, . 
dos que llevaban y l '5 que les 
ofrecía son 3'5 lo suficiente 
para ganar el encuentro pero 
ellos no han tenido en cuenta 
la alteración del orden de fuer-

za que por lo menos tienen 
otro punto perdido ya que 
como de ellos lo ganó Isabeli
ta, por lo tanto el partido tiene 
que ser ganado por nosotros 
2'5 a 3'5 puntos. 

La tercera quedó reflejada en 
el acta del partido, para que la 
federación actúe reglamenta
riamente. 

CABJ!!LLOS 
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Los trofeos fueron entregados por el concejal presidente del distrito, 
Javier Fernandez Abad, y la vocal de Entidades Culturales, Rosa Moreno 

Organizado por el Club liedrez Alcalá 

111 Torneo de Carnaval 
Distrito VII 
Organizado por el Club Ajedrez Alcalá y bajo el patrocinio de la 
Delegaci6n Municipal del Distrito VII, el pasado día 17 de febrero 
se celebró el Tercer Torneo de Carnaval Distrito VII de Ajedrez. El 
trofeo se hizo por el sistema suizo y en tres categorías: benjamín, 
alevín e infantil-cadete. La inscripción o participación fue de 46 
ajedrecistas con edades comprendidas entre los 6 y los 15 años. 

Se terminó el torneo a las 
14'30. horas con la disputa de 
las partidas finales por cuya 
victoria se obtenían los trofeos 
de cada categoría: primero, 
segundo y tercer premios y 
obsequio para el resto de los 
participantes. Estos premios 
se entregaron el viernes 19 de 
febrero a las 19 horas en la 
delegación municipal del dis
trito VII (calle Daoíz y Velarde, 
9), por el concejal presidente, 
Javier Fernández Abad, y por 
la vocal de Entidades Cultura
les, Rosa Moreno. 

Los premios en las diferen
tes categorias fueron los 
siguientes: · 

Benjamín: 1 º . Víctor Pastor 
(5 puntos); 2º, Carlos del Hoyo 
(4 puntos); 3°, Ángel Eliche (4 
puntos). 

Alevín: 1 º , Ricardo Velado 
(4'5 puntos); 2º, Adrián Rodri
guez (4 puntos); 3º, Manuel 
García (4 puntos}. 

Infantil-cadete: 1 º . Alejandro 
Valbuena (5 puntos); 2°, Car
los Alonso (4 puntos) ; 3º. 
Manuel Martínez (3 puntos). 

Como se ve, en las tres cate
gorías la clasificación ha esta
do muy reñida; solamente Víc
tor Pastor en benjamínes y 
Alejandro Valbuena han sido 
superiores en sus categorías. 
Claro que, tanto Víctor Pastor, 
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prebenjamín, como Alejandro, 
benjamín, han jugado en la 
categoría de ínfantil-cadete. 
(Esto es política del club, que 
cuando los niños adquieren 
un nivel superior a su edad, 
juegan en otras edades más 
mayores). 

Verdaderamente, uniendo 
los éxitos que estamos obte
niendo (reconocido por la 
Federación Madrileña de Aje
drez). tanto en los torneos de 
Ferias, Santos Niños, distri
tos, escolares, en la Comuni
dad y un largo etcétera, (por 
poner un ejemplo hacer una 
escuela en Madrid 2 y federar 
un equipo en ese centro peni
tenciario) , le diría a esa perso
na que él y yo sabemos, que 
deje de poner "gambitos" (zan
cadillas) al ajedrez y cumpla 
sus palabras, porque si un 
apretón de manos es para él 
más válido que el mejor con
trato ante notario, ¿por qué no 
cumple sus promesas? 

Desde aqui, una vez más, 
doy las gracias a las autorida
des del Distrito VII por su 
aportación y ayuda para con el 
ajedrez (con éstos sí que no me 
hace falta ni contrato, ní pala
bra, "ní na, de na") ya que 
levamos haciendo ajedrez en el 
barrio desde el año 1979. 

CABELLOS 

El equipo sénior está en muv buen momento 

Brillante victoria 
del lviasa masculino 
ante Galapagar 
El cadete femenino de primera división 
fue el único equipo que no consiguió vencer 
Buen partido realizaron los senior del Foto Arte-Iviasa el último 
fin de semana ante Galapagar. A pesar de no depender ya de ellos 
mismos para su clasificación para la fase de ascenso, demostra
ron estar en un buen momento de forma e ilusionados y moti
vados para ganar los encuentros que aún restan para concluir la 
liga. También fue una buena jornada para el resto de equipos del 
club, ya que tanto las senior del Néctar-Iviasa como las juveni
les derrotaron a Colmenar en sus respectivas categorías. 

El partido del Foto Arte 
resultó apasionante. En el 
primer set los de Galapagar 
con 3 derrotas en la clasifica
ción, y un puesto por delante 
de los alcalaínos, no querían 
perder el tren de los puestos 
de arriba. Pero desde el prin
cipio se vio que los de Foto 
Arte no iban a regalar el par
tido. En este set estuvieron 
muy centrados en defensa y 
en ataque. A pesar de ello, flo
jearon en recepción y Gala
pagar estuvo muy acertado 
con sus ataques por zona 4 lo 
que le permitió hacerse con el 
set por una corta diferencia 
de 25-22. En los dos sets 
siguientes Foto Arte fue muy 
superior en defensa y en blo
queo a su rival. Además el 
ataque por 4 y por 2 de los 
alcalaínos hacía estragos en 
la defensa de Galapagar. De 
esta forma los complutenses 
se hicieron con ambos sets 
por 22-25 y 21-25. 

En el 5º y definitivo set Foto 
Arte salió a por todas. Al igual 
que en los dos sets anteriores, 
cansaron a principales rema
tadores del equipo rival 
sacándoles muy al fondo de la 
pista; lo que les hacía más 
dificil su ataque y propiciaba 
errores en esta faceta de 
Galapagar, que fueron muy 
bien aprovechados por los 
complutenses. Al final de este 
5º set el marcador reflejaba 
un contundente 8-15 para 
Foto Arte, que se hacía con 
una nueva victoria, y espera 
seguir subiendo puestos la 
próxima jornada en la que 
visitarán la cancha de la Uni
versidad Autónoma de Ma
drid. 

Alíneación Foto Arte: Lucio, 
Quique, Tomás, Higínio, Feli
pe, Fernando, Luis, Checha y 
Cherna. 

Otra importante victoria fue 
la conseguida por el juvenil 
femenino ante Colmenar: 3-0 
(25-12, 25-12 y 25-8) . Con 
ella estas chicas llevan ya seis 
jornadas consecutivas ganan
do y encabezan la clasifica
ción de su grupo en tercera 
división. Si bien en esta jor
nada su rival era muy flojo, 
las de Iviasa jugaron un buen 
partido dejando claras las 
diferencias entre un equipo y 
otro, y no dejándose llevar por 
el apático juego de su rival. 
En este partido las alcalaínas 
probaron un nuevo sistema 
de recepción al que demostra
ron haberse adaptado bien, 
además, se las vio mucho 
más acertadas en ataque, 
recepción y defensa que en la 
jornada anterior. 

Alíneación Iviasa: Rebeca, 
Patricia, Castellanos, Laura, 
Raquel, Patricia Lara, Veróni
ca y Silvia. 

El único equipo de Iviasa 
que no consiguió vencer fue el 
cadete femenino en primera 
división. Pese a ello, las chi
cas realizaron un fenomenal 
encuentro ante el segundo 
clasificado, el C.V. Sanse. En 
ningún momento Sanse dio 
sensación de superioridad, ya 
que las de Iviasa se esforza
ron al máximo sobre todo en 
defensa. Fruto de ello consi
guieron hacerse con un set y , 
aunque cayeron por 1-3 los 
parciales de los sets estuvie
ron muy igualados. En la pró
xima jornada se enfrentan a 
Fuenlabrada y si sigile la pro
gresión en su juego seguro 
nos darán más de una alegria 
en las próximas jornadas. 

Alíneación Iviasa: Soraya, 
Lucía, Ana, Sara, Laura, Ele
na, Jessica y Nerea. 

José Mª MORALES 
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IFütllDI Reglanal Preferente! 

El Fuencarral se fue goleado del Val en un buen partido complutense 

4-0, el Deportivo Alcalá 
se quiere salvar 
RESULTADO: Deportivo Alcalá. CF. 4 (Guti. Boll. Dado e Iván); CD. Fuencarral. O. 
DEPORTIVO ALCALA: Ollver, Raúl, Dado. Padilla. Núñez (David, min. 66). Guti (Cho
lo. min. 63). Raúl Manzanares. Boll (Rubén. min. 76). Sergio. Campos (Joaquín. min. 
55) e Iván. 
FUENCARRAL: Ríos. Draque. Avila. Agujetas. Aguilera (Novella. min. 66). Alvaro. Rafa 
(Carlos. min. 70). Schuster. Pedro. Soriano (Israel. min. 46) y Osear (l!(du. min. 70). 
ARBITRO: Fernández García. Mostró tarjetas amarillas a los locales Raúl. Dado. Padi
lla. David. Núñez. Raúl Manzanares. Campos y Joaquín. así como a los jugadores del 
Fuencarral. Draque. Avila. Agujetas. Pedro y Soriano. 

El Deportivo Alcalá se La escuadra dirigida por 
muestra decidido a salvar la Paco Gutiérrez puso de 
categoría. Cuando la alerta manifiesto que la salvación 
roja fue declarada en la RSD. está a su alcance. Cuando 
Alcalá por la alarmante crisis sonó el primer aviso el equi
del equipo entrenado por po tuvo la capacidad de 
Paco Gutiérrez, el equipo sobreponerse y cuajar una 
complutense demostró que gran faena derrotando por 
es capaz de brillar y que goleada a un equipo, . el 
quiere mantener la categoría. Fuencarral, que puede ser 
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un rival directo para mante
ner la categoría. 

El Deportivo basó su éxito 
en la fe que puso en la victo
ria y en la presión que tuvo 
por esa alerta roja, por ese 
aviso recibido, dicho en tér
minos taurinos, que surtió el 
efecto de una reacción furi
bunda del equipo en pos de 

Paco Gutiérrez, entrenador del 
Deportivo Alcalá. 

la victoria. El Deportivo recu
peró hombres y credibilidad 
para derrotar a un Fuenca
rral de forma brillante. 

Los complutenses marca
ron a los 25 minutos de jue
go por mediación de Guti. 
Con el solitario 1-0 se llegó al 
descanso del partido. El 
Deportivo demostraba que 
tenía confianza en sí mismo 
y que era superior pero tenía 
que ratificarlo en la segunda 
parte. 

Y precisamente eso es lo 
que hizo. El Deportivo Alcalá 
cuajo una segunda mitad 
brillante en la que los goles 
no tardaron en llegar. A los 
63 marcó Boli, a los 78 mar
có Dado y a los 90 marcó 
Iván. 

El Deportivo Alcalá, que ha 
logrado adelantar una posi
ción en la clasificación, visita 
el domingo al Moralzarzal, 
tercero por la cola. Una vic
toria en el campo del equipo 
de la sierra puede poner al 
Deportivo en una situación 
inmejorable para ganar tran
quilidad. 

PUERTA de Madrid 



!•0t1101 Tercera Divisi6n 1 

Los complutenses vencieron al Puerta Bonita 
v se repanieron 150.000 pesetas de prima 

0-2, el Alcalá puede estar a un 
sólo punto de la liga de ascenso 
RESULTADO: CD. Puerta Bonita, O; RSD. Alcalá, 2 (Paulet y Mora). 
PUERTA BONITA: Truco, Carro (Canguro, min. 45), Muro (Dorna, min. 45), Fran, Joaquín, Requena, Del Río, Camacho, Alvaro, Mario y Ochoa. 
ALCALA: Yuste, Juan Díaz, Moreno, Fran, Obregón, Rober (Martín, min. 80), Edu, Paulet, 
Mora, Rild y Calleja (García, min. 80). 
ARBITRO: Mergelina González. Vieron la tarjeta amarilla el jugador del Puerta Bonita, Canguro, y el entrenador, Alvarado. Por el Alcalá la vieron Juan Díaz, Fran y Obregón. Tarjeta 
roja para el local Alvaro en el minuto 90 y para el complutense Moreno en el minuto 89. 

El equipo más caro de terce
ra división se acerca a los 
puestos que dan derecho a 
jugar la liguilla de ascenso, y 
además empieza a convencer 
con su juego. El Alcalá 
comienza a funcionar y sus 
rivales tiemblan. Los complu
tenses derrotaron al Puerta 
Bonita en el mejor encuentro 
que ha realizado esta tempo
rada a domicili9. Pero quizá lo 
más importante es que el Alca
lá es ya noveno en la clasifica
ción con 37 puntos en los 26 
partidos disputados. 

Como saben todos los aficio
nados son los cuatro primeros 
los que al final del campeona
to liguero jugarán la liguilla de 
ascenso. De momento se han 
distanciado el Real Madrid C, 
líder con 55 puntos, el Lega
nés y el Coslada con 49 pun
tos. El cuarto en la clasifica
ción es el Santa Ana, con 41 
puntos, es decir, sólo cuatro 
puntos más que el Alcalá. 
Arartjuez y Navalcarnero son 
quinto y sexto respectivamen
te y suman 41 puntos y el 
Amorós es séptimo con 39 
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puntos. Sin embargo todos 
ellos, el Santa Ana, el Aran
juez, el Navalcarnero y el Amo
rós llevan ya 27 partidos dis
putados, es decir, uno más 
que el Alcalá que ya ha cum
plido su partido de descanso 
de la segunda vuelta. Es decir, 
que el equipo de Luis Carlos 
López puede estar a un sólo 
punto de los puestos de cabe
za si aprovechan sus oportu
nidades y continúa su buen 
momento. 

La prima 
de 150.000 pesetas 

Los complutenses recibieron 
una prima de 150.000 pesetas 
a repartir entre los jugadores 
convocados por Luis Carlos 
López para el partido disputa
do en el campo de El Hogar. 
Según el dimisionario presi
dente, José Maria Benedicto, 
el entrenador del Alcalá comu
nicó a los jugadores la existen
cia de una prima al término 
del partido. Fue Rodolfo 
Gómez, aspirante a la presi-

dencia, y un socio anónimo 
quienes decidieron entregar 
esa prima a los jugadores si 
conseguían los tres puntos. 
Desde la plantilla se insiste en 
que no fueron las 150.000 
pesetas lo que dio alas al equi
po puesto que los jugadores lo 
supieron después del partido. 
Rodolfo Gómez había explica
do a PUERTA DE MADRID que 
iba a tratar de estimular al 
equipo para conseguir jugar la 
liguilla de ascenso a segunda 
B, que no daban por perdida 
la temporada. 

El caso es que el Alcalá jugó 
muy bien en el campo de El 
Hogar. Fue el mejor partido de 
la temporada jugado por los 
complutenses fuera de casa. 
Desde los primeros lances del 
partido se vio a un Alcalá muy 
serio y con ganas de conseguir 
la victoria, pero ojo, no hay 
que confundir las cosas. El 
técnico Luis Carlos López ha 
sido capaz de hacer un esque
ma de equipo, y claro está, con 
la calidad que hay en la plan
tilla. el Alcalá va para arriba. 

Lo fundamental del Alcalá es 

El equipo de 
·Luis carios 

L6pez está a 
cuatro puntos 

del cuarto 
puesto, 

pero tiene 
un partido 
menos que 

sus 
antecesores 

que Luis Carlos López tiene 
esquema de equipo y plantea
mientos claros de juego. Cada 
jugador sabe lo que tiene que 
hacer y en las alineaciones 
hay continuidad. En el vestua
rio hay alegria y buen ambien
te, algo que se echaba en falta 
en los últimos meses. 

Total, que eso hace que los 
complutenses hayan cambia
do radicalmente. Ante el Puer
ta Bonita supieron oponer la 
resistencia necesaria durante 
el primer tiempo creando ade
más situaciones de peligro que 
pusieron al equipo local en 
serios aprietos. En la segunda 
parte el Alcalá jugó con inteli
gencia. Marcó Paulet a los 50 
minutos de juego y luego, los 
complutenses se dedicaron a 
jugar al contragolpe dejando 
que el Puerta Bonita se confia
se y se desesperase por no 
encontrar el camino del gol. 
Quienes sí lo encontraron fue
ron los hombres de Luis Car
los López que marcaron el 0-2 
a los 85 minutos por media
ción de Mora sentenciando el 
encuentro. 

El Santa Ana visita 
el domingo el Val 
El partido del domingo 28 de 

febrero es fundamental para 
los complutenses puesto que 
se pueden poner en la zona 
alta de la clasificación para 
pelear por entrar entre los 
cuatro primeros. El Santa 
Ana, cuarto clasificado, visita 
el Val en un partido que va a 
tener mucho interés. En caso 
de victoria el cuadro alcalaino 
prácticamente habrá alcanza
do al Santa Ana y esperará a 
ver qué hacen sus antecesores 
en la clasificación. El Naval
carnero recibe la visita del 
Villaviciosa, el Aranjuez recibe 
la visita del colista Aravaca y 
el Amorós recibe al Moscardó. 
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DI Cross 
San Gabriel 

El domingo 28 de febre
ro, a partir de las 10 de la 
mañana, se celebrará el 
XXI Cross del colegio San 
Gabrtel, V Cross Escolar de 
la temporada 98/99. Se 
disputarán diez carreras: 
la 1 a para las categorias 
Juvenil, Junior, Promesas 
y Senior masculinos (6.900 
metros); la 2ª para las cate
gorias Juvenil, Junior, Pro
mesas, Senior y Cadetes 
femeninos (3.200 metros); 
la 3ª para Veteranos y 
Cadetes masculinos; la 4ª 
para Infantil masculino 
(2.600 metros); la 5 ª para 
Infantil femenino (2.200 
metros); la 6ª para Alevín 
masculino (2.200 metros); 
la 7ª para Alevín y Benja
mín femeninos; la 8ª para 
Benjamín masculino 
(1.100 metros); la 9ª para 
miembros del APA femeni
nos; y la 10ª para miem
bros del APA masculinos 
(2.200 metros). 

Podrán participar en el 
cross cuantos atletas lo 
deseen, siempre y cuando 
estén en posesión de la 
ficha escolar (para Deporte 
Infantil) o en su caso la 
ficha federativa para la 
temporada actual. Esta 
prueba es puntuable para 
la liga de Cross de Alcalá. 

Los dorsales se entrega
rán hasta 30 minutos 
antes de la prueba, debien
do ser rellenados en su 
parte postertor con el nom
bre y apellidos del partici
pante, categoria, año de 
nacimiento, club o colegio. 

Se darán trofeos a los 
tres prtmeros clasificados 
de cada categoria y meda
lla a los clasificados en el 
4° y 5° puesto. Habrá tro
feo para el primer club cla
sificado y, en categorias 
escolares, se dará trofeo al 
prtmer clasificado del cole
gio San Gabriel. 

Al finalizar la entrega de 
trofeos se sorteará una 
bicicleta de montaña dona
da por la Ciudad Deportiva 
Municipal y un viaje de fin 
de semana para dos perso
nas a Palma de ·Mallorca 
donado por el complejo 'El 
Olivar'. 

El cross se celebrará en 
las instalaciones del cole
gio San Gabrtel (finca 'El 
Olivar', carretera de 
Daganzo km. 2'5). A las 
8'30, 9'00 y 9'30 horas sal
drán autobuses de la Plaza 
de Cervantes, punto al que 
regresarán tras la entrega 
de trofeos. 
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XII Campeonato "Olimpos" -Jornada 15ª 

Emocionante recta final de la liga 
Excepto el Impursa U.A.H. que cayó derrotado ante la Cafetería Marsa, aunque continúa 
teniendo muchas opciones para "colarse" entre los cuatro primeros, los otros tres equipos 
que también cuentan con opciones de meterse en las semifinales consiguieron deshacerse 
de sus respectivos rivales. La O. Delgado/Sol consiguió una victoria fácil ante un N.S.P. que 
continúa una semana más como farolillo rojo de la clasificación. El Dress se alzó con el triun
fo ante el Villalbilla/Zulema, sumando así tres importantes puntos. La Cafetería 21 dejó al 
Bar Nieto sin posibilidades de conseguir una plaza para la disputa del título de liga. La Peña 
Barcelonista U.E. continúa al acecho del líder tras su triunfo ante el Café Michael. 

N.S.P., 1 
O. Delgado/Sol, 6 

La O. Delgado/Sol saltó a la 
pista el pasado domingo con
vencido de sus posibilidades 
ante un rtval que no opuso 
prácticamente resistencia du
rante toda la prtmera parte, el 
amplio parcial conseguido por 
los visitantes hizo que el juego 
se ralentizara en la segunda 
mitad. En este periodo el N.S.P. 
mejoró en su juego consiguien
do su único gol a tan sólo dos 
minutos de la conclusión del 
partido. 

Cafetería 21, 6 
Bar Nieto, 2 

Partido muy igualado sobre 
todo durante la prtmera mitad, 
tanto que al término de los prt
meros veinticinco minutos el 
marcador reflejaba un empate 
a uno. Fue en la segunda parte 

cuando los locales fueron poco 
a poco ampliando su ventaja 
hasta dejar el marcador en un 
6-2. Este resultado mantiene 
aún vivas las esperanzas de los 
hombres de la 21 por alcanzar 
un puesto en semifinales. 

Impursa U.A.H., 2 
Cafetería Marsa, 6 

Victorta de la Marsa ante un 
Impursa que a pesar del pin
chazo mantiene todas sus op
ciones de ser uno de los equi
pos que se disputen el titulo de 
liga el próximo mes de mayo. 
La Cafeteria Marsa con este 
nuevo trtunfo se asegura mate
máticamente una de las dos 
prtmeras plazas de la clasifica
ción. El encuentro fue contro
lado en todo momento por los 
visitantes, ya. que fueron por 
delante en el marcador desde 
el inicio del partido, llegando al 
descanso con una ventaja que 

ParDdo amistoso disputado en el Val 

prácticamente dejaba este en
frentamiento sentenciado. 

P.Barcelonista U.E., 7 
Café Michael, 2 

Clara victorta de los hombres 
de la peña ante un Michael un 
tanto relajado al ver esfumarse 
toda posibilidad de conseguir 
un puesto para las semifinales, 
los hombres del Michael debe
rán a partir de este momento 
centrarse en la ya próxima 
competición de Copa en la cual 
todos los equipos volverán a 
disputarse por el sistema de 
liga, las cuatro primeras plazas 
que les dé acceso a las semifi
nales de copa y más tarde dis
putarse el titulo de campeón 
del trofeo de Copa Olimpus. 

Resultado del partido aplaza
do: Impursa U .A.H, 7 - Bar Nie
to, 3. 

Luis DOMARCO 

1·0, el Alca-Sala goleó a 10 ea1i10 de fútbol 
PEOPLE ALCA-SALA: Noelia, Patricia, Alicia, lnma, Aida, Rebeca, Nieves. 
CANILLAS: Cristina, Rosi, Ana, Mila, Natalia, Marisa, Raquel, García. 
GOLES: 1-0 (Min. 3) lnma en córner ensayado al primer palo; 2-0 (min. 7) lnma en pase de Patri
cia; 3-0 (min. 13) lnma en contraataque de tiro cruzado; 4-0 (min. 14) Aida en pase de lnma; 5-
0 (min. 30) lnma a pase de Aida en contraataque; 6-0 (min. 34) Allicia en contraataque con inma; 
7-0 (min. 40) Rebeca en un contraataque 3:1:1. 
ÁRBITRO: Alfredo Arestigüi. Bien. 
INCIDENCIAS: People volvió a estar plagado de mala suerte con las lesiones y enfermedades: Jes
si no se recuperó de su distensión en el sóleo y las dos jugadoras convocadas del segundo equi
po, Cuca y Raquel, estaban inmersas en un proceso febril. 

Partido dominado de prtnci
pio a fin por las jugadoras alca
laínas que arrollaron a un con
trarto que evidenció muchas 
carencias y una asombrosa 
baja forma fisica. Desde los 
primeros minutos las chicas 
del People impusieron un rttmo 
imposible de seguir por el equi
po visitante. El juego de la prt
mera mitad fue un poco denso 
y espeso debido a que las loca
les desbordaban con mucha 
facilidad y no les hizo falta tra
bajar con mucha clartdad para 
sobrepasar a sus contrarias, de 
ahí que los goles fueran cayen
do uno tras otro. 

La segunda mitad fue mucho 
más trabajada y vistosa por 
parte de las locales, que con un 
ataque estático continuo dis
frutó de inmejorables superto
rtdades y gran cantidad de oca
siones que sólo la falta de ten
sión en los metros finales impi
dieron una soberana paliza 
sobre el equipo contrarto. 

Destacar a una inconmensu
rable Inma que hizo un derro
che de facultades marcando 
cuatro de los siete goles, y par
ticipando en seis de los siete 
tantos, además de estar omni
presente en casi todas las 
acciones del People. 

Las jugadoras del segundo 
equipo Alca-Sala, Raquel Sán
chez y Nerea Sevaquebas fue
ron convocadas con la selec
ción terrttortal Sub-16, el lunes 
22 de febrero de 1999. 

• • • • • 

La jugadoras del primer equi
po People, lnma Fernández, 
Rebeca Mejuto, Alicia Manzano 
y Noelia Lomas, fueron convo
cadas para un entrenamiento 
preparatorto para el Campeo
nato de España de Selecciones 
Territoriales el 24 de Febrero 
de 1999. 

PUERTA de Madrid 
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M. Angel Bravo 
se proclamó 
subcamneón 

El pasado fin de semana, 
días 20 y 21 de febrero, se 
celebró en el pabellón del Con
sejo Superior de Deportes de 
Madrid, el Campeonato de 
Madrid Júnior en las modali
dades masculina y femenina, 
donde participaron judokas de 
varios gimnasios de Alcalá de 
Henares: Nebrija, Iplacea y 
Complutense, en la fase pre
via. Así como otros pertene
cientes al gimnasio 09isea 
Sport, entre ellos Miguel Angel 
Bravo (en -73 kgs.), que se 
proclamó subcampeón de 
Madrid. . 

Miguel Ángel, llegó a la final 
tras realizar una ·brillante 
competición en la cual ganó 
muchos de sus combates por 
ippón. La final del Campeona
to de Madrid júnior la perdió 
frente a un representante del 
At. Madrid. Con este resultado 
Miguel rubrica una excepcio
nal temporada donde ha sido 
subcampeón de España cade
te y 3° de Madrid en el Cam
peonato de Madrid sub-18. 
Así, el judoka del gimnasio 
Odisea Sport será, junto a Elo
ína Baena (en + 78 kgs), del 
gimnasio . Iplacea, los únicos 
judokas alcalaínos que repre
sentarán a la ciudad de Alcalá 
en el Campeonato de España 
júnior que se celebrará los 
días 6 y 7 de marzo. 

Otros judokas destacados 
del gimnasio Odisea Sport fue
ron: Eduardo Montero (en -73 
kgs) y Paloma Azores (en -63 
kgs). Eduardo luchó por la ter
cera plaza, por· el combate que 
le daba acceso a ella si lo 
ganaba. Dicho combate lo per
dió al llegar a él desfondado 
físicamente. Después tuvo 
una repesca por una plaza en 
el Campeonato de España la 
cual la perdió por la misma 
razón, no tener fondo físico, 
estaba algo cansado. Pese a 
ello, Eduardo realizó una bue
na competición y ganó bastan
tes combates por ippón. 

En chicas, Paloma Azores 
(en -63 kgs), estuvo bien, llegó 
a las repescas y esto con 
ganas pero le faltó experiencia 
Y más entrenamiento. 

Raúl CASANOVA 
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Karate 

Francisco Guerrero Gema Méndez 

la urateka reconocií a1e a eitas ahlras está.al 80 por ciento de su meior fonna 

Gema Méndez fue campeona de Madrid 
por equipos v subcampeona individual 
La karateka alcalaína Gema Méndez, perteneciente al gimnasio Ollmpia y entrenada por el 
maestro Lorenzo Granen, quedó campeona de Madrid por equipos y subcampeona individual sénior de katas en el campeonato autonómico celebrado el domingo 21 de febrero en el poli
deportivo Europa de Leganés. Gema Méndez fue derrotada en la modalidad individual por su gran rival y compañera en la selección nacional, Miriam Cogolludo, quien recientemente se 
ha proclamado campeona de Europa en la categoría inferior. Gema Méndez reconoció no encontrarse al cien por cien de su forma, que espera alcanzarla con motivo de la celebración 
del campeonato de Europa en el mes de mayo en Atenas y calificó como justo e l triunfo de Miriam Cogolludo "porque se encuentra mucho mejor que yo de forma". 

De hecho Gema Méndez no 
suele brillar en este campeonato 
de Madrid. Sus repetidos títulos 
nacionales hacen que acuda al 
campeonato de España invitada 
y no tiene que jugarse su parti
cipación en un campeonato 
autonómico. Por eso se permite 
retrasar la puesta a punto para 
llegar a tope a los campeonatos 
de España y a los internaciona
les: "Debo tener diez títulos 
nacionales y sólo dos o tres 
autonómicos", explicó la karate
ka alcalaína. 

De todos modos en categoría 
individual parece q,ue se está 
produciendo todo un vuelco. 
Miriam Cogolludo parece estar 
muy fuerte mientras que Gema 
Méndez se mantiene y cae la ter
cera componente del equipo 
nacional español, Susana Bue
no, la cual quedó relegada al 
quinto puesto individual. La 
medalla de bronce fue para la 
suplente del equipo nacional, 
Almudena Muñoz y cuarta fue 
la gran sorpresa, Ruth Jiménez, 
que viene de proclamarse sub-

•• 

campeona de Europa cadete, a 
quien por cierto ha ganado en 
alguna ocasión la otra brillante 
karateka alcalaína, Fátima de 
Acuña. 

"Mi temporada empieza aho
ra", reconoció Gema Méndez 
que se prepara para el campeo
nato de España que será en 
Huelva los días 27 y 28 de mar
zo y donde su gran objetivo es 
revalidar el titulo nacional, tan
to en individual como por equi
pos. 

En el campeonato autonómico 
por equipos el formado por 
Gema Méndez, Miriam Cogollu
do y Susana Bueno, no tuvo 
rival y alcanzó sin problemas la 
medalla de oro. 

Francisco Guerrero, 
tercero en kUDlite 
"No me lo esperaba", recono

ció el karateka alcalaíno del 
gimnasio Olimpia, Francisco 
Guerrero, quien a sus 23 años, 
los mismos que Gema Méndez, 
consiguió el tercer puesto en el 

campeonato de Madrid de kumi
te en el peso de menos de 80 
kilos. 

Guerrero nunca había conse
guido medalla en un campeona
to regional y prácticamente 
había desistido de ello: "A este 
campeonato fui incluso peor 
preparado que otros años". Pero 
se encontró bien y llegó hasta 
un tercer puesto que le ha deja
do muy feliZ: "Desde luego ha 
sido un resultado mucho mejor 
del que esperaba", reconoció 
Francisco Guerrero que añadió 
que "casi lo había dado por 
imposible traerme un puesto de 
honor". 

El karateka entrenado por 
Lorenzo Granell llegó a realizar 
cinco combates. El último lo 
perdió con el que se proclamó 
campeón de Madrid, un karate
ka que llegó a estar preseleccio
nado para el mundial de Río de 
Janeiro. 

Guerrero tiene opción de par
ticipar en la preselección para el 
campeonato de España de Huel
va, pero sabe que lo tiene dificil . 

27 de febrero de 1999 



TVE-1 
06'45 La tía de Fran
kensteln. 
07'30 ¡5'bado fiesta! 

-Moomín. 
-Viento. 
- Los casos de Silves-
tre y Plolin. 
- Villabroncas. 
- El patito feo. 
-Esquimales en el Ca-
ribe. 

10'15 Peque Prlx. 
12'15 Múaica sí. 
13'50 Cartelera. 
14 ·so Coraz6n. coraz6n 
15'00 Telecliario l. 
15'30 El tiempo. 
15'35 Sesión de tarde. 
18'00 Cine de barrio. 

"Los guerrilleros". 
Aventuras. Con Mano
lo Escobar y Rocío Ju
rado. 

21'00 Telecliario 2. 
21 '25 El tiempo. 
21 '30 Infonne semanal 

Presentado por Balta
sar Magro. 

23'00 Premios de la 
Academia de las Cien
cias y las artes de 
Televisión. 
02'30 Noticias. 
02'35 Cine de madru
gada l. 

"Escuela de jóvenes 
asesinos". Comedla. 

04'15Clne de madru
gada U. 

"Serpiente de mar". 
Fantástica. 

TVE-1 
06'45 La tía de Fran
kensteln. 
07'30 ¡Domingo fiesta! 

Incluye las serles de 
dibujos animados: 
-Moomín. 
-Viento. 
- Los casos de Silves-
tre y Plolin. 
-Villabroncas. 
- El patito feo. 
-Momias. 

10'10 Hércules. 
"Atlántida". 

11 '00 Todo en familia. 
14'00 Cartelera TVE. 
14'30 Corazón, cora
z6n. 
15'00 Telecliario l. 
15'30 El tiempo. 
15'35 Sesión de tarde. 
18'00 Cine de oro. 
20'25 Waku-waku. 
21'00 Telecliario 2. 
21'35 El tiempo. 
21'40La pelicula de la 
semana. 
00'00 Especial cine. 
01'50 Sombru de Nue
va York. 

"Se acabó el cole". 
02'40Noticias. 
02'45 Cine de madru
gada l. 

"¡Qué gozada de divor
cio". Comedia. 

04'10 Cine de madru
gada n. 

"Perdido entre camise
tas". Con Michael 
Barratjk y Bill Barron. 

Programa da Talavlslán 

TVE-2 
06'00 Euronen. 
06'30 That's engtfah. 
08'00EI escarabajo 
verde. 
08'30Jara y sedal. 
09'00UNED. 
09'30 Agrosfera. 
10'30 En otras palabras 
11 '00 Pulamento. 
12'00 Los conciertos 
de La 2. 
13'00 Documental. 
14'00 Deportes. 

- Baloncesto: España -
Dinamarca. 
- Esquí: Copa del Mun
do. 
- Ciclismo. Vuelta a Va
lencia. 
- Hockey sobre patines. 

18'30 PC adictos. 
19'00 C6cligo Alfa. 
19'30 Ruta Quetzal. 

"Perú: viaje al mundo 
Inca". 

20'30 Grada cero. 
20'55Cine. 

"Cinco marineros con
tra cien chicas". 

22'50 Lo tuyo es puro 
teatro. 
23' 45 Qué grande es el 
teatro. 

"La trama". 
01 '30 Cine Club. 

"Los elegidos". Drama. 
03'00 Cine Club. 

"Diferente". Musical. 
Con Alfredo Alaria y 
Manuel Monroy. 

TeleMadrld 
08'00Cine. 
09'30 Cyberclub. 

La moderna Cybercelia 
y su compañero Rock.o 
Alilcates presentan es
te programa infantil 
orientado a los más 
pequeños de la casa. 

11 '30 En acción. 
Programa en el que se 
repasan las posibili
dades deportivas que 
ofrece la Comunidad 
de Madrid. 

12'20 En pleno Madrid 
13'15 Documental. 

Imágenes de la natu
raleza y los animales, 
que muestran el modo 
de vida en que se 
desenvuelven las espe
cies menos comunes. 

14'00 Telenoticias. 
15'30Cine. 

Sin determinar. 
18'00 Tarde de f6tbol. 

En directo, un en
cuentro de 2ª división. 

20'00 Noche de fútbol. 
Previo. 
21'00 Fútbol profesio
nal. 

Barcelona - Valencia. 
23'00 Cine. Acci6n D.F. 

Sin determinar. 
Ol'OOClne. 
02'30 eme. Sala de ma
drugada. 
04'00 Información cul
tural de la Comunidad 
de Madrid. 

Pro1raR1a da Talavlslán 

TVE-2 
06'00 Euronen. 
07'15That's engtfah. 
08'00 Concierto. 
08'45Tiempo de creer 
09'00UNED. 
09'30 Pueblo de Dios. 
lO'OO mt1mas pregun
tas. 
10'25 Testimonio. 
10'30 El dia del Señor. 
11'30 Estadio-2. 

- Fütbol Sala. Copa de 
Europa de las naciones 
- Esquí. Copa del Mun
do masculina. 
- Ciclismo. Clásica a 
Almería. 
- Cross. Cto. España de 
Clubes campo a través. 
- l.ona basquet y re
portaje de Waterpolo. 

19'00 Documental. 
19'30 Parques natura
les de España. 

Sierra de Gredos. 
20'05 Negro sobre blan-
co. 
21'15 PAglnu ocultas 
de la historia. 

"La guerra privada del 
cine sonoro". 

21 '30 Grandes hom
bres de la F.glptologfa. 

Gaston Maspero. 
22'30 Estudio estadio. 
00'00 Dias de cine. 
01'00 Redes. 
02'00 Cine club. 

·1..a siesta". Drama. 
- 03'45 "Retomo a la 
verdad". Drama 

TeleMadrld 
08'00Clne. 

Sin determinar. 
09'30 Cyberclub. 

Se ofrecen divertidos 
juegos y series de di
bujos animados. 

13'00 Treinta minu
tos. 
14'00 Telenoticias. 

Resumen Informativo 
presentado por Juan 
José Guerenabarrena 
y Maria José Navarro. 
Incluye amplia infor
mación deportiva y la 
previsión meteorológi
ca. 

15'30Clne. 
17'30 Panorama de ac
tualidad. 

Revista de actualidad 
del fin de semana, que 
presenta Teresa Cas
tanedo. 

18'30 Fútbol es f6tbol. 
Javier Reyero resume 
la jornada de liga. 

22'00 Cine. El megahit 
Incluye un amplio re
portaje sobre la pelí
cula, su director y los 
actores principales, 
así como de otras pro
ducciones relaciona
das con "El Megahit". 

00'15Cine. 
02'30 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'00 Información cul
tural de la Comunidad 
de lladrid. 
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Antena 3 
06'00 Superftghters. 
07'00 La bella y la bes
tia. 
07'30 Club Megatm. 

-Transformers. 
-Batman. 
- Spiderman. 
-Punky Brewster. 
- La bola del dragón Z. 
- Pesadillas. 
- La familia Hogan. 
-Salvados por la cam-
pana. 

13'00 Los vigilantes de 
la playa. 
14'00 Padres forzosos. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Las noticias del 
fin de semana. 
15'30Cine. 
17'30Cine. 
19'30 Los Simpson. 
20'00 Impacto TV. 
21'00 Las noticias del 
fin de semana. 
22'00 Trato hecho. 

Concurso basado en el 
programa The big 
deal, en el que los 
concursantes, des
pués de superar va
rias pruebas, acceden 
a una gran subasta 
final en la que podrán 
cambiar sus premios 
por dinero. 

00'00 Cine. 
Sin determinar. 

02'00 Cine. 
Sin determinar. 

04'00 Televenta. 

Antena 3 
06'00 Superftghters. 
07'00 Cine de anima
ción. 
07'20 Club .Megatm. 

- Historias de Infoville. 
- La bola del dragón Z. 
-Punky Brewster. 
- La familia Hogan. 
- Salvados por la cam-
pana. 

12'00 Sorpresa, sor
presa. 
15'00 Noticias. 
15'30Cine. 
17'30Re%, un policía 
diferente. 
20'30 Espejo público. 
21'00 Noticias fin de 
semana. 
21'20 Los goles del do
mingo. 
21'30 La casa de los 
lios. 

"¡Nunca escribas car
tas, chato!". A la Cía 
llega una mujer que 
dice ser la amante del 
Embajador de EE.UU. 
Está triste porque, 
tras dos años de rela
ción, el embajador ha 
decidido traer a su 
mujer a vivir a España 

23'00 Lo que necesi
tas es amor. 

Con Pedro Rollán. 
01'00 La Parodia Na
cional. 
02'30Cine. 

Sin determinar. 
04'00 Televenta. 

SIBID0,21 

Tele 5 
06'30 Chips. 
06'50 Robln Bood. 
07'10 Comelio. 
07'30D'Artacin y los 
tres Mosqueperros. 
07' 45 La liga del dra
gón. 
08'10VR Trooper. 
08'30 Barney. 
09'05 Super David. 
09'30 Creepy Crawlers 
10'00 Club Disney. 

Vuelve al Club Diensy 
la serle La Banda del 
Patio, de la que se 
crea un concurso en 
los colegios de Espa
ña. 

12'00 El Zorro. 
13'30 Wllker. 
14'30 Informativos Te
leclnco. 
15'15 Deportes Tele
clnco. 
15'30 Cine Disney. 
17'30 Cine fin de se-
mana. 

Sin determinar. 
19'30 Sketch up. 
20'30 Informativos Te
leclnco. 
21'00 Grandes relatos. 
01'00 Nikita. 

Serle policíaca. 
02'00 Más que coches. 

Muestras de las últi
mas novedades en el 
sector del automóvil. 

02'30 Morder One. 
03'30 Infocomerciales 
03'30 Chips. 

Canal+ 
07'20 Golf: Birdie. 
07'50 Pim, pam, plus. 

-Fennec. 
- Elvis Jones y los ga-
sollneros. 
-Darla. 
-Lassie. 

10'15 Documental na
turaleza. 
11 '05 Transwodd sport 
12'00 Del 40 al l. 
13'00 Magacine. Toma 
uno. 
14'00 Noticias CNN +. 
14'05 NBA en acción. 
14'35 El dia antes. 
15'30 "El negociador" 
17'23 Música. 
17'53 Rugby. Tomeo 
Cinco Naciones. 

Gales - Irlanda. 
19'18 Michael Bayes. 
20'00 Noticias CNN + 
20'05Zap ... zap ... za
ping. 
20'30.Abierto en Canal 
21 '30 Noticias. 
22'00 Noche de come
dia. 

- 22'00 Seinfield. 
- 22'25 Frasier. 
- 23'15 Loca acade-
mia de policía. 

24'00 "El Santo". 
01'53 Cine X. 

"La venganza de 
Johnny". 

03' 18 "Ramero y Julie
ta". V.O. 
05'14 "Ricardo III". 
06'54 Documental. 

DOMINGO, 28 ----· 
Tele 5 

06'30 Chips. 
06'50 Dibujos anima
dos. 

- Robln Hood. 
-Comelio. 
- D'Artacán y los tres 
mosqueperros. 
- La liga del dragón. 
- Vr. Troopers. 
-Bamey. 
- Superdavld. 
- Creepy Crawlers. 

lO'OOClub Disney. 
-Doug. 
- Marsupilami. 
- Pepper Ann. 
- El dibujo clásico. 

12'15 El Zorro. 
13'00 Wllker. 
14'00 Karlos Argaiña
no con mucho gusto. 
14'30 Informativos Te
leclnco. 
15'15 caiga quien cai
ga. 
16'30 Cine fin de sana-
na. 
18'30 Colombo. 
20'30 Informativos Te
leclnco. 
21'15 Siete vidas. 
22'00Cine. 
00'00 Previo Miss Es
paña. 
01'00 Patrulla de as
falto. 

Con Matt Graven, Matt 
Beck y Wendy Davis. 

01'30 Cine clásico. 
"El farsante". Drama. 

03'30 Infocomerciales. 

Canal+ 
07'20 Los 40 principa
les. 
07'55 Pim, pam, plus. 

-Fennec. 
- Elvis Jones y los ga-
solineras. 
-Darla. 
-Lassie. 

09'28 "¿Y dónde está 
el jurado?". 
10'52 Fútbol playa. 
11 '50 Previo Fútbol. 
12'00 Fútbol. Uga Es
pañola. 2ª división. 

Las Palmas - Málaga. 
14'00Noticias CNN + 
14'05 Magaclne. Toma 
dos. 
14'30 Zap ... zap ... zap
ping. 
15'00 La semana del 
guiñol. 
15'30 "La mujer del 
predicador". 
17'29 "Bean". 
18'55 Previo Fútbol. 
19'30 Fútbol. Uga Es
pañola. l ª división. 

Deportivo de La Coru
ña - Real Sociedad. 

21 '30 Noticias. 
22'00 Estreno Canal +. 

"Cortesanas de lu
jo". Drama. Con Tho
mas Calabro, Brittney 
Powell y John Teny. 

23'28 El tercer tiempo 
Resumen de los parti
dos de Uga española, y 
encuentros correspon
dientes a otras ligas. 

PUERTA de Madrid 
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TVE-1 
06'00 Canal 24 horas. 
07'30 Telediario mati
nal. 
09'00 Los desayunos 
de TVE. 
09'50 Esmeralda. 
11'15 Saber vivir. 
12'45.Así son las co-
sas. 
13'50 Noticias. 
13'55 Informativo te
rritorial. 
14'25 Coru6n de in
viemo. 
15'00 Telediario l. 
15'55 El tiempo. 
16'05 Calle Nueva. 
16'40 Luz María. 
18'30 Digan lo que di
gan. 
20'00 Gente. 

Pepa Bueno presenta 
las noticias de suce
sos y José Toledo la 
crónica social de los 
famosos. 

21 '00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21'50Alas once en ca-
sa. 
23'15 S6ptimo de ca
ballería. 

Programa musical pre
sentado por Miguel 
Bosé. 

01'15 Telediario 3. 
02'00 Se ha escrito UD 
crimen. 
03'30 Coru6n de in
viemo. 
04'00 Telediario 4. 

TVE-1 
06'00 Canal 24 horas. 
07'30 Telediario mati
nal. 
09'00 Los desayunos 
de TVE. 
09'50 Eameralda. 
11 '15 Saber vivir. 
12'45.Asi son las co-
sas. 
13'50 Noticias. 
13'55 lnformativo te
rritorial. 
14'25 Coru6n de in
vierno. 
15'00 Telediarlo l. 
15'55 El tiempo. 
16'05 Calle Nueva. 

Verónica intenta re
mediar todo el mal 
que le ha hecho a Es
teban, pero éste no 
quiere ni escucharla. 

16'40 Luz María. 
18'30 Digan lo que di
gan. 

Incluye: Noticias. 
20'00 Gente. 
21 '00 Telediarlo 2. 
21'15 Fútbol delª. 
Copa de la UEFA. 

Olympique - Celta. 
23'05 llartes cine. 

Sin determinar. 
01'15Telediarlo 3. 
02'00 Se ha escrito UD 
crimen. 

- "El fantasma de 
Nan". (1 y m. 

03'30 Coru6n de in
Yiemo. 
04'00 Telediario 4. 

PUERTA de Madrid 

Pra1ra1na de Televlsl6n 

TVE-2 
06'00 Euronesw. 
06'30 A vista de pájaro 
07'00 That's engllsh. 
07'30 Mucha marcha. 

- Fábulas del bosque 
verde. 
- Barrio Sésamo. 
- l.Ds Snorkels. 
- El show de Underdog 

09'30 Empléate a fon
do. 
10'00 TV. Educativa. 
La aventura del saber. 
11 '00 La pelicula de la 
mañana 

"l.Ds cien caballeros". 
Aventuras. 

13'00 Mucha marcha. 
15'15 Saber y ganar. 
15'45 Grandes docu
mentales. 
17'20 Pueblo de Dios. 
17'50 Byakutake. 
19'00 Un chapuzas en 
casa. 
19'30 Monty. 
20'00 lnf. territorial. 
20'30 llakinavaja. 
21'00 Quatro. 
21'30 Vivir con llr. 
Cooper. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'30 ¡Qu6 grande es el 
cine! 

"Tierras lejanas". Oes
te. 

01'45 Conciertos de 
Radio 3. 
02'15 Clásicos del cine 

"Un genio anda suel
to". Comedia. V.0.S. 

TeleMad.rld 
07'30 A saber. 
08'00 Cyberclub. 
09'00 Buenos días, Ma
drid. 
10'00 Telenoticlas. 
10'30 Fútbol es fútbol. 
11 '30 Serles sin deter
minar. 
12'30 Cyberclub. 
14'00Telenoticias Ma
drid / Telenoticias. 

Informativo presenta
do por Cherna G. Al
dariz y Teresa Casta
nedo. La Información 
deportiva corre a car
go de Manolo Lama. 

15'30 Con T de tarde. 
17' 45 La hora de Mari 
Pau. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 
21'30 Gente con chia
pa. 

Concurso presentado 
por Jesús vázquez en 
el cada semana cuatro 
famosos tratarán de 
proclamarse "el famo
so más divertido". 

23'30Cine. 
Sin determinar. 

01 '00 Telenoticlas. 
01'15 Sola en la ciu
dad. 
02'15 Cine. Sala de ma
drugada. 

Sin determinar. 
04'00 lnformaci6n cul
tural de la Comunidad 
de Madrid. 

Progra1na de Televlslón 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
06'30 A vista de pája
ro. - Baleares. 
07'00 Documental. 
07'30 Mucha marcha. 
09'30 Empléate a fondo 
10'00 La aventura del 
saber. 
11 '00 La película de la 
mañana. 

"Me has hecho perder 
eljuicio". Musical. 

13'00 Mucha marcha. 
15'15 Saber y ganar. 
15'45 Grandes docu
mentales. 
17'20 Tendido cero. 
17'50 Byakutake. 
19"00 Un chapuzas en 
casa. 
19'30 UEFA Cham
pions Leagne. Progra
ma previo. 
20'00 Informativo te
rritorial. 
20'30 llakinavaja. 
21'00 Quatro. 
21'30 Vivir con Mr. 
Cooper. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 Versl6n española 

- 22'45 "Tengo una 
casa". Comedia. 
- 00'25 Coloquio. 
-00'50 "Tasio". Drama 

02'30 Concierto de Ra
dio 3. 
03'00 Cine Club. 

"Mamá sangrienta". 
Policíaca. V.O.S. 

TeleMad.rld 
07'30A saber. 
08'00 Cyberclub. 
09'00 Buenos días, Ma
drid. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 En tela de jui
cio. 

Espacio presentado 
por Luis del Val. 

11 '30 Serles sin deter
minar. 
12'30 Cyberclub. 
14'00 Telenoticias Ma
drid / Telenoticias. 

Informativo presenta
do por Cherna G. Al
dariz y Teresa Casta
nedo. La Información 
deportiva corre a car
go de Manolo Lama. 

15'30 Con T de tarde. 
17'45 La hora de Mari 
Pau. 
19'00 Madrid directo. 

Actualidad informati
va de la Comunidad 
de Madrid. 

20'30 Telenoticias. 
21'30Cine. 

Sin determinar. 
23'30Cine. 

Sin determinar. 
01 '00 Telenoticias. 
01'15 Sola en la ciu
dad. 
02'15 Cine. Sala de ma
drugada. 

Sin determinar. 
04'00 Informaci6n cul
tural de la Comunidad 
de Madrid. 

Antena 3 
06'00 Superfighters. 
06'30 La bella y la bes
tia. 
07'30 Club Megatrh. 

Programa Infantil pre
sentado por Ingrid 
Asensio, que incluye 
las series de dibujos 
animados: 
- La bola del dragón Z. 
- Mortadelo y Filemón. 
-Batman. 
-Marco. 

09'20 Noticias. 
09'30 El primer café. 
10'30 La mañana de 
Rosa. 

Con Rosa Villacastín. 
13'00 Los vigllantes de 
la playa. 
14'00 Padres fol'Z0808. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 
15'45 Con sabor a ti. 
19'00 Alta tensi6n. 
20'00 Los Simpson. 
20'30 Impacto TV. 
21 '00 Noticias. 

Con Ernesto Sáenz de 
Buruaga y Oiga Viza. 

22'00 Gran cine. 
Sin determinar. 

00'30 Arévalo y cía. 
01'30 Noticias. 

Informativo presenta
do por el _periodista 
Femando. Onega. 

02'00Cine. 
Sin determinar. 

04'00 Televenta. 
05'00Cine. 

Antena 3 
06'00 Superfighters. 
06'30 La bella y la bes
tia. 
07'30 Club Megatrix. 

- La bola del dragón. 
- Batman. 
- Mortadelo y Filemón. 
-Marco. 

09'20 Noticias. 
09'30 El primer café. 
10'30 La mañana .de 
Rosa. 
13'00 Los vigllantes de 
la playa. 
14'00 Padres fol'Z0808. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias l. 
16'00 Sabor a ti. 
19'00 Alta tensi6n. 

Concurso cultural 
presentado por Cons
tantino Romero. 

20'00 Los Simpson. 
20'30 Impacto TV. 
21'00 Noticias 2. 
21'30 Fútbol. Copa de 
la UEFA. 

At. de Madrid - Roma. 
Partido de ida de los 
cuartos de final. 

23'30Cine. 
Sin determinar. 

01'15 Noticias. 
Informativo presentado 
por Femando ónega. 
Deportes: Paco García 
Caridad. 

01'30Cine. 
Sin determinar. 

03'30 Televenta. 

LUNES, 1 

Tele 5 
06'00 camino de Avon
lea. 
06'30 Informativos Te
lecinco. 
lO'OOAutopista hacia 
el cielo. 
11 '00 Cocina con fun
damento. 

-Tortilla de plátano. 
11'15 Día a día. 
14'00 Fljuego del euro
mi116n. 
14'30 Informativos Te
lecinco. 
15'25Al salir de clase. 
16'00Tarde de cine. 
18'00 Diagn6stico ase
sinato. 
19'00Ana. 

Con Alicia Martinez 
Sen ovilla. 

19'50 El Súper. Histo
rias de todos los días. 
20'30 Informativos Te
lecinco. 
21 '30 Telecup6n. 
21'35 El informal. 
22'00 Gala Miss Espa
ña. 

Desde Jaén, Paula 
Vázquez y Raquel Me
roño presentan la 39ª 

. Gala Miss España 
23'30 Cr6nicas mar
cianas. 
01'30 Informativos Te
lecinco. 

Con Montserrat Do
minguez. 

02'00 Infocomerciales. 
03'00 Caso accidental. 

MARTES,2 

Tele 5 
05'45Avance progra
maci6n. 
06'00 Informativos Te
lecinco. 

Repetición del último 
informativo emitido 
ayer lunes. 

06'30 Informativos Te
lecinco. 
10'00 Autopista hacia 
el cielo. 
11 '00 Cocina con fun
damento. 

- Sopa de ajetes. 
11'15Día a día. 
14'00 Fljuego del euro
mi116n. 
14'30 Informativos Te
lecinco. 
15'25Al salir de clase. 

"Demasiado tarde". 
16'00 Tarde de cine. 
18'00 Diagn6stico ase
sinato. 
19'00Ana. 
19'50 El Súper. 
20'30 Informativos Te
lecinco. 
21'30 Telecup6n. 
21'35 El informal. 
22'00 Gala de Miss Es
paña. 

Tras el fallo del jura
do, se coronará a la 
ganadora. 

23'30 Cr6nicas mar
cianas. 
01'30 Informativos Te
lecinco. 
02'00 Infocomerciales. 
03'00 Caso accidental. 

Canal+ 
08'00 Noticias CNN+ 
08'20 Magacine Toma 1 
09'10 Lo+ Plus. 
10'00 "Fuego". V.O. 
11 '50 "Ricardo Ill". 
13'30 Los 40 principa
les. 
14'00 Más deporte. 
14'55 Noticias CNN +. 
15'00 De repente Su-
san. 
15'30 100 fotos del si
glo XX. - La hilandera. 
15'37 Documenal na
turaleza. 

- "El jardin salvaje". 
16'27 "La ley del mie
do". 
18'00 'Familia inespe
rada". 
19'30 Fútbol mundial. 
20'00 El día después. 
21'30Noticias CNN + 
21'52 Las noticias del 
Guiñol. 
22'00 Estreno Canal +. 

"Lazos ardientes". 
Intriga. Con Jennifer 
Tilly, Gina Gershon y 
Joe Pantoliano. 

23'47 "La última ce-
na". 
01'16 Fútbol inglés. 
03'07 "Capitán Cortan" 

V.O. Con Philippe To
rreton, Samuel Le Bi
han y Bemard Le Coq. 

05'15 "1be Wonders". 
06'59 Documental. 

"Martín Luther King. 
Confidencial". 

Canal+ 
08'00 Noticias CNN+ 
08'20 Nuestro cine. 
08'35 El día después. 
10'00 "El cortador de 
césped 2; más allá del 
ciberespacio". 
11 '32 "Cómo triunfar 
en Wall StTeet (en un 
par de horas}". 
13'30 40 principales. 
14'00 Más deporte. 
14'55 Noticias CNN+. 
15'00 De repente Su-
san. 
15'30 100 fotos del si
glo XX. 

-Victoria a 200 Km/h" 
15'37 Documental. 

"Supervivencia en la 
nieve". 

16'30 "Fantasmas del 
pasado". 
18'36 "Hércules & 
Sherlock". 
20'05 Los lios de Caro
line. 
20'30 Lo + Plus. 
21'25 Contrarreloj. 
21 '30 Noticias CNN +. 
21'52 Las noticias del 
Guiñol. 
22'00 Estreno Canal +. 

"Tres vidas y una 
sola muerte". Comd. 

00'02 Abierto en canal 
00'52 "Michael Collins" 
03'00 Música noche. 

- El príncipe Igor. 
04'36 "Shine". V.O. 
06'18 "Tranvía a la 
malvarrosa". 

27 de febrero de t999 



---------· ESPECTACUlDS-EXPOSICIOllES ---------· 

Viernes, 26 - SAbado, 27 y 
Domingo, 28 - 20'00 horas 

Mascarada 
presenta 

.. El canero de leruda" 
de Antonio Skármeta 

Con: Ramón Castro, • 
Xegundo Altolaguirre, 

Patxi Ugalde, 
Jurti Larrlnaga, 
Katrin Schlegel, 

Jokin Oregi 
Dirección: Carlos Panera 

Precio Localidades: 
Butaca de Patio: 1.450 Ptas. 

Butaca de Anfiteatro: 1.250 Ptas. 
Silla de Palcos: 1.050 Ptas. 

-------- @ ------

DANZA 

Sllbado, 6 - 20 horas. 

Compaiia 011a Mesa 
Compaiia de Arte v 

Dama contemponinea 
presenta 

.. Desórdenes para 
uncuaneto" 

Dirección: Oiga Mesa 

Bailarines: 
Juan Domínguez, Bea Fernández, 

Sara Paniagua, Oiga Mesa 
Músicas: 

David Moss, Franz Shubert, 
Vitti , Diablo Sánchez, Juliki 
y músicas tradicionales de 

las Islas Salomón, Camerún 
y Mongolia. 

Precio Localidades: 
Butaca de Patio: 1.450 Ptas. 

Butaca de Anfiteatro: 1.250 Ptas. 
Silla de Palcos: 1.050 Ptas. 

EXPOSICIONES 

SAl.AGUMIEl 
asemc1 .. Cllbral 

•un v ...... •• AlcaM 
(e/ Santiago, 19) 

Basta el 20 de Marzo 

Justo Pan1a1ua 
(PINTURA) 

-------- @ ------

G UTE M BE l G 
C/ Cruz de Guadalajara, s/n 

(4 Caiios) 

RINCON DEL ARTE 

Del 27 de Febrero 
al 7 de Marzo ....... 

Fer11and1 Marlínez 

27 de fellrerO de 1999 

tE Ftl M:! ;lfl:! ;1 i t:t:f! ;tijll 
...... 1 ...... .. 
(Vía Complutense, 19) 

2!I FESTIVAL DE TEATRO ALTERNATIVO 

DE ALCALÁ DE HENARES 

SAbado, 27 - 20'00 horas 

,. m1•1rll sl11M• 
U9113-1988J" 

HomenaJea: 
María Teresa león 
Introducción: Pedro Atienza 

(periodista y escritor) 

Conferencia a cargo de: Mar
cos Ana (poeta) "María Teresa 
León, una mujer comprometi
da con su tiempo" 

Representación a cargo de: 
La. Escuela de Interpretación 

"Rafael Albertl" 

con la inteivención de: 
"Las guerrillas del Teatro 

María Teresa León" 

Dirección: Salvador Arias 

Helena Bianco y Guillermo An
tón interpretarán: canciones 
sobre poemas de Rafael Alber
ti. Al piano Juan Sánchez . 

(ENTRADA LIBRE) 

----~--- @ ----

Domingo, 28 de Febrero 
SAbado 6 y Domingo, 7 
de Marzo - 20'00 horas 

presenta 

··11 Pancana" 
(Comedia Musical Sarcástica) 

Autor: Jorge Díaz 
Dirección: Guillermo Baeza 

Música: 
Alejandro Fernández Cueto 

Con: Guillermo Baeza, Mercedes 
Nistal, Antonio Ponce, Javier 
Losan. 

Precio de Ju entradas: 
600 pts, general. 500 pts, estudian
tes, jubilados, parados, asociacio
nes culturales y ciudadanas y Ami
gos de la Fundación. 400 pts, socios 
del Ateneo y afiliados a CC.00. 

EXPOSICIONES 

ClUB llAICES 11 
........ el ............. 

(e/ Dinamarca, 2) 
VILLALBILI.A 

Del 28 de Febrero 
al 12 de Marzo 

De 17'00 a 20'00 horas. 

Javt1rR110 
(ESCULTURA) 

EXPOSICIONES 

CAPlllA DEl llDOI 
(Plaza de Cervantes) 

Basta el 14 de Marzo 

"En Silencios" 
Obras de TALAVERA 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 
Tardes de 1 TOO a 20'00 h. 
Lunes, cerrado. 

------@----
CASA DE lA Elfl'llEVISTA 

(Calle San Juan, 1) 

Hasta el 7 de Marzo 

llana latsuki 
Conjunto de su última obra 

escultórica en bronce, madera 
y acero cortén. 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 
Tardes de 17'00 a 20'00 h . 
Lunes, cerrado. 

---- @-----

CASA DE lA JUVENTUD 
(Paseo del Val, 21) 

Del 2 al 16 de Marzo 

Ricanla Espinosa lbeas 
.. Entre ReJas" lfllllnlilJ 
---- @ ------

Caf6 lA UlEllA 
(C/ Escritorios, 3) 

Del 1 al 15 de Marzo 

Miguel Ramiro C1rli.i1 
IPlllll'IJ 

------@-----
Mllblal Complutense 
SAlA lllllOlO IEVlllA 

(C/ Nueva, 10) 

SAbado 27 de Febrero 
7 tarde - Inauguración 

E1P1sició1 
deEscubras 

Horario: 
De lunes a sábados: de 19 a 2 1 h . 
Domingos y festivos: de 12 a 14 h . 

----@-----
Cl)a Mallrlll 

e/ Libreros, 10-12 

MARATON CULTURAL 

Del 27 de Febrero al 5 de Marzo 

CllECTlll 1111 
Óleo, Joyería, Escultura en 

barro, Fotografia 

Mercedes Lázaro, Paloma Alonso, 
Francisco Manuel García, Carmen 
Rivera, Francisco Vivas, Maribel 
Vázquez, Guillermo Mora. 

AULA DE CULTURA 

CaJa Mallrtd 
e/ Libreros, 10-12 

MARATON CULTURAL 

Viernes, 26 - 8 tarde 

Con cieno 
por la 

Caral 
Urlca camplutense 
Dirección: Luis Díaz Martín 

-------~ @ ----

Sábado, 27 - 7'30 tarde 

Recnal de dulzalnas 
vtamborll 

por el 

Grupa de 
Dulzainas de Alcalá 

Dirección: David Serrano 

@ -----

Lunes, 1 de Marzo 
8 tarde 

Concleno de plano 
por 

Irene Padilla 
---------- @ ---~ 

Martes, 2 de Marzo 
8 tarde 

Concleno de plano 
por 

Sergio Ruiz líPIZ 
---------- @ ------

Miércoles, 3 de Marzo 
8 tarde 

Rechal de danza 
por el 

Ballet-Escuela 
de Cannen Sánchez 
interpretando la obra flamenca 

'11em" 
-------- @ ------

Viernes, 5 de Marzo 
8 tarde 

Actuacl6n 
del 

Coro v Rondalla 
.. San Isidro" 

Dirección: Inocente López 

PUERTA de Madrid 



---- CARTELERA- CINES 
Programación del 26 de febrero al 4 de marzo de 1999 

ALCALA MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

Sala 1: "Légrimas negras". 
(13 años). Todos los días: 
6'00, 8'15 y 10'30. Viernes y 
Sáb .. sesión especial: 00'40 

Sala 2: "Divorcing Jack". 
(13 años). Todos los días: 
5'30, 8'00 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 3 : "Bichos". ífolera
da). Todos los días: 6'00, 8'15 
y 10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 4: "La niña de tus 
ojos" . (13 años). Todos los 
días: 7'45 y 10'15. Viernes y 
Sáb. , sesión especial: 00'40. 

Sala 5: "La vida soñada de 
los ángeles". (13 años) Todos 
los días: 6'00, 8'15 y 10'30. 
Viernes y Sáb. , sesión espe
cial: 00'40. 

Sala 6: "La verdad si yo 
miento". (Tolerada). Todos 
los días: 6'00 y 8 '15. "Velvet 
Goldmine". (18 años). Todos 
los días: 10' 15. Viernes y 
Sáb. , sesión especial: 00'40. 

~~~~-®> ~~~~-

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-11, km. 33'3 
Teléf. de 1nformaci6n: 883 18 04 

Sala 1: "Entre las pier
nas". Todos los días: 17'00 y 
22'15. "Estado de sitio". To
dos los días: 20'00. 

Sala 2: "La delgada linea 
roja" . Todos los días: 18'00 y 
21'30. 

Sala 3: "La vida es bella". 
Todos los días: 17'00, 19'45 y 
22'30. 

Sala 4 : "Tienes un E
M@ll". Todos los días: 17'00, 
19'45 y 22'15. 

Sala 5: "Patch Adams". 
Todos los días: 17'15, 20'00 y 
22'30. 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de loe Santos Niños nº 5 

Teléfono de información: 
880 27 51 

Sala 1: "Lluvia en los 
zapatos" . Todos los días: 
17'45 . 20'00 y 22'15. 

Sala 2: "¿Conoces a Joe 
Black?" . Todos los días: 
17'45 y 21'00. 

Sala 3: "Quédate a mi 
lado". Todos los días: 17'45 y 
22'15. "Pleasantville". To
dos los días: 20'00. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercial Parque Corredor 
Teléfono información: 

656 82 70 

Sala 1: "Lágrimas ne
gras". (18 años). Todos los 
días: 6'00, 8'15 y 10'30. 
Sábados y festivos: También 
a las 4'00. Viernes y víspe
ras de festivos , pase de 
madrugada: 12'45. 

Sala 2 : "Quédate a mi 
lado" . ífodos los públicos). 
Todos los días: 5 '30, 8 '00 y 
10'30. Viernes y vísperas de 
festivos, pase de madruga
da: 1'00. 

Sala 3: "La verdad si yo 
miento". ífodos los públi
cos) . Todos los días: 6'00 y 
8'15. Sábados y Festivos: 
también a las 4 '00. "La 
niña de tus ojos". (13 
años). Todos los días: 10'30. 
Viernes y vísperas de festi
vos, pase de madrugada: 
12'45. 

Sala 4: "Estado de sitio". 
(13 años) . Todos los días: 
6 '15, 8 '30 y 10'45. Sábados 
y festivos: también a las 
4 '00. Viernes y vísperas de 
festivos , pase de madruga
da: 1'00. 

Sala 5: "Tienes un E
M@ll". ffodos los públicos). 
Todos los días: 6 '20, 8 '35 y 
10'50. Sábados y Festivos: 
también a las 4 '00. Viernes 
y vísperas de festivos , pase 
de madrugada: l '05. 

Sala 6 : "Bichos". ffodos 
los públicos). Todos los 
días: 6'00, 8'00 y 10'00. 
Sábados y Festivos: tam
bién a las 4'00. Viernes y 
vísperas de festivos, pase de 
madrugada: 12'30. 

Sala 7: "La delgada linea 
roja". (13 años). Laborables 
y festivos: 6'00 y 9'45. Sába
dos y vísperas de festivos: 
4'00, 7'10 y 10'30. 

Sala 8: "Celebrlty" (13 
años). Todos los días: 6 '15, 
8 '30 y 10'45. Sábados y fes
tivos: también a las 4 '00. 
Viernes y vísperas de festi
vos, pase de madrugada: 
1'00. 

Sala 9 : "Patch Adams" . 
ffodos los públicos). Todos 
los días: 6'15, 8'30 y 10'45. 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y víspe
ras de festivos, pase ·de 
madrugada: l '00. 

Precios: Laborables: 675 ptas. 
Sáb. , Fest. y Golfa: 775 ptas; 
Jueves (Día del Espectador): 

600 ptas. 

Programación cunural J Mano 1999 en Az IS- ca. 
• Exposición. Hasta el 28 

de Febrero. Bajo el titulo de 
"Un siglo de imágenes de 
Castilla-La Mancha" y me
diante fotografias retrospec
tivas. se hace un repaso a la 
evolución social e histórica 
de la región. Organizada por 
la Junta de Comunidades 
en colaboración con el Ayun
tamiento de Azuqueca. Casa 
de la Cultura. 

• Exposición. Del 3 al 8 
de Marzo. Obras presenta
das a los concursos de foto
grafia y cartel anunciador 
con motivo del Día Interna
cional de la Mujer. Casa de 
la Cultura. 

• Exposición. Del 5 al 8 
de Marzo. Instantáneas ca
llejeras del Maratón Foto
gráfico "La mujer en Azu
queca" que se celebrará el 
próximo 3 de marzo a partir 
de las 11 horas. Casa de la 
Cultura. 

• Teatro. 7 de Marzo. La 
compañía "Algarabía Tea
tro". bajo la dirección de Isi
dro Rodriguez Gallardo, re
presenta la obra "Creo en 
Dios". original de Francisco 
Sanguino y Rafael González. 
El montaje narra la vida de 
dos mujeres condenadas a 
encontrarse, entenderse y 
compartir lo cotidiano. Dos 
mujeres agredidas en el 
cuerpo y en el alma, agresio
nes que no son noticia pero 
que no dejan de tener un 
grado tenible de crueldad. 

Intérpretes: Magda García 
Arenal, Isabel Alguacil y Jo
natban Flores. Casa de la 
Cultura, 20'00 horas. (Servi
cio gratuito de guardería). 

•Conferencia. 17 de Mar
zo. Pedro Pérez Gómez 
disertará sobre las propie
dades y características de 
las plantas medicinales. 
Casa de la Cultura, 20'00 h. 

• Exposición. Del 1 7 al 29 
de Marzo. Pinturas de Rosa 
Pascual. Casa de la Cultura. 

• Música. 25 de Marzo. 
Concierto de música étnica 
a cargo de la cantante "Ras
ha". Casa de la Cultura, 
20'00 h. 

Programación 
Cine Club Azuqueca 
• Días 5 y 6 de Marzo. 

"Elizabeth", con Cate Blan
chett. Nominada a los Osear 
98 como mejor película y 
mejor actriz. 

• Días 12 y 13 de Marzo. 
"La niña de tus ojos", de 
Fernando Trueba. Siete pre
mios "GoyaM. 

•Días 19 y 20 de Marzo. 
"Barrio", de Fernando 
León. Tres premios "Goya M. 

• Días 26 y 27 de Marzo. 
"Los amantes del Círculo 
Polar". de Julio Medem. 
Sección oficial en la 55 Mos
tra Internazionale d 'Arte 
Cinematográfico de Venezia. 
Viemes: 20 h. SAbados: 19 h. 
casa de la Cultura. 

... l•1 ......... . 
Jueves, 18 de febrero: 9 - 1 o - 1 7 - 35 - 36 - 48 

C-21 R-9 
Sábado, 20 de febrero: 5 - 6 - 7 - 8 - 16 - 31 

C-14 R-6 

Domingo, 21 de febrero: 9 - 14 - 16 - 21 - 25 - 31 
C-41 R-5 

Bono(•] Loto 
Lunes, 22 de febrero: 8 - 20 - 32 - 35 - 46 - 49 

C-9 R-5 
Martes, 23 de febrero: 3 - 6 - 16 - 27 - 38 - 41 

C-4 R-9 
Miércoles, 24 de febrero: 1 - 3 - 27 - 30 - 38 - 46 

C-45 R-3 
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TVE-1 
06'00 Canal 24 horas. 
07'30 Telediario mati
nal. 
09'00 Los desayunos 
de TVE. 
09'50 Esmeralda. 

Con Letlcia Calderón y 
Fernando Colunga. 

11'15 Saber vivir. 
12'45Asi son las co-
sas. 
13'50 Noticias. 
13'55 Inf. territorial. 
14'25 Corazón de in
vierno. 
15'00 Telediario l. 
15'55 El tiempo. 
16'05 caDe Nueva. 

Golem Sam comunica 
a Blanca que está 
orgulloso de sus pro
gresos y que no es 
necesario que pase la 
última prueba para 
que vuelva a casa. 

16' 40 Luz Maria. 
18'30 Digan lo que di
gan. 
20'00 Gente. 
20'30 Fútbol de l ª. 
IJga de campeones. 

Real Madrid - Dinamo 
de Kiev. 

01'30 Telediario 3. 
02'15 Se ha escrito un 
crimen. 

- "Rodando en Roma". 
- "Muerte en Kendo". 

03'45 Corazón de in
vierno. 
04'15 Telediario 4. 

Pra1ra1Da lle Talellsl6n 

TVE-2 
06'00 Earonews. 
06'30 A vista de pájaro 

- l.aragoza. 
07'00 That's engUsh. 
07'30 Mucha marcha. 
09'30 Empléate a fon
do. 
10'00 TV educativa. 
La aventura del saber. 
11 '00 La película de la 
mañana. 

"La espada la rosa". 
Drama. 

12'30 Barrio Sésamo. 
13'00 Con mucha mar
cha. 
15'15Saber y ganar. 
15'45China Wlld. 
16'50 Vuelta ciclista a 
Murcia. 
17'50 Al habla. 
18'20 Hyakutake. 
19'00 Un chapuzas en 
casa. 
19'30 Monty. 
20'00 Infor. territorial. 
20'30 llatinavaja. 
21'00 Quatro. 
21 '30 Vivir con llr. 
Cooper. 
22'00 La 2 Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 La noche abier
ta. 
00'00 Los libros. 
01'00 La mandrigora. 
02'00 Conciertos de 
Radio 3. 
02'30 Cine Club. 

"La chica con la male
ta". Drama. V.0.S. 

TeleMadrid 
07'30 A saber. 
08'00 Cyberclub. 
09'00 Buenos días, Ma
drid. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid directo. 
11 '30 Series ain deter
minar. 
12'30 Cyberclub. 

Actividades, fiestas, 
conciertos, reuniones: 
el Cyberclub utiliza 
todo su poder de con
vocatoria para acer
carse a los más jóve
nes de la Comunidad. 

14'00 Telenoticias Ma
drid / Telenoticias. 
15'30 Con T de tarde. 
17' 45 La hora de Mari 
Pau. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 
21'30 Brooklyn Sur. 

Los hombres de Broo
klyn Sur patrullan las 
principales calles de 
un territorio donde la 
única ley que funciona 
es la de la superviven
cia. 

23'30 11.ú al limite. 
01'15 Telenoticias. 
01'30 Sola en la ciu
dad. 
02'35 Cine. Sala de ma
drugada. 

Sin determinar. 
04'00 Informacl6n cul
tural de la Comunidad 
de Madrid. 

Antena 3 
06'00 Superflghten. 
06'30 La bella y la bes
tia. 
07'30 Club Megatrlx. 

- La bola del dragón Z. 
- Batman. 
-Mortadelo y Filemón. 
-Marco. 

09'20 Noticias. 
09'30 El primer caf6. 
10'30 La mañana de 
Rosa. 
13'00 Los vigilantes de 
la playa. 
14'00 Padres forzosos. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias l. 
16'00 Sabor a ti. 

Magazine vespertino 
presentado por Ana 
Rosa Quintana. 

19'00 Alta tenai6n. 
Concurso presentado 
por Constantino Ro
mero. 

20'00 Los Simpson. 
20'30 Impacto TV. 

Presentado por Carlos 
García Hirschfeld y 
Silvia Jato. 

21'00 Noticias 2. 
22'00 Compañeros. 
23'00 La Parodia Na
cional. 
01'15 Noticias. 

Resumen de la jorna
da ~ cargo de Feman
do Onega. 

01'45Cine. 
03'45 Televenta. 
05'00Cine. 

•IERCILES, 3 

Tele 5 
06'00 InformatiTos Te
leclnco. 

Repetición del último 
informativo emitido 
ayer martes. 

06'30 InformatiTos Te
leclnco. 
10'00 Autopista hacia 
el cielo. 
11 '00 Cocina con fun
damento. 

- Morcilla dulce. 
- Decoración: Tulipas 
con forma de cuenco. 

11'15 Dia a día. 
Con Mª Teresa Cam
pos. 

14'00 El juego del em:o
mill6n. 

Por Paula Vázquez. 
14'30 InformatiTos Te
leclnco. 
15'30.Al salir de clase. 

"Calumnia, que algo 
queda". 

16'00 Tarde de cine. 
18'00 Diagn6stico ase
ainato. 
19'00Ana. 
19'50 El Súper. 
20'30 Informativos Te
leclnco. 
21'35 El Informal. 
22'00 Ellas son así. 
23'15Ally McBell. 
00'15 Cr6nicas mar
cianas. 
02'15 InformatiTos Te
lecinco. 
02'45 Infocomercilles. 
03'45 caso accidental. 

Canal+ 
08'00 Noticias CNN+ 
08'20 Del 40 al l. 
09'10Lo +Plus. 
09'58 Noticias CNN+ 
10'00 "lfen in black 
(Hombres u negro)". 
11 '36 "Solo, el des
tructor". 
13'07 Detrás de la cá-
mara. 
13'30 40 principales. 
14'0011.ú deporte. 
14'55 Noticias CNN +. 
15'00 De repente Su-
san. 
15'30 100 fotos del si
glo XX. - SIDA. 
15'37 Documental. 

"El baile de mi vida". 
16'27 "7Ü asesina, que 
nosotras limpiamos la 
sangre". 
17'54 "Batman y Ro
bín ". 
20'05 Los líos de caro
llne. 
20'30 Lo + Plus. 
21'25 Contrarreloj. 
21'30 Noticias CNN +. 
21'52 Las noticias del 
Guiñol. 
22'00 llichael Rayes. 
22'45 Estreno Canal+ 

- "Ambición pel~ 
sa". Intriga. 

00'17 "La noche más 
corta". 
01'18 Documental. 
02'00NBA. 
05'00 "Romeo yJulieta" 
06'57 N. Geographic. 

-

Can el tema .. Alcalá: 1!Palñm1ni1 de la Humanidad?'' Sedes de las Asociaciones 
de Vecinos: 

IV cenamen de Relatos Vecinales Comulutenses 
La Federación Comarcal de Asociaciones de Vecinos organiza el IV Certamen de Rela
tos Vecinales Complutenses. que en esta ocasión se presenta con el tema "Alcalá: 
¿Patrimonio de la Humanidad?". con arreglo a las siguientes bases: 

1 ª.- El tema sobre el que 
versarán los relatos para 
poder participar en este Cer
tamen será el relativo a: 
"Alcalá: ¿Patrimonio de la 
Humanidad?". 

2ª.- Los relatos deberán 
tener una extensión mínima 
de 7 folios y máxima de 10, 
mecanografiados a una sola 
cara y a dos espacios. 

Cada autor sólo podrá pre
sentar un relato, en quintu
plicado ejemplar (es decir, ori
ginal y 4 copias) y redactado 
en lengua castellana. 

3ª.- Los relatos se presenta
rán bajo plica, es decir, que 
junto con el trabajo, en el que 
sólo figurará un seudónimo, 
se entregará un sobre cerrado 
con el mismo seudónimo o 
lema escrito en el exterior, y 
en cuyo interior el autor del 
trabajo hará constar su nom
bre y los dos apellidos, direc
ción y teléfono. 

4 ª. - Los relatos se entrega-
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rán, en mano, en las sedes de 
las Asociaciones de Vecinos 
indicadas en estas Bases. 

La fecha límite para la 
entrega de los relatos será 
hasta las 20 horas del día 12 
de Marzo de 1999. 

5ª.- El Jurado estará inte
grado por tres profesores de 
Literatura de la Universidad 
de Alcalá y dos miembros de 
Asociaciones de Vecinos, cuya 
identidad se mantendrá en 
secreto hasta el fallo público 
del Jurado. 

El Jurado podrá declarar 
desierto el Certamen, o algu
no de sus premios, si la cali
dad de los relatos no alcanza 
unos mínimos aceptables de 
calidad. 

6ª.- El fallo del Jurado se 
hará público el día 6 de Abril 
de 1999, a las 19 horas, en la 
Sala Gerardo Diego de la 
Biblioteca Municipal Central 
(edificio Caracciolos). En el 
transcurso del acto se proce-

derá a la apertura de los 
sobres con los seudónimos de 
los relatos premiados. 

7ª.- La participación en el 
Certamen implica la acepta
ción de las presentes bases. 

8ª.- El Jurado otorgará los 
siguientes premios: 

- Primer Premio: 75.000 Pts. 
y placa. 

- Segundo Premio: 50.000 
Pts. y placa. 

- Tercer Premio: 25.000 Pts. 
y placa. 

- 7 finalistas: Diploma que 
acredite su condición. 

Los relatos premiados y 
finalistas serán publicados 
por la Organización del Certa
men. 

El resto de participantes 
recibirá un Diploma que acre
dite su condición. 

Asimismo, a todos los parti
cipantes se les hará entrega 
de un lote de libros Premios 
Ciudad de Alcalá (Investiga
ción Histórica). 

• "Campo del Ángel-Chorri
llo" (C/ Eduardo Pascual y 
Cuéllar, 1). 

• "Cardenal Cisneros" (C/ 
Cardenal Cisneros, 15, Bajo -
local). 

• "Cervantes" (Avda. Diego 
López de Zúñiga, 26 - local). 

• "Cisneros - Distrito Ill" (C/ 
San Vidal, 33 - trasera biblio
teca). 

• "El Val" (Avda. de Castilla, 
2) . 

• "San Isidro" (C/ Daoíz y 
Velarde, 28 - 1 ª planta) 

Cursas del 
lula de Música de la 
Universidad de Alcalá 

• Curso de Pedagogía de 
Piano: "John Cage y el piano 
preparado". Por el profesor 
Herbet Henck. Días 6 y 7 de 
Marzo. Curso dirigido a pia
nistas y docentes. 

• Curso de Pedagogía de 
Cuerda: "Curso teórico-prác
tico de anatomía y neurofisio
logia funcional del violinista". 
Profesor: Ramón Montes. 
Fechas: 6 y 7 de Marzo. Cur
so dirigido a docentes e ins
tnunentistas de violín y viola. 

PUERTA de Madñd 



TVE-1 
06'00 Canal 24 horu. 
07'30 Telediario mati
nal. 
09'00 Los desayunos 
de TVE. 
09'50 Eameralda. 
11'15 Saber vivir. 
12'45.Asi son 1aa co-
su. 
13'50 Noticias. 
13'55 Informativo te
rritorial. 
14'25 Coru6n de in
viemo. 
15'00 Telediario l. 
15'54 El tiempo. 
16'05 cane nueva. 

Crespo y Aguirre re
gistran la vivienda de 
Mónica en busca del 
dinero de Amancio. 

16' 40 Laz Maria. 
18'30 Digan lo que di
gan. 
20'00 Gente. 
21'00Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21'50 Una de dos. 

"Cada ovtja con su 
pareja". 

00'00 Especial. 
01'15 Telediario. 
02'00 Se ha escrito un 
crimen. 

- "Pista de un solda
do". 
- "Asesinato acompa
sado" 

03'30 Coru6n de in
viemo. 
04'00 Telediario. 

TVE-1 
06'00 Canal 24 horas. 
07'30 Telédlarto mati
nal. 
09'00 Los desayunos 
de TVE. 
09'50 Eameralda. 
11' 15 Saber vivir. 
12'45.Asi son las co-
su. 
13'50 Noticias. 
13'55 Infor. territorial. 
14'25 Coru6n de in
viemo. 
15'00 Telediario l. 
15'55 El tiempo. 
16'05 caJle Nueva. 

Blanca descubre an
gustiada que no puede 
comunicarse con el 
exterior y que sus pla
nes ya no pueden rea
lizarse. Verónica se 
siente despreciada por 
todos. 

16' 40 Luz Maria. 
18'30 Digan lo que di
gan. 
20'00 Gente. 
21'00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21'00 Todo en fami
lia. 

Concurso presentado 
por Ramón García. 

01'00 Telediario 3. 
01'45 Cine de madru
gada. 

Stn determinar. 
03'30 Coru6n de in
viemo. 
04'00 Telediario 4. 

PUERTA de Madrid 

Pn1n1ma de Televlsláa 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
06'30 A vista de pájaro 
07'00 That's engllsh. 
07'30 Mucha marcha. 
09'30 Empléate a fon
do. 
10'00 TV educativa. 
La aventura del saber. 
11 '00 La película de la 
mañana. 

"Escalada hacia la 
muerte". Aventuras. 

13'00 Mucha marcha. 
15'15 Saber y ganar. 
15'45 Grandes docu
mentales. 
16'50 Vuelta Ciclista a 
Murcia. 
17'50 a escuabaJo ver
de. 
18'20 Hyakutake. 
19'00 Goles europeos. 
UEFA Champions Lea
gue. 
20'00 lnf. territorial. 
20'30 llakinavaja. 

"El mejor amigo del 
hombre.. . es el poli
sia". 

21 '00 Quatro. 
21'30 Vivir con llr. 
Cooper. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'20 Lotería Primitiva 
22'30 Documentos TV. 

"Mudanzas en Bosnia" 
23'45Las claves. 
00'45 El tercer grado. 
01'20 Conciertos de 
Radio-3. 
02'00 Atletismo. 

TeleMadrld 
07'30 A saber. 
08'00 Cyberclub. 
09'00 Buenos días, Ma
drid. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid directo. 
11 '30 Serles sin deter
minar. 
12'30 Cyberclub. 

Espacio infantil pre
sentado por Cyberce
lia, Rocko Alikates y la 
mascota trasto. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Con T de tarde. 

Con Terelu Campos y 
sus colaboradores ha
bituales. 

17'45 La hora de llarl 
Pau. 

Entrevistas por Mari 
Pau Domínguez. 

19'00 Madrid dlrecto. 
Con Marta Fernández. 

20'30 Telenoticlaa. 
21'30 Tómbola. 

Tres horas de diverti
da charla en directo 
con personajes famo
sos y periodistas sobre 
las noticias de las 
revistas del corazón. 

01'30 Telenoticlaa. 
01'45 Sola en la ciu
dad. 
02'00 Cine. Sala de ma
drugada. 

Sin determinar. 
04'00 Información cul
tural de la Comunidad 
de Madrid. 

Pro1n1ma de Televisláa 

TVE-2 
06'00 Atletismo. Cam
peonato del Mundo en 
Pista Cubierta. 

Desde Japón, jornada 
inaugural del Mundial 
de Atletismo. 

11 '30 La película de la 
mañana 

"Don Lucio y el her
mano Pío". Comedia. 

13'00 Con mucha mar
cha. 
15'15Saber y ganu. 
15'45 Grandes docu
mentales. 

- Planeta solitario: Chi
le y la isla de Pascua. 

16'50 Vuelta Ciclista a 
llareta. 
17'50Jara y sedal. 
18'20 Hyakutake. 
19'00 Un chapuzas en 
casa. 
19'30 Nido vacío. 
20'00 lnf. territorial. 
20'30 llakinavaja. 
21'00Quatro. 
21'30Vivir con llr. 
Cooper. 
22'00 La 2. Noticlaa. 
22'25 El tiempo. 
22'30 Línea 900. 
23'00 La noche temi
tica. "Si Lenin levan
tara la cabeza" 

Se ofrecen dos docu
mentales y la película: 
- 00'00 "El nido de 
Adán". Drama. 

02'30Atletismo. 
Campto. del Mundo 

TeleMadrld 
07'30 Signo a saber. 
08'00 Cyberclub. 
09'00 Buenos días, Ma
drid. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid dlrecto. 
11 '30 Serles sin deter
minar. 
12'30 Cyberclub. 

Con nuevos episodios 
de varias series infan
tiles. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Con T de tarde. 

Con Terelu Campos y 
sus colaboradores ha
bituales. 

17' 45 La hora de llarl 
Pau. 

Entrevistas realizadas 
por Mari Pau Domín
guez. 

19'00 Madrid dlrecto. 
Con Marta Fernández. 

20'30 Telenoticias. 
Resumen de las noti
cias de la jornada. 

21'30 Todo depende. 
Cada viernes, en di
recto, Jordi González 
aborda un asunto po
lémico. 

01'30 Treinta minu
tos. 
02'00 Telenoticias. 
02'15 Cine. Sala de ma
drugada. 

Sin determinar. 
04'00 lnformacl6n cul
tural de la Comunidad 
de Madrid. 

Antena 3 
06'00 Superflghters. 
06'30 La bella y la bes
tia. 
07'30 Club llegatrtz. 

Espacio infantil que 
incluye: 
- La bola del dragón Z. 
- Batman. 
- Mortadelo y Filemón. 
-Marco. 

09'20 Noticias. 
09'30 El primer café. 
10'30 La mañana de 
Rosa. 
13'00 Los vigilantes de 
la playa. 
14'00 Padres forzosos. 
14'30 Cosas de casa. 

Steve Urkel es un joven 
patoso capaz de causar 
auténticas desgracias. 

15'00 Noticias l. 
16'00 Sabor a ti. 
19'00 Alta tensión. 

Concurso cultural. 
20'00 Los Simpson. 
20'30 Impacto TV. 
21'00 Noticias 2. 
22'00 llanos a la obra. 

"Bienvenido, Mr. Hope" 
23'00 Un país maravi
lloso. 

Magazine que incluye 
reportajes, entrevistas 
a personajes famosos 
y actuaciones musica
les. 

01'15 Noticias 3. 
01'45Cine. 

Sin determinar. 
03'45 Televenta. 

Antena 3 
06'00 Superfighten. 
07'00 La bella y la bes
tia. 
07'30 Club llegatrlz. 

- La bola del dragón Z. 
-Batman. 
- Mortadelo y Filemón. 
-Marco. 

09'20 Noticiu. 
09'30 El primer café. 
10'30 La mañana de 
Rosa. 
13'00 Los vigilantes de 
la playa. 
14'00 Padres forzosos. 
14'30 Cosas de casa. 

Steve Urkel es un joven 
patoso capaz de causar 
auténticas desgracias. 

15'00 Noticias l. 
16'00 Sabor a ti. 
19'00 Alta tensión. 
20'00 Los Simpson. 
20'30 Impacto TV. 

Programa de sucesos 
presentado por Carlos 
García Hirschfeld. 

21'00 Noticias 2. 
22'00 Sorpresa ¡sor
presa! 

En directo, programa 
presentado por Con
cha Velasco y Las Ve
neno. 

01'30 Noticlaa. 
02'00 Cine de madru
gada. 
03'30 Televenta. 
04'15Cine de madru
gada. 

JUEVES,4 

Tele 5 
06'00 Informativos Te
lecinco. 

Repetición del último 
informativo emitido 
ayer. 

06'30 Informativos Te
lecinco. 
lO'OOAotopista hacia 
el cielo. 
11 '00 Cocina con fun
damento. 
11'15Día a día. 
14'00 El juego del 
euromill6n. 
14'30 Informativos Te
lecinco. 
15'25 Al salir de clase. 

"Gato encerrado". 
16'00 Tarde de cine. 
18'00 Diagnóstico ase
sinato. 
19'00Aoa. 
19'50 El Súper. 

Cuca elogia ante Mai
ka a Montesinos. La 
situación provoca los 
celos de Maika. 

20'30 Informativos Te
lecinco. 
21'30Sorteo de la ON
CE. 
21'35 El informal. 
22'00Cine. 

Sin determinar. 
00'00 Crónicas mu
cianas. 
02'00 Informativos Te
lecinco. 
02'30 Infocomerciales. 
03'30 Caso accidental. 

VIERNES,5 

Tele 5 
06'00 Informativos Te
lecinco. 

Repetición del último 
informativo emitido 
ayer. 

06'30 Informativos Te
lecinco. 
10'00 Autopista hacia 
el cielo. 
11 '00 Cocina con fun
damento. 
11'15 Día a día. 
14'00 El juego del eu
romlll6n. 
14'30 Informativos Te
lecinco. 
15'25 Al salir de clase. 

"El momento de la ver
dad". El plan de Se
bastián para desen
mascarar La Mano Ne
gra da resultado. 

16'00 Tarde de cine. 
Sin determinar. 

18'00 Diagnóstico ase
sinato. 
19'00Aoa. 
19'50 El Súper. 
20'30 Informativos Te
lecinco. 
21 '30 Telecup6n. 
21'35 El informal. 
22'00 Cine 5 estrellas. 

Sin determinar. 
00' 15 Nlkita. 

Serie policíaca. 
01'15 Informativos Te
lecinco. 
01'45 C6mo se hizo ... 
02'15 Infocomerciales. 
03' 15 Caso accidental. 

Canal+ 
08'00 Noticias CNN+ 
08'20 Transworld sport 
09'10 Lo +Plus. 
09'55 Noticias CNN+. 
1 o·oo "Jlalln.ús". 
11'32 "Armas de mu
jer". 
13'30 40 principales. 
14'00 llú deporte. 
14'55 Noticias CNN+ 
15'00 De repente SUslD 
15'30 100 fotos del si
glo XX. 

"Los astilleros de 
Gdansk". 

15'37 Documental. 
"Viaje al cuerpo hu
mano". 

16'28 "Go nowt". 
17'52 "El club de las 
primeras esposas". 
19'32 Detrás de la cá-
mara. 
20'00 Los líos de CUo
line. 
20'30 Lo + Plus. 
21 '25 Contrureloj. 
21'30 Noticias. 
21'52 Las noticias del 
Guiñol. 
22'00 Cine español. 

"Demonios en el jar
dín". Drama. 

23'41 Nuestro cine. 
23'58 "La buena e.stre 
Ua". 
01'38 "Othello". 
03'38 "Jude". 
05'37 "Chevrolet". 
07' l 7 Fútbol llundlal. 
07' 43 Piezas. 

Canal+ 
08'00 Noticias CNN+ 
08'20Abierto en Canal 
09'10Lo +Plus. 
10'00 "Memorias del 
ángel caído". 
11'31 "Por amor, sólo 
por amor". 
13'16 Piezas. 
13'30 40 principales. 
14'0011'8 deporte. 
14'55 Noticias CNN+. 
15'00 De repente Susm 
15'30 100 fotos del si
glo XX. - Campos de 
Crimea. 
15'37 Taiga, bosque de 
hielo y fuego. 
16'32 "Hércules & 
Sherlock". 
18'00 N.B.A. 
20'00 Los líos de CUo
line. 
20'30 Lo + Plus. 
21 '25 Contrureloj. 
21'30Noticias CNN +. 
21'52 Las noticlu del 
Guiñol. 
22'00 Estreno Canal +. 

"Criaturas feroces". 
Comedia. 

23'32 "Sólo los tontos 
se enamoran". 
01' l 7 Eapeclal: Bande
ras, del cero al infinito 
01'33 Cine X. 

"kresistible SiJvie". 
02'55 "Como en las 
mejores familias". 
04' 41 "Milagro a me
dianoche". 
06'07 Frank Sinatra. 

27 de febrero de t999 
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